Bibliographie der gesammelten Rennsteiglaufartikel aus Tageszeitungen, Zeitschriften, Broschüren und Büchern

AA: Es stimmt uns 20 Jahre froh, Rennsteiglauf mach weiter so. In: Allgemeiner Anzeiger-Eisenach Extra vom 26.2.1992

AA: Rekordverdächtiger Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger Jena vom 7.5.1997

AA: Online- Meldung zum Kernberglauf. In: Allgemeiner Anzeiger Jena vom 28.3.1996

AA: Lauf-Faszination unter zwei Buchdeckeln. In: Allgemeiner Anzeiger vom 2.4.2000

AA: Starkes Interesse am Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 23.7.2000

AA: Staffellauf "Rund um Jena". In: Allgemeiner Anzeiger vom 13.9.2000

AA: Rennsteig-Total 170km - Rennsteiglauf gefragt. In: Allgemeiner Anzeiger vom 15.10.00

AA: Landschaftslauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 18.2.2001

AA: Rennsteiglauf: Miksch gewinnt Super-Marathon. In: Allgemeiner Anzeiger vom 20.5.2001

AA: Kurs Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 18.5.2005

AA: Gesund zum Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 6.10.2010

AA/AB: Europas größter Crosslauf. In: Sonntags-Anzeiger Erfurt vom 1.5.2005

AA/UK:Beliebter Kernberglauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 13.1.1999

AA/UK: Aktiver Verein. In: Allgemeiner Anzeiger vom 17.11.1999

AA/ULI: Schon 30 Jahre übern Rennsteig. In: Allgemeiner Anzeiger vom 17.12.2000

AA/ULI: Rennsteig-Silber für Jan Burzik. In: Allgemeiner Anzeiger vom 24.5.2006

AB: GutsMuths- Rennsteiglauf wieder Magnet. In: Schönebecker Volksstimme vom 26.5.1992

AB: Lauf-Faszination unter zwei Buchdeckeln. In: uni journal jena. Juli 00 Jena 2000, S. 25

ABE: Favoritensiege an Kernbergen. In: Freies Wort vom 24.10.1994

ABE: Neuer Leichtathletik- und Laufkalender erschienen. In: Freies Wort vom 18.1.1995

ABE: Ina gut für Rennsteig gerüstet. In: Freies Wort vom 13.5.1995

ABE: Läufer- Enthusiasmus blieb trotz Kälte und Schnee ungebrochen. In: Freies Wort vom 2.1.1996

ABE: Beim Kyffhäuser- Berglauf starteten Südthüringer. In: Freies Wort vom 6.4.1998

ABE: Peter Jäckel kam auf Platz drei. In: Freies Wort vom 27.4.1998

ABE: Silberberglauf GutsMuths- Test. In: Freies Wort vom 14.5.1998

ABE: Suhler in Erfurter City wieder gut bei Fuß. In: Freies Wort vom 14.5.1998

ABE: Marathon- Premiere war perfekt. In: Freies Wort vom 23.5.1998

ABE: GutsMuths- Strapazen längst vergessen. In: Freies Wort vom 3.6.1998

ABE: Fußballer mit Kondition. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2009

ABE: Im Rennsteiglauf-Fieber. In: Thüringer Allgemeine vom 17.4.2010

ABENDROTH, ANDREAS: Rekord auf dem Rennsteig. In: Allgemeiner Anzeiger vom 22.5.2005

ACKERMANN; H.: Rekord: 12. 000 Teilnehmer. In: Thüringen Sport. Heft4. Erfurt 1994

ACKERMANN, H.: Rennsteig- Weltrekord- Wanderung. In: Eisenacher Bürgerblatt vom 26.5.1994

AD: Das ist ein Muss. In: Westdeutsche Zeitung vom 20.5.2005

ADN: VII. Rennsteiglauf mit über 7000. Teilnehmern. In:vom 5.1979

ADN: Rennsteiglauf mit 8700 Aktiven. In: Tribüne vom ...5.1980

ADN: DDR- Meilen- Komitee tagte in Berlin. In: Deutsches Sportecho vom 8.10.1982

ADN: 7530 Teilnehmer beim 11. Rennsteiglauf dabei. In: Neues Deutschland vom 16.5.1983

ADN: Teilnehmerrekord beim 11. In: Tribüne vom 16.5.1983

ADN: Rennsteiglauf. In: Leipziger Volkszeitung vom 16.5.1983

ADN: 8200 Starter am Rennsteig. In: Neues Deutschland vom 20.5.1985

ADN: Noch bis 31. Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Nachrichten vom 27.3.1990

ADN: Nahezu 6000 Startmeldungen liegen schon für GutsMuths- Rennsteiglauf vor. In:

Ostthüringer Nachrichten vom 20.3.1991

ADN: Massenstart am Rennsteig. In: Wetzlarer Neue Nachrichten vom 24.5.1991

ADN: Massenstart beim Rennsteiglauf. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 24.5.1991

ADN: Ein Renn- Steig für jedermann. In: Tribüne vom 27.5.1991

ADN: Über 8500 beim 19. Lauf dabei. In: Harzburger Zeitung vom 28.5.1991

ADN: Über 100 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.10.1991

ADN: 110 000. Teilnehmer bei der 20. Auflage. In: Märkische Oderzeitung vom 17.12.1991

ADN: Bereits 600 haben gemeldet. In: Nordkurier vom 4.1.1992

ADN: Schon 6500 Meldungen für 20. Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 7.5.1992

ADN: Schon 6500 Meldungen für 20. Rennsteiglauf. In: Der Tagesspiegelvom 8.5.1992

ADN: Geschwister gewannen Rennsteiglauf. In: Volksstimme vom 18.5.1992

ADN: Schwierigkeiten beim Rennsteiglauf. In: Hallesche Tageblatt vom 4.3.1993

ADN: Bewerberrekord für Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 10.3.1993

ADN: 10 000 Mark Spende für Rollstuhlfahrer. In: Schweriner Volkszeitung vom 4.5.1993

ADN: Spende. In: Neue Zeit vom 5.5.1993

ADN: Ein Sperling lief allen davon. In: Dresdener Neuste Nachrichten vom 17.5.1993

ADN: Sachsen liefen allen davon. In: Sächsische Zeitung vom 17.5.1993

ADN: Jeder zehnte im Verein. In: Freies Wort vom 6.4.1994

ADN: Rennsteiglauf wird teurer. In: Schweriner Volkszeitung vom 11.4.1994

ADN: Kritik über Verwendung von Einweg- Geschirr. In: Freies Wort vom 2.6.1994

ADN: 10 000 Aktive. In: Neues Deutschland vom 28.5.1994

ADN: Rennsteig ist müllarm. In: Freies Wort vom 18.11.1995

ADN: Flachländer bezwingt Rennsteig doppelt. In: Freies Wort vom 13.6.1998

ADN: Rennsteiglauf: Verein hat neuen Chef. In: Südthüringer Zeitung vom 16.11.1998

ADN/EB: Auch Waldemar am Start. In: Schweriner Volkszeitung vom 8.5.1992

ADN/EB: Ein Geschwisterpaar dominierte am Rennsteig. In: Berliner Zeitung vom 18.5.1992

ADN/EB: Rekordbeteiligung beim Kinderlauf. In: Berliner Zeitung vom 17.5.1993

ADN/ EIG. BER.: Ex- Europameister vorn.In: Tribüne vom 25.5.1981

ADN/FW: 8000 Läufer werden im Mai erwartet. In: Freies Wort vom 5.3.1993

ADN/LTH: Bundesdeutscher Sieg auf dem langen Kanten über 65 Kilometer. In: Südthüringer Zeitung vom 21.5.1990

ADN/LTH: Fast 4000 Fans beim Rennsteiglauf dabei. In: Ostthüringer Nachrichten vom 8.2.1991

ADN/LTH: "Miss Rennsteiglauf" wird erstmals gesucht. In: Neue Zeit vom 12.4.1991

ADN/LTH: 1500 Läufer beim 21. GutsMuths- Lauf. In: Osterländer Volkszeitung vom 17.5.1993

ADN/ND: Ehrungen für GutsMuths. In: Neues Deutschland vom ...5.1989

ADN/ND: AOK- Wanderung zum Rennsteiglauf. In: Neues Deutschland vom 7.5.1993

ADN/NNN: Schon 6000 Meldungen für den Rennsteiglauf. In: Norddeutsche Neueste Nachrichten vom 20.3.1991

ADN/NNN: Lücken für Rennsteiglauf. In: Norddeutsche Neueste Nachrichten vom 4.3.1993

ADN/PNN: Mehr als 6500 Meldungen. In: Potsdamer Neueste Nachrichten vom 8.5.1992

ADN/SZ: über 6500 beim Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom5.1978

ADN/TA: Schlange ohne Ende. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.1990

ADN/TA: Wettbewerb. In: Thüringer Allgemeine vom ...4.1991

AG: Thüringer Großereignis zieht immer mehr Sportler auf Dauer in seinen Bann. In: Nordkurier vom 20.5.2008

AG: Areal am Ziel wird umgestaltet. In: Nordkurier. vom 19.5.2009

AG: Rennsteig-Matadore feiern zahlreiche Jubiläen. In: Nordkurier vom 11.5.2010

AK: Zwötzener Triathleten erfolgreich. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.5.2005

AKR: Mythos Rennsteig lockt 1500 Läufer. In: Hinterländer Anzeiger vom 27.5.2006

AL: Rennsteiglauf- Stammtisch. In: Wochenspiegel Zehdenick vom 15.4.1998

ALBRECHT, H.: Der Rennsteiglauf immer wieder ein großes Erlebnis. In: Das Projekt.

Betriebszeitung Anlagenbau Leipzig vom 16.6.1981

ALEXANDER, A.: Dabeisein ist alles beim Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 28.5.1998

ALPENROD: Läufer vorn dabei. In: Rhein-Zeitung vom 27.5.2008

ALTHAUS, DIETER: Grußwort des Thüringer Ministerpräsidenten zum 33. GutsMuths-

Rennsteiglauf am 21. Mai 2005.In: ZGT Sonderbeilage vom 19.mai 2005

ALMONAT, H.: Die Kontrollen. In: Junge Welt vom 28.5.1976

AMARELL, LUDWIG: Wurstbrot und Schwarzbacher Bier. In: Freies Wort vom 3.4.2008

ALU: Meldeschluss für Halbmarathon. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.4.2011

ALU: Splitter. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2011

ALU: Bereits 6756 Meldungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.12.2011

ALU: Unterm Volk. In: Thüringische Landeszeitungvom 14.5.2012

AM/CL: 35. Rennsteiglauf: mit dem Lama um die Wette. In: Thüringer Allgemeinevom 20.5.2007

ALU: Bei Aktiven beliebt. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.1.2013

ANB: Runde Sache in Neuhaus. In: Freies Wort vom 21.5.2005

ANB:: Nordic-Walking: Voll im Sporttrend stöckeln. In: Freies Wort vom 23.5.2005

ANB: Verlust an Integration. In: Freies Wort vom 21.5.2005

ANB: Runde Sache für die Renner. In: Freies Wort vom 23.5.2011

ANSLINGER, B.: Für sie notiert. In: Thüringische Landeszeitung vom Mai 1977

ANSLINGER, B.: Für sie notiert. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.1978

ANSLINGER, B.: Für sie notiert. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.5.1979

ANSLINGER, B.: sich selbst bezwungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.6.1979

ANSLINGER, B.: Rennsteig- Sportplatz der Natur. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.4.1980

ANSLINGER, B.: Für sie notiert. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.5.1982

ANSLINGER, B.: Viel Laufen macht viel Spaß. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.1983

ANTAKI, NIKE EL: Rekorde und Computer- Chaos. In: MA vom 22.5.1995

ANW: Ultra-Marathon begrenzt Läuferzahl. In: Hallo Jena vom 14.10.00

ANW: Goldener Ehrenring erneut ausgelobt. In: Hallo Jena vom 6.1.2001

ANW: Rennsteiglauf bei Ultras weiter Spitze. Wochenspiegel vom 20.1.2007

AOK: 20. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Bleib Gesund. Heft 1/1992

AP: 85 Müllers und 64 Schmidts auf dem Rennsteig. In: Gießener Allgemeine vom 28.5.1994

AP: Rennen auf dem Rennsteig. In: Hertener Allgemeine vom 30.5.1994

AP: Rennsteiglauf ein wahres Volksfest. In: Schwarzwälder Bote. vom 30.5.1994

AP: Über 10 000 rannten am Rennsteig. In: Sächsische Zeitung vom 30.5.1994

AP: 10 880 Sportbegeisterte. In: Gießener Allgemeine vom 30.5.1994

AP: Begeistert über Stock und Stein. In: Reutlinger General- Anzeiger vom 30.5.1994

AP: Rekord bei Rennsteiglauf. In: Bild Zeitung vom 30.5.1994

AP: Sein größter Wunsch: 103 Jahre werden. In: Westfalenpost vom 27.1.1997

AP: Rekordlauf in Thüringen.In: Leipziger Volkszeitung vom 9.5.1997

AP: Über die Höhen..In: Frankfurter Allgemeine Zeitung vom 17.5.1999

AP: Waldlauf. In: Süddeutsche Zeitung vom 17.5.1999

AP/TLZ: 84 Müllers laufen auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.5.1994

APELT, W.: Den Rennsteig entlang. In: Sächsische Zeitung vom 25.5.1996

ARENS, G.-P.: Ohne Stock und Hut über den Rennsteig. In: Start (Betriebszeitung Autowerk Ludwigsfelde)vom 20.5.1978

ARENS, G.-P.: Erinnerungen, Ergebnisse und Platzierungen beim Rennsteiglauf. In: Start vom 26.5.1979

ARENS, G.-P.: ...und jetzt zum Rennsteiglauf. In: Start vom 15.5.1980

ARENS, G.-P.: Wieder lockte der Lauf der Extreme. In: Start vom 1.6.1980

ARENS, G.-P.: Der große Lauf der Tausende hat eine besondere Anziehungskraft. In: Start vom 11.6.1981

ARENS, G.-P.: 7316 Starter gab es beim X. Rennsteiglauf. In: Start vom 17.6.1982

ARNDT, K.- H.: Eintönigkeit- vieler Beschwerden Anfang. In. Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1989. Suhl1989

ARNDT, J.: Hans- Georg und die flotten Fünf. In: Bild Zeitung vom 30.4.1994

ARNDT, J.: Kopfstand, Qualen und ein Bier: Weltrekord für die flotten Sechs. In: Bild- Zeitung vom 2.5.1994

ARNDT, J.: Ich lief dem Halbmarathon. In: Bild Zeitung Thüringen vom 22.5.1995

ARNDT, J.: Hurra, Rekord. In: Bild Zeitung Erfurt 12.5.1997

ARNDT, J.: Vor 25 Jahren rannten 4 Mann gegen den Frust. In: Bild Zeitung vom 16.5.1998

ARNDT, J.: Rennsteig und retour – ein Mann läuft 336 km.In: Bild Zeitung vom 11.6.1998

ARNDT, J.: So flitzte ein Eisenacher in 17 Stunden übern Rennsteig. In: Bild Zeitung vom 1.3.1999

B: 1100 beim GutsMuths- Gedenklauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.5.1975

BAC: Schmiedefeld erhielt den LSB- Umweltpreis. In: Freies Wort vom 8.2.1994

BAC: Ein Weltrekord- Versuch auf dem Rennsteig. In: Freies Wort vom 10.3.1994

BAC: Südthüringer spitze bei Gothaer City- Premiere. In: Freies Wort vom 20.4.1994

BAC: Hartwig wurde kleiner. In: Freies Wort vom 2.5.1994

BAC: GutsMuths- Fete in Schmiedefeld. In: Freies Wort vom 11.11.1995

BAC: Rennsteiglauf erwartet Melderekord. In: Freies Wort vom 28.2.1995

BAC: GutsMuths- Fete in Schmiedefeld. In: Freies Wort vom 11.11.1994

BAC: "Waldemar" diesmal als Dritter. In: Freies Wort vom 15.11.1994

BAC: Bernd Keppler Vereinsmeister . In: Freies Wort vom 20.11.1995

BAC: Ehre, wem Ehre gebührt. In: Freies Wort vom 17.5.1999

BAC: Fernöstlicher Einstand. In: Freies Wort vom 17.5.1999

BAC: Pferde-Küsse für Power-Frauen. In: Freies Wort vom 21.5.2001

BAC: Sie dürfen nicht aufhören. In: Freies Wort vom 19.5.2003

BAC: Der Schnee hält sich. In: Freies Wort vom 22.4.2006

BAC: Buntes Gewimmel am Rennsteig. In: Südthüringer Zeitung vom 12.5.2006

BAC: "Mister Cierpinski" schreibt die Pläne. In: Südthüringer Presse Plus vom 18.5.2009

BAC/DPA: GutsMuths- Renner aus drei Erdteilen. In: Freies Wort vom 13.5.1994

BACHE, W.: Das "Rezept" der Familie Jänike. In: Deutsches Sportecho vom 25.5.1981

BACHE, W.: Großes Feld- tolle Stimmung. In: Freies Wort vom 16.5.1984

BACHE, W.: Das "R" als Impulsgeber. In: Neues Deutschland vom 16.5.1984

BACHE, W.: 7500 Herzen schlugen höher. In: Freies Wort vom 21.5.1990

```
BACHE, W.: Von nostalgischer Installation zu den Cellatron- Knüllern. In: Freies Wort vom 11.5.1991
```

- BACHE, W.: Das "Aus" für die Naturschanze? In: Freies Wort vom 4.11.1992
- BACHE, W.: Rennsteiglauf ist über 'n Berg. In: Junge Welt vom 17.5.1993
- BACHE, W.: Kenia- Premiere beim GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 8.3.1994
- BACHE, W.: Rekordfeld bei Arnstädter City-Tour. In: Freies Wort vom 25.4.1994
- BACHE, W.: GutsMuths- Sextett geht heute auf Weltrekord- Tour. In: Freies Wort vom 1.5.1994
- BACHE, W.: "Gut Runst" dem Rennsteig- Sechser. In: Freies Wort vom 2.5.1994
- BACHE, W.: Hartwig wurde kleiner. In: Freies Wort vom 2.5.1994
- BACHE, W.: Erfurter Streckenrekorde purzelten. In: Freies Wort vom 11.5.1994
- BACHE, W.: Afrika- Debüt auf dem Rennsteig. In: Freies Wort vom 14.5.1994
- BACHE, W.: Mekka der Läufer und Wanderer ist startklar. In: Freies Wort vom 27.5.1994
- BACHE, W.: Zwei ewig junge Lauf- Organisatoren. In: Freies Wort vom 28.5.1994
- BACHE, W.: Der heimliche Solo-Reiter über den Rennsteig. In: Freies Wort vom 28.5.1994
- BACHE, W.: Masse und Asse- Klasse! In: Freies Wort vom 30.5.1994
- BACHE, W.: Rennsteiglauf als Forschungslabor. In: Freies Wort vom 15.11.1994
- BACHE, W.: Ludowinger Boten contra Datenautobahn. In: Freies Wort vom 28.2.1995
- BACHE, W.: Rennsteiglauf nun im Internet. In: Freies Wort vom 22.11.1995
- BACHE, W.: Eine sensationelle Ahnenrunde. In: Freies Wort vom 21.5.1996
- BACHE, W.: Äquator- Ritt eines Spätzünders. In: Freies Wort vom 5.3.1998
- BACHE, W.: "...drum laßt uns den Körper abhärten" In: Freies Wort vom 14.5.1998
- BACHE, W.: Es darf nichts zur Routine werden. In: Freies Wort vom 19.5.1998
- BACHE, W.: Aufatmen. In: Freies Wort vom 16.11.1998
- BACHE, W.: "Diesen Landschaftslauf nicht totorganisieren!" In: Freies Wort vom 17.11.1998
- BACHE, W.: Mehr Volk beim Seligenthaler Klassiker. In: Schneegestöber. Heft3 Oberhof 1998
- BACHE, W.: Führend. In: Freies Wort vom 17.5.1999
- BACHE, W.: Wenn die Albatrosse am Rennsteig nisten. In: Freies Wort vom 17.5.1999
- BACHE, WERNER: Er ist nie selbst mitgelaufen, aber dafür immer vorne weg. In: Freies Wort vom 18.5.2001
- BACHE, WERNER: Superdistanz im Höhenflug. In: Freies Wort vom 21.5.2001
- BACHE, WERNER: Rekordfeld auf dem Kammweg. In: Freies Wort vom 24.5.2002
- BACHE, WERNER: Aller guten Dinge sind drei. In: Freies Wort vom 19.5.2003
- BACHE, WERNER: Haferschleim und Silberhochzeit. In: Freies Wort vom 14.5.2004
- BACHE, WERNER: Von 9 auf 72,7 Kilometer. In: Freies Wort vom 17.5.2004
- BACHE, WERNER: Und Gottesdienst in der Sporthalle. In: Freies Wort vom 21.4.2005
- BACHE, WERNER: Vier Schulzes am laufenden Band. In: Freies Wort vom 19.5.2005
- BACHE, WERNER: Irgend wann fülle ich Start-Tüten. In: Freies Wort vom 19.5.2005
- BACHE, WERNER: Manche haben's richtig eilig. In: Freies Wort vom 23.5.2005
- BACHE, WERNER: Einmalige Schnapszahl 222. In: Freies Wort vom 23.5.2005
- BACHE, WERNER: Christian Seiler jubelt. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.2005
- BACHE, WERNER: Die Frauenwalder haben sich verzählt. In: Freies Wort vom 19.5.2006
- BACHE, WERNER: Marathon-Premiere für Medizinerin. In: Freies Wort vom 20.5.2006
- BACHE, WERNER: Handbiker Rainer Rothe und seine Familie können Ausdauer-Erlebnis einfach nicht loslassen. In: Freies Wort vom 22.5.2006
- BACHE, WERNER: Morgens Rennsteig, abends Mainz. In: Freies Wort vom 22.5.2006
- BACHE, WERNER: Morgens Rennsteig, abends Mainz. In: Südthüringer Zeitung vom 22.5.2006

BACHE, WERNER: Marathonläufer Heidrun Galle und Martin Wahl mit tollen Klassensiegen. In: Freies Wortvom 27.5.2006

BACHE, WERNER: Überlegene Siege für ein goldenes Trio. In: Freies Wort vom 27.5.2006

BACHE, WERNER: Schneewalzer, Klöße und Rouladen. In: Freies Wort vom 18.5.2007

BACHE, WERNER: Die große Kammweg-Jagd an der "35". In: Freies Wort vom 21.5.2007

BACHE, WERNER: Mythos und Modernisierung. In: Freies Wort vom 22.4.2008

BACHE, WERNER: Das Fleißige Bienenvolk von der Ebertswiese. In: Freies Wort vom 16.5.2008

BACHE, WERNER: Kabinettsumbildung ist schwieriger. In: Meininger Tageblatt vom 19.5.2008

BACHE, WERNER: Bummelzug oder Schwebebahn. In: Südthüringer Presse Plus vom 18.5.2009

BACHE, WERNER: Der Schmerz vergeht – der Stolz bleibt. In: Freies Wort vom 10.5.2010

BACHE, WERNER: Press-Säcke passe', ein paar weiße Kittel überleben. In: Freies Wort vom 6.5.2010

BACHE, WERNER: Als Bettlaken zu Startnummern wurden. In: Freies Wort vom 20.5.2011

BACHE, WERNER: Missachtung. In: Freies Wort vom 23.5.2011

BACHE, WERNER: Marathonis im Höhenrausch. In: Freies Wort vom 23.5.2011

BACHE, WERNER: Lokführer fährt Ehebahnhof an. In: Meininger Tageblatt vom 25.5.2011

BACHE, WERNER: Ein Grandioses Jubiläum. In: Freies Wort vom 14.5.2012

BACHE, W.; BRÜCKNER, R.: Was sonst noch passierte. In: Freies Wort vom 17.5.1999

BACHE, WERNER; FEHSE, CLAUDIA: 30 Jahre und kein bisschen müde. In: Freies Wort vom 27.5.2002

BACHE, W.; GRELLMANN, H.- D.:Mehr Skiläufer auf dem Rennsteig. In: Thüringen Sport. Heft1 Erfurt 1999, S.10

BACHE, W.; RÜBSAM, J.: Die Reize des Rennsteiges sind weiter ungebrochen. In: Freies Wort vom 27.5.1991

BÄRENFÄNGER, G.: Mettwurstbrot und Haferschleim. In: Runners World. Heft 7 München 2000, S. 42-44

BANISCH, E.: Erich währt am längsten. In: Laufzeit. Heft 7, Berlin 1997, S. 34

BANISCH, E.: 33 Jahre Stundendauerlauf und kein Ende. In: Laufzeit. Heft10 Berlin 1998, S.6 BADER, E.: Mein 20. Mal. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1996

BARSI, M.: Mit Tausenden gingen auch Zeitzer über Stock und Stein. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 30.5.1994

BAUER, S.: Erfolg beim Sachsencup. In: Freie Presse vom 19.11.1994

BAUMBACH, H.: Geraer wanderten auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1995

BAUMBACH, H.: Schwimmer bei Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.5.1996

BAUMANN: Crossläufer starten im Thüringer Wald. In: Augsburger Allgemeine vom 4.4.1991

BAUMGART, MICHAEL: Fünf von 15000 Aktiven. In: Märkische Allgemeine vom 24.5.2006

BADER, E.; KREMER, H.- G.: Herausforderung Schwäbisch Alb. In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 1993, S.29

BARTH, WOLFGANG: Leserstimmen.In: Laufzeit. Heft 7/8Berlin 2005, S. 6

BARTHEL, K.: Läufer seit mehr als 12 Jahren. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.1.1994

BARTHEL, S.: Läufer am Rennsteig. In. Ostseezeitung vom 21.5.1992

BAUER, GERD: Die Landschaftsmarathons in Deutschland 2004. In: Running. Heft 2 Freiburg 2004, S. 47

BAUFELD, M.: Treff für 7500 Freizeitläufer. In: Märkische Oderzeitung vom 19.5.1992

BAUFELD, M.; WRANIK, K.: Schunkeleinlagen der Läuferschar. In: Neues Deutschland vom 22.5.1989

BAUFELD, M.; MÜLLER, M.: Slogan mit Pfiff: Nur Lieben ist schöner. In: Neues Deutschland vom 21.5.1990

BAUMANN, DIETER: Rund um die Uhr. In: Runnersworld. Heft7 München 2004, S. 96

BEA: Morgen geht's um die Wurst. In: Junge Weltvom 8.5.1975

BEA: Starter aus allen 15 Bezirken. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.10.1978

BEA: Wer zuletzt lacht. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 13.5.1983

BEA: 9000 bereiten sich vor. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1978

BEA: Erneut neuer Sieger beim GutsMuths- Lauf.In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.1978

BECKER, P.: Schlaflose Nächte vorbei. In: Laufzeit. Heft5 Berlin 1993, S.33

BECKER, R.: Dabei sein ist die Hauptsache. In: Leipziger Volkszeitung vom 16.5.1988

BECKER, T.: Rennsteiglauf durchs Foyer. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.9.1999

BECKER, THOMAS: Ärger in der Rennsteigluft. In: Thüringer Allgemeine vom 24.5.2006

BECKERT, HANS-GEORG: Meine Krankheit besiegt. In: Märkische Allgemeine vom 20.5.2006

BEHLERT, C.: Umwelt- Fair- Play- Preis für Frauenwalder Sportverein. In: Freies Wort vom 15.6.1994

BEHLERT, C.: Frauenwalder Sportverein bekam "Fair- Play- Preis für die Umwelt". In: Thüringen Sport. Heft 8, Erfurt 1994

BEILSCHMIDT, ROLF: 250 Jahre GutsMuths. In: Thüringen-Sport Mai/Juni Erfurt2008, S. 6

BEN: Zur Erinnerung an den "Taschenlampenstart". In: Freies Wort vom 2.6.1994

BERGER, ILONA: Hans im Glück. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.5.2006

BERGMANN, K.- H.: Rennsteiglauf mit unverminderter Anziehungskraft. In: Der Leichtathlet Heft 23, Berlin 8.6.1990, S.6

BERND, R.: Magnet GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Der Leichtathlet Heft23vom 7.6.1985

BERNDT, L.: Rennsteiglauf eine Sucht? In: vom....1992

BERNKOPF, DIRK: Vormittagsläufchen. In: Thüringer Allgemeinevom 23.5.2005

BERTRAM, GABI: Über Stock und Stein durch die Hölle. In: Freies Wort vom 23.5.2011

BESSERT: In Jürgen Plehnerts Brust schlagen mehrere Herzen. In: Märkische Oderzeitung vom 26.2.1993

BEßDORF, R.: Rennsteigläufer mit großer Begeisterung. In: Thüringer Allgemeine vom 4.6.1996

BEUTLER, P.: Die Hohe Reuth hatte es in sich. In: Thüringische Landeszeitung vom ...4.1995 BEUTHLER, P.: Meilenweit mit dem "Köstritzer". In: Thüringische Landeszeitung vom 25.4.1995

BEUTLER, PETER: Den Globus zu Fuß und im Fahrradsattel erobert. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.12.2000

BEY, S.: Zwei Rennsteigtiger auf den Müggelbergen. In: Der Tagesspiegel vom 25.4.1999

BEYER, F.- N.: Als Läufer sieht man vieles anders. In: Volksarmee. Heft 21, Berlin 1988, S. 16

BEYLICH, KRISTIN: Keine Suchtgefahr. In: Thüringer Allgemeine vom 28.7.2007

BF: Bak "speckte ab". In: MA vom 30.5.1994

BI: Zum 24. Mal: Langer Kanten für Hong- Son. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.1998

BI: Karl Gebhardt schnellster des SVS im Halbmarathon. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.1998

BICKEL, W.: Auch der XI. GutsMuths- Rennsteiglauf war Spitze. In: Werkzeugmacher Betriebszeitung des Werkzeugkombinats Schmalkalden vom 1.6.1983

BIR: Leichtathletik: Rennsteig- Lauf. In: Märkische Allgemeine vom 21.5.1993

BISKUPEK, T.: Rennsteiglauf mit heimischer Meßtechnik. In: Die Wirtschaft vom 13.4.1995

BLASCHE, HANS: Dank an Mitläufer. In: Laufzeit Heft 7/8 Berlin 2002, S. 84

BLÜCHERT, A.: Nanu? Briegel wettet auf Kaiserslautern. In: Bild vom 24.4.1998

BOCHE, D. M.: Faszination Rennsteiglauf. In: Laufzeit. Heft5 Berlin 1993, S.33

BÖ: Zwei Plauener in New York. In: Freie Presse vom 12.11.1993

BÖHNING, DIRK: Handgemacht und fast perfekt. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2012

BOLLIG, GERHARD: Als Flachland-Marathoni beim Kultlauf. In: Spiridon. Nr. 7 Düsseldorf 2008, S. 36-38

BÖNING, D.: Rostbratwurst und Rennsteig- Marathon. In: Thüringer Allgemeine vom 8.6.1994

BÖNING, D.: GutsMuths- Lauf ist immer tolles Erlebnis. In: Thüringer Allgemeine vom 24.5.1996

BÖNING, DIRK: Rennsteiglauf: Tolles Marketing für das Land. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.5.2009

BÖNING, DIRK: 72,7 Kilometer in einem Stück. In: Thüringer Allgemeine vom 25.5.2011

BOS: 1998- ein bärenstarkes Jahr für die "Wölfe". In: Märkische Zeitung vom 31.12.1998

BÖSHERZ, F.: Ins nächste Jahrzehnt. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1982. Suhl1982

BÖSHERZ, F.: In Vorbereitung des VII. Turn- und Sportfestes der DDR. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1983.Suhl1983

BÖSHERZ, F.: XII. GutsMuths-Rennsteiglauf für den Frieden. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1984. Suhl 1984

BÖTTGER, K.: UNESCO- Preis für GutsMuths- Rennsteiglaufverein. In: Ostthüringer Nachrichten vom 4.11.1990

BÖNNING, DIRK: Respekt und Achtung vor der Strecke. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.5.2011

BOCK, EBERHARD: ...und sie laufen weiter. In: Sportecho vom 9.10.1975

BOGNER, S.: Nur noch 25 km an den Kernbergen. In: Leichtathletik. Heft...vom 1991

BON: Wer startet Samstag beim 65- km- "Rennsteiglauf"? In: Nienburg vom 14.5.1992

BOSSE, HANNES: Urvater des Volkssports. In: Allgemeiner Anzeiger vom 22.5.2005

BR: Teilnehmerrekord in Arnstadt. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.1994

BR: In leuchtendem Orange auf der Laufstrecke. In: Freies Wort vom 16.5.2008

BR: Familiensache Laufen. In: Freies Wort vom 20.5.2008

BRANDT, A.: Diesen Weg auf den Höhen sind sie oft ge...In: Brandenburger Allgemeine vom 23.5.1992

BRÄU, J.: Rennsteiglauf war Höhepunkt des Saisonhalbjahres.In:Osterländer Volkszeitungvom 14.9.1995

BRÄUTIGAM, ADOLF: 15 Jahre GutsMuths-Rennsteiglauf und seine Beziehungen zu Neuhaus am Rennweg.In: Rudolstädter Heimathefte. Hefte 3-4Rudolstadt 1987, S. 67 - 69

BRÄUTIGAM, A.: GutsMuths- Rennsteiglauf größter Cross Europas. In: Thüringer Tag vom 14.5.1991

BRÄUTIGAM, A.: GutsMuths- Rennsteiglauf größter Cross Europas. In: Stadtkurier Neuhaus vom 2.5.1992

BRÄUTIGAM, A.: Neuhaus- Visitenkarte einer Stadt. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.1.1995 BRÄUTIGAM, A.: Neuhaus am Rennweg wird in diesem Jahr 390 Jahre alt. In: Freies Wort vom 16.4.1997

BREHME, MICHAEL: Rennsteig-Marathon. In: GMRV-Journal Schmiedefeld 2000, S. 36 -37

BRINKMANN, W.: Wie ich fast operiert wurde oder Die Sache mit dem Trikot. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 14.5.1984

BRO: Sport und Umwelt harmonieren. In: Freies Wort vom 19.3.1994

BRO: Oberhof: Erste Adresse im Spitzensport bleiben. In: Freies Wort vom 8.6.1994

BRÖ: Schmiedefeld ist für Rekordteilnahme fit. In: Freies Wort vom 16.4.1994

BRÖMEL, J.: Das war der 26. In: Jahrbuch 98 des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. Schmiedefeld 1998, S.2

BRÖMEL, J.: Den Jubiläumslauf noch übertroffen. In: Ergebnisheft des 27. GutsMuths-Rennsteiglaufes Schmiedefeld 1999, S.1

BRÖMEL, J.: Thüringens Lauf-Mekka. In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 2000, S. 58

BRÖMEL, JÖRG: Volksskilauf. In: GMRV-Journal Schmiedefeld 2000, S. 17

BRÖMEL, JÖRG: Jubiläumslauf – davor! Und danach??In: Ergebnisheft des 30. GutsMuths-Rennsteiglaufs Schmiedefeld 2002, S. 1

BRÖMEL, JÖRG: Rennsteiglauf für immer – Danke Horst! In: Ergebnisheft des 31. GutsMuths-Rennsteiglaufs. Schmiedefeld 2003, S. 1

BRÖMEL, JÖRG: 32 Jahre Rennsteiglauf – Ergebnis wirtschaftlicher Treue. In: Ergebnisheft des 32. GutsMuths-Rennsteiglaufs Schmiedefeld 2004, S. 1

BRÖMEL, JÖRG: (K)Ein Lauf stößt an seine Grenzen. In: Ergebnisheft des 33. GutsMuths-RennsteiglaufsSchmiedefeld 2005, S. 1

BRÖMEL, JÖRG: Fliegende Zelte, zuckende Bodyguards und weinender Himmel. In:

Ergebnisheft des 34. GutsMuths-Rennsteiglaufs Schmiedefeld 2006, S. 3

BRÖMEL, JÖRG: Mit Weitsicht bis zum 40. planen. In: Rennsteiglauf-Journal Schmiedefeld 2006, S. 2

BRÖMEL, JÖRG: Kontinuität in wirtschaftlich schwierigen Zeiten. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2009, S. 2

BRÖMEL, JÖRG: Mythos Rennsteiglauf – jetzt gehörst Du auch dazu. In: Ergebnisheft 38.GutsMuths-Rennsteiglauf 2010 Schmiedefeld 2010, S. 3

BRÖMEL, JÖRG: Der 38. Rennsteiglauf – Das Köstritzer Schwarzbier bleibt für immer stehen. In: Journal des GutsMuths-RennsteiglaufvereinsSchmiedefeld 2010, S. 4

BRÖMEL, JÖRG: Erwartungshaltung zum Jubiläum mehr als gerechtfertigt. In: Laufzeit 6-Sonderheft Berlin 2012, S. 3

BROSCHARDT, S.: In 16 Jahren einmal rund um den Erdball. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.2.1994

BROST, S.: Der Weltrekord ging auch in die Kurstadt. In:.......Bad Düben vom 24.5.1997

BRP: Franz Reist: "Ein voller Erfolg". In: Bieler Tageblatt vom 15.6.1992

BRÜCKNER, R.: Die Fußnote. In: Freies Wort vom 1.3.1996

BRÜCKNER, R.: Der Rennsteig wurde zur Roll- Bahn. In: Freies Wort vom 29.6.1998

BRÜCKNER, R.: Swiss- Double und Sachsen- Power. In: Freies Wort vom 17.5.1999

BRÜCKNER, RALF: Sie kamen, sie liefen, sie siegten. In: Südthüringer Zeitung vom 21.5.2007

BRÜCKNER, RALF: Wie Alex Fritsch des Anschütz-Thoms Syndrom bricht. In: Freies Wort vom 10.5.2010

BRUNNMEIER, Wolfram: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Marathon & mehr. September Lohmar 2003, S. 55

BRUNNMEIER, Wolfram: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Marathon & mehr Nr. 25. Januar Lohmar 2010, S. 101-102

BRUNNMEIER, WOLFRAM: Rennen, steigen, laufen. In: Ultra-Marathon. Heft3. Leipzig 2004, S. 22

BRUNNMEIER, WOLFRAM: Am Sperrhügel kam der Regen.In: Ultra-Marathon. Heft 3 Leipzig 2005 S. 56

BS: Der Finanzchef ist eine Frau. In: Ergebnisheft vom 15. GutsMuths- Rennsteiglauf 1985. Suhl 1985

BS: Zehn Hektoliter Tee für den GutsMuths- Lauf. In: Freies Wort vom 30.5.1994

BS: Früher gab's Brote und Bier. In: Freies Wort vom 30.5.1994

BU: Seit 32 Jahren: Die drei Herren vom "Dreiherrenstein". In: Freies Wort vom 23.5.2005 BUGGEL, MIRKO: 75 km per Pedes. In: ...5.1980

BUDTKE, JÜRGEN: Die Sensation: Peters gewinnt Rennsteig-Lauf. In: Kölnische Rundschau vom 23.5.2005

BÜNGER, W.: Zum Rennsteiglauf 1994. In: Märkische Allgemeine vom 27.5.1994

BÜNGER, W.: Erika Saniocki: 60 Jahre und noch kein bißchen langsam. In: Märkische Allgemeine vom 28.6.1994

BÜRGELEN, U.: Statt einer Anzeige. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 24.5.1979

BUHLEMANN, F.: Den Rastplatz verfeuert. In: Thüringer Allgemeine vom 8.4.2000

BUHLEMANN, F.: Hymne zum Rennsteiglauf und Jodlerkönigin erwartet. In: Thüringer Allgemeine vom 4.4.1998

BUNGE, G.: Nachbetrachtungen zum 80km-Gutsmuths-Gedenklauf. In: Straßenlauf Nr. 7 Sandersdorf 1975

BUNGE, GERHARD: GutsMuths-Gedenklauf. In: Straßenlauf Nr. 8 Sandersdorf 1975

BUNGE, GERHARD: Vormelden. In: Straßenlauf. Nr. 1 Sandersdorf 1976

BURAU, M.: Der Rennsteiglauf- ein Ost- West- Gemeinschaftserlebnis. In: DSB Presse Nr. 11/93, S.4

BURAU, M.: Ein einzigartiges Gemeinschaftserlebnis. In: DSB Presse Nr. 22/23 vom 30.5.1995

BURAU, M.: Der Rennsteig ist für alle da. In: DSB- Presse. Dokumentation IV. Nr. 23/4.6.1996

BURCHARDT, A.: Wenn der Puls auf 160 ist. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.2.1995

BURGER, F.: Vielseitigkeit ist sein größter Trumpf. In: Ostseezeitung vom 13.10.1995

BURGHOFF, C.: Mobilmachung im Wald. In: die tageszeitung vom 15.6.1996

BURGMEIER, J.: Immer den Rennsteig entlang. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 19.4.1975

BURGMEIER, J.: Wer war der Mann, dessen Name dieser Lauf trägt? In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 9.5.1975

BURGMEIER, W.: Wolfgang Kahms (Einheit Pankow) war der überlegene Sieger. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 14.5.1976

BURGMEIER, J.: Prächtiger Kahms. In:vom5.1975

BURGMEIER, JOCHEN: 5000 Läufer sind am Start. In: Thüringer Neueste Nachrichtenvom ...5.1977

BURGMEIER, JOCHEN: Von der Idee zum Masselauf. In: Thüringer Neueste Nachrichtenvom ...1977

BURKHARDT, Hartmut: Von 0 auf 42 und von zwanzig auf zwei. In: Laufzeit. Heft 6 Berlin 2004. S. 6

BURMEISTER, F.: Laufen in Thüringen. In: Laufzeit. Berlin 1992, Heft 5, S.17

BURMEISTER, F.: Gudrun Steinke ist mit 60 noch in bestechender Form. In: Ostthüringer Zeitung vom ..Juni 1997

BURMEISTER, F. Staffellauf des Saalfelder LV auf dem Rennsteig. In: impuls Nr.7. Erfurt 1999, S.3

BURMEISTER, F.: Staffellauf des Saalfelder LV. In: Laufzeit. Heft9 Berlin 1999, S.4

BUROW, H.-J.: Der XI. GutsMuths-Lauf zog tausende Sportler an. In: Start vom 1.6.1983

```
BUROW, H.-J.: Erster Startschuß. In: Märkische Allgemeine vom 7.3.1998
```

BUROW; H.-J.:Stammtisch zum Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 2.4.1998

BUROW, H.-J. Auf und ab im Thüringer Wald. In: Märkische Allgemeine vom 13.6.1999

BUROW, HANS-JÜRGEN: Schneewalzer vor dem Startschuss. In: Märkische Allgemeine vom 14.5.2007

BUROW, HANS-JÜRGEN: Hinauf zum Rennsteig. In: Märkische Allgemeine vom 24.4.2009

BUROW, HANS-JÜRGEN: Läufermagnet Rennsteig. In: Zossener Rundschau vom 12.5.2010

BUROW, HANS-JÜRGEN: Das schönste Ziel der Welt vor Augen. In: Märkische Allgemeine (MAZ) vom 20.5.2011

BURUDSCHIEW, A.: Ein Sieg über sich selbst. In: Läufermagazin (Sächsisches Sportmagazin) vom ...1995

BUTZEK, M.: Mitten durch tiefhängende Wolken. In: Laufzeit. Heft6 Berlin 1999, S.26

BUTZEK, W.: Der Mann, der sich in Luft auflöste. In: Laufzeit, Heft 7, Berlin 1991

BUTZEK, R.: Steigerung beim Jubiläum. In: Potsdamer Neueste Nachrichten vom 18.5.1992

BUTZEK, REINHARD: Alle Rennen und Laufen zum Rennsteiglauf. In: Running. Heft 3 Freiburg 2005, S. 10

BUTZEK, R.: WEISING, W.; WEIDT, K.: Das war der 20. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1992

BUTZEK, R.; RÖDER; U: Neue Bestzeiten. In: Jahrbuch 2005. Schmiedefeld 2005, S. 17

BW: Afrika- Premiere durch Jane und Simion. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1994

CB: Per Bus zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 5.5.2001

CB: Rennsteiglauf: Ein Blick in die Augen. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2007

CHB: "Gut Runst" vom Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1994

CHB: Wanderung auf Spuren des berühmten Urahns. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.1996

CC: Kober- Gedenkstein auf dem Rennsteig. In: Freies Wort vom 22.8.1994

CC: Das Jesteburger Lauf-Wunder. In: Nordheide Wochenblatt vom 2.6.2001

CD: Später Lohn für Rennsteig-Läufer. In: Laufzeit. Heft9 Berlin 1999, S.21

CF: Rennsteiglauf wieder Attraktion. In: Fuldaer Zeitung vom 18.5.1992

CF: Europas größter Crosslauf ist auch Touristenmagnet. In: Extra – Made in Thüringen, Zeitungsgruppe Thüringen Erfurt vom 17.7.2012, S. 22

CK: Wie eine große Familie. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2007

CKE: Thomas Spee aus Grünberg gehörte zu den Schnellsten. In: Giessener Anzeiger vom 1.6.1991

CLAUDER, MARCUS: Junior Cross. In: Jahrbuch 2005 Schmiedefeld 2005 S. 3

CLAUDER, MARCUS: Hinter den Kulissen. In: Rennsteiglauf-Journal Schmiedefeld 2006, S. 3

CLAUDER, MARCUS: Wir machen alles wie bisher. In: Extra 40. GutsMuths-Rennsteiglauf Sonderbeilage der Zeitungsgruppe Thüringen Erfurt 2012, S. 27

CLAUS, W.: Und wieder rief der Rennsteig. In: Betriebszeitungvom.....5.1980

CLD: Europacup erweitert. In: Trail-Running Heft 1. Freiburg 2005, S. 10

CLF: Bei diesem Verein ist der Name Programm. In: Freies Wort vom 19.5.2003

CM: Dankeschön. In: Märkische Allgemeine vom 13.5.1997

CMK: BUND: Rennsteiglauf verkommt zum Müllfest. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 30.5.1994

CO: Standfester Ziegenfuß. In: Reutlinger General-Anzeiger vom 23.5.2001

CONZELMANN, HANS JÖRG: Ein Dauerlauf mit zwei Sonnenaufgängen. In: Reutlinger General-Anzeiger vom 10.5.2001

CORDONNIER; H.: "Versprechen GutsMuths und dem Rennsteig weiterhin die Treue. In: Thüringer Allgemeine vom 21.6.1994

CS: Rekord mit Unterschenkellähmung. In: Runners World. Heft 12 München 1998, S.61

CS: Tradition trifft Laufvergnügen – 40. GutsMuths rennsteiglauf. In: Sportstadt Magazin jena Mai 2012, S. 18

CWK: Gutthoff glänzt als Klassenzweiter. In: Neue Westphälische vom 28.5.1998

CW: Biografien zum Rennsteiglauf. In: Spiridon Heft 7/8 Düsseldorf 2010, S. 31

CZ: Schleim bleibt Schleim. In: Condition Heft9. Mainz 1993, S.28

CZAPALLA/ ROSCHER: "Schwäb Albine" mit Duathlon. In: Condition Heft 1-2, Mainz1992

CZAPALLA, D.: Marathon- Cross über die Alb. In: Wo läuft's wie? Heft....1993, 29-30

CZAPALLA, D.: Barfuß durch die Hölle. In: Condition. Heft9 Mainz 1993, S.28

CZAPALLA, D.: 1. Böhmweglauf. In: Condition Heft ½ Mainz 1994, S.12

CZAPALLA, D.: Zweiter Böhmweglauf. In: Condition, Heft 12, Mainz 1994, S.66

CZEKALLA, T.: Wilhelm Tell und lauter Müllers und Schmidts. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1995

CZEKALLA, T.: Auf flotten Beinen von Sieg zu Sieg. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.12.1995

CZEKALLA, T.: Ohne Stau über die Datenautobahn zum Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom ...4.1996

CZEKALLA, T.: Den Lauf hielt weder Ochs noch Manfred Ewald auf. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.5.1996

CZEKALLA, T.: Bernhard Vogel als Wanderleiter. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.1997

CZEKALLA, T.: "Möchte Häuser bauen, keine Luftschlösser". In: Thüringische Landeszeitung vom 1.4.1998

CZEKALLA, T.: Läufer- Fieber auf den Thüringer Höhen. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.1998

CZEKALLA, T.: "Ich bin kein Rennpferd und auch kein Held." In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.1999

CZEKALLA; T.: Sport-Nachwuchs mehr unterstützen. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.12.1999

CZEKALLA, T.: "Sport will nichts geschenkt haben." In: Thüringische Landeszeitung vom 6.12.1999

CZEKALLA, T.: 28. Auflage steht unter besonderem Motto. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.4.2000

CZEKALLA, T: Es kriselt in der Führungsspitze. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2000

CZEKALLA, THOMAS: Ein Mädchenschwarm beim 29. Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.3.2001

CZEKALLA, THOMAS: Warten auf den Pop-Star. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.2001

DAHMS, C.: Dreimal Lennartz. In. ...vom...1994

DAHMS, C.: Was lief. In: Spiridon. Heft 12, Düsseldorf 1994, S.65

DAHMS, C.: Zuerst kommt die Familie: In: Spiridon Heft 6, Düsseldorf 1995, S:10

DAHMS, CLAUS: Dieser GutsMuths-Lauf ist eine prima Sache. In: Spiridon Heft 6, Düsseldorf 1995, S. 8-9

DAHMS, CLAUS: Schlammdurchtränkt. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1996, S. 10/50-51

DAHMS, CLAUS: Massenspektakel mit 12 014 Läufern. In: Spiridon. Heft 7, Düsseldorf 1997, S. 9-10

DAHMS, CLAUS: Charly Doll lief zweimal ins Ziel. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1998, S. 12-13

DAHMS, C.: Idealer Test für den Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft5 Düsseldorf 1999, S.69

DAHMS, C.: Schweizer Doppelsieg im Thüringer Wald. In: Spiridon. Heft6 Düsseldorf 1999, S.8

DAHMS, C.: 28. GutsMuths-Rennsteiglauf: Schneeflocken und Tischtanz. In: Running. Heft 6 Freiburg 2000, S.38

DAHMS, M.: Rekordverdächtig: Kaum Ausfälle. In: Running. Heft 7 Freiburg 2000, S. 45

DAHMS, C.: Ein Marathon-Land auf Weltniveau. In: Running. Heft 1 Freiburg 2001, S. 44–45

DAHMS, CLAUS: Frauen erobern den Höhenweg. In: Laufzeit Heft 6. Berlin 2003, S. 46 – 49

DAHMS, Claus: Rennsteiglauf: Lothar steht in der ersten Reihe. In: Running. Heft 7 Freiburg 2003, S. 71

DAHMS, CLAUS: Erfolgsmodell Rennsteiglauf. In: Running. Heft 7 Freiburg 2004, S. 54 – 55

DAHMS, CLAUS: Die deutschen TOP-Trails. In: Trail-Running Heft 1. Freiburg 2005 S. 40 - 44

DAHMS, CLAUS: Die Gelände-Spezialisten. In: Trail-Running Heft 1. Freiburg 2005 S. 12

DAHMS, CLAUS: Ankommen als Langsam-Läufer. In: Spiridon. Heft 4Düsseldorf 2005, S. 38 - 39

DAHMS, CLAUS/WEISING, WOLFGANG: Stern der Lebensfreude. In: Laufzeit Nr. 6 Berlin 2002, S. 34 - 37

DANKER, M.: Internationale Auszeichnung für Universitätssportverein. In: Alma Mater Jenensis vom Dezember 1990

DAPD: Wenn die Teilnahme mehr zählt als ein Sieg. In: Thüringische Landeszeitung vom 1./2.5.2012

DB: Diesen Weg auf den Höh'n bin ich oft gegangen. In: Laufen. ... 1990, S. 18-19

DB: Zehntausend laufen über Stock und Stein. In: Märkische Allgemeine vom 14.5.1998

DB: Lehmann gewinnt beim Rennsteiglauf. In: Potsdamer Neueste Nachrichten vom 24.5.2005

DB: Bürofenster mit Ausblick. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.2006

DB: Sieben Zentner Gulasch. In: Thüringer Allgemeinevom 17.5.2006

DD: Schwarze Zahlen. In: Lebensmittelzeitung, Frankfurt vom 11.11.1994

DDP: Auf den Beinen. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.3.04

DDP: Teilnehmerrekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.2004

DDP/ADN: Über 6000 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 14.4.1994

DDP/ADN: Rekordversuch begann auf dem Rennsteig. In: Ostsee Zeitung vom 30.4.1994

DDP/ADN: 10000 Aktive nehmen den Rennsteig unter die Füße. In: Schweriner Volkszeitung vom 28.5.1994

DDP/ADN: 10000 Aktive nehmen den Rennsteig unter die Füße. In: Neueste Nachrichten Rostock vom 28.5.1994

DDP/ADN: Jahr der Rekorde für den Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 14.11.1994

Deka: LaufliteraTour. In: Laufzeit. Heft 2 Berlin 2005, S. 26

DENZ, D.: Wir pflegen GutsMuths Lebenswerk. In: Freies Wort vom 22.5.1989

DH: Läufer testen ihre Form. In: Thüringer Allgemeine vom 8.4.2010

DIK: Ein Doppelter als Zielwasser. In: Märkische Allgemeine vom 24.5.2006

DIEHL, HEIDI: Im Orangen Shirt nach Schmiedefeld. In: Neues Deutschland vom 18.5.2009

DIEHL, HEIDI: "Familientreff" in Schmiedefeld. In: Neues Deutschlandvom 10.5.2010

DIEHL, HEIDI; MÜLLER, MICHAEL: Täve Schur stellte sogar neue Königin in den Schatten. In: Neues Deutschlandvom 21.5.2007

DIEHL, HEIDI; MÜLLER, MICHAEL: ND voll dabei und mittendrin. In: Neues Deutschland vom 19.5.2008

DIEHL, HEIDI; MÜLLER, MICHAEL: Erst Tunnelblick, dann Hully-Gully. In: Neues Deutschland vom 14.5.2012

DIEL, HANS-WERNER: Mit dem Herz laufen...In: Ultramarathon Nr. 2Rockenhausen 2010, S. 28 - 29

DIE REDAKTION: Das aktuelle Zitat – Deutsches Sportecho vom 23.6.88. In: Laufbewegung. Heft 4 Leipzig 1988

DILL, H.: Am allerliebsten super- ultra- lang. In: Saale- Zeitung vom 4.7.1998

DILLER: Verantwortung vom Rennsteig bis ins Tal. In: Freies Wort vom13.5.1992

DJK: Entscheidung fällt auf dem Rennsteig. In: Laufzeit. Heft1 Berlin 1999, S.11

DK: Moegliche Gedanken im Startgarten des Rennsteiglaufes. In: Laufbewegung. Heft 2, Leipzig 1988

DK: Prominente kurz vorgestellt. In: Laufbewegung. Heft 3, Leipzig 1988, S.2

DK: 66 500 Meter in sechs Stunden und 22 Minuten. In: Schweriner Volkszeitung vom 2.6.1994

DK: Nanu! Mit Tretroller über den Rennsteig. In: Bild vom 27.6.1998

DKT: Gleich von Feste zu Feste. In: Freies Wort vom 4.3.1996

DMAO/RP: Was macht Petrus? In: Meininger Tageblatt vom 23.5.1997

DMAO: Totes Rennen in der reizvollen Geschwisterwette. In: Saale Zeitung vom 18.5.1998

DÖBERT, F.: Fast schon halluziniert durch den großen Durst.In: Ostthüringer Zeitung vom 9.6.1996

DÖHNERT. RUDI: Atemberaubendes Erlebnis. In: Run2 Recklinghausen 2012, S. 48-51

DOL.: Stabwechsel am Dreiherrenstein. In: Freies Wort vom 23.4.2011

DOLGE, GERD: Täglich 70 Meldungen. In: Neues Deutschland vom 3.11.2000

DOLGE, GERD: Rückenwind und Läufer aus Südafrika. In: Neues Deutschland vom 13.2.2001

DOLGE, GERD: Neid läuft mit In: Neues Deutschland vom 20.2.2001

DOLGE, GERD: Beinahe auf den Hund gekommen. In: Neues Deutschland vom 15.5.2002

DOLGE, GERD: Marathon bleibt Maßstab. In: Neues Deutschland vom 5.3.2005

DOLGE, GERD: Organisatoren gehen "aus Ganze". In: Neues Deutschland vom 9.4.2005

DOLGE, GERD: Rennsteiglauf 2005: Rekord vor dem Start. In: Neues Deutschland vom 14.5.2005

DOLGE, GERD: GutsMuths sucht Umsteiger. In: Neues Deutschland vom 14.1.2006

DOLGE, GERD: Noch liegt Schnee auf Thüringer Höh: In: Neues Deutschland vom 29.4.2006

DOLGE, GERD: Mit Katrin Apel zum Nordic Walking. In: Neues Deutschland vom 27.3.2008

DOLGE, GERD: Urururur-Enkel hat Geschmack gefunden. In: Meininger Tageblatt vom 15.5.2008

DOLGE, GERD: Super-Marathons sind mir nicht genug. In: Freies Wort vom 16.5.2008

DOLGE, GERD: Marcus kann das machen, er hat das Zeug dazu. In: Freies Wort vom 16.5.2009

DOLGE, GERD: Fehlt ein Hauch Schweizer Betriebsamkeit? In: Freies Wort vom 7.4.2010

DOLGE, GERD: Vorfreude schon im Winter. In: Freies Wort vom 6.5.2010

DOLGE, GERD: Nordic Walking immer beliebter. In: Freies Wort vom 28.4.2011

DOLGE, GERD: Na dann: Toi, toi, toi. In: Freies Wort vom 20.5.2011

DOLGE, GERD: Special-Cross-Läufer aus Ilmenau sind hoch motiviert In: Freies Wort vom 21.5.2011

DP: Rennsteig in der Hand der Läufer. In: Thüringer Allgemeine vom 8.5.2010

DPA: Fernsehen überträgt Rennsteiglauf original. In: Der Morgen vom 9.4.1991

DPA: DFF live dabei. In: Harzburger Zeitung vom 10.4.1991

DPA: Rennsteiglauf live im Fernsehen. In: Norddeutsche Zeitung vom 16.4.1991

DPA: Detlef Wegner Vierter. In: Norddeutsche Zeitung vom 28.5.1991

DPA: Thüringer Sozialministerium fördert acht Höhepunkte. In: Ostthüringer Nachrichten vom 3.12.1991

DPA: Halbmarathon wird Knüller. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.12.1991

- DPA: Melde- Rekordfeld beim Rennsteiglauf.In: Sächsische Zeitung vom 7.3.1992
- DPA: GutsMuths- Resonanz. In: Südthüringer Zeitung vom 30.4.1992
- DPA: Bereits 5301 Meldungen für 20. Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 30.4.1992
- DPA: Fast 7500 Starter beim Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 7.5.1992
- DPA: Nachmeldungen noch möglich. In: Nordkurier vom 13.5.1992
- DPA: Geschwister- Duo lief allen davon. In: Nordkurier vom 18.5.1992
- DPA: Fast 7000 am Rennsteig. In: Freie Presse vom 18.5.1992
- DPA: Geschwister- Duo rannte am Rennsteig zum Erfolg. In: Sächsische Zeitung vom 18.5.1992
- DPA: Geschwister- Sieg.In: Diepholzer Kreisblatt vom 18.5.1992
- DPA: 21. Rennsteiglauf 1993 an drei Tagen. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.7.1992
- DPA: Die 1 000 Meldung kam aus Naumburg. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.1.1993
- DPA: Minister übernahm Schirmherrschaft. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.2.1993
- DPA: Hütes, Runst und Rennsteiglied. In: Freie Presse vom 8.4.1993
- DPA: Rennsteiglauf: 7000. Meldung. In: Lausitzer Rundschau vom 11.5.1993
- DPA: Region stark beim Marathon. In: Freie Presse vom 17.5.1993
- DPA: Läufer des Nordens mit guten Plätzen im Süden. In: Schweriner Volkszeitung vom 17.5.1993
- DPA: 8470 Läufer. In: Norddeutsche Neueste Nachrichten vom 18.5.1993
- DPA: Zehn Millionen Mark Umsatz. In: Freies Wort vom 10.11.1993
- DPA: Rennsteiglauf bringt Millionen. In: Nordkurier vom 10.11.1993
- DPA: Dr. Hans- Georg Kremer Präsident. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.12. 1993
- DPA: Rennsteiglauf steuert zum Melderekord. In: Sächsische Zeitung vom 27.12.1993
- DPA: Andrang beim Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 27.12.1993
- DPA: Grenze diesmal bei 3000 Teilnehmern. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.2.1994
- DPA: Umweltpreis des LSB Thüringen. In: Ostthüringer Zeitungvom 8.1.1994
- DPA: LSB vergab Umweltpreis. In: Freies Wort vom 8.1.1994
- DPA: Begrenzung beim Halbmarathon. In: Freies Wort vom 1.2.1994
- DPA: Grenze diesmal bei 3000 Teilnehmern. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.2.1994
- DPA: Rennsteiglauf sammelte die meisten Stimmen. In: Sächsische Zeitung vom 4.3.1994
- DPA: Rennsteiglauf ist sehr beliebt. In: Schweriner Volkszeitung vom 4.3.1994
- DPA: Rennsteiglauf ist sehr beliebt. In: Freies Wort vom 4.3.1994
- DPA: Rennsteiglauf sehr beliebt. In: Schweriner Volkszeitung vom 4.3.1994
- DPA: Rennsteiglauf führt die Hitliste an. In: Der Prignitzer vom 4.3.1994
- DPA: Bis Ostern schon 6000 Meldungen. In. Ostthüringer Zeitung vom 2.4.1994
- DPA: Rekordversuch seit gestern im Gange. In: Freies Wort vom 30.4.1994
- DPA: Marsch ins Rekordbuch. In: Neues Deutschland vom 2.5.1994
- DPA: Weltrekord im Gruppenwandern. In: Lausitzer Rundschau vom 3.5.1994
- DPA: Weltrekord im Gruppenwandern. In: Ludwigsburger Kreiszeitung vom 3.5.1994
- DPA: 7000 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 3.5.1994
- DPA: Rekordfeld beim Rennsteiglauf.In: Sächsische Zeitung vom 18.5.1994
- DPA: Faszination Rennsteiglauf. In: Volksstimme am Sonntag vom 29.5.1994
- DPA: Thüringer Michel gewinnt Marathon. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 29.5.1994
- DPA: 10 884 beim Rennsteiglauf. In: Märkische Oderzeitung vom 30.5.1994
- DPA: Rekordbeteiligung beim Rennsteiglauf. In: Ostsee Zeitung vom 30.5.1994
- DPA: Rekordbeteiligung beim Rennsteiglauf. In: Fränkischer Tag vom 30.5.1994
- DPA: Läufer, Läufer, Läufer. In: Odenwälder Heimatzeitung vom 30.5.1994
- DPA: Rennsteiglauf mit Rekordbeteiligung. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.5.1994
- DPA: Rennsteiglauf mit Rekordbeteiligung. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 30.5.1994

- DPA: Am Wochenende. In: Nordkurier vom 30.5.1994
- DPA: Rennsteiglauf brachte Region Millionen- Umsatz. In: Freies Wort vom 4.6.1994
- DPA: 23. Rennsteiglauf eine Woche früher. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.7.1994
- DPA: Rennsteiglauf 19. bis 21. Mai. In: Freies Wort vom 26.7.1994
- DPA: Bereits Meldungen für Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 14.9.1994
- DPA: Wanderung im Guinness- Buch. In: Freies Wort vom 13.10.1994
- DPA: Marketing- GmbH wurde gegründet. In: Freies Wort vom 5.11.1994
- DPA: Rennsteig- Cup für Ausdauersportler. In: Freies Wort vom 17.12.1994
- DPA: Bereits Meldungen für Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 14.9.1994
- DPA: Erste Nennungen für den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.10.1994
- DPA: Jahr der Rekorde auf Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.11.1994
- DPA: 1000. Meldung kommt aus Gera. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.12.1994
- DPA: 1000. Meldung für GutsMuths- Lauf. In: Freies Wort vom 15.12.1994
- DPA: GutsMuths am Start. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 16.1.1995
- DPA: 4000. Meldung. In: Freies Wort vom 8.2.1995
- DPA: Wieder Rekordversuch. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.2.1995
- DPA: Rollstuhlfahrer dabei. In: Freies Wort vom 2.3.1995
- DPA: Ein weiterer Hauptsponsor. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.3.1995
- DPA: 6000 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 8.3.1995
- DPA: USV- Läufer planen Rennsteig- Rekord. In: Freies Wort vom 12.4.1995
- DPA:Speer als der 7000. In: Freies Wort vom 13.4.1995
- DPA: GutsMuths- Nachfahrin meldet als Nr. 2000. In: Thüringer Allgemeine vom 19.1.1995
- DPA: Ein weiterer Hauptsponsor. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.2.1995
- DPA: Rekordversuch am Rennsteig. In: Freies Wort vom 25.2.1995
- DPA: USV- Läufer planen Rennsteig- Rekord. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.5.1995
- DPA: Lauf- Spektakel. In: Freies Wort vom 6.5.1995
- DPA: 85 jähriger Opa läuft und läuft. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.1995
- DPA: Thüringer Sport weiter im Aufwind. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.6.1995
- DPA: Thüringer Läufer im Ausland dabei. In: Freies Wort vom 7.9.1995
- DPA:Werbewert per pedes.In:Freies Wortvom20.9.1995
- DPA: Neue Zeiterfassung beim Kernberglauf. In: Freies Wortvom 29.9.1995
- DPA:Erste Meldungen für Rennsteiglauf. In: Freies Wortvom 14.10.1995
- DPA:250 Meldungen für Rennsteiglauf. In:Ostthüringer Zeitungvom14.10.1995
- DPA: GutsMuths- Verein bilanzierte. In: Freies Wort vom 20.11.1995
- DPA: 1995 war das Jahr der Rekorde. In: Magdeburger Volksstimme vom 20.11.1995
- DPA:Bus aufgebrochen.In:Staßfurter Volksstimmevom22.11.1995
- DPA: Neue Zeitmessung 1996. In: Freies Wort vom 28.11.1995
- DPA:Mehr Frauen.In:Freies Wortvom27.12.1995
- DPA: Bernhard Vogel ist erneut Schirmherr. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.1.1996
- DPA: Bernhard Vogel wieder Schirmherr. In: Freies Wort vom 27.1.1996
- DPA: Der 4000. Starter ist ein Hesse. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.1.1996
- DPA: 5000. Meldung traf ein. In: Freies Wort vom 2.2.1996
- DPA: Über 7000 Meldungen. In: Freies Wort vom 6.3.1996
- DPA: Traumgrenze erreicht. In: Freies Wort vom 7.3.1996
- DPA: Bernhard Vogel Wanderleiter zu Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.3.1996
- DPA: Meldung für den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.3.1996
- DPA: 7777. Meldung für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.3.1996
- DPA: Magnet für Promis. In: Freies Wort vom 11.5.1996

- DPA: Löbauerin siegt am Rennsteig. In: Sächsische Zeitung vom 20.5.1996
- DPA: Gedenkstein für Herbert Roth. In: Freies Wort vom 20.5.1996
- DPA: Über 11 000 Starter beim Rennsteiglauf.In: Schweriner Volkszeitung vom 20.5.1996
- DPA: Über 11 000 Starter beim Rennsteiglauf. In: Neueste Nachrichten Rostock vom 20.5.1996
- DPA: 1000. Lauf für Birgit Lennartz. In: Märkische Oderzeitung vom 20.5.1996
- DPA: Riesenbratwurst aus Thüringen mißt 3046 Meter. In: Ostsee Zeitung vom 22.5.1996
- DPA: Weltrekord um Bratwurst in Thüringen. In: Freies Wort vom 22.5.1996
- DPA: Drei- Kilometer- Bratwurst. In: Hannoversche Allgemeine vom 22.5.1996
- DPA: Studenten- WM 1998 eventuell in Jena. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.9.1996
- DPA: Meldeeröffnung für 25. Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 27.9.1996
- DPA: Rennsteigdreier als eine Zugabe: In: Ostthüringer Zeitung vom 12.10.1996
- DPA: Maskottchen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.12.1996
- DPA: Rennsteig- Rekord ist gescheitert. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.1.1997
- DPA: Rekord- Teilnahme bei Rennsteigläufen erwartet. In: Schweriner Volkszeitung vom 28.2.1997
- DPA: 7500 Nennungen für Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 19.2.1997
- DPA: Rennsteiglauf wird diskutiert. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.2.1997
- DPA: Auch in Zukunft keine Preisgelder. In: Magdeburger Volksstimme vom 12.3.1997
- DPA: Rennsteiglauf bleibt Volksfest. In: Nordkurier vom 12.3.1997
- DPA: Rennsteiglauf bleibt Volksfest. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.3.1997
- DPA: Halbmarathon beim Rennsteiglauf ist ausgebucht. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.3.1997
- DPA: Andrang beim Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 29.3.1997
- DPA: Stopp für den Halbmarathon. In: Freies Wort vom 1.4.1997
- DPA: Medaillen zum Jubiläum. In: Freies Wort vom 1.4.1997
- DPA: Weiterer Rekordversuch. In: Freies Wort vom 17.4.1997
- DPA: Über 10 000 Meldungen. In: Neues Deutschland vom 26.4.1997
- DPA: 12 000 Starter kommen zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.1997
- DPA: GutsMuths- Rennsteiglauf nur noch eine Tagesveranstaltung. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.7.1997
- DPA: Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.7.1997
- DPA: Rennsteiglauf- Verein ist im "Weißen Ring". In: Ostthüringer Zeitung vom 22.12.1997
- DPA:Zu Weihnachten über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.12.1997
- DPA: Jenaer Läufer planen weiteren Rekordversuch. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.1.1998
- DPA: 4000. Meldung für den 26. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.1.1998
- DPA: Neuer Versuch: Rennsteig auf Ski. In: Freies Wort vom 28.1.1998
- DPA: Halbmarathon ausgebucht. In: Freies Wort vom 11.3.1998
- DPA: Gauder soll im GutsMuths- Verein Präsident werden. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.3.1998
- DPA: Rennsteiglauf wieder gefragt. In: Märkische Allgemeine vom 18.3.1998
- DPA: Dank Spenderherz kann es wieder losgehen. In: Weser Kurier vom 19.3.1998
- DPA: Hartwig Gauder: Mit Spenderherz den New York- Marathon laufen. In: Offenburger Tageblatt vom 21.3.1998
- DPA: Limit überschritten. In: Freies Wort vom 2.4.1998
- DPA: Jubiläum am Kyffhäuser. In: Freies Wort vom 2.4.1998
- DPA: Rennsteiglauf- Limit mit 20 Prozent überzogen. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.4.1998
- DPA: 8000. Meldung für den Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 4.4.1998
- DPA: Langjährige Rennsteigläufer erhalten Extra- Startnummer. In: Nordkurier vom 14.4.1998
- DPA: Europacup wird am Rennsteig vergeben. In: Freies Wort vom 15.4.1998

- DPA: Eisflitzerin Schenk beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.4.1998
- DPA: 9000. Meldung eingetroffen. In: Freies Wort vom 25.4.1998
- DPA: "60 laufen 60" war erfolgreich. In: Freies Wort vom 4.5.1998
- DPA: Über 10 000 wollen rennen. In: Leipziger Volkszeitung vom 9.5.1998
- DPA: 10 374 Läufer bis zum Meldeschluß. In: Magdeburger Volksstimme vom 9.5.1998
- DPA: Nix für den Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 16.5.1998
- DPA: Anke Drescher überragend. In: Magdeburger Volksstimme vom 18.5.1998
- DPA: Überlegener Sieger im Supermarathon. In: Sächsische Zeitung vom 18.5.1998
- DPA: 11 000 auf dem Rennsteig. In: Schweriner Volkszeitung vom 18.5.1998
- DPA: Otto gewinnt Halbmarathon. In: Freie Presse vom 18.5.1998
- DPA: Anke Drescher und Charlie Doll gewinnen im Supermarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.1998
- DPA: Doll siegt im Supermarathon. In: Leipziger Volkszeitung vom 18.5.1998
- DPA: Charlie Doll gewinnt GutsMuths- Marathon. In: Schwarzwälder Bote vom 18.5.1998
- DPA: Kremer: Die Änderung war doch unnötig! In: Freies Wort vom 9.6.1998
- DPA: Heidrun Pecker Dritte in Biel. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.6.1998
- DPA: USV Jena plant Rekordversuch. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.6.1998
- DPA: Trio rollert in 20 Stunden über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.6.1998
- DPA: Kremer plant Wasa- Lauf auf den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.7.1998
- DPA: 100 Meldung für 27. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.7.1998
- DPA: Zu einem Gruppenlauf für 82 Läufer.In:Ostthüringer Zeitungvom1.10.1998
- DPA: Hartwig Gauder schafft mit fremden Herzen Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.11.1998
- DPA: Scarbata soll Nachfolger von Kremer werden. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.11.1998
- DPA: Rennsteiglauf- Rechte dem Landessportbund übertragen. In: Leipziger Volkszeitung vom 11.6.1998
- DPA: Bald Meldestopp für Halbmarathon. In: Freies Wort vom 11.2.1999
- DPA: 25 Stunden auf Skiern. In: Freies Wort vom 15.2.1999
- DPA: Siegfried Koch mit Rekord auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.3.1999
- DPA: Rennsteiglauf ist bestens vorbereitet. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.1999
- DPA: Geraer Jan Burzik wird Sieger des Halbmarathons. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.1999
- DPA: Drei Thüringer unter TOP 10. In: Thüringer Allgemeine vom 28.5.1999
- DPA: Cierpinski ist nicht mehr im Präsidium. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.11.1999
- DPA: Rennsteiglauf in Deutschland auf Rang sechs. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.12.1999
- DPA: Gründerväter mit am Start. In: Thüringer Allgemeine vom 12.5.2000
- DPA: Zwei neue Streckenrekorde beim GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.2000
- DPA: Elektrisiert wieder die Massen. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.5.2001
- DPA: Gerd Scarbata bleibt Präsident. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.12.2001
- DPA: Ausgewertet. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.3.2002
- DPA: Meldezeit für den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.9.2002
- DPA: Vor dem Start ein Schneewalzer. In: Heilbronner Stimme. Vom 19. Mai 2003
- DPA: Rabattaktion für 33. Rennsteiglauf bis Jahresende. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.12.2004
- DPA: Massenandrang. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.1.2005
- DPA: Rennsteiglauf erneut begehrt. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.4.2005
- DPA: Acht-Millionen-Lauf. In: Freies Wort vom 6.4.2005
- DPA: Nahezu 15 000 Starter. In: Südthüringer Zeitung vom 28.4.2005

DPA: Rennsteiglauf vor Teilnehmerrekord. In: Südthüringer Zeitung vom 13.5.2005

DPA: Rennsteiglauf vor Teilnehmerrekord. In: Leipziger Volkszeitung vom 17.5.2005

DPA: Über 15 000 Starter haben sich gemeldet. In: Nordkurier vom 21.5.2005

DPA: Ziegenhüten für den Sieg, Zelten im Ziel. In: Leipziger Volkszeitung vom 23.5.2005

DPA: Neuer Rekord auf Rennsteig. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 23.5.2005

DPA: Zwei Thüringer Ultraläufer vor. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.11.2005

DPA: Am Sonntag Meldeeröffnung für 35. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.9.2006

DPA: 15000 Starter am Rennsteig. In: Oranienburger Generalanzeiger vom 22.5.2006

DPA: Ministerpräsident Dieter Althaus läuft auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.3.2007

DPA: Massen am Rennsteig. In: Sächsische Zeitung vom 19.5.2008

DPA: Rennsteiglauf ist beliebtester Marathon im Osten.In: Freies Wort vom 29.1.2011

DPA: 6783 Nennungen für den Halbmarathon. In: Freies Wort vom 2.5.2011

DPA/ADN/MAZ: Über 6000 wollen zum Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 3.5.1993

DPA/BAC: Ein Loipen- Klassiker. In: Freies Wort vom 29.1.1998

DPA/BB: Melde- Rekord für Rennsteig. In: Oranienburger Generalanzeiger vom 7.3.1992

DPA/EB: Prenzlauerin Christin Ehrke läßt 4000 Männer hinter sich. In: Nordkurier vom 30.5.1994

DPA/EBAG: Nordlichter halten beim Rennsteiglauf gut mit. In: Nordkurier vom 20.5.1996

DPA/FW: 21. Auflage an drei Tagen. In: Freies Wort vom 15.7.1992

DPA/FW: Erfurt. In: Freies Wort vom 4.11.1992

DPA/FW: Telefonkarten. In: Freies Wort vom 15.4.1993

DPA/FW: Rollstuhl- Umbau finanziert. In: Freies Wort vom 7.5.1993

DPA/FW: Fair- Play- Cup. In: Freies Wort vom 4.6.1993

DPA/FW: Ausschreibung wurde gestern veröffentlicht. In: Freies Wort vom 4.9.1993

DPA/FW: Rekordfeld auf dem Rennsteig. In: Freies Wort vom 18.5.1994

DPA/FW: Rennsteiglaufverein hilft Ski- Massenlauf. In: Freies Wort vom 8.10.1994

DPA/FW: Mitglieder- Boom im Thüringer Sport. In: Freies Wort vom 12.10.1994

DPA/FW: Über 1300 Meldungen für den Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom ...1996

DPA/H. Hirndorf: Per pedes In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.1994

DPA/KASPER: Weltrekord auf dem Rennsteig. In: Nordbayrischer Kurier vom 2.5.1994

DPA/KRM: Wieder mal Rekordversuch. In: Freies Wortvom 25.7.1995

DPA/MA: 7500 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 18.2.1997

DPA/MAZ: 11 000 Läufer auf dem Rennsteig. In: Märkische Allgemeine vom 18.5.1998

DPA/MZ: Meisdorferin die Schnellste. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 18.5.1998

DPA/OST/EB:Christine Ehrke triumphierte erneut. In: Neueste Nachrichten Rostockvom 18.5.1998

DPA/OST: 15.000 Starter bei Rennsteiglauf. In: Norddeutsche neueste Nachrichten vom 22.5.2006

DPA/OTZ: Melderekord steht an. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.3.1992

DPA/OTZ: Der Andrang ist groß. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.1992

DPA/OTZ: Rennsteiglauf brachte der Region Millionen- Umsatz. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.5.1994

DPA/OTZ: Der Thüringer LSB in Zahlen. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.7.1994

DPA/OTZ: Dieter Speer 7000. Starter zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.4.1995

- DPA/OTZ: 1000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.12.1995
- DPA/OTZ: Frauenanteil ist steigend. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.12.1995
- DPA/OTZ: Angela Nüske meldet als 5000. Starterin. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.1.1996
- DPA/OTZ: 6000. Meldung für den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.2.1996
- DPA/ OTZ: 6666. Meldung kam aus Bayern. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.2.1996
- DPA/OTZ: Neue Wege beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.2.1996
- DPA/OTZ: Rennsteiglauf wieder mit einer 75km- Strecke. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.7.1996
- DPA/OTZ: Rennsteigläufer wollen wieder ins Guinnessbuch. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.9.1996
- DPA/OTZ: Dienstag ist Meldeeröffnung für den 25. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.9.1996
- DPA/OTZ: Bisher 2315 Meldungen zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer vom 6.12.1996
- DPA/OTZ: 3000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.12.1996
- DPA/OTZ: Aktivitäten zum 25. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.12.1996
- DPA/OTZ: Dr. Kremer erneut Vereinspräsident. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.12.1996
- DPA/OTZ: 4600 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.1.1997
- DPA/OTZ: 17mal Gutsmuths sind am Start. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.1997
- DPA/OTZ: Sechs Läufe beim Rennsteigeup. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.7.97
- DPA/OTZ: 8000. Meldung kam für den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.4.1998
- DPA/OTZ: 9000. Meldung für diesjährigen Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.4.1998
- DPA/OTZ: Olympiasieger Sven Fischer und Gründer- Quartett dabei. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.1998
- DPA/OTZ: Straßensperren zum Rennsteiglauf In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.1998
- DPA/OTZ: Künftig nur noch Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.6.1998
- DPA/OTZ:Rennsteiglauf verliert Sponsor.In:Ostthüringer Zeitung vom30.9.1998
- DPA/OTZ: Gruppenlauf zur Erinnerung an Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.11.1998
- DPA/OTZ: 5500 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.2.1999
- DPA/OTZ: Auch Familiensport gab es beim Ski- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.2.1999
- DPA/OTZ: 9000. Meldung kam für den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.4.1999
- DPA/OTZ: Über 10000 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.5.1999
- DPA/OTZ: Saalfelder Frauen wollen neuen Rekord. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.6.1999
- DPA/OTZ: Gestern war Meldebeginn für den 28. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.10.1999
- DPA/OTZ: 41 Läuferinnen und Läufer bewältigten den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 5 5 2000
- DPA/OTZ: Rennsteiglauf-Strecken sind neu vermessen. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.5.2000
- DPA/OTZ: Staffellauf über den Rennsteig am 17. Juni. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.2.2000
- DPA/OTZ: Letzte Chance nutzen. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.4.2000
- DPA/OTZ: Vier Laufgründer erneut auf dem Rennsteig dabei. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.2000
- DPA/OTZ: 10 000 Aktive sollen zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.7.2000
- DPA/OTZ: Rennsteiglauf steht am 19. Mai vor einem Rekord. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.3.2001

- DPA/OTZ: Meldeschluß für Halbmarathon ist am Montag. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.4.2001
- DPA/OTZ: 150 Meldungen für 30. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.10.2001
- DPA/OTZ: Rennsteiglauf nicht in Bestenliste. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.12.2001
- DPA/OTZ: Interesse weiter gewachsen. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.4.2002
- DPA/OTZ: Melderekord für 30. Auflage des Rennsteiglaufs. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.5.2002
- DPA/OTZ: Nur ein Thüringer Sieg. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.5.2002
- DPA/OTZ: Tunnellauf am Rennsteig schon ausgebucht.In: Ostthüringer Zeitung vom 27.3.2003
- DPA/OTZ: Kombinierer-Elite ohne Ackermann zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.2003
- DPA/OTZ: Supermarathon mit 72,785 km vermessen. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.2003
- DPA/OTZ: Marathon und Supermarathon sind noch offen. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.2004
- DPA/OTZ: Thüringer unter den Siegern. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.2004
- DPA/OTZ: Thüringen läuft wieder. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.3.2004
- DPA/OTZ: Rekordmeldungen für den 32. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.4.2004
- DPA/OTZ: Jürgen Lange neuer Präsident im GMRL-Verein. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.12.2004
- DPA/OTZ: 14.515 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.4.2005
- DPA/OTZ: Bereits 755 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.10.2005
- DPA/OTZ: Bereits 3000 Meldungen für den 34. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.12.2005
- DPA/OTZ/MSW: Rennsteig-Sieg nach Ilmenau. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.6.2002
- DPA/RED: Adelsberger auf Rennsteig vorn. In: Freie Presse vom 20.5.1996
- DPA/RED: Hainich- Lauf als Werbung. In: Freies Wort vom 29.4.1998
- DPA/RED: Rennsteiglauf muß seinen Namen ändern. In: Freies Wort vom 8.6.1998
- DPA/RED: Nummer 1 für Rennsteiglauf 1999 vergeben. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.10.1998
- DPA/RED: Ein Professor aus Ilmenau hat gute Karten. In: Freies Wort vom 14.11.1998
- DPA/SID/WL: Uta Pippig gewann New-York Marathon. In: ...vom...1993
- DPA/SID/FR: Weiter Satz von Drechsler. In: Frankfurter Rundschau vom 17.5.1993
- DPA/STZ: Rekordversuch gescheitert. In: Südthüringer Zeitung vom 2.5.1994
- DPA/TA: Frühstarter. In: Thüringer Allgemeine vom ...1.1991
- DPA/TA: Meldungen aus acht Ländern Europas. In: Thüringer Allgemeine vom....Februar 1992
- DPA/TA: Fünfter Start für Miß 1992. In: Thüringer Allgemeine vom 8.5.1992
- DPA/TA: Wanderung mit der Krankenkasse. In: Thüringer Allgemeine vom 28.4.1992
- DPA/TA: Offizieller Europapokal. In: Thüringer Allgemeine vom 3.11.1992
- DPA/TA: Per Rollstuhl über 'n Kamm. In: Thüringer Allgemeine vom 21.11.1992
- DPA/TA: Angebot für Umweltfreunde. In: Thüringer Allgemeine vom 11.3.1993
- DPA/TA: Rennsteiglaufverein auf Sponsorensuche. In: Thüringer Allgemeine vom 6.4.1993
- DPA/TA: Telefonkarten mit Thüringer Sportmotiven. In: Thüringer Allgemeine vom 8.4.1993
- DPA/TA: Erster Rekord vor dem Start. In: Thüringer Allgemeine vom 20.4.1993
- DPA/TA: Medaillen und Pokale. In: Thüringer Allgemeine vom 22.4.1993
- DPA/TA: 7000 Läufer und Wanderer. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.1993
- DPA/TA: Zum 22. Mal über 'n Kamm. In: Thüringer Allgemeine vom 4.9.1993
- DPA/TA: Plus für die ganze Region. In: Thüringer Allgemeine vom 10.11.1993
- DPA/TA: Ein New- York- Ticket für Marathon- Landesmeister. In: Thüringer Allgemeine vom 31.4.1994

```
DPA/TA: Ein Gewaltmarsch ins Guinness- Buch. In: Thüringer Allgemeine vom 30.4.1994
```

DPA/TA: Mit Blasen an Füßen zu Rennsteig- Rekord. In: Thüringer Allgemeine vom 2.5.1994

DPA/TA: Sechs Rollis schon gemeldet. In: Thüringer Allgemeine vom 10.5.1994

DPA/TA: Mit 85 Müllers übern Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 28.5.1994

DPA/TA: Limit für den Halbmarathon. In: Thüringer Allgemeine vom 14.9.1994

DPA/TA: 100 haben vorbestellt. In: Thüringer Allgemeine vom 5.10.1994

DPA/TA: 1000 Starter schon gemeldet. In: Thüringer Allgemeine vom 17.12.1994

DPA/TA: Limit für den Halbmarathon. In: Thüringer Allgemeine vom 14.9.1994

DPA/TA: Ein Jahr der Rekorde. In: Thüringer Allgemeine vom 16.11.1994

DPA/TA: Exweltmeister 7000. Starter. In: Thüringer Allgemeine vom 12.4.1995

DPA/TA: Rennsteiglauf boomt weiter. In: Thüringer Allgemeine vom 7.2.1995

DPA/TA: Rollstuhlfahrer hat gemeldet. In: Thüringer Allgemeine vom 4.3.1995

DPA/TA: Nur noch 600 Plätze frei. In: Thüringer Allgemeine vom 11.3.1995

DPA/TA: USV plant Rekord. In: Thüringer Allgemeine vom 8.4.1995

DPA/TA: Laufverein wurde bestohlen. In: Thüringer Allgemeine vom 22.11.1995

DPA/TA: Der Rennsteiglauf mit Rekordbilanz. In: Thüringer Allgemeine vom 23.11.1995

DPA/TA: Neuartige Zeitmessung. In: Thüringer Allgemeine vom 29.11.1995

DPA/TA: Aufruf zum Blutspenden. In: Thüringer Allgemeine vom 26.1.1996

DPA/TA: Erste Rollstuhlfahrer meldeten für den 24. In: Thüringer Allgemeine vom 19.1.1996

DPA/TA: Aufruf zur Blutspende. In: Thüringer Allgemeine vom 26.1.1996

DPA/TA: Zentrale Betten- Börse. In: Thüringer Allgemeine vom 27.1.1996

DPA/TA: Meldung über Internet. In: Thüringer Allgemeine vom 13.2.1996

DPA/TA: Anmeldung per Datenautobahn. In: Thüringer Allgemeine vom 6.3.1996

DPA/TA: In Deutschland Nummer eins. In: Thüringer Allgemeine vom 21.3.1996

DPA/TA: Cierpinski hat gemeldet. In: Thüringer Allgemeine vom 13.4.1996

DPA/TA: GutsMuths- Nachfahrin hat gemeldet. In: Thüringer Allgemeine vom ..5.1996

DPA/TA: Erste Rollstuhlfahrer meldeten für den 24. In: Thüringer Allgemeine vom ...5.1996

DPA/TA: Jetzt Kilometer. In: Thüringer Allgemeine vom 8.7.1996

DPA/TA: Halbmarathon- Strecke schon fast ausgebucht. In: Thüringer Allgemeine vom 6.3.1997

DPA/TH: Ein Dresdner lief allen davon. In: Die Union vom 27.5.1991

DPA/TH: Josef Duchac Schirmherr bei Rennsteiglauf. In: ...vom ...6.1991

DPA/TH: 7500 Meldungen zum Jubiläumslauf. In: Südthüringer Zeitung vom 6.5.1992

DPA/Th: 5000. Meldung. In: Thüringer Allgemeine vom 20.4.1993

DPA/TH: Rennsteiglauf bringt 10 Millionen Umsatz. In: Osterländer Volkszeitung vom 12.11.1993

DPA/TH: 7000 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Osterländer Volkszeitung vom 3.5.1994

DPA/TH: Schon 7000 Meldungen. In: Thüringer Allgemeine vom 4.5.1994

DPA/TH: Rekordmarke gesetzt. In: ...vom ...5.1994

DPA/TH: "Rekordhilfe" durch 85 Müllers und 64 Schmidts. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1994

DPA/TH: Rekordmarke gesetzt. In: Lausitzer Rundschau vom 30.5.1994

DPA/TH: Wie immer ein faszinierendes Bild. In: Meininger Tageblatt vom 22.5.1995

DPA/TH: Knies Fünfter auf dem Rennsteig. In: Leipziger Volkszeitungvom 30.5.1994

DPA/TH: Cierpinski wandert nur. In: Thüringer Allgemeine vom 16.4.1996

DPA/TH: Heimsiege bei Rennsteiglauf. In: Dresdener Neuste Nachrichten vom 20.5.1996

DPA/TH: Gauder erstmals wieder aktiv. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.97

DPA/TH/FW: 7000. Meldung ging ein. In: Freies Wort vom 11.5.1993

DPA/TH/FW: Zweimal ABM. In: Freies Wort vom 5.6.1993

- DPA/TLZ: 100 Meldungen für Rennsteig- Wanderung. In. Thüringische Landeszeitung vom ...5.1992
- DPA/TLZ: Europacup hat 1993 Premiere. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.11.1992
- DPA/TLZ: Bereits 2000 Anmeldungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.2.1993
- DPA/TLZ: Sklenar wird Schirmherr. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.2.1993
- DPA/TLZ: Auf Sponsorensuche. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.4.1993
- DPA/TLZ: Jenaer schickt 5000. Meldung. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.4.1993
- DPA/TLZ: 421 Starter bei Thüringer Marathon- Titelkämpfen. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.4.1993
- DPA/TLZ: 21. wird ein Millionending. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.5.1993
- DPA/TLZ: Schon 7000 Meldungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.5.1993
- DPA/TLZ: Läufer haben die Vorfahrt. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.5.1993
- DPA/TLZ: Volksfeststimmung auf dem Thüringer Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1993
- DPA/TLZ: Schon den 22. im Visier. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.5.1993
- DPA/TLZ: Zehn Millionen Mark Umsatz. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.11.1993
- DPA/TLZ: 49 Meldungen am ersten Tag. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.10.1993
- DPA/TLZ: Hans- Georg Kremer wurde wiedergewählt. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.12.1993
- DPA/TLZ: Teilnehmerzahl wird begrenzt. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.1.1994
- DPA/TLZ: Wanderer haben die Wahl. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.2.1994
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf ist sehr beliebt. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.3.1994
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf wird zum Millionending. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.3.1994
- DPA/TLZ: Neuen Rekord auf Rennsteig aufgestellt. In: Thüringische Zeitung vom 2.5.1994
- DPA/TLZ: 8000 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.5.1994
- DPA/TLZ: Rekordbeteiligung beim GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1994
- DPA/TLZ: Zehntausend auf dem Rennsteig unterwegs. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.5.1994
- DPA/TLZ: Größte Sportkreis ist in Südthüringen. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.7.1994
- DPA/TLZ: Ski- Massenlauf wird unterstützt. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.10.1994
- DPA/TLZ: Rennsteig- Wanderer im Guinness- Buch. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.10.1994
- DPA/TLZ: Rennsteig- Lauf soll abgesichert werden. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.11.1994
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf erstmals mit Rennsteig- Cup. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.11.1994
- DPA/TLZ: Startzusagen aus dem Ausland. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.12.1994
- DPA/TLZ: Geraer ist 1000. Teilnehmer. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.12.1994
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf erstmals mit Rennsteig- Cup. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.12.1994
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf platzt aus allen Nähten. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.1.1995
- DPA/TLZ: 4000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.2.1995
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf wird von adidas unterstützt. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.2.1995
- DPA/TLZ: Rollstuhlfahrer beim Halbmarathon. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.3.1995
- DPA/TLZ: Startplätze sind rar. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.3.1995

- DPA/TLZ: Starterfelder immer größer. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.4.1995
- DPA/TLZ: 8000. Meldung für Rennsteiglauf erwartet. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.4.1995
- DPA/TLZ: Urkunde für alle Teilnehmer. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.4.1995
- DPA/TLZ: Schmiedefeld bis 2005 Zielort für Rennsteigläufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.1995
- DPA/TLZ: Ein Rekordspektakel. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.5.1995
- DPA/TLZ: Tausende Starter beim Millionenlauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.5.1995
- DPA/TLZ: Europas größter Cross bricht alle Rekorde.In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.1995
- DPA/TLZ: 3500. Mitglied aufgenommen. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.6.1995
- DPA/TLZ: Erste Meldung liegt vor. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.6.1995
- DPA/TLZ: 1995 erstmals ein Rennsteig- Cup. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.8.1995
- DPA/TLZ: Thüringer laufen im Ausland. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.9.1995
- DPA/TLZ:Rennsteig- Rekord.In:Thüringische Landeszeitungvom16.9.1995
- DPA/TLZ: 250 Läufer haben bereits gemeldet. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.10.1995
- DPA/TLZ: Rennsteig erlebt ein Jahr der Rekorde. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.11.1995
- DPA/TLZ:Rennsteiglauf: 500. Meldung liegt bereits vor. In:Thüringische Landeszeitung vom 22.11.1995
- DPA/TLZ: Trainingsanzüge mitgenommen. In: Thüringische Landeszeitungvom 28.11.1995
- DPA/TLZ:Mit einem Chip durch das Ziel. In:Thüringische Landeszeitung vom 28.11.1995
- DPA/TLZ: 1000. Meldung kam aus Gotha. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.12.1995
- DPA/TLZ: Quartiere für den Rennsteiglauf sind voll belegt. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.1.1996
- DPA/TLZ: Sportler retten Leben. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.1.1996
- DPA/TLZ: Schwund beim USV. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.2.1996
- DPA/TLZ: 6000. Meldung eingetroffen. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.2.1996
- DPA/TLZ: 6666. Meldung eingetroffen. In. Thüringische Landeszeitung vom 22.2.1996
- DPA/TLZ: Feld wächst weiter. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.3.1996
- DPA/TLZ: Rolf Schoder 1000. Mitglied der Aktiven. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.3.1996
- DPA/TLZ: Ministerpräsident auf Wanderschaft. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.3.1996
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf in den TOP Ten.: In: Thüringische Landeszeitung vom 19.3.1996
- DPA/TLZ: Meldung für den GutsMuths- Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.3.1996
- DPA/TLZ: Schon 8000 Meldungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.4.1996
- DPA/TLZ: Cierpinski wandert. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.4.1996
- DPA/TLZ: Meldefrist läuft ab: In: Thüringische Landeszeitung vom 1.5.1996
- DPA/TLZ: Schmidts sind in der Übermacht. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.1996
- DPA/TLZ: Rekordwurst mißt über drei Kilometer. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.1996
- DPA/TLZ: Ausschreibungen liegen vor. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.7.1996
- DPA/TLZ: Rollstuhlfahrerin gab Meldung ab. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.11.1996
- DPA/TLZ: Maskottchen gesucht. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.11.1996
- DPA/TLZ: Kremer will erneut kandidieren. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.11.1996
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf vor einem neuen Rekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.12.1996

- DPA/TLZ: Rennsteiglauf in drei Etappen aufgeteilt. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.12.1996
- DPA/TLZ: 4600 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.1.1997
- DPA/TLZ: Rekord ist in Sicht: In: Thüringische Landeszeitung vom 18.2.1997
- DPA/TLZ: Thüringer in Holland. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.3.1997
- DPA/TLZ: Thüringer in Holland. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.3.1997
- DPA/TLZ: Keine Top- Stars am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.3.1997
- DPA/TLZ: Thüringer in Holland. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.3.1997
- DPA/TLZ: Halbmarathon ist bereits ausgebucht. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.3.1997
- DPA/TLZ: Noch vier freie Plätze für den Rekordversuch. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.4.1997
- DPA/TLZ: Thüringer in Holland. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.3.1997
- DPA/TLZ: 17 Läufer heißen Gutsmuths. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.4.1997
- DPA/TLZ: Ein Algerier auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.4.1997
- DPA/TLZ: Marathon ist begehrt. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.4.1997
- DPA/TLZ: Präsident meldet für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.5.1997
- DPA/TLZ: Rennsteig eine Läufer- Festung. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.1997
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf nur an einem Tag. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.7.97
- DPA/TLZ: Rennsteig- Buch mit neuer Auflage. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.7.1997
- DPA/TLZ: Rennsteigcup 98 mit sechs Läufen. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.7.97
- DPA/TLZ: Erste Meldungen für den Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.7.1997
- DPA/TLZ: Trautvetter so schnell wie nie. In: Thüringische Landeszeitung vom 13. 9. 1997
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf 115 Meldungen eingetroffen. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.10.1997
- DPA/TLZ: Hartwig Gauder will dabei sein. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.12.1997
- DPA/TLZ: Ein Ehrenring wird gestiftet. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.1.1998
- DPA/TLZ: Siegfried Koch erster Anwärter. In: Thüringische Landeszeitungvom 28.1.1998
- DPA/TLZ: Rennsteig per Ski bewältigt. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.2.1998
- DPA/TLZ: Halbmarathon ist bereits voll ausgebucht. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.3.1998
- DPA/TLZ: Hartwig Gauder will Verein führen. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.3.1998
- DPA/TLZ: Schon Starter aus 15 Nationen gemeldet. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.3.1998
- DPA/TLZ: Bernhard Vogel auf Wanderschaft. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.3.1998
- DPA/TLZ: Mit fremdem Herzen berühmten Marathon laufen. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.3.1998
- DPA/TLZ: 8000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.4.1998
- DPA/TLZ: Lange Strecke bleibt. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.1998
- DPA/TLZ: In Rekordzeit Ziel erreicht. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.1998
- DPA/TLZ: Gründer- Quartett dabei. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.5.1998
- DPA/TLZ: Thüringer mischen kräftig mit. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1998
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf ändert Namen. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.6.1998
- DPA/TLZ: Traditionsname bleibt erhalten. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.6.1998
- DPA/TLZ: Studentin aus Jena souverän. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.6.1998
- DPA/TLZ: USV Jena vor Rekordversuch am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.6.1998
- DPA/TLZ: Ein Trio rollt über den Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.6.1998

- DPA/TLZ: Kremer plant Wasa- Lauf auf den Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.7.1998
- DPA/TLZ: 100 Meldungen für 1999 eingegangen. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.7.1998
- DPA/TLZ:Rennsteiglauf sucht neuen Hauptsponsor.In:Thüringische Landeszeitungvom 29.9.1998
- DPA/TLZ: Die Nummer eins geht nach Bonn. In: Thüringische Landeszeitungvom 2.10.1998
- DPA/TLZ: 82 Läufer laufen über 82 Kilometer.In: Thüringische Landeszeitung vom 8.10.1998
- DPA/TLZ: USV organisiert Gruppenlauf "82 laufen 82" In: Thüringische Landeszeitung vom 12.11.1998
- DPA/TLZ: Neuen Chef gewählt. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.11.1998
- DPA/TLZ: 200. Meldung wird erwartet. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.12.1998
- DPA/TLZ: USV Jena stiftet "Goldenen Ring". In: Thüringische Landeszeitung vom 10.12.1998
- DPA/TLZ: Startplätze schon zur Hälfte vergeben. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.12.1998
- DPA/TLZ: Rennsteig- Vasa verschoben. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.2.1999
- DPA/TLZ: Schon über 5500 Anmeldungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.2.1999
- DPA/TLZ: Machleit will neuen Rekord am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.2.1999
- DPA/TLZ: "Goldener Ring" für Machleit. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.2.1999
- DPA/TLZ: Siegfried Koch schafft Rekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.3.1999
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf: 7000 Meldungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.3.1999
- DPA/TLZ: 9000. Meldung ist jetzt eingegangen. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.4.1999
- DPA/TLZ: Neue Wege gehen. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.4.1999
- DPA/TLZ: Im Ziel nach 14 Stunden. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.5.1999
- DPA/TLZ: Neue Wege gehen. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.5.1999
- DPA/TLZ: Vorsprung behauptet. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1999
- DPA/TLZ: Der Start wird teurer. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.6.1999
- DPA/TLZ: Drei Thüringer Läufe in der Rangliste vorn. In: Thüringische Landeszeitung vom 11 6 1999
- DPA/TLZ: Saalfeld plant Staffel- Rekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.6.1999
- DPA/TLZ: Meldebeginn für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.10.1999
- DPA/TLZ: Cierpinski nicht im Präsidium. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.11.1999
- DPA/TLZ: Rennsteiglauf in der Hitliste behauptet. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.12.1999
- DPA/TLZ: Superskilauf vorzeitig beendet. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.2.2000
- DPA/TLZ: 168,3k-km-Lauf steigt 2000 am 17.Juni.In: Thüringische Landeszeitung vom 3.2.2000
- DPA/TLZ: Volksskilauf nur über elf Kilometer. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.2.2000
- DPA/TLZ: Sturm auf den Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.4.2000
- DPA/TLZ: Von der Sahara direkt zum Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.4.2000
- DPA/TLZ: Acht Stunden unterwegs. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.5.2000
- DPA/TLZ: Viele Läufer mit Erststart dabei. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.2000
- DPA/TLZ: Laufgründer erneut dabei. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2000
- DPA/TLZ: Zwei neue Bestmarken. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2000
- DPA/TLZ: 15 Meldungen für langen Kanten. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.7.2000
- DPA/TLZ: Mehr Werbung geplant. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.7.2000
- DPA/TLZ: 1434 Meldungen für 29. Auflage. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.12.2000

```
DPA/TLZ: In Eisenach fällt der Startschuß. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.2.2001
```

DPA/TLZ: Bis Montag die Chance nutzen. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.4.2001

DPA/TLZ: Zuwachs bei den Hauptstrecken . In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.2001

DPA/TLZ: Thüringer vorn dabei. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.2001

DPA/TLZ: Das Jubiläum im Blick. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.10.2001

DPA/TLZ: Rangliste ohne Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.12.2001

DPA/TLZ: Ein neuer Rekord zum Jubiläumslauf. In Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2002

DPA/TLZ: Zum Jubiläum gibt es einen Melderekord: In: Thüringische Landeszeitung vom 13.5.2002

DPA/TLZ: Das längste Volksfest. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.5.2002

DPA/TLZ: Erste Meldungen für den Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.10.2002

DPA/TLZ: Rennsteiglauf lockt Massen. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.4.2003

DPA/TLZ: Halbmarathon komplett. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.4.2003

DPA/TLZ: Supermarathon neu vermessen. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.7.2003

DPA/TLZ: Rennsteiglauf ist sehr stark gefragt. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.3.2004

DPA/TLZ: Rekordzahl beim Rennsteiglauf.In: Thüringische Landeszeitungvom 29.4.2004

DPA/TLZ: Jürgen Lange ist neuer Präsident. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.12.2004

DPA/TLZ: Lauf lockt Massen. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.4.2005

DPA/TLZ: Meldeschluss für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.4.2005

DPA/TLZ: Eine runde Sache. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.12.2005

DPA/TLZ: Rang acht in der Marathondistanz. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.12.2005

DPA/TLZ: Marathonlauf belegt den siebenten Platz. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.12.2006

DPA/TLZ: Rennsteiglauf wieder gefragt. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.1.2007

DPA/TLZ: Althaus startet am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.3.2007

DPA/TLZ: Althaus hat sich Zehen gebrochen. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.4.2007

DPA/TLZ: Erste Meldung aus der Schweiz.In: Thüringische Landeszeitung vom 5.10.2007

DPA/TLZ: Die Uni legt Buch vor. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.3.2008

DPA/TLZ: Thüringen bleibt stärkste Fraktion. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.2008

DPA/TLT/ALU: Winter-Asse gemeldet. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2003

DPA/UN: 1300 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.11.1996

DPA/UNG: 1000. Meldung: Müller, Gotha. In: Freies Wort vom 8.12.1995

DPI: MDR- Intendant Reiter Inkognito am Start.In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 17.5.1993

DSB: "Rennsteigdreier" als Superlativ. In: Bergsträßer Anzeiger vom 8.4.1993

DSB/PRESSE: Der Rennsteig lockt wieder die Laufgemeinde. In: DSB Presse Nr. 19 vom 9.5.1995

DSB/PRESSE: Rennsteiglauf: Teilnehmerbeschränkung aus Umweltgründen. In: DSB- Presse Nr. 36 vom 3.9.1996

DT: Gleich zwei Läufe bestens gelaufen. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2009

DUCHAC, J.: Grußwort. In: Freies Wort vom 25.5.1991

DÜNGEN, B.: 8 450 genossen den Rennsteig. In: Wo läuft's wie? Heft 61993, S.30

DUWE, KLAUS: Das Läufer-Woodstock in Schmiedefeld. In: Marathon4yuo.de Nr.2Baden-Baden 2008, S. 30-33

DV n. Presseinfo Kr.: Rennsteig-Dauerlauf. In: Das Volk vom 19.8.1971

DV n. Presseinfo Kr.: I. Rennsteig-Dauerlauf. In: Das Volk vom 21.8.1971

DV n. Presseinfo Kr.: I. Rennsteig-Dauerlauf. In: Das Volk vom 22.8.1971

DV n. Presseinfo Kr.: Streckenbericht. In: Das Volk vom 25.8.1971

DV n. Presseinfo Kr.: I. Rennsteigdauerlauf. In: Das Volk vom 26.8.1971

EB: Meldeeröffnung zum 22. Rennsteiglauf. In: Leipziger Volkszeitung vom 7.10.1993

EB: Macherner Dr. Sergel läuft die 100- Kilometer- Strecke. In: Leipziger Volkszeitung Muldental vom 25.4.1997

EB: Rennsteiglauf. In: Schweriner Volkszeitung vom 4.4.1997

EB/TK: Auch Läufer aus der Region beim Rennsteiglauf. In: Nordkurier vom 18.5.1996

EB/AG: Rennsteig bietet Wetter zum Tempomachen. In: Nordkurier vom 18.5.1993

EB/ASC: Norbert Matiaske nahm Marathon "unter die Füße". In: Gardelegener Volksstimme vom 24.5.2006

EB/AG/DPA: Eine große Resonanz zum Jubiläum. In: Nordkurier vom 26.5.1997

EB/TK: Auch Läufer aus der Region beim Rennsteig- Spektakel. In: Nordkurier vom 18.5.1996

EBERHARDT, R.: Das Wort eines Helfers. In: Freies Wort vom 13.5.1991

ECK: Studenten und Trainer in einem Wettkampf. In: Freies Wort vom 31.5.1994

ECK: Sport als Stiefkind im Studium. In: Freies Wort vom 31.5.1994

ECKENBRECHT, R.: Höhepunkt: Teilnahme am 20. Rennsteiglauf. In: Ostseezeitung vom 26.5.1992

ECKERT, H.- J.: GutsMuths- Fanfare eröffnet Jahrgang 1979. In: Volkswacht vom 23.5.1979

EF: 50 Prozent ist Routine – der Rest bleibt Herausforderung. In: Freies Wort vom 21.5.2005

EFA: Hier sieht man Läufer aller Strecken. In: Freies Wort vom 16.5.2008

EGER, AXEL: Einsam und geborgen. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.2002

EGER, AXEL: Buchstabensuppe und ein Helles. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2004

EGER, AXL: Mensch fliegt. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2009

EH: Reiselust lockt 8000 zur Messe ins Atrium. In: Freies Wort vom 9.2.1998

EHRLER, W.: Die Tage danach – Tipps für Rennsteig- und Marathonläufer. In: Laufbewegung. Heft 3 Leipzig 1988

EHRLER, W.: Es gibt nicht nur Spitzenkönner. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes. Suhl. 1989

EHRLICH, R.: Beweis nach acht Jahren: Charly Doll wurde GutsMuths- Rennsteiglauf- König 98. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.1998

EHRLICH, RALF: Aufbauhelfer genießen zur Mittagspause die Ruhe am Rennsteig. In: Ilmenauer Allgemeine vom 21.5.2011

EICHHORN, I.: Eine Aktion der Lebenshilfe. In: Freies Wort vom 4.5.1991

EIDAM, MARGITTA: Neues vom Vereinstreff. In: Jahrbuch 2005. Schmiedefeld 2005, S. 22

EL ANTAKI, MIKE: Ein perfektes Comeback. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2012

E.L.: Reno Knief super auf dem Rennsteig. In: Ostsee Zeitung vom 22.5.2006

ELLENBERGER, I.: Erster Sportbericht des Freistaates Thüringen. Erfurt 1999, S.47

ELLERKAMM, J.: Keine Ruhe für Barbarossa. In Neues Deutschland vom 7.4.1998

ELLERKAMM, J.: 20. Kyffhäuser- Berglauf am 4. April 1998. In: Thüringer Leichtathlet. Nr.2 vom Juni 1998

ELIAS, H.: Viele Neuerungen erhöhen die Beliebtheit. In: Neues Deutschland vom 7.4.1993

ELIAS, P.: Original Thüringer "Q". In: Junge Welt vom 12.5.1993

ELSNER, HORST: Ich war beim IV. Lauf 1976 mit dabei.In: Thüringer Neuesten Nachrichten vom ...1977

EM: Beim Lychensee- Lauf für den Rennsteig getestet. In: Märkische Oderzeitung vom 30.4.1998

ENGELBRECHT, G.: Andre Stein erneut als Erster im Ziel. In: Sächsische Zeitung vom 13.5.1996

ENG: Viele Bestzeiten In: Leipziger Volkszeitung - Döbeln vom 23.5.2000

ENG: 14 Lok-Läufer am Start. In: Döbelner Anzeiger vom 23.5.2001

ENGEMANN, KLAUS: Guts-Muths-Lauf. In: vom 28.5.1991

ENGEMANN, K.: Döbelner auf dem Rennsteig. In:19.5.1992

ENGLER, A.: Medaillen des Medailleurs Helmut König. Berlin1996, S.37

EP: Am Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.1993

EP: Am Rennsteig auf Platz 14. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.1993

EP: Ein Weimarer lief sich ins Guinnessbuch der Rekorde. In: Thüringer Allgemeine Weimar vom 13.5.1997

EP:AC- Starter im Super- Marathon. In: Thüringer Allgemeine vom 16.5.1998

EP: Lange Geduldsprobe fand eine Krönung. In: Thüringer Allgemeinevom 28.7.2003

EP/LAN/DPA: Mihlaer Duo trumpft auf. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2005

EPD: BUND: "Ökologisches und organisatorisches Chaos. In: Frankfurter Rundschau vom 31.5.1994

EPD: BUND kritisiert Rennsteiglauf als ökologisches Chaos. In: Märkische Allgemeine vom 9.6.1994

EPPELIN, THOMAS: Training im Zwölferpack. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.2006 ER: Heidgrabener bei Europas größtem Crosslauf- 65 Kilometer für Laufrhytmus keine Chance. In:......vom 31.5.1991

ERNST, CHRISTIAN: Unsere Mannschaft hat alles im Griff. In: Freies Wort vom 19.5.2005 EHRHARDT, S.: Gelungene H. Roth- Gala erfreute 2 000 Senioren. In: Freies Wort vom 7.4.1998

ERBACH, G.: Richtungsweisende Ideen für eine allseitige Bildung und Erziehung. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989. Suhl1989

ERBEN, U.: You can't beat this feeling. In: Akrützel. Nr.75, Jena vom 18.5.1995, S.13

ESHL: Emmi Schneider in Thüringen auf Rang zwei. In: Dill- Zeitung vom 21.5.1996

ESKA, F.: Wie ich eine Frau wurde. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 17.5.1985

EP: Parkplatz gesperrt. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.2006

EP: Rennsteiglauf: Behinderungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.2006

EP: Läufer aus 10 Nationen. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.2006

EPP: Lauf als Ausstieg vom Alltagsstreß. In. Thüringische Landeszeitung vom 17.12.1993

ESC: Läufer spenden Leben. In: Freies Wort vom 16.4.1998

ES/HL: Emmi Schneider in Thüringen auf Rang zwei. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 21.5.1996

ESS, STEFFEN: Von durchgelaufenen Schuhen und 'ner Schwalbe. In: Thüringer Allgemeine vom 25.5.2002

ESS, STEFFEN: Der Virus. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2005

ESS, STEFFEN: Das gemeine Versprechen. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2006

ESSER, P.: Von der Unlust fernzusehen zur Vizeweltmeisterin. In: Sächsische Zeitung vom 21.10.1994

Eß, STEFFEN: Rennsteiglauf.ZGT-Sonderbeilage vom 19.Mai 2005, S. 1-48

EW: Gmünder sammelten Europa- Cup- Punkte. In: Gmünder Tagespost vom 27.5.1997

EW: Wer Tag und Nacht auf den Beinen ist. In: Gmünder Tagespost vom 12.6.1996

EW: Hinderberger bester DJKler.In: Gmünder Tagespost vom1996

EW: Rennsteiglauf zum Abschluß. In: Rems- Zeitung vom 7.2.1998

EW: Erfolgreicher Bergtripp. In: Märkische Allgemeine vom 8.4.1998

EW: Vier Gmünder kamen gut durch. In: Rems- Zeitung vom 20.5.1998

EW: Härtetest für Rennsteiglauf-Freunde. In: Märkische Allgemeine vom 6/7.5.2000

EW/JG: Die Wölfe im kalten Bade In: Märkische Allgemeine vom 19.10.1998

EW/JG: Unter dem Banner der Heimatstadt 50- Meilen- Lauf beendet. In: Märkische Allgemeine vom 6.5.1999

EW/JS: Heinz Schneider mit Glanzleistungen. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.2005

EWA: Rennsteiglauf: Thüringer "Heimsieg" nach 16 Jahren. In: Wochenspiegel vom 20.5.1998

EX: Rennsteiglauf bricht alle Rekorde. In: Express....vom 5.1991

EXP: 1993 ohne Bananen. In: Mitteldeutscher Express vom 6.5.1993

EXP: Müde, durstig, glücklich: Die Rennsteig- Weltrekordler. In: Mitteldeutscher Express vom 2.5.1994

FASZINATION Rennsteiglauf: Geschichten im Zeichen der Nicht- Sieger. In: Freies Wort vom 14.5.1999

FEHSE, CLAUDIA: Laufen in Familie. In: Freies Wort vom 27.5.2002

FEHSE, CLAUDIA: Bekannte Namen neue Sieger. In: Freies Wort vom 17.5.2004

FEHSE, CLAUDIA: Unvorstellbar. In: Freies Wort vom 17.5.2004

FEHSE, CLAUDIA: Futter für das Trainingstagebuch. In: Freies Wort vom 23.5.2005

FEHSE, CLAUDIA: Das Schlüsselerlebnis heißt nun Marathon. In: Freies Wort vom 23.5.2005

FEHSE, CLAUDIA, BACHE, WERNER: Das Höhen-Festival ist Startklar. In: Freies Wort vom 15.5.2003

FEHSE, CLADIA: Damendrücken für die kleinsten. In: Freies Wort vom 19.5.2006

FEHSE, CLAUDIA: Schnell oder langsam – Zeit ist eben relativ. In: Freies Wort vom 22.5.2006

FEHSE, CLAUDIA: Natürliches Wunder. In: Freies Wort vom 12.5.2006

FEHSE, CLAUDIA: Jetzt geht's "Aufs Ganze". In: Freies Wort vom 13.5.2005

FEHSE, CLAUDIA: Daumendrücken für die Kleinsten. In: Freies Wort vom 19.5.2006

FEHSE, CLAUDIA: Rennsteiglauf – der Mythos lebt. In: Freies Wort vom 19.4.2012

FEHSE, CLAUDIA, BACHE, WERNER: Tja, das ist halt der Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 19.5.2003

FERNBACH, J.: Sächsische Ausdauerspezialisten erfolgreich beim Rennsteiglauf. In:

Leichtathletik in Sachsen. Nr. 06 Dresden 2011, S. 15

FL: Drei Schwerverletzte von Bergrettern geborgen. In: Freies Wort vom 12.4.1994

FFT: Bergwachten über 58 000 Stunden im Einsatz. In: Freies Wort vom 6.4.1998

FINKE, MIKE: Willkommen in Blankenstein. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2008

FISCH, B.: Ausdauerlauf und Wandern. In: der tourist. Heft 5. Dresden 1979, S. 8-10

FISCHER, GERNOT: Von der Idee zum Massenspektakel. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.4.2002

FISCHER, HEIDI: Mehr als 5000 am Rennsteig. In: Deutsches Sportecho vom 23.5.1977

FISCHER, H.: Großes Abenteuer auf dem Rennsteig. In: Deutsches Sportecho vom 27. / 28.5.

FISCHER, H.: Erst eine Handvoll- dann 5000. In: Der Leichtathlet. Heft 22, Berlin 2.6.1977, S.3

FISCHER, HEIDI: Ein kalter Tag – "aufgewärmt". In: Junge Welt vom ..06.1977

FISCHER, HEIDI: Sie rennen und laufen meilenweit. In: Wochenpost Nr. 22Berlin 1980

FISCHER, H.: Familienfest, Wiedersehensfeier und Herausforderung. In: Frankfurter Allgemeine Zeitung vom 21.5.1990

FISCHER: Rekord beim Rennsteiglauf. In: Neue Presse Kronach vom 27.5.1991

FISCHLER, GERD: Fast 14 000 atmeten die einmalige Atmosphäre ein. In: Condition. Heft Juli/August Aachen 2003 S. 20 – 21

FISCHER, GERNOT: Überwindungskünstler. In: Thüringer Allgemeine vom 24.5.2005

FISCHER, W.: Guts- Muths- Gedenklauf 1975. In: der tourist. Heft 7, Dresden 1975, S.10

FL: Rennsteiglauf als ultimative Herausforderung. In: Kreisnachrichten vom 24.5.2006

FÖLLER, H.- J.: Entwurf für "Haus des Gastes". In: Freies Wort vom 4.3.1997

FÖRSTER, KERSTIN: Typen, Trubel, Temperamente. In: Leipziger Volkszeitung vom 28.5.2008

FORBIG, U.: Ein Sportler aus Leidenschaft. In: der tourist.Heft 10. Dresden 1987, S. 1-3 FRA: Ein Freundeskreis zieht Kreise- in und über die Region hinaus. In: Freies Wort vom 26.1.1994

FRANK: Öko- Golf für "sanften" Sport. In: Freies Wort vom 18.3.1994

FRANK, K.- H.: Premiere für Rennsteiglauf- Hymne. In: Freies Wort vom 7.4.1998

FRANZ, G.: Wieder fehlen die Bananen. In: Oberhessische Presse vom 11.5.1993

FREIES WORT: Tja, das ist halt der Rennsteig. In: Ultra-Marathon. Heft 3 Leipzig 2003, S. 80

FREITAG, MARION: Laufen plötzlich zweitrangig...In: im puls Nr. 3Erfurt 2008, S. 6-7

FRENKEL, PETER: Alle Jahre wieder. In: Volksarmee 1983

FRI: Rennsteig- Troika steht. In: Freies Wort vom 18.4.1995

FRIEDEWALD, CHRISTIAN: ...und dann nach NEW YORK. In: Freies Wort vom 20.5.2006

FRIEMANN, M. E.: Runde Kanten für die Spielräume der Phantasie. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.12.1994

FRITSCHLER, F.: Jetzt freu ich mich auf ein Bier. In: Hessisch- Niedersächsische Allgemeine vom 20.5.1990

FRITZ, B.: Organisatoren auf der Höhe. In: Freies Wort vom 11.5.1993

FRITZ, BURKHARDT: Europas größter Crosslauf am 21. Mai. In:Unsere Neue Zeitung 9/2011

FRITZ, JÖRG: Sansar vor dem fünften Streich. In: Neue Westfälische vom 14.4.2010

FRITZSCH, BENJAMIN: Verpflegungsstationen als Schlaraffenland. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.5.2010

FROMM, M.: Auf dem Rennsteig um Marathon- Titel. In: Thüringer Allgemeine vom 13.1.1993

FROMM, M.: Endloser Tausendfüßler beim Läuferfest auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.1993

FROMM, M.: Hunderttausend und ein Torwart. Erfurt 1995, S.40-43

FROMM, S.: Zwischenruf im Zielgarten: Hurra, hurra, Papa ist da! In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1994

FROMM, S.: Rennsteigläufer rüsten zum Start. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.1998

FROMM, S.: Schon über 10000 Meldungen. In: Thüringer Allgemeine vom 1.5.1999

FROMM, S.: Laufzeit. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.1999

FROMM, S.: Zielstrebig. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2000

FROMM, S.: Noch eine Nacht. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2001

FROMM, S.: Die Helden vom Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 21. 5. 2001

FROMM, S.: Faszination Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 25.5.2002

FROMM, S.: Schrei der Freude. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2004

FROMM, S.: Läufer-Welle. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2005

FROMMHOLD, EBERHARD: Mir gefällt's. In: Spiridon. Heft 5 Düsseldorf 2001, S. 72

FS/DPA/KUMM: Körner gewinnt Rennsteig-Marathon. In: Leipziger Volkszeitung vom 22.5.2006

FSCH: Faszination Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.5.1992

FSCH.: Rennsteiglauf: gute Ergebnisse. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.1996

FSCH: Erik Wartenberg bester Greizer beim Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1996

FUCHS, W.: "Wo's hoch geht, geht's auch wieder runter. In: ...Bornavom...1994

FUCHS, W.: Der Blick geht zum Rennsteig. In: Leipziger Volkszeitung vom 17.5.1994

FURGLER, R.: Reizvolle Durststrecke.In: Die Zeit vom 7.5.1993

FW: Über 6500 Meldungen. In: Freies Wort vom 7.5.1992

FW: Ballonfahrt über den Rennsteig gefällig. In: Freies Wort vom 8.5.1992

```
FW: Behinderungen durch den GutsMuthslauf. In: Freies Wort vom 14.5.1992
```

FW: Meldungen bis zum Start möglich. In: Freies Wort vom 15.5.1992

FW: Stimmung beim GutsMuths- Lauf. In: Freies Wort vom 15.5.1992

FW: AOK- Wanderung und Bus- Service. In: Freies Wort vom 30.4.1993

FW: Gespräche im ALI- Café. In: Freies Wort vom 10.5.1993

FW: Attraktiver Rennsteig. In: Freies Wort vom 13.5.1993

FW: Marathon über den Rennsteig. In: Freies Wort vom 13.5.1993

FW: Auch Runstbier fehlt nicht. In: Freies Wort vom 14.5.1993

FW: Blutspende am Zieleinlauf. In: Freies Wort vom 15.5.1993

FW: Meldeeröffnung Rennsteig- Lauf. In: Freies Wort vom 7.10.1993

FW: Meldestart am Rennsteig. In: Freies Wort vom 12.10.1993

FW: Bergwacht steht auf dem Posten. In: Freies Wort vom 24.2.1994

FW: Süssmuth als Schirmherrin. In: Freies Wort vom 17.3.1994

FW: Rennsteiglauf- Geschichte. In: Freies Wort vom 5.4.1994

FW: Wandertag der AOK lädt ein. In: Freies Wort vom 11.4.1994

FW: Rennsteig- Dreier für mehr Umweltschutz. In: Freies Wort vom 26.4.1994

FW: Der 3. AOK- Wandertag lädt ein. In: Freies Wort vom ...5.1994

FW: Zweiter Kinderlauf in Schmiedefeld. In: Freies Wort vom 8.4.1994

FW: Blut spenden, Leben retten! In: Freies Wort vom 4.5.1994

FW: GutsMuths- Kinderlauf. In: Freies Wort vom 4.5.1994

FW: 2. Kinderlauf in Schmiedefeld. In: Freies Wort vom 17.5.1994

FW: Geldspenden für die Kinder. In: Freies Wort vom 11.6.1994

FW: Blutspende- Gewinner stehen fest. In: Freies Wort vom 14.6.1994

FW: Rennsteiglauf. In: Neue Presse vom 8.9.1994

FW: Schon 500 Meldungen. In: Freies Wort vom 5.11.1994

FW: Zum 70. Von Herbert Roth ein Denkmal. In: Freies Wort vom 13.12.1994

FW: 18. Rennsteig- Massenlauf. In: Freies Wort vom 1.2.1995

FW: Faschings- Sonderrätsel vom Freien Wort und SCC. In: Freies Wort vom 15.2.1995

FW: Erste Rollstuhl- Fahrerin bei Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 29.3.1995

FW: Auch Kinderstarts beim Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 4.3.1995

FW: 3000 Läufer zum Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 8.4.1995

FW: Suhlerin meisterte den Ägypthenmarathon. In: Freies Wort vom 29.2.1996

FW: Rasende Wildsau ist GutsMuths- Maskottchen. In: Freies Wort vom 16.1.1996

FW: Betten-Börse zum Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 25.1.1996

FW: Rennsteiglauf: 7777. Meldung. In: Freies Wort vom 29.3.1996

FW: Rennsteigläufer retten Leben. In: Freies Wort vom 15.5.1996

FW: Masserberg erwartet Läuferschar. In: Freies Wort vom 15.5.1996

FW: Feier für Herbert Roth. In: Freies Wort vom 18.5.1996

FW: Rennsteiglauf: Heiterkeit trotz Regens. In: Freies Wort vom 20.5.1996

FW: Die Herzlichkeit der Helfer. In: Freies Wort vom 24.5.1996

FW: Trotz Stasi- Vorwürfen Vertrauen versichert. In: Freies Wort vom 19.6.1997

FW: 4000. Anmeldung für den Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 30.1.1998

FW: Die Gewinner der CD mit Ansbachtalern. In: Freies Wort vom 7.4.1998

FW: Wanderkarten, Musik und Heimatliteratur. In: Freies Wort vom 24.4.1998

FW: Viel Kultur im Festzelt. In: Freies Wort vom 14.5.1998

FW: 1500 Liter Tee für den Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 14.5.1998

FW: Behinderungen wegen des Rennsteiglaufes. In: Freies Wort vom 14.5.1998

FW: Mit der Bahn zum Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 15.5.1998

FW: Kleine Pause für Konzerte im Kurpark. In: Freies Wort vom 16.5.1998

FW: Rennsteiglaufbuch stellt 200 Läufer vor. In: Freies Wort vom 20.5.2000

FW: Rennsteiglauf wieder als riesiger Treff. In: Freies Wort vom 21.5.2001

FW n. Kremer: Die letzten Meter. In: Freies Wort vom 24.4.2008

FW/DPA: 12 000 Starter beim Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 17.3.1994

FW/GK: Zwei Schritte nach vorn. In: Freies Wort vom 18.5.1992

FW/HÖFLING: Ein heißes Sport- Wochenende. In: Freies Wort vom 18.5.1992

FW/HUBERT: Eine besondere "Süchtigkeit". In: Freies Wort vom 12.5.1992

FW/HUBERT: Bahn frei zum großen Finale! In: Freies Wort vom 15.5.1992

FW/HUBERT: Gleich zwei Mal Hilfe aus der Luft. In: Freies Wort vom 18.5.1992

FW/GÜNTHER: 800 Liter Haferschleim für Rennsteigläufer. In: Freies Wort vom 24.5.1992

FW/HEIN: Vom Wiege- Computer bis Rücken- Schule. In.Freies Wort vom26.3.1992

FW/KELLERMANN: Fast wie eine richtige Familie. In: Freies Wort vom 17.5.1993

FW/KLEIN: Pokal für Marcus aus Floh. In: Freies Wort vom 18.5.1992

FW/KR: Lauf zum Jubiläum. In: Freies Wort vom 19.12.2001

FW/LTH: Erstmals , Miss Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 11.4.1991

FW/RUSSEK: Schon über 3600 Meldungen. In: Freies Wort vom ...1992

FW/SCHWINGER: Auf GutsMuths' Spuren. In: Freies Wort vom 2.2.1991

FW/TH.HÖFLING: GutsMuths-Oldie ist 87. In: Freies Wort vom 14.5.1993

FW/UH: Ein Bilderbuch- Tag zum Jubiläumslauf. In: Freies Wort vom 19.5.1992

FW/UH: 93: die Kids dabei. In: Freies Wort vom 2.3.1993

FZ: Anmeldungen für den Rennsteiglauf. In: Fuldaer Zeitung vom 26.3.1998

FZ: Zwei Sieger aus dem Landkreis. In: Sächsische Zeitung vom 19.5.1998

GAA: Supermarathon Dinslaken. In: Rheinische Post vom 24.5.2008

GDG: 160 Team-Meldungen in 43 Minuten. In: Meininger Tageblatt vom 10.1.2008

GEB: 199-mal geholfen. In: Freies Wort vom 26.5.2005

GB/HB: Strausberger Läufer planen im Mai die Teilnahme am 24- Stunden- Lauf. In: Märkische Oderzeitung vom 5.2.1993

GDO: Die Erinnerungen festhalten. In: Freies Wort vom 8.11.2007

GEB/SKI: Kleines Volksfest zum Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 16.5.2003

GERLACH, H.: Dieter Weber- Ein Oldie des Rennsteiglaufes. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.5.1992

GEHRMANN, A.: Der Thüringer Wald lockt die Läuferscharen. In: Nordkurier vom 18.5.1993

GEHRMANN, A.: 11 400 Läufer trotzen Regen und Schlamm. In: Nordkurier vom 21.5.1996

GEHRMANN, A.: "Leute, hier kommt die erste Frau. In: Nordkurier vom 26.5.1997

GEHRMANN, A.: Die Liebe zum langen Kanten. In: Nordkurier vom

GEHRMANN, A.: 11 004 nehmen lange Kanten in Angriff. In: Nordkurier vom

GEHRMANN, A.: Der Thüringer Wald lockt die Läuferscharen. In:

GEHRMANN, ARMIN: Neustrelitzer auf Rennsteig top. In: Nordkurier vom 19.5.2009

GEHRMANN, ARMIN: Premieren- und Dauerstarter überzeugen gleichermaßen. In: Nordkurier vom 19.5.2009

GEHRMANN, ARMIN: Uckermärker wieder beim 38. Rennsteiglauf dabei. In: Nordkurier vom 7.5.2010

GEM: Renommee.In:Thüringer Allgemeine vom 18.5.1992

GERIG, U.: Zu Beginn ein Böllerschuß- am Ende Blasen. In: Neue Berliner Illustrierte vom5.1978

GERIG, U.: R wie Rennsteig. In: Neue Berliner Illustrierte. Heft 51 Berlin 1980, S. 11-14

GERLACH, MARTIN: Familientreffen im Laufschritt. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2008

GH: Lockt jährlich viele Sportler. In: Freie Presse vom 21.5.1992

GH: Test bestanden vor dem Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 5.5.1993

GH: Test für den Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 21.4.1998

GL: Gerd Last 20mal auf dem Rennsteig. In: Märkische Allgemeine vom 27.5.1998

GLÖDE, W.: Über viele Kilometer Weges wird eine Menge Schweiß den Rennsteig benetzen. In: Neue Zeit Berlin vom 17.5.1991

GIS: UNESCO- Ehren für Organisatoren von Europas größtem Lauf. In: Schmalkaldener Stadtanzeiger vom 5.11.1990

GK: Der Rennsteig hat eigene Gesetze. In: Selbter Nachrichten vom 29.5.1991

GK: Quartett auf dem Rennsteig. In: Lausitzer Rundschau vom 25.6.1998

GM: Nach 58 Kilometer wartete auf die Lauffreunde das Thermalbad. In: Starnberger Merkur vom 23.10.1994

GM:Ein Langstreckenläufer mit Leib und Seele.In:Freies Wortvom28.10.1995

GM: Leichtathletik: "Don Carlos" zur Erholung. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2007

GMR: Marathonmeister des Rennsteiglaufes fliegen nach New York. In: Freies Wort vom 30.3.1994

GMR-PRESS: "Rollis" beim Rennsteiglauf. In: Condition. Heft3 Mainz 1993

GMR PRESS: Favoriten für den Telekom- Cup. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.1.1995

GMRL: Melde- Endspurt hat begonnen. In: Freies Wort vom 17.4.1998

GMRL: Farbige Nummern. In: Freies Wort vom 24.4.1998

GMRL: Läufer auf dem Rennsteig von vier Kontinenten. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.3.1999

GMRL: Der Weihnachtsmann sucht noch eine Braut. In: Freies Wort vom 14.5.1999

GMRL/OTZ: Für die Rennsteigläufer ist alles vorbereitet. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2000

GMRL/TLZ: Präsidium redet endlich Klartext. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.1.1998

GMRL/TLZ: Schon weit über 5000 Teilnehmer. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.2.1998

GMRL/TLZ: Wanderungen für Behinderte neu im Programm.In: Thüringische Landeszeitung vom 25.2.1998

GMRL/TLZ: Duschwasser bis zum Laufende. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.3.1998

GMRL/TLZ: Erste Meldungen sind eingetroffen. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.8.1998

GÖTZE, A.: Keiner jagte Fräulein Jungjäger. In: Junge Welt vom 21.5.1990

GÖTZE, A.: Heroen im Mekka des Langlaufes. In: Junge Welt vom 21.5.1990

GÖTZE, A.: Die Schöne und der Rennsteig. In: Junge Welt vom 11.4.1991

GÖRLACH, VOLKER: Handschlag mit Laufprominenz. In: Laufzeit Heft 11 Berlin 2012, S. 7

GOLDBERG, ESTHER: Kein leichter Weg. In: im puls Nr. 3 Erfurt 2009, S. 8-9

GOLDBERG, ESTHER: Gute Laune und schlechter Boden. In: im puls Nr. 1Erfurt 2010, S. 7

GOLDBERG, ESTHER: Nur noch lumpige fünf Kilometer. In: im puls Nr. 2 Erfurt2010, S. 12

GOLDBERG, ESTHER: Unter 100 Minuten waren mein Ziel. In: im puls Nr. 2 Erfurt2010, S. 11

GOLDBERG, ESTHER: Tränen im Regen. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2012

GOLDBERG, ESTTHER: Schneewalzer und Platzregen. In: impuls Nr. 2Erfurt 2011, S. 8

GOLDMANN, T.: Besuch beim Rennsteiglauf. In: Thüringen Sport. Heft6 Erfurt 1994

GOTTERT, F.: "will man lange leben, so muß man laufen. In: ZU Leipzig vom 13.6.1980

GOTTERT, F.: Der Rennsteig ruft – aber geht es nicht auch ohne.In: Laufbewegung. Heft 2 Leipzig 1989, S.2

GOTTERT, FRANK: Der Rennsteig ruft – aber geht es nicht auch ohne. In Ultra-Marathon. Heft 3 Leipzig 2005, S. 62

GOLZ, U.: Das Aufgeben vergessen. In: Freies Wort vom 17.5.1983

GR: Von Oberfranken nach Thüringen. In: Freies Wortvom 11.9.1995

- GR: 24. GutsMuths- Rennsteiglauf: Das Programm. In: Freies Wort vom 14.5.1996
- GR: Straßensperrung am Samstag. In: Freies Wort vom 14.5.1998
- GRÄBEDÜNKEL, N.: Rennsteiglauf war ein sehr schönes Erlebnis. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.6.1992
- GRÄSER, T.: Volksläufer mit viel Teamgeist. In: Thüringen Sport. Heft... Erfurt 1994
- GRAF, L.: Immer noch Abenteuer, aber weniger Abenteurer. In: Deutsches Sportecho vom 21.5.1987
- GRAF, G.: Mein Freund ist ein Thüringer. In: Thüringen Sport. Heft4 Erfurt 1993, S.4
- GRAF, G.: Machen Sie mit bei der Aktion "Mein Freund ist ein Thüringer". In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 27.2.1993
- GRAF, G.: Sportkreise unterstützen Aktion "Mein Freund ist Thüringer". In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 17.4.1993
- GRAF; G.: Wir besuchen unsere Freunde in Thüringen. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 15.5.1993
- GRAF, G.: Wir trafen beim 21. GutsMuths- Rennsteiglauf im Thüringer Wald viele Freunde und Bekannte. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 17.5.1993
- GRAF, M.: Sport-Spektakel und Kulturelle Leckerbissen. In. Freies Wort vom 26.5.1994
- GRAF, M.: Von "Schneewalzer" bis Maske- Hymne. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.5.1996
- GRAU, P.: Beim Rennsteiglauf fast 8000 aktiv. In: Der Leichtathlet, Heft 22, Berlin 29.5.1987, S.5
- GRAU, P.: Der schwierige zweite Weg zum Erfolg. In: Leitathletik. Heft 47, 1990, S.16
- GRAU, P.: Rennsteiglauf an Sperling. In: Leichtathlet. Heft 21, Berlin 31.5.1991
- GRAU, P.: Schmiedefeld. In: Leichtathletik Nr.22 Berlin 1993
- GRV: Wie der Neu-Rennsteig einst "erfunden" wurde. In: Freies Wort vom 14.5.1999
- GRETSCHER, T.: Geschundener Leib, doch das Ziel lockt. In: Die Neue vom 27.5.1991
- GRIMM, BIRGIT: Ein Kultlauf wird vierzig. In: Sächsische Zeitung vom 9.5.2012
- GRÖSCHEL, KATRIN: Bis der letzte vorbei ist. In: Freies Wort vom 17.5.2004
- GROHALL, NORBERT: Mein erster Supermarathon. In: impuls. Nr. 2 Erfurt 2011, S. 10
- GROß, M.: Läufer trotzten den Temperaturen. In: Freies Wort vom 19.5.1992
- GROß, M.: Marathon- Läufer aus dem Kreis erfolgreich. In: Freies Wort vom 27.5.1993
- GROß, M.: In nicht mal 20 Stunden übern Rennsteig gerollert. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.6.1998
- GROSSER, DIETMAR: Die Herausforderung. In: Das Volk vom 24.6.1985
- GROSSER, DIETMAR: Läuferleid und Waldeslust. In: Das Volk vom 18.5.1988
- GROSSER, DIETMAR: Von Launen, Lust und Leiden. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.1990
- GROSSER, D.: Wenn der Rennsteig wieder ruft. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1991
- GOSSER, D.: Wenn dich Omas überholen und Neulinge sich wundern. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1994
- GROSSER, D.: Ein Härtetest bei Regen, Schlamm und Hagelschlag. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.1996
- GROSSER, D.: Auf nach Schmiedefeld- mit Rap und Roth. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.1998
- GROSSER, D.: Rennsteiglauf: Scharren mit den Hufen. In: Thüringer Allgemeine vom 13/14.5.1999
- GROSSER, DIETMAR: Spreu und Weizen. In: Thüringer Allgemein vom 27.5.2002
- GROSSER, DIETMAR: Einmal ohne die Uhr. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2003
- GROSSER, DIETMAR: Läufer, Walker, Wanderer. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2008
- GROßER, KARIN: 43,1 Kilometer angekommen! In: Märkische Allgemeine vom 2.6.2005

GRP: Ein Lauffest am Rennsteig. In: Der Leichtathlet Heft24vom 13.6.1986, S.7

GRÜNEWALD, GEORG: Rennsteiglauf: Politiker am Start. In: Freies Wort vom 12.5.2012

GRÜNING, MARTIN: Irgendwann mußt du auf den Rennsteig. In: Runners World. Nr. 7 München 2005, S. 64 - 66

GRUNOW, R.: Der größte Cross Europas. In: Laufzeit. Heft4 Berlin 1999, S.22

GRUNOW, RÜDIGER: Die Laufbewegung in der DDR. In: Condition Nr. 3 Aachen 2010, S. 30 – 34

GRUNOW, RÜDIGER: Täve war ein Ultra. In: Laufzeit Heft Juli/August Berlin 2012, S. 6

GRUNOW, RÜDIGER: Closewitz – Geschichte und Geschichten. Jena Closewitz 2011 S. 77

GRV: Nachmeldungen möglich. In: Freies Wort vom 14.5.1999

GRV: Europacup- Entscheidung fällt am Rennsteig. In: Freies Wort vom 14.5.1999

GRV: Auch Behinderte sind am Start. In: Freies Wort vom 14.5.1999

GRV: Patenschaft für Kinderlauf. In: Freies Wort vom 14.5.1999

GRV: Laufen für einen guten Zweck. In: Freies Wort vom 14.5.1999

GS: Claudias "Rekordflug". In: Freies Wort vom 30.5.1992

GS: Massenlauf mit Klasse- Faszination Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.1997

GS: Gruß an Läufer. In: Freies Wort vom 19.5.1998

GT: Auch künftig drei Wertungsläufe. In: Gmünder Tagespost vom 10.4.1996

GT: Überraschungserfolg von Peischl. In: Gmünder Tagespostvom 30.5.1996

GTT: 37. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Leipziger Volkszeitung vom 23.5.2009

GÜNTHER, ULLY: Frisch geküsst ins große Laufabenteuer. In: Freies Wort vom 10.5.2010

GÜTTE, S.: Ich bin 100 und gehe noch jeden Tag arbeiten. In: Bild der Frau. Nr. 10, vom 10.3.1997

GUNDEL, J.: "Wölfe" hetzen in der Meute. In: Märkische Zeitung vom 1.2.1998

GZ: Laufen rund um den Dagowsee. In: Märkische Zeitung vom 14.4.1998

HAAK, SEBASTIN: Du musst geil sein auf den Lauf. In: Freies Wort vom 21.5.2007

HAAK, SEBASTIAN: Auch morgen erklingt die heitere Stimme von Oberhof. In: Freies Wort vom 16.5.2008

HAAK, SEBASTIAN: Ein Lauf wird 40. In: Allgemeiner Anzeiger vom 6.5.2012

HAAS, PETRA: Special-Olympics gehören dazu. In: Laufzeit Heft 7/8 Berlin 2006, S. 29

HAFNER, S.: "da ist der eiserne Wille gefragt. In: HNA Kassel vom 28.10.1994

HÄBER, H.: Kipperfahrer Mörre und die "Hölle" von Lichtenberg. In: Ostthüringer Nachrichten vom 14.9.1991

HÄ: 45- km- Start diesmal in Neuhaus. In: Volkswacht vom 30.1.1978

HA: Lexikon: Rennsteiglauf. In: ...vom ...5.1994

HÄDRICH, A.: In Bewegung bleiben solange es geht. In: Thüringer Allgemeine (Sömmerda) vom 14.2.1998

HÄFNER, E.: Eine Spätlese zum III. Rennsteiglauf. In: vom......1977

HÄFNER, U.: Mit 100 Jahren noch zur Arbeit und im Mai zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.1.1997

HÄNSCH, L.: Den ganzen Rennsteig an einem Tag. In: Laufzeit. Heft 10 Berlin 1994, S.32

HANDY, P.: Der Erfolg hat viele Väter. In: Das Mareile. Nr.2 Ruhla 10.5.1999, S.25

HAG: Jenaer gewann Halbmarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1995

HAG: Kopf muß beim Laufen frei sein. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1995

HAGEDORN, R.: Mit dem Skizzenblock war ich beim GutsMuths- Lauf am Rennsteig dabei. In: Lausitzer Rundschau vom 28.5.1992

HAMMELSBECK, U.: Egon – unser Vorbild. In: der tourist. Heft 5 Dresden 1980, S. 14

HANDE, ERIK: Marathon am Teestand. In: Freies Wort vom 15.5.2012

HANDRICH, ANNE: Am Rennsteig erliefen Zerbster gute Ergebnisse. In: Zerbster Volksstimme vom 24.5.2006

HANDY, PETER: Wachsender Druck auf den bekanntesten Thüringer Wanderweg. In: Heimat Thüringen. Heft 2Elgersburg 1997, S. 44 - 45

HANKE, M.: Souveräne Romy Lindner. In: Vogtland Anzeiger vom 24.5.1993

HANKE, M.: "Es lief prima". In: ...vom 30.5.1994

HARTENHAUER, HANS-PETER: Leserstimmen. In: Laufzeit. Heft7/8 Berlin 2005, S. 6

HANTKE, H.: Über 7000 Aktive werden starten. In: Hersfelder Zeitung vom 7.5.1992

HARTMANN,R.: Auf GutsMuths Spuren.In: Süddeutsche Zeitung vom 18.5.1992

HARTMANN, R.: Wanderer und Läufer auf Goethes Spuren im Thüringer Wald. In: Frankfurter Rundschau vom 18.5.1992

HARTMANN, R.: Ein Volksfest- auf Goethes Spuren. In: Hannoversche Allgemeine vom 19.5.1992

HARTMANN, R.: Ein privates Vergnügen auf Goethes Spuren. In: Göttinger Tageblatt vom 21.5.1992

HARTMANN, R.: Ein privates Vergnügen auf Goethes Spuren. In: Alfelder Zeitung vom 21.5.1992

HASENSTAB, PETRA und ANDREAS: Erfüllter Jugendtraum. In: Ultra-Marathon. Heft 3 Leipzig 2005, S. 57 - 59

HAUBOLD, H.: Thüringer Wanderkarte mit Zweifach- Premiere. In: Ostthüringer Nachrichten vom 7.5.1991

HAUBOLD, H.: Wanderkarte für den Rennsteig. In: Ostthüringer Nachrichten vom 2.5.1991 HAUBOLD, H.: Nun juckt's in den Waden, zu wandern und zu laufen. In: Ostthüringer

Nachrichten vom 7.5.1991

HAUBOLD, REGINA: An dem Tag ist die Hölle los. In: Freies Wort vom 29.4.2010

HAUPTLORENZ/RODE: Zwei aus dem DLK beim Supermarathon dabei. In:1978

HAUPTMANN, M.: Einige Bemerkungen aus sportmedizinischer Sicht. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989. Suhl 1989

HAUSMANN, CARSTEN: Pfusch am Rennsteig. In: Spiridon Heft 12 Düsseldorf 2007,

HAUSMANN, HERBERT: Jubiläum: der Rennsteig wird 35!In: Ultra-Marathon Heft 1 Würzburg2007, S. 24-26

HE: Leichtathletik: Sensationeller Sömmerdaer. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2007

HECKMANN, G.: Oh, du lieber Augustin. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1990, S.44

HECKMANN, ROLF: Herausforderung Marathon. In: HNA-Hessische Allgemeine vom 29.4.2006

HEIN, H.: GutsMuths- Rennsteiglauf am 20. Mai international. In: Condition. Heft 2. Aachen 1989, S.31

HEINECKE, M.: Laufspektakel im Thüringer Wald. In: Ostsee Zeitung vom 23.5.1996

HEINKEL, D.: Im Namen aller Läufer. In: Freies Wort vom 25.5.1992

HEINKEL, D.: Ein wechselvolles Laufjahr. In: Laufzeit. Heft3 Berlin 1998, S.6

HEL: Pech klebt an den Laufschuhsohlen. In: Freie Presse vom 11.4.1995

HEL: Cross: Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 18.5.1998

HEL: Rennsteig als Anziehungspunkt. In: Freie Presse vom 18.5.1996

HEL: Brandner und Freiberger meistern Supermarathon. In: Freie Presse vom 19.5.1998

HELBING, SEBASTIAN: Den Rennsteig entlang. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.2.2007

HELLER, A.: Keine Spinnerei: "Claim der rennenden Wölfe". In: Granseer Zeitung vom 12 2 1997

HELWH: Wind und Regen getrotzt. In: Freie Presse vom21.5.1996

HELLMANN, G.: Laufen, wandern, singen, gehören zusammen. In: Südthüringer Nachrichten vom 5.1991

HELLMAN, G.: Frust und Freude sind Geschwister. In: Südthüringer Zeitung vom 30.5.1994

HELLMANN, G.:Im Detail steckt der Teufel. In: Südthüringer Zeitung vom 22.5.1995

HELLMANN, G.: Mr. Rennsteig ist einmalig. In: Südthüringer Zeitung vom 22.5.1995

HELLMANN, G.: 24. GutsMuths- Lauf im stz- Rückspiegel. In: Südthüringer Zeitung vom 20.5.1996

HELLMANN, G.: Der Kick ins Ungewisse. In: Südthüringer Zeitung vom 18.5.1999

HELLMANN, GERD: Vom Feinsten. In: Freies Wort vom 27.5.2002

HELLMANN, GERD: Wenn das Vorstartfiber grassiert. In: Südthüringer Zeitung vom 20.5.2005

HELLMANN, GERD: Wenig Schlaf, viel Adrenalin. In: Südthüringer Zeitung vom 23.5.2005

HELLMANN, GERD: Wenig Schlaf, viel Adrenalin. In: Freies Wort vom 23.5.2005

HELLMANN, GERD: Der große Tag des Mario Leimbach. In: Südthüringer Zeitung vom 24.5.2005

HELLMANN, GERD: Run auf Dauerbrenner ungebrochen. In: Südthüringer Zeitung vom 19.5.2006

HELLMANN, GERD: Der Versuchung widerstehen. In: Südthüringer Zeitung vom 16.5.2009

HELLMANN, GER: Freud und Leid sind Geschwister. In: Südthüringer Zeitung vom 19.5.2009

HELLMICH, F.: 7000 Starter – unter ersten 500 am Ziel. In: Freie Presse vom 30.6.1978

HEMPEL, R.: Den Frust von der Seele rennen. In: Leib & Seele. Die Zeit....1993

HEMPEL, W.: Historie- aktuell und aktiviert. In: Deutsches Sportecho vom 22.5.1989

HEMPEL, E.: RKW-Thüringen. Werbung einmal anders. In: W&P Das RKW-Journal. Nr. 7 Eschborn 2000

HENGELHAUPT, URSULA:Durch freiwillige Wochenendeinsätze...In: Sozialistische Universität. Nr. 12, Jena 30.7.1975, S. 3

HENNING, JOACHIM: 30 Jahre Jenaer Kernberglauf. In: Notausgang Heft 1, Jena 2007, S. 11-14

HERBRAND, W.: Zum Auftakt geht es von Hörschel zur Hohen Sonne. In: Neue Zeit vom 24.4.1993

HESSLAND, KARINA: Rennsteiglauf lockt. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2011 HEUKE, KARSTEN: Übergewicht laufend berechnet. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.4.2002

HEUKE, KARSTEN: Tausendfüßler unterwandert Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.1.03

HEUSING: Massensportliches Großereignis. In: Freies Wort vom 7.6.1979

HEUSING, J.: Wehe wenn sie losgelassen. In: Programmheft des XIII. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Suhl 1985

HEUSING, J.: 1330 erstmals erwähnt. In: Freies Wort vom 21.5.1991

HEUSING, J.: Der Rennsteig des Thüringer Waldes. In: Freies Wort vom.... 1991

HGK: Betr. GutsMuths- Gedenklauf. In: der tourist. Heft 3, Dresden 1975, S.14

HGK: VII. GutsMuths-Rennsteiglauf In: der tourist. Heft 4, Dresden 1979, S. 4

HGK: Superwanderung im Mai. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.3.1992

HGK: Unserer Umwelt zuliebe. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.1992

HGK: Ein Europacup im Supermarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.7.1992

HGK: Bald Europacup im Supermarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.11.1992

HGK: 17. Jenaer Kernberglauf. In: ...vom...1993

HGK: 1. Fair- Play- Pokal für Joachim Göritz. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.6.1993

HGK: Neuer Rennsteigrekord. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.6.1993

- HGK: Geraerin Auftakt- Dritte. In: Ostthüringer Zeitung vom ...6.1993
- HGK: Kostenloser Start für Arbeitslose. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.9.1993
- HGK: Bereits zweite Wertungsserie. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.10.1993
- HGK: Nicht nur für Journalisten. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.10.1993
- HGK: Weitere Mitglieder gesucht. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.11.1993
- HGK: Hälfte Rabatt für Arbeitslose. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.1.1994
- HGK: Neuer Rekord bahnt sich bereits an. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.3.1994
- HGK: Jenaer Läufertag. In: ...vom12.4.1994
- HGK: Traditionelle Kloßparty. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.5.1994
- HGK: Rennsteigweltrekord. In: DVV Kurier. Heft 6 Mainz 1994
- HGK: 1170 Wanderer in Gräfinau dabei. In: Ostthüringer Zeitung vom....8.1994
- HGK: Walking- Treff mit Olympiasieger Hartwig Gauder. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.9.1994
- HGK:Lennartz baut die Führung aus. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.11.1994
- HGK: Rekord- Jahr für Rennsteigläufer. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.12.1994
- HGK: Zeitige Zusage für Mai 1995. In:Ostthüringer Zeitung vom 8.12.1994
- HGK: 5000. Meldung ein Student. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.2.1995
- HGK: Rollstuhlfahrer aus Gera beim Halbmarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.3.1995
- HGK: Garant für einen Startplatz. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.2.1995
- HGK: Rennsteig- Gedanken am Teufelsstein. In: Lausitzer Rundschau vom 15.3.1995
- HGK: Lauf- Weltrekord: In: alma mater jenensis vom 29.4.1997
- HGK: Neuer Rekordlauf am Rennsteig geplant. In: alma mater jenensis. vom 13.1.1998
- HGK: Mountainbike für Roller- Rekord. In: Thüringen Sport. Heft 8 Erfurt 1998, S.17
- HGK: Präsidenten- Pokal im USV übergeben. In: Uni- Journal. Heft1 Jena 1999, S.24
- HGK: Rekordlauf 82 X 82. In: Uni-Journal Jena. Juni Jena1999, S.4
- HGK: Urväter wieder dabei. In: Freies Wort vom 14.5.2004
- HGK: Rennsteiglauf auf Rang 9. In: Freies Wort vom 15.4.2004
- HGK: Wissenswertes. In: Freies Wort vom 14.5.2004
- HGK: GutsMuths im Starterfeld. In: Laufzeit. Heft 7/8 Berlin 2005, S. 51
- HGK: Studentenwertung. In: Freies Wort vom 22.3.2006
- HGK: Studentenwertung. In: Freies Wort vom 22.3.2006
- HH: Versehrtensport: Aktion "Rolli" ist angelaufen. In: Freie Presse vom ...1992
- HH: Als Schiri ins Laufen gekommen. In: Märkische Allgemeine vom 27.1.1997
- HH: Beachtliche Ergebnisse beim 26. Rennsteiglauf. In: Allgemeine Anzeiger vom 20.5.1998
- HH/OL: Am Ziel schien die Sonne. In: Thüringer Allgemeine vom 26.5.2005
- HHO: Meilenweit auf Schusters Rappen. In: Freies Wort vom 13.4.1995
- HHO: Treff mit Cierpinski. In: Freies Wort vom 15.5.1996
- HHO: Rennsteigläufer von morgen sind fit. In: Freies Wort vom 22.5.1996
- HHO: Schweizer Läuferschar erobert jetzt den Rennsteig. In: Freies Wort vom 20.5.1998
- HHO: Kids finden wachsendes Interesse am Lauf. In: Freies Wort vom 20.5.1998
- HI: Faszination Rennsteiglauf. In: Gmünder Tagespost vom 21.5.1992
- HIR: Beim Sachsencup nach 10 Läufen vorn. In: Freie Presse vom 19.10.1994
- HJB: Rennsteig wieder im Rampenlicht. In: Frankenpost vom 4.5.1991
- HJB: Mammutwanderung für das Guinness- Buch der Rekorde. In: Thüringen Post vom 30.4.1994
- HJB: Über 14.000 Läufer und Wanderer im Thüringer Wald. In: Märkische Allgemeine vom 20.5.2006
- HJB: So viele Starter wie noch nie. In: Märkische Allgemeine vom 28.5.2005

HJB: TF-Sportler auf dem Treppchen. In: Märkische Allgemeine vom 7.6.2006

HJB: Rennsteigläufer sind die Härtesten. In: MAZ (Märkische Allgemeine) vom 4.6.2007

HJB: Der Rennsteig ruft Läufer aus der Region. In: Zossener Rundschau vom 4.5.2010

HJB: 70 Teilnehmer haben sich bis jetzt gemeldet. In: Thüringen Post vom 27.5.1994

HJB: Wandern auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.5.1994

HJB: Kultlauf mit großer Anziehungskraft. In: Märkische Allgemeine (MAZ) vom 27.5.2011

HJF: Kober- Gedenkstein eingeweiht. In: Freies Wort vom 17.8.1994

HJK: Gesamten Rennsteig auf Skiern besiegt. In: Thüringer Allgemeine vom 12.2.1998

HK: Rennsteiglauf wieder mit Haase und Höhne. In: Leipziger Volkszeitung vom 10.1.1976

HK: Bereits 1200 Meldungen für GutsMuths- Lauf. In: Mitteldeutsche Neueste Nachrichten vom 12.1.1976

HK: Rennsteiglauf mit Rekordbeteiligung. In: Sächsisches Tageblatt vom 13.1.1976

HK: Neuer 50-km-Lauf. In: der tourist. Heft 9 Dresden 1976, S.3

HK: Nach Aufnahme des TSV Erfurt: Mitgliederzahl auf 924 gestiegen. In: Vogtland Anzeiger vom 28.12.1993

HK: Ein Wanderweg der Superlative. In: Westfalenpost vom 3.1.1994

HK: 4000 Meldungen. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.2.1994

HK: Rennsteig zog stets Rekordler in Bann: In: Thüringer Allgemeine vom 7.5.1994

HK: Thüringer erfolgreich bei Europapokal. In: Wochenspiegel Gera vom 30.6.1994

HK: Rekordroute Rennsteig. In: Freie Presse vom 18.5.1994

HK: 500 Meldungen voll. In: Wochenspiegel Gera vom 17.11.1994

HK: Rennsteiglauf mit Tradition. In: Wochenspiegel Gera vom 2.2.1995

HK: Gutsmuths zum GutsMuths- Rennsteiglauf. In: vom......1995

HK:Zum 19.Kernberglauf auch wieder Kinderlauf. In:Ostthüringer Zeitung vom ...9.1995

HK: Hoch zum Jungfrauenjoch und vorbei am Rotwein. In: Laufzeit. Heft 8, Berlin 1996

HK: Partner des GutsMuths Rennsteiglaufes. In: Laufzeit. Heft 12, Berlin 1996, S.42

HK: Kommen 15000 zum Rennsteig. In: Laufzeit. Heft 12, Berlin 1996, S.42

HK: Weltmeisterschafts-Medaille – auf alter Tradition. In: Programmheft der Cross-WM 2000. Jena 2000, S. 57

HK: 2000. Meldung für Marathon. In: Thüringer Allgemeine vom 3.3.2011

HK: Gutes Jahr für Rennsteigläufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.12.2011

HK/TT: Guter Test für Cross und Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 21.4.1993

HL/ES: Peter Thum Klassensieger- Emmi Schneider in Thüringen auf Rang zwei. In: Dill Post vom 21.5.1997

HM: Rennsteiglauf lockt wieder Vogtländer. In: Reichenbacher Zeitung vom 18.5.1999

HN: (Ge) Sundläufer bleiben dem Rennsteig treu. In: Ostsee- Zeitung vom 21.5.1993

HOCHMUTH, HELMUT: Schattenläufer auf der Sonnenseite. Böttingen 2012

HOCKE, E.: Allein hätte es keiner geschafft. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 20.5.1989

HO: Jürgen Schramm schaffte 16 770 m im Alleingang. In: Freies Wort vom 17.5.1994

HO: Rosi wieder am Rennsteig. In: Freies Wort vom 30.5.1994

HOBIGK, L.: Sportland Thüringen mit großem Veranstaltungsboom. In: Thüringen Sport. Heft1 Erfurt 1999, S.4

HOBIGK, L.: Sportakademie grub Schätze aus. In: Thüringer Allgemeine vom 8.4.1999

HOBIGK, L.: Erdgasversorgungsgesellschaft Thüringen-Sachsen. In: Thüringen Sport .Heft6 Erfurt 1999, S.27

HÖ: Rennsteiglauf: Gold- Geher Gauder glücklich. In:Bild Zeitung vom 26.5.1997

HÖF: GutsMuths- Lauf hat weiteren Hauptsponsor. In: Freies Wort vom 3.2.1995

```
HÖF: Silke Kraushaar: Statt Bühne im Bett. In: Freies Wort vom 18.5.1998
```

HÖF: Kremer plant jetzt einen WASA- Lauf. In: Freies Wort vom 4.7.1998

HÖF: 26 Vereine an der Strecke. In: Freies Wort vom 18.5.2001

HÖF: Hallo Mädels, Joey Kelly gibt Autogramme! In: Freies Wort vom 18.5.2001

HÖFLING, T.: Echt sauber! In: Freies Wort vom 21.5.1990

HÖFLING, T.: Weltweite Anerkennung für alle fleißigen Helfer. In: Freies Wort vom 30.10.1990

HÖFLING, T.: Neues zum Jubiläum. In: Freies Wort vom 16.12.1991

HÖFLING, T.: Oberhofer Star- Ensemble. In: Freies Wort vom 27.4.1993

HÖFLING, T.: Ein Lauf ist übern Berg. In: Freies Wort vom 4.5.1993

HÖFLING, T.: Mein Freund ist Thüringer. In: Freies Wort vom 13.5.1993

HÖFLING, T.: Ein Lauf ist übern Berg. In: Freies Wort vom 4.5.1993

HÖFLING, T.: Weniger Durststrecken. In: Freies Wort vom 12.5.1993

HÖFLING, T.: Deutsches Läuferfest mit manch Thüringer Qualität. In: Freies Wort vom 17.5.1993

HÖFLING, T.: Es war mein Lebens- Lauf. In: Freies Wort vom 17.5.1993

HÖFLING, T.: Aufschwung. In: Freies Wort vom 17.5.1993

HÖFLING, T.: Wurzeln. In: Freies Wort vom 22.5.1995

HÖFLING, T.: Ein wahrer Schirmherr und 20 Millionen. In: Freies Wort vom 20.5.1996

HÖFLING, T.: Werbung. In: Freies Wort vom 20.5.1996

HÖFLING, T.: GutsMuths und die Millionen. In: Freies Wort vom 3.5.1997

HÖFLING, T.: Der Rennsteiglauf wird abgespeckt. In: Freies Wort vom 27.6.1997

HÖFLING, T.: Wie der Chef das Vertrauen verspielte. In: Freies Wort vom 16.1.1998

HÖFLING, T.: Der Rennsteiglauf boomt. In: Freies Wort vom 18.3.1998

HÖFLING, THOMAS: Viel Prominenz laufend unterwegs. In: Freies Wort vom 28.4.1998

HÖFLING, T.: Rennsteig '98: Es läuft und läuft und läuft. In: Freies Wort vom 14.5.1998

HÖFLING, T.: Franziska Schenk. In: Freies Wort vom 18.5.1998

HÖFLING, T.: Das große Gewimmel auf der Höh. In: Freies Wort vom 14.5.1999

HÖFLING, T.: Ein Viertel aller Starter mit Debüt. In: Freies Wort vom 10.5.2000

HÖFLING, T.: Wolken übern Rennsteig. In: Freies Wort vom 20.5.2000

HÖFLING, T.: Pflicht. In: Freies Wort vom 22.5.2000

HÖFLING, THOMAS: Dieser tolle Weg auf den Höhn... In: Freies Wort vom 18.5.2001

HÖFLING, THOMAS: Zeitgemäß. In: Freies Wort vom 21.5.2001

HÖFLING, THOMAS: Acht Mädchen, eine große Liebe In: Freies Wort vom 21.5.2001

HÖFLING, THOMAS: Der Lauf ist näher, als man denkt. In: Freies Wort vom 16.5.2003

HÖFLING, T.; BACHE, W.: Familien-Feier per pedes. In: Freies Wort vom 17.5.1993

HÖFLING, T.; BACHE, W.: 22. Rennsteiglauf mit Rekordbeteiligung. In: Freies Wort vom 21.5.1994

HÖFLING, T.; BACHE, W.: Kühles Wetter, aber heiße Herzen. In: Freies Wort vom 19.5.1995

HÖFLING, T.; BACHE, W.:Rekord- Fest auf der Höh.In:Freies Wortvom22.5.1995

HÖFLING, T.; BACHE, W.: Nationen Hit auf dem Rennsteig. In: Freies Wort vom 17.5.1996

HÖFLING, T.; BACHE, W.: Nun hat auch Wilhelm Tell seine Rennsteig- Premiere. In: Freies Wort vom 18.5.1996

HÖFLING, T.; BACHE, W.: Wasserschlacht mit Happy End. In. Freies Wort vom 20.5.1996

HÖFLING, T.; BACHE, W.: Höhen-Fest mit Schneewalzer. In: Freies Wort vom 22.5.2000

HÖFLING, T.; Bache, W.: Kein Zugpferd mehr...In: Freies Wort vom 22.5.2000

HÖPFNER, THOMAS: Rennsteiglauf Juniorcross. In: Thüringen-Sport Heft 6/7. Erfurt 2003, S. 21.

HÖPFNER, THOMAS: Ilmkreis erneut leistungsstark. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2008

```
HÖPFNER, THOMAS: TOP-Platzierungen. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2008
```

HÖPFNER, THOMAS: Starke Marathon Damen. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2009

HÖPFNER, THOMAS: Der Endspurt ist im Gange. In: Thüringer Allgemeine vom 1.5.2010

HÖPFNER, THOMAS: Ein Traum ging in Erfüllung. In: Thüringer Allgemeine vom 10.5.2010

HÖPFNER, THOMAS: Die Ersten im Ziel sind keine Sieger. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.2010

HÖPFNER, THOMAS; EHRLICH, RALF: Rennsteigläufer in Familie. In: Thüringer Allgemeine vom 10.5.2010

HÖFLING, T.; OPATZ, M.: Ein Platz am Tisch blieb frei...In: Freies Wort vom 6.6.1998

HÖLZER, ANNE: Durchhalten am Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2005

HÖLZER, ANNE: Neulinge und Wiederholungstäter. In: Thüringer Allgemeine vom 25.5.2006

HÖPFNER, THOMAS: Run auf den Rennsteig hält an. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2006

HOFFMANN, G.: Rennsteig mit Mini- Training In: Spiridon. Heft 7 Düsseldorf 1991

HOFMANN, K.: Leckere Leberwurst aus Öko- Grünkern. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.4.1994

HÖPFNER: Prächtige Stimmung beim Kinderlauf. In: Thüringen Sport. Heft 7 Erfurt1994, S.12

HÖPFNER, THOMAS: 14.559 Aktive folgten dem Ruf des 36. GutsMuths-Rennsteiglaufs 2008. In: Thüringen Sport Mai/JuniErfurt 2008, S. 7

HÖPFNER, THOMAS: Bus-Bekanntschaften und Läufer-Treffen. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2012

HÖPFNER, THOMAS/HRLICH, RALF: Familien-Fest des Volkssports mit 30000 Startern und Gästen. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2012

HOLLAND: Tour Nummer 14 war's. In: Freies Wort vom 4.6.1994

HOHO: Nicht nur Klärchen strahlte. In: Freies Wort vom 19.4.1993

HOLZ, J.: Fälschung. In: Neues Deutschland vom 31.1.1996

HOLZ, J.: Schon weit über 6000 Starter. In: Neues Deutschland vom 5.4.1995

HOLZ, JÜRGEN: Ich freue mich doppelt auf Schmiedefeld. In: Neues Deutschland vom 2.5.2009

HOLZBACH, G.: Hartwig Gauder: New York Marathon mit fremden Herzen. In: Berliner Morgenpost vom 29.1.1998

HOMAGK, C.: Immer wieder: Lockerung und echte Bewährung. In: Lausitzer Rundschau vom 28.5.1986

HOMAGK; C.: Jubel im grünen Herzen Deutschlands. In: Lausitzer Rundschau vom 30.5.1990

HOMAGK, C.: Ich, der Rennsteig- Millionär. In: Lausitzer Rundschau vom 25.5.1991

HOMAGK, C.: Millionär auf dem Rennsteig. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1991, S.26

HOMAGK: Vom 93er Rennsteiglauf. In: Lausitzer Rundschauvom 17.5.1993

HORNICH, R.: Der lange Weg. In: Programmheft des XIII. GutsMuths- Rennsteiglaufes 1985. Suhl 1985

HOßFELD, H.: Nie war ich allein. In: Laufzeit. Heft..; Berlin 1991, S.41

HOTTAS; C.: Rennsteig komplett. In: Spiridon Heft7. Düsseldorf 1996

HR: 168 km per pedes Nonstop. In: Ostthüringen Zeitung vom 2.5.1994

HR: Glänzendes Abschneiden der "Eisernen" beim Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 24.5.1996

HS: Die Greizer Straßenläufe dieses Jahr. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.1.1993

HS: GutsMuths- Rennsteiglaufverein. In: Ostthüringer Zeitung vom ...6.1993

HS: Cup gesichert. In: Thüringer Allgemeine vom 27.9.1993

HS: Einer der besten Läufe bisher. In: Freies Wort vom 3.6.1994

HS: Rennsteigläufer dankten für herzliche Aufnahme. In: Freies Wort vom 1.7.1994

HS: Zusammenwirken ist das A und O. In: Freies Wort vom 9.5.1998

HS: GutsMuths- Lauf als Unterrichtsthema. In: Freies Wort vom 11.4.1997

HSG Uni Jena: Verpflichtung der HSG. In: Sozialistische Universität. Nr. 21Jena 23.12.1974

HUBE, MARINA: Ist es trocken, wird es nicht so schlimm. In: Freies Wort vom 15.5.2004

HUBE, MARINA: Ein Volksfest von Aktion bis Umfallen. In: Freies Wort vom 17.5.2004

HUBERT, U.: Schmiedefeld will sich Tausenden Gästen ansehnlich präsentieren. In: Freies Wort vom 13.5.1992

HUBERT, U.: Außer Halbmarathon noch Nachmeldungen möglich – Vereine der Region enge Verbündete.In: Freies Wort vom 13.5.2005

HUBERT, K.-U.: "Die wirklichen VIP sind unsere vielen Helfer"In: Freies Wort vom 30.5.2000 HUBERT, KLAUS-ULRCH: Na, wir wissen doch, wann Rennsteiglauf-Zeit ist. In: FREIES Wort vom 24.5.2005

HUBERT, KLAUS-ULRICH: 34. GutsMuths-Rennsteiglauf und Behördenpartnerschaft. In: Freies Wort vom 10.4.2006

HUBERT, KLAUS-ULRICH: Wäre pünktlich zurück gewesen. In: Freies Wort vom 16.5.2007

HÜ: "Abenteuer" Rennsteig. In: Freie Presse vom 14.5.1993

HÜ: Heiko Weiner nicht zu schlagen am Rennsteig. In: Freie Presse vom 17.5.1993

HÜBENER, G.: Der Marathon- Mann mit 80 Jahren. In: Bild vom 15.5.1999

HÜBSCHER, J./ SCHODER, R.: Erfahrungen bei der Durchführung von Laufkursen. In: Laufbewegung. Heft 5Leipzig 1988

HÜCHTEMANN, HEIKE: Lauf-Fieber mit Gänsehaut. In: Freies Wort vom 19.5.2003

HÜCHTEMANN, HEIKE: Hochzeit statt Halbmarathon. In: Freies Wort vom 16.5.2009

HÜN/HJB: 37 Stunden unterwegs. In: Thüringen Post vom 2.5.1994

HÜN: Weltrekord im Wandern. In: Hofer Anzeiger vom 2.5.1994

HWS: Konzentration gilt jetzt dem Rennsteiglauf. In: Schweriner Volkszeitung vom 12.5.2005

IGNASIAK, DETLF: Das literarische Gotha. Bucha 2003, S. 283

IK: Leichtathleten mit Rennsteig- Erfolg. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.1996

IK: Läufer kommen aus dreizehn Ländern. In: Freies Wort vom 16.5.1997

IK: Frühjahrsputz für den GutsMuths- Lauf. In: Freies Wort vom 26.3.1998

IK: 7500 Äpfel wollen gepflückt werden. In: Freies Wort vom 4.4.1998

IK: Neubau akzeptabel. In: Freies Wort vom 11.4.1998

IK: Lockruf des Rennsteigs. In: Freies Wort vom 18.5.1998

IK: Perfektion ist oberstes Ziel. In: Freies Wort vom 20.5.1998

IK: Nach vorn anstatt zurückschauen. In: Freies Wort vom 12.6.1998

IL: Jubilare und Neulinge liefen gleichermaßen gut. In: Märkische Oderzeitung vom 1.6.1994

IO: GutsMuths- Gedenklauf über 50 Freundschaftsmeilen. In: Jenaer Informationen Heft 5, Jena 1975

IRE: Schönste Frau vom Rennsteig. In: Halberstädter Volksstimme vom 21.5.1992

IRE: Alle erreichten das Ziel. In:......Halberstadt vom 28.5.1991

IRE: Der Rennsteiglauf hat seine Anziehungskraft nicht verloren. In: Halberstädter Volksstimme. Vom 23.5.1998

IRI: Erster echter Härtetest für Stefan Bürger. In: Fuldaer Zeitung vom 21.5.2005

JA: 13. Hohe- Reuth- Lauf. In: Ostthüringer Nachrichtenvom ... 5.1991

JA: Ein "Sperling" wurde Rennsteig- Champion. In: Bild Zeitung vom 17.5.1993

JAHN, ROLAND: Aktiv gegen "Nix-tuer". In: Laufzeit Nr. 7/8 Berlin 2011, S. 6-7

JAHN, STEFFEN: Enttäuscht. In: Spiridon. Heft 12, Düsseldorf 1992, S. 78

JÄ: Rennsteigläufer mit hartem Programm. In: Lausitzer Rundschau vom 24.5.2006

JÄNICKE, RUTH: Guten Mutes zum GutsMuths- Lauf. In: Sächsische Zeitung?vom ..5.1980

```
JÄGER, W.: 18 Stunden Sportprogramm am Ziel in Neuhaus/Rwg.. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 9.5.1975
```

JÄGER, WOLFGANG: Im Geiste GutsMuths. In: Leipziger Volkszeitung vom .5.1976

JÄGER/OTZ: Zur guten Tradition geworden. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.5.2008

JAKOB, KARL-HEINZ: Hohe Reuth zum 30. Mal am Sonnabend. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.5.2008

JB: 50- Meilen- GutsMuths- Gedenklauf. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 7.3.1975

JB: 50- Meilen- GutsMuths- Gedenklauf. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 27.3.1975

JD: So weit die Füße tragen – oder die Freude an 72 km. In: Westfälische Rundschau vom 23.5.2006

JEHE/OTZ: Bronzemedaille für Sebastian Harz: In: Ostthüringer Zeitung vom 28.5.2002

JENA: Freude über Platz 32. In: Hallo Jena vom 1.3.2008

JENTSCH, BERND: Hoffnung. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2006

JENTZSCH, U.: 50 Meilen über den Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.1.1975

JENTZSCH, U.: GutsMuths- Lauf sprengt alle Dimensionen. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.2.1976

JENTZSCH, U.: Geschwister- Duo rannte allen weg. In: Neues Deutschland vom 18.5.1992

JENTZSCH, U.: Fast den Sieg verschenkt. In: Leichtathletik. Heft 21, 1992, S.10

JENTZSCH, U.: Marathon mit einem neuem Herzen. In: Märkische Oderzeitung vom 19.3.1998

JENTZSCH, U.: Mit fremden herzen Marathon laufen. In: Schwarzwald Bote vom 20.3.1998

JENZEWSKI, H.: Viel Arbeit für technischen Leiter des Rennsteiglaufes. In: Suhler Tagespost vom 16.5.1992

JENZEWSKI, HEIKE: Nicht die Kälte macht Gänsehaut. In: Freies Wort vom 23.5.2005

JENZEWSKI, HEIKE: Fit wie 'n Turnschuh mit 86,5 In: Freies Wort vom 24.5.2005

JENZEWSKI, HEIKE: Nicht die Kälte machte Gänsehaut. In: Freies Wort vom 23.5.2005

JENZEWSKI, HEIKE: Oberhof ist gerüstet für Massenandrang. In: Freies Wort vom 19.5.2006

JENZEWSKI, HEIKE: Euphorie nach einem guten Halbmarathon. In: Freies Wort vom 22.5.2006

JENZEWSKI, HEIKE: 3500 Portionen Gulasch mit Klößen. In: Freies Wort vom 6.5.2010

JG: Langsam läuft's bei den Läufern. In: Neues Granseer Tageblatt vom 17.3.1997

JG: Gelungene Generalprobe für das "Luxus- Team". In: Neues Granseer Tageblatt vom 3.5.1997

JG: Hündin "Leika" war der Star im Regenrennen. In: Märkische Allgemeine vom 24.5.1997

JG: Die Kraft brandenburgischer Erdbeertorte. In: Märkische Allgemeine Zeitung vom 7.5.1998

JG/EW: Für die Zukunft gerüstet. In: Märkische Allgemeine vom 5.2.1998

JG/EW: Alle Freizeitsportler ansprechen. In: Märkische Allgemeine vom 15.4.1998

JG/EW: Alle Freizeitsportler ansprechen. In: Märkische Allgemeine vom 15.4.1998

JG/EW: Geschichtsträchtiges Treffen. In: Märkische Allgemeine vom 23.4.1998

JG/EM: Lupus-Trio läuft im Dunkeln. In: Märkische Allgemeine vom 11.4.1999

JG: Countdown für Rekordversuch läuft. In: Märkische Allgemeine Granseer Tageblatt vom 8.3.1997

JG: Langsam läuft's JG: Langsam läuft's bei den Läufern. In: Märkische Allgemeine vom 15.3.1998

JG: Gelungene Generalprobe für das "Lupus- Team". In: Märkische Allgemeine vom 3.5.1997

JG: Wölfe sehen nach Barbarossa. In: Märkische Allgemeine vom 3.4.1998

JG: Die Kraft brandenburgischer Erdbeertorte. In: Märkische Allgemeine vom 7.5.1998

JG: Trio auf dem Rennsteig. In: Märkische Allgemeine vom 30.4.1999

JGÜ: Vier Dresdner am Start. In: Sächsische Zeitung vom 27.4.1999

JH: Vom Kampf gegen sich selbst. In: Thüringische Landeszeitung Schmalkalden vom 28.5.1991

JH: Unverwüstliche Kämpen. In: Freie Presse vom 19.5.1992

JIRSCHIK, H.: Neunmal übern Rennsteig. In: Potsdamer Neueste Nachrichten vom 14.3.1997

JK: Am Rennsteig in Hochform. In: Die Rheinpfalz Frankenthal vom 29.5.1991

JK/AS: Tollenseelauf bundesweit unter den zehn beliebtesten Läufen. In: Nordkurier vom 7.4.2010

JL: Läuferherz schlägt für den Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.9.1993

JM: "Doberaner" eroberten den Rennsteig.In: Ostsee Zeitung vom 24.5.2005

JO: Leichtathleten des TSV auf Erfolgskurs. In: ...vom 2.6.1994

JÖRG: Zwischen Lust und Ehrfurcht. In: Marathon & mehr. Januar Lohmar 2004, S. 21

JOJ: Drei Ultra Volltreffer. In: Rheinische Post vom 21.5.2010

JOS: Volksfestcharakter beim Rennsteiglauf. In: Running Nr. 9Freiburg 2005, S. 89

JPW: Rüganer- Schweiß auf dem Rennsteig. In: Ostsee Zeitung vom 14.5.1992

JS: 7000 traben übern Kamm. In: Freie Presse vom 19.5.1993

JUNG, G.: Der Rennsteig. In: Bergsteiger. Heft12 München 1998, S.47-54

JUNG, G.: Rennsteig Wanderbuch. Weilheim 1998, S.9 u.a.

JUNGE, P.: Ich wandere ja so gerne.. In: NBI. Heft 26, Berlin 1975, S.39

JUW: Müritzsportclub beim Rennsteiglauf am Start. In: Nordkurier vom 12.5.2010

JW: Eine Stunde nach Mitternacht. In: Junge Welt vom 12.5.1975

JW: Etwa 2800 für die 78 km. In: Junge Welt vom...3.1977

JWE: In 700 Läden: Bitte ohne Verpackung. In: Freies Wort vom 31.3.1997

K: Wie immer zuverlässig. In: Thüringer Wanderbote. Heft 3 Schmalkalden 2005, S. 17

K.: Eine gute Idee verwirklicht. In: Thüringer Wanderbote. Heft 3Schmalkalden 2005, S. 17

KA: Zum vierten Mal Auto für GutsMuths- Rennsteiglauf- Verein. In: Freies Wort vom Freies Wort vom 26.3.1996

KA: "Ansbachtaler" stellen im April die Rennsteiglauf- Hymne vor. In: Freies Wort vom 7.3.1998

KA: Die Hymne zum Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 18.4.1998

KA: "Ansbachtaler" und GutsMuths. In: Freies Wort vom 7.4.1998

KAR: Schmiedefeld sagt "Willkommen". In: Freies Wort vom 17.5.2000

KABISCH, H.: Melderekord zeichnet sich ab.In: Ostthüringer Zeitung vom 27.12.1993

KÄSTNER, M.: Gedanken einer nicht laufenden Ehefrau. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1990, S. 13

KÄSTNER, G.: Gedanklicher Nachtrab zum Rennsteiglauf. In: impuls. Heft6 Erfurt 1999, 4

KAISER, A.: Zuviel Müll auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 1.6.1994

KAISER, KRISINA: Mit Schlafsack nahe am Start. In: Ilmenauer Anzeiger vom 19.5. 2007

KALMS, UDO: Es wird wieder ein Volksfest von Eisenach bis Neuhaus. In: Märkische Oderzeitung vom 23.5.2002

KAMM, U.: Rennsteigweltrekord. In: Ultra Marathon. Heft 1, 1995

KAMMERZELL, U.: 1973 trabten vier Läufer über den Rennsteig, morgen sind es über 9000. In. Thüringer Neueste Nachrichten vom 15. Mai 1987

KAMMERZELL, U.: Das Phänomen "R" lockt wieder Tausende auf den Höhenweg. In:

Thüringer Neueste Nachrichten vom 17.5.1988

KAMMERZELL; U.: Dr. Hans- Georg Kremer. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 17.5.1988

KAMMERZELL, U.: Grand mit Vieren war Ouvertüre. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 17.5.1988

KAMMERZELL, U.: Ohne Helfer ginge es nicht. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 20.5.1989

KAMMERZELL, U.:Erstmals auch in gemütlichem Tempo über den Kamm des Thüringer Waldes. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 20.5.1989

KAMMERZELL, U.: Der "Thüringer" mausert sich. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.5.1991

KANOPKA, M.: Das war der Rennsteiglauf 1986. In: Naumburger Kreiszeitungvom 5.6.1986

KAR: Buch- Bonbon zum "20". In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 8.5.1992

KAR: Gemeinsam unterwegs. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 17.3.1994

KAR: Countdown läuft: "8000" erreicht. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 12.5.1994

KAR: Ein Marathon mit Kellner Tablett. In: MA vom 26.5.1994

KAR: Rekordgewimmel auf der Höh. In: MA vom 26.5.1994

KAR: Mit dem Rollstuhl auf der Halbmarathon- Strecke. In: MA vom 26.5.1994

KAR: "Wiege" am Heuberg. In: MA vom 26.5.1994

KAR: Wenn Durst dem Sportplatz nützt. In: Freies Wort vom 15.5.2004

KAR: Die letzten Handgriffe. In: Freies Wort vom 20.5.2005

KARICH, H.: Trotz Umwegs noch auf Platz drei. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 26.5.1991

KARICH, H.: Maxls Mutti moderierte munter den Marathon. In:vom27.5.1991

KARICH, H.: Der erste Marathoner ist schon seit vier Wochen da. In:vom 14.5.1992

KARICH, H.: Flügel, Läuferherz und das Bier danach. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 17.5.1993

KARISCH, H.: Zum Auftakt ein Wander- Weltrekord. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 38.3.1994

KARISCH, H.: Schlammige "Bremsen. In: MA vom 30.5.1992

KARISCH, H.: Plänckners Aussicht: Preis für 974..In:....vom

KARISCH, H.: Nur eben ohne Schneewalzer. In: Freies Wort vom 22.5.1995

KARISCH, HARTMUT: Die Botschaft der Schilder: Orientierung und Helferort. In: Freies Wort vom 16.5.2008

KARNETH, S.: Rennsteiglauf im Monat Mai. In: Lausitzer Rundschau vom 17.4.1998

KAT: Rennsteiglauf fing auch mal klein an. In: Freies Wort vom 15.4.1998

KATSAITIS- SCHMITZ, J.: Knarrendes Geäst, rauschendes Laub. In: Stollberger Nachrichten vom 7.3.1997

KB: Sieger im Junior-Cross. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2008

KBE: Leichtathletik: Zielspalier für Urgestein. In: Thüringer Allgemeine vom 29.7.2007

K. E.: 26. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Leichtathletik in Sachsen Nr.6 Chemnitz 2008, S. 9

KE: 28. Rennsteiglauf: ein Wettbewerb der Rekorde. In: Leipziger Volkszeitung - Döbeln vom 26.5.2000

KEFÖ: Weltrekord am Rennsteig perfekt. In: Leipziger Volkszeitung vom 13.5.1997

KEFÖ: Tee um Mitternacht und Bier im Ziel. In: Leipziger Volkszeitung vom 14.5.1997

KELLER, M: Rennsteig, Regen, Rutschpartie. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.1999

KEMTER, BERND: Stamm bleibt Obstblütenlauf treu. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.5.2006

KD: Elke Heinrich aus Dranske sensationell auf 4. Platz. In: Ostsee- Zeitung vom 26.5.1993

KG: Auf zum Training für den GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 23.3.1994

KILIAN, A.: Der Rennsteiglaufverein berichtet. In: Ultra Marathon. Heft1 1994, S.14

KILSOK, N.: Schneewalzer und Rennsteig- Lied. In: Schweriner Volkszeitung vom 19.5.1992

KIRCHNER, S.: "Faszination Rennsteiglauf". In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.1992

KIRCHNER, S.: 3 Stunden nach Kyffhäusersieg Forstlauf gewonnen. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.4.1994

KIRCHNER, S.: Guinness-Buch-Urkunde an Jenaer Tretrollerfahrer. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.11.1999

KIRKAMM, W.: Der Start. In: Junge Welt vom 28.5.1976

KIRKAMM, W.: Sparsamer Sieger ohne Stopp. In: Junge Welt vom 22.5.1978

KIRKAMM, W.: 10.0- Sprinter in neuem Metier. In: Junge Welt vom 28.5.1979

KIESHAUER, H.: Auf vollen Touren. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.3.1991

KITTEL, V.: Ein Triumph des Massensports. In: Der Werkzeugmacher Schmalkalden. 24, 1978

KITTEL, V.: Naturschutz- Schulterschutz bei Volksfest und Landschaftslauf. In: Sächsische Zeitung vom 28.1.1998

KITTEL, V.: Liebe Teilnehmer und Gäste des 14. GutsMuths- Rennsteiglaufes! In Programmheft des XIV. GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmalkalden 1994

KITTEL, V.: Jubiläumslauf im Turn- und Sportfestjahr. In: Ergebnisheft des 15. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1985 Suhl1985

KITTEL, V.: Nachhaltiges Erlebnis. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1985. Suhl 1985

KITTEL, V.: Klasseleistungen! In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1986Suhl1986

KITTEL, V.: Völkerverbindend. In: Ergebnisheft des 18. GutsMuths- Rennsteiglaufes 1990Suhl 1986

KITTEL, V.: Ein riesiges Erlebnis. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1988. Suhl 1988

KITTEL, V.:Rekordbeteiligung beim 17. Rennsteiglauf. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1989, Suhl 1989

KITTEL, V.: Organisationsbüro gibt Hinweise für die Teilnehmer. In: Starterliste. Verlagsbeilage der HNA vom 18.5.1990

KITTEL, V.: Mit GutsMuths über den Rennsteig. In:Starterliste. Verlagsbeilage der HNA vom 18.5.1990

KITTEL, V.: Steinbacher Bergwacht. In: Freies Wort vom 16.5.1991

KITTEL, V.: Oberschönau bis Grenzadler. In: Freies Wort vom 22.5.1991

KITTEL, V.: Wanderverein "Turnvater Jahn". In: Freies Wort vom 25.5.1991

KITTEL, V.: Spendenkonto- und Gedenksteinaktion. In: ...vom...1994

KITTEL, V.: Spielregeln wurden nicht geändert. In: Laufzeit. Heft9 Berlin 1995, S.24

KITTEL, V.: Beim Schutz von Natur und Umwelt gute Erfolge erzielt. In: Thüringen Sport. Heft 11, Erfurt 1995

KITTEL, V.: Nichts darf Routine werden. In: Freies Wort vom 17.5.1996

KITTEL, VOLKER: Der Rennsteiglauf hat viele Väter. In: Programmheft des 25. GutsMuths-Rennsteiglaufs Schmiedefeld 1997, S. 1-2

KITTEL, VOLKER: Heimatverbundenes Wirken. In: Programmheft des 25. GutsMuths-Rennsteiglaufs. Schmiedefeld 1997, S. 27 - 28

KITTEL, V.: Neuhaus- wo der Rennsteig Rennweg heiß. In: Programmheft des 26. GutsMuths-RennsteiglaufesSchmiedefeld 1998, S.20

KITTEL, V.: Mit im Boot. In: Jahrbuch 98 des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. Schmiedefeld 1998, S.7

KITTEL, V.: Rennsteigläufer in aller Welt. In: Jahrbuch 98 des GutsMuths-

Rennsteiglaufvereins. Schmiedefeld 1998, S.18

KITTEL, V.: Bewegte Jahre – erfolgreiche Bilanz. In: Programmheft des GutsMuths-

Rennsteiglaufes Schmiedefeld 2000, S.15 – 16

KITTEL, V.: Bewegte Jahre – erfolgreiche Bilanz. In: Laufzeit. Heft 7/8 Berlin 2000, S. 58

KITTEL, VOLKER: GutsMuths-Rennsteiglauf 2000. In: Thüringer Wanderbote Heft 1 Schmalkalden 2000, S. 14

KITTEL, VOLKER: GutsMuths-Rennsteiglaufverein gegründet. In: Thüringer Wanderbote Heft 3 Schmalkalden 2000, S. 19

KITTEL, VOLKER: Wanderungen – unverzichtbarer Bestandteil des Rennsteiglaufs. In:

Thüringer Wanderbote. Heft2 Schmalkalden 2001, S. 20 – 21

KITTEL, VOLKER: Masserberg von Anfang an mit Rennsteiglauf verbunden. In: Thüringer Wanderbote. Heft 4 Schmalkalden 2001, S. 19

KITTEL, VOLKER: Rennsteiglaufverein zieht Bilanz. In: Thüringer Wanderbote. Heft 4 Schmalkalden 2001, S. 20

KITTEL, VOLKER: Festschrift zum 30. Lauf. In: Thüringer Wanderbote. Heft 4 Schmalkalden 2001, S. 21

KITTEL, Volker: Rennsteiglauf-Info. In: Thüringer Wanderbote. Heft1Schmalkalden 2002, S. 21-22

KITTEL, VOLKER: Wandern und Walking im Dreierpack. In: Thüringer Wanderbote Heft 1 Schmalkalden 2003, S. 22

KITTEL, VOLKER: Das erste Westgeld.In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2010, S. 6

KITTEL, VOLKER; KREMER, HANS-GEORG; NEUKIRCHNER, HENDRIK: Gesundheit war und ist oberstes Gebot. In: Laufzeit, Heft Oktober Berlin 2011, S. 63

KITTEL, VOLKER; NEUKIRCHNER, HENDRIK: Einzigartiger Verbund von

Sportgemeinschaften. In: Laufzeit November Berlin 2011, S. 63

KIRCHNER, H.: Viel lauffreudiges Volk beim Klassiker "Rund um den Harzwald". In: Schneegestöber. Heft II Oberhof 1999, S.13

KIRCHNER, MARINA: Betreuer an der Strecke wichtig. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.6.2007

KHK: GutsMuths- Rennsteiglauf 1977/ Start am 21.Mai.: In: Der Werkzeugmacher (Betriebszeitung des WKS Schmalkalden) vom ...5.1977

KHK: Hohe- Reuth- Lauf rund um Gera. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.5.1994

KK: Immerhin 23 Hoyerswerdaer Rennsteigläufer nahmen am Wochenende den größten Cross Europas in Angriff. In: Lausitzer Rundschau vom 22.5.1992

KL: Ein großes Abenteuer. In: Main Echo vom 24.5.1991

KL: Super Stimmung mit 3600 Klößen. In: Freies Wort vom 18.5.1998

KLA: Rennsteiglaufverein mit Ideen- Paket. In: Freies Wort vom 8.12.1994

KLAUKE, D.: Kein Straßenlärm, keine Abgase und viel Grün. In: Der Tagesspiegel vom 3.2.1996

KLAUKE, D.: Nach dem Ausdauerlauf ins kühle Naß. In: Märkische Allgemeine vom 29.12.1998

KLAUKE, DIRK: Laufsenior wirbt für Wittstock. In: Märkische Allgemeine vom 24.5.2006

KLAUKE, DIRK: Gut gelaufen. In: Märkische Allgemeine vom 24.5.2006

KLAUKE; DIRK: Werner, Werner Rennsteiglauf Urgestein Werner Risse als ältester Teilnehmer gefeiert. In: Märkische Allgemeine vom 20.5.2009

KLEEMANN, A.: Fliederer Mehrkämpfer dominierten. In: Hersfelder Zeitung vom 27.5.1991

KLEINSCHMIDT, G.: Oemus kämpft sich in die Siegerlisten. In: Mitteldeutsche Zeitung (Dessau) vom 28.5.1997

KLEINSTEUBER, O.: Umweltpreis im Wandel der Zeit. In: Laufzeitvom 6/1996

KLEINSTEUBER, O.: Bustransfer. In: Thüringen Sport. Heft 8, Erfurt 1997, S.7

KLEINSTEUBER, O.: Rennsteigrekord am 19. September im Visier. In: Impuls. Heft7 +8 Erfurt 1998. S.11

KLEINSTEUBER, O.: Marathon zum ersten Mal...In: Impuls. Heft12 Erfurt 1998, S.3

KLEINTEICH, N.: Wieder lag die Duftmischung über Neuhaus. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1995

KLEINSTEUBER, O.: Rennsteig- die ewige Herausforderung. In: im puls. Heft8 Erfurt 1999, S.6

KLEMM, ULRICH: Heute bebt der Thüringer Wald. In: Bild vom 15.5.2004

KLEMM, ULRICH: Das schönste Ziel der Welt ist Schmiedefeld. In: Bild vom 20.5.2005

KLEMM, ULRICH: Rennsteig wird zur Riesendisko. In: Bild vom 20.5.2005

KLIER, J.: Viel Andrang trotz Wetterkapriolen. In: Thüringen Sport. Heft 6 Erfurt 2000, S.21

KLIER, JOHANNA: Tolle Stimmung beim Rennsteiglauf-Juniorcross. In: Thüringen Sport. Heft 3 Erfurt 2004, S. 30

KLOTH, M.: Die Natur soll weiterhin Trumpf bleiben. In: Neues Deutschland vom 17.3.1992

KLOTZ, P.: Geht die Laufbewegung jetzt den Bach hinunter. In: Ostthüringer Zeitung vom ...1991

KLUGE, V.: Erlebnis Rennsteiglauf. In: Der Leichtathlet. Heft 22vom4.6. 1981

KLUGE, V.: Nahezu 8000 Läufer waren am Start. In: Junge Welt vom 25.5.1981

KLUGE, V.: Der Lindwurm am Rennsteig. In: Junge Welt vom 27.5.1981

KLUGE, V.: Überall laufend weiterkommen wie am Rennsteig. In: Junge Welt vom 26.5.1982

KLUGE, V.: Teilnehmer gut wie nie zuvor vorbereitet. In: Junge Welt vom 16.5.1983

KLUGE, V.: 7530 Sportler beim XI. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Der Leichtathlet Heft21vom 26.5.1983

KLUGE, VOLKER: Auf grünem Pfad. In: NBI, Nr. 23 Berlin 1983, S. 12-15

KLUGE, V.; KÖNIG, J.: Kavalierstreff im Regenwald. In: Junge Welt vom 26.5.1986

KLUGE, V.: Hochzeitsreise zum Rennsteiglauf. In: Junge Welt vom 25.5.1987

KLUGE, V.: Extra- Lied aus Gewissensgründen. In: Junge Welt vom 16.5.1988

KLUGE, V.: GutsMuths- laufend geehrt. In: Junge Welt vom 22.5.1989

KLUGE, V.: Flitterwochen am Rennsteig. In: Junge Welt vom 24.5.1989

KLUGE, V.: Zu schnell für die Gämse. In:Junge Welt vom 27.5.1991

KLUGE, V.: Waldemar war Orientierung. In: Junge Welt vom 4.5.1992

KM: Walking beim Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 16.12.1995

KMF: Dauerbrenner. In: Neue Zeit vom 31.12.1991

KNEBEL, WALTER: Großer Härtetest nicht nur für Bretfeld. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 15.4.2008

KNEISE, MARCO: Der Kultlauf lockt wieder die Massen. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.8.2012

KNEISEL, C.: Mit einem Lächeln ins Ziel. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.4.2000

KNIES, Dietmar: Der Rennsteig lebt. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1990, S. 45

KNIES, Dietmar: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft 4, Düsseldorf 1990, S.72

KNIES, Dietmar: Tanz um den Br...In: Spiridon. Heft 6 Düsseldorf 1991

KNIES, Dietmar: Leipzig schon immer volkstümlich. In: Spiridon Heft 7, Düsseldorf 1991, S.66

KNIES, Dietmar: Auszeichnung als Schleudersitz. In: Spiridon. Heft 1, Düsseldorf 1992, S. 20

KNIES, Dietmar: Meldefalle für Neu-Bundis. In: Spiridon. Heft 2, Düsseldorf 1992, S.53

KNIES; Dietmar: Rennsteiglauf zieht Bilanz. In: Spiridon. Heft 2, Düsseldorf 1992, S.20

KNIES, Dietmar: Laufbewegung. In: Spiridon. Heft12 Düsseldorf 1992, S.62

KNIES, Dietmar: Laufbewegung - Konzeptionslos?. In: Spiridon. Heft1 Düsseldorf 1993, S.60

KNIES, Dietmar: Sport betroffen. In: Spiridon. Heft3 Düsseldorf 1993

KNIES, Dietmar: Leichtathleten sind in Zukunft käuflich. In: Spiridon. Heft5 Düsseldorf 1993, S.64

```
KNIES, Dietmar: Kuhglocke bei km 36 als Mitbringsel. In: Spiridon. Heft6 Düsseldorf 1993, S.53
```

KNIES, Dietmar: Sperling Star beim Tag der Sachsen. In: Spiridon Heft6 Düsseldorf 1993, S.46

KNIES, Dietmar: Der Vergleich mit dem Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft 11 Düsseldorf 1993

KNIES, Dietmar: Kritik an der Kritik. In: Spiridon. Heft 1 Düsseldorf 1994, S.45

KNIES, Dietmar: Fast 1000 Mitglieder. In: Spiridon. Heft 1 Düsseldorf 1994

KNIES, Dietmar: Kritik an der Kritik. In: Spiridon. Heft 1 Düsseldorf 1994, S.45

KNIES, Dietmar: Pokale per Fallschirm. In: Spiridon. Heft6 Düsseldorf 1994 S.15

KNIES, Dietmar: Unterhosen- Dilemma. In: Spiridon. Heft... Düsseldorf 1994

KNIES, Dietmar: Doppelpack in Schmiedefeld. In: Spiridon. Heft 12, Düsseldorf 1994, S.62

KNIES,D: Jetzt größter Sportverein Thüringens. In: Spiridon. Heft 1, Düsseldorf 1995

KNIES, DIETMAR: Laufbewegung – Cup-Wertung und Serien hoch im Kurs. In: Spiridon. Heft 2. Düsseldorf 1995, S. 46

KNIES, DIETMAR: Laufbewegung – Ostern ohne Wettkampf. In: Spiridon. Heft 5. Düsseldorf 1995, S. 50

KNIES, DIETMAR: Laufbewegung - Denkfehler beim Umweltpreis. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1995, S.28

KNIES, DIETMAR: Laufbewegung – Kaulquappen als Doping? In: Spiridon. Heft 7 Düsseldorf 1995, S. 62

KNIES, DDIETMAR: Viele Pläne und ein Gartenzwerg. In: Spiridon. Heft 1, Düsseldorf 1996, S. 54

KNIES, DIETMAR: Laufbewegung – Kaufe ich ihn oder nicht? In: Spiridon. Heft 5, Düsseldorf 1996, S. 46

KNIES, DIETMAR: Laufbewegung – Auf's Etikett achten! In: Spiridon. Heft 8, Düsseldorf 1996, S. 42

KNIES, DIETMAR: Laufbewegung – Schwarze Seele. In: Spiridon. Heft 4 Düsseldorf 1997, S. 60

KNIES, DIETMAR: Laufbewegung – Ohne Hose. In: Spiridon. Heft 10, Düsseldorf 1997, S. 43

KNIES, DIETMAR: Warum mußte Hans- Georg Kremer gehen? In: Spiridon. Heft 12, Düsseldorf 1997,S.75

KNIES, Dietmar: Kasperletheater. In: Spiridon. Heft5 Düsseldorf 1998, S.63

KNIES, Dietmar: Verlierer. In: Spiridon. Heft6 Düsseldorf 1998, S.13

KNIES, Dietmar: Neuer Anfang am Rennsteig. In: Spiridon. Heft12 Düsseldorf 1998, S.77

KNIES, R.: Hitzeschlacht auf dem Rennsteig. In: Spiridon. Heft 2, Düsseldorf 1992, S.15

KNIES, Dietmar: Alter schützt vor Torheit nicht. In: Spiridon. Heft 8 Düsseldorf 1999, S.62

KNIES, Dietmar: (Wende-) Jubiläum im Göltzschtal. In: Spiridon. Heft11 Düsseldorf 1999, S.64

KNIES, Dietmar: Allgäuer Doppelsieg. In: Spiridon. Heft6 Düsseldorf 2000, S. 46

KNIES, Dietmar: Laufbewegung - Rennsteig-Schlammschlacht. In: Spiridon. Heft 7 Düsseldorf 2000, S. 46

KNIES, DIETMAR: Neue Qualität. In: Spiridon. Heft 2 Düsseldorf 2001, S. 67

KNIES, DIETMAR: Thüringer vorn dabei. In: Spiridon. Heft 6 Düsseldorf 2001, S. 8

KNIES, DIETMAR: Alles Handarbeit. In: Spiridon. Heft9 Düsseldorf 2001, S. 52

KNIES, DIETMAR: Rennsteiglauf 2001. In: Ultra-Marathon. Heft 3 Rodenbach 2001, S. 87

KNIES, DIETMAR: Meisterschafe vor dem Jubiläum. In: Spiridon. Heft 02 Düsseldorf 2002, S. 57

KNIES, DIETMAR: Zweimal Marathon und kein Ende. In: Spiridon Nr. 3 Düsseldorf 2002, S53

KNIES, DIETMAR: Traumhafte Entwicklung. In: Spiridon Heft 7 Düsseldorf 2002, S. 8 – 10

KNIES, DIETMAR: Wiedersehen macht Freude! In: Spiridon Heft 7 Düsseldorf 2002, S. 44

```
KNIES, DIETMAR: 30. Jahre GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Ultra Marathon. Heft 2 Erkrath 2002, S. 60
```

KNIES, DIETMAR: Heimlich, still und leise. In: Spiridon. Heft 11 Düsseldorf 2002, S. 61

KNIES, DIETMAR: Wer 2002 überlebt...In: Spiridon. Heft 2Düsseldorf 2003, S. 61

KNIES, DIETMAR: Gleiche Gesichter auf dem Siegespodest.In: Spiridon. Heft 6Düsseldorf 2003, S. 42

KNIES, DIETMAR: Der Geist des Rennsteiglaufs. In: Spiridon. Heft 6 Düsseldorf 2003, S. 60

KNIES, DIETMAR: Viermal Erfolg. In: Ultra-Marathon. Heft 3Leipzig 2003, S. 15

KNIES, DIETMAR: Da waren die Minister stolz. In: Spiridon. Heft 6Düsseldorf 2004, S. 54

KNIES, DIETMAR: Der offizielle Bericht. In: Ultra-Marathon. Nr. 3, Leipzig 2004, S. 19

KNIES, DIETMAR: Haferschleim-Geheimnisse. In: Spiridon. Heft 11Düsseldorf 2004, S. 38

KNIES, DIETMAR: Schleimige Angelegenheit. In: Ultra-Marathon. Heft 2Leipzig 2005, S. 58

KNIES, DIETMAR: Drama beim "langen Kanten". In: Spiridon. Heft 6 Düsseldorf 2005, S. 24

KNIES, DIETMAR: Schmuck mit fremden Federn. In: Spiridon. Heft 7 Düsseldorf 2005, S. 52

KNIES, DIETMAR: Schwerpunkthema Rennsteiglauf. In: Ultra-Marathon. Heft 3Leipzig 2005, S. 53

KNIES, DIETMAR: Peters und Pecker ganz vorn. In: Ultra-Marathon. Heft 3Leipzig 2005, S. 54 – 55

KNIES, DIETMAR: Rennsteig historisch. In: Ultra-Marathon. Heft 3Leipzig 2005, S. 61

KNIES, DIETMAR: Die interessante Statistik. In: Ultra-Marathon. Heft 3Leipzig 2005, S. 64

KNIES, DIETMAR: Rennsteiglauf-Sieger Helmut Peters. In: Ultra-Marathon. Heft 3Leipzig 2005, S. 65

KNIES, DIETMAR: Diesmal ein feuchtes Abenteuer. In: Spiridon Heft Juli 06, Düsseldorf 2006, S. 14 – 15

KNIES, DIETMAR: Streit um Rennsteigtermin. In: Spiridon Heft Juli, Düsseldorf 2006, S. 16

KNIES, DIETMAR: Allgäuer Sturmlauf in Thüringen. In: Spiridon Heft JuliDüsseldorf 2007, S. 34 – 35

KNIES, DIETMAR: Stork und Lennartz vorn. In: Spiridon Nr. 6Düsseldorf 2008, S. 53

KNIES, DIETMAR: Allgäuer Siege in Thüringen. In: Spiridon. Nr. 6Düsseldorf 2008, S. 38 – 38

KNIES, DIETMAR: Sieger gesucht. In: Laufzeit Heft 10 Berlin 2010, S. 7

KNIES, DIETMAR: Doppelsieg für Österreich. In: Spiridon Heft 6 Düsseldorf 2011, S. 28

KNIES, DIETMAR: GutsMuths-Rennsteiglaufverein. In: VFUM-Newsletter. Nr. 1Leipzig 2008, S. 8

KNIES, DIETMAR: 36. GutsMuths-Rennsteiglauf über 72,3km von Eisenach nach Schmiedefeld. In:VFUM-Newsletter. Nr. 2Leipzig 2008, S. 13

KNIES, DIETMAR: Who is Who 2008 – Rennsteiglaufbiografien. In: VFUM-Newsletter. Nr. 2 Leipzig 2008, S. 13

KNIES, DIETMAR: der lange Kanten zieht wieder. In: Spiridon Juni Düsseldorf 2009, S. 48

KNIES, DIETMAR: Zwei Dreifachsieger. In: Spiridon. Heft 6 Düsseldorf 2009, S. 38

KNIES, DIETMAR: Christian Stork nun Dreifachsieger. In: VFUM-Newsletter. Nr. 2Leipzig 2009, S. 9-10

KNIES, Dietmar: Pokale per Fallschirm. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1994, S.16

KNIES, Dietmar: Viele Pläne und ein Gartenzwerg. In: Spiridon. Heft 1, Düsseldorf 1996, S.54

KNIES, DIETMAR: Kultlauf der Superlative. In: Spiridon Nr. 6 Düsseldorf 2012, S. 24 - 25

KNIES, DIETMAR: Altbekannte und junge Sieger. In: Spiridon Heft 6 Düsseldorf2010, S. 28 - 29

KNN: Moderne Turnhalle entstand in Neuhaus. In: Freies Wort vom 13.5.1995

KNOLL, RONNY: Das schönste Ziel der Welt ist Schmiedefeld. In: Freies Wort vom 13.5.2011

KNOLL, RONNY: Der Mythos lebt weiter. In: Freies Wort vom 23.5.2011

KNOLL, RONNY: Gänsehaut garantiert. In: Freies Wort 5.5.2012

KNOF, E.: Der "Spätberufene" In: Harzburger Zeitung vom 30.5.1991

KNUTH, W.; KÜHNE, T.: GutsMuths- Rennsteiglauf 1991. In: Leichtathletik/ Lauftreff

Vereinszeitschrift des MGO 1861 vom Dezember 1991

KO: Des Deutschen Volkssportverbandes jüngstes Kind aus der Taufe gehoben. In: Thüringer Allgemeine Arnstadt, vom 21.3.1994

KO: "Leiden" im Thüringer Wald schnell vergessen. In: Badisches Tageblatt vom 25.5.1998

KOCH, I.: Entdecken, Erleben, Handeln (Heimat und Sachkunde Thüringen). Berlin 1999, S.95

KOCH, MATTHIAS: Nach neun Jahren. In: Neues Deutschland vom 23.5.2005

KOCH, JENS-ULRICH: Immer im Durchblick. In: Allgemeiner Anzeiger vom 16.5.2004

KOCH, R.: Meilengewimmel auf dem Rennsteig. In: Freies Wort vom 13.5.1975

KÖHLER, H.: Laufen.Berlin1991S.13/S.79

KÖHLER, H.-U.: 7420 Läufer gewannen beim GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Freiheit vom 2.6.1980

KÖHLER, H.-U.: Ihr Olympia ist der Rennsteig. In: blick. Wochenendbeilage der Freiheit vom 27.5.1983

KÖHLER, H.-U.: Rennsteiglauf 1984 wurde Volkssportlauf der Rekorde. In: Freiheit vom 29.5.1984

KÖHLER, T.: Die original Thüringer Kloß- Party. In: Freies Wort vom 15.5.1993

KÖHLER, T.: Vollkommen gelungen. In: Freies Wort vom 18.5.1993

KOHNERT, J.: Unterwegs beim Rennsteiglauf. In: Lausitzer Rundschau vom 23.5.1996

KOHNERT, J.: Laufgruppe auf dem Rennsteig unter "Volldampf". In: Lausitzer Rundschau vom 19.5.1998

KÖNIG: Der erste Höhepunkt ist schon gesetzt. In: Freies Wortvom 15.5.2004

KÖNIG: Rekord beim 22. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 30.5.1994

KÖNIG: USA- Debüt im riesigen GutsMuths- Troß. In: Freies Wort vom 16.5.1998

KÖNIG, G.: 7316 unterwegs nach Schmiedefeld. In: Freies Wort vom 24.5.1982

KÖNIG, G.: Mit GutsMuths über die Berge. In: Freies Wort vom 25.5.1982

KÖNIG, G.: Rennsteiglauf im Schnee. In: Laufzeit. Heft 3Berlin 1990

KÖNIG, G.: Es lief am Rennsteig. In: Freies Wort vom 17.5.1993

KÖNIG, G.: Für den Gewaltmarsch bestens gerüstet. In: Freies Wort vom 30.4.1994

KÖNIG, G.: Lauf- Mekka Schmiedefeld. In: Freies Wort vom 15.5.1998

KÖNIG, G.: "Hurra, ich bin am Ziel." In: Freies Wort vom 17.5.1999

KÖNIG, G.: Mit Kind und Kegel unterwegs. In: Freies Wort vom 22.5.2000

KÖNIG, G.: Ein "R" für den richtigen Weg. In: Freies Wort vom 25.5.2002

KÖNIG, G.: 160 Team-Meldungen in 43 Minuten. In: Meininger Tageblatt vom 10.1.08

KÖHLER, H.- U.: Ihr Olympia ist der Rennsteig. In: Wochenendbeilage der "Freiheit" vom 27.5.1983

KÖNIG; J.: Frühstart des Lindwurms. In: Junge Welt vom 30.5.1984

KÖNIG, J.: Streckenrekord und 4. Sieg für Knies. In: Junge Welt vom 20.5.1985

KÖNIG, J.: Ein Pfiffikus und sein "Filou". In: Junge Welt vom 22.5.1985

KÖNIG, J.: Läuferschar stürmte Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1994

KÖNIG, M.: Locker betrachten. In: Spiridon. Heft 4 Düsseldorf 2001, S.65

KOHLER, U.: Atmosphäre wie bei der Tour de France. In:vom......1995

KOHNERT, G.: Laufergebnis auf dem Rennsteig. In: Lausitzer Rundschau vom 14.6.1994

KOLE, KERSTIN: Vom Flair des Laufes begeistert. In: Freies Wort vom 22.5.2006

KONOPKA, M.: Acht Sunden- 65 Kilometer. In: Wochenspiegel Naumburg vom 5.6.1991

KORN, FRANK: Vom "Virus" Rennsteiglauf und im Schlamm steckenden Schuhen. In:...Lokalsport, vom 21.5.2006

KOSLIK, S.: "Nur Lieben ist schöner". In: Schweriner Volkszeitungvom ...5.1994

KOTTERBA, J.: Fit für den TV- Marathon? In: Märkische Oderzeitung vom 10.6.1998

KP/TOK: Zeitmessung nun mit Chip am Schuh. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 25.4.2008

KR: GutsMuths-Gedenklauf. In: Volkswacht vom 17.7.1975

KR: Therapie am Rennsteig. In: Freies Wort vom 2.11.77

KR: Lauf Dich fit! In: Wochenspiegel Jena vom 5.5.1992

KR: Rennsteigläufer des ESV im Ziel. In: Freie Presse vom 19.5.1992

KR: Mit Trainingslager an der Strecke. In: Freies Wort vom 18.2.1993

KR: Schmalkalden.In: Freies Wort vom 3.3.1993

KR: Aus Bayern kommt die 6666. Meldung. In: Freies Wort vom ...3.1996

KR.: Ein prima Weltrekord der Gauder und Co.In: Thüringische Landeszeitung vom 2.9.2010

KR.: Der BRD-Bürger "Tarzan" startet doch. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.9.2010

KR.: Tagestouristen beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.2.2011

KR.: Den ältesten Rennsteiglauf entdeckt. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.6.2011

KR.: MDR-Intendant als Schirmherr engagiert. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.8.2011

KR.: Grundstein für eine erfolgreiche Zukunft. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.9.2011

KR.: Ein "Heißer Draht" nach Neuhaus stand. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.10.2011

KR.: Roller-Rekordfahrt über den Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.12.2011

KR.: Teilnahme bringt emotionale Wirkung. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.1.2012

KR.: Stasi vermutet Kontakte mit der BRD. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.3.2011

KR.: Viele Tests für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.4.2012

KR: Olympische Jenenser in der Minderzahl. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.4.2012

KR.: Linolschnitt für ein Veranstaltungsplakat. In: Thüringische Landeszeitung vom 1./18.5.2012

KRANZ, C.: Er zieht Menschen in den Bann. In: Thüringer Allgemeine vom 3.6.1992

KRÄMER, H.- G.: 50 Meilen GutsMuths- Gedenklauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.3.1975

KRÄMER, MANFRED: Wenn der Rennsteig ruft. In: Runners . Heft 2 München 2002, S. 56 – 57

KRÄMER, MANFRED: 2000 Kilometer bis Schmiedefeld. In: Runners. Heft 3München 2002 S. 52 – 57

KRÄMER, MANFRED: Mach mal Pause. In: Runners. Heft 4 München 2002, S. 42-44

KRÄMER, MANFRED: Hinterm Horizont geht's weiter. In: Runners World Heft München 2002, S. 50-53

KRÄMER, MANFRED: Einmal Schmiedefeld und nicht zurück. In: Runners World. Heft 7 München 2002, S. 44 – 49

KRAUSE, KLAUS: Zum "schönsten Ziel der Welt".In: Laufzeit. Heft6Berlin 2004, S. 24 -25

KRAUSE, THOMAS: Zwei Landestitel für Ausdauerläufer. In: Nordkurier vom 7.5.2010

KRAUß, H.: Ein Weimarer rannte in den Häuserschluchten New Yorks. In: .vom...1996

KR: 50 Festivalmeilen absolviert. In: Sozialistische Universität Nr. 10 Jena4. Juni 1973, S. 2

KR: Bis zum Sonnenaufgang in einer Wanderhütte. In. Thüringische Landeszeitung vom 11.8.2010

KRE: Trio beim längsten Crosslauf Europas. In: Schwarzwälder Bote vom 8.6.1994

KRE: Rekord in konkreterer Form. In: Freies Wort vom 5.1.1994

KRE: Wie alles seinen Lauf nahm...In: Ultra Marathon. Heft 3 Siegburg 2000, S. 14

KRE: Rekordlauf über 170 Kilometer. In: Freies Wort vom 18.5.2001

KRE: Rennsteiglauf hält die Spitzenposition. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.12.2010

Kre (VK): Rennsteig Dauerlauf. In: das Volk vom 19.8.1971

Kre (VK): 1. Rennsteig Dauerlauf. In: das Volk vom 20.8.1971

Kre (VK): 1. Rennsteig Dauerlauf. In: das Volk vom 22.8.1971

Kre (VK): Streckenbericht. In: das Volk vom 23.8.1971

Kre (VK): 1.Rennsteigdauerlauf. In: das Volk vom 25.8.1971

KRE/ALU: Rekordfeld erwartet. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.1.2012

KREMER: 50-Meilen-Lauf. In: OL-Information. Heft 13. Dresden 1975, S. 3

KREMER: Heimsieg für Heisch. In: Spiridon. Heft 12 Düsseldorf 1998, S.73

KREMER/WEIDT: Who is Who 2008 – Rennsteiglaufbiografien. In: Ultramarathon Heft 3 Magdeburg 2008, S. 47

KREMER, DR.: Wer möchte 1977 am GutsMuths- Rennsteiglauf teilnehmen: In: Brennpunkt (Betriebszeitung des CFK Schwarza) vom 15.10.1976

KREMER, DR.: Doppelolympiasieger Cierpinski trägt Startnummer 9000. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 22.5.1981

KREMER, DR.: GutsMuths- international. In: Junge Welt vom 4.4.1990

KREMER, DR.: GutsMuths- Lauf. In: Ostthüringer Spiegel. Heft 2, Gera 1991

KREMER, DR.: Schnelle Schöne. In: Thüringer Allgemeine vom ..11.1991

KREMER, DR.: Am Drumherum ist alles dran. In: Nordlauf. Heft 8 1993, S.13

KREMER, DR.: Am Drumherum ist alles dran. In: Spiridon. Heft1 Düsseldorf 1993, S.45

KREMER, DR.: Telekomeuropacup. In: Thüringen SportErfurt. Heft12 1993, S.7

KREMER, DR.: Das Jahr der Rekorde. In: Ergebnisheft des 22. GutsMuths- Rennsteiglauf vom 27.- 29.5.1994

KREMER, Dr.: Rennsteigtour der Superlative. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.10.1994

KREMER, DR.: Rennsteiglauf 1997 mit 15000 Teilnehmern. In: Den Thüringer Wald erleben. Winter, Suhl 1996, S.13

KREMER, Dr.: Thüringer Läufertag an der Schiller- Universität. In: Thüringer Leichtathlet 3/1997

KREMER, DR.: Thüringer Läufertag an der Schiller- Universität. In: Thüringer Leichtathlet. Heft 3. Erfurt 1997

KREMER, Dr./ UNGER, Dr.: Neuerungen beim 96er Rennsteiglauf. In: Thüringen Sport. Heft 1, Erfurt 1996

KREMER, H.: 100km- II. GutsMuths- Gedenklauf. In: der tourist. Heft 9, Dresden 1974

KREMER, H.: Für GutsMuthsläufer. In: Volkswacht vom 30.9.1975

KREMER, H.: III. 100-km- GutsMuths- Gedenklauf. In: der tourist. Heft 11, Dresden 1974

KREMER, H.: GutsMuths-Lauf 1976 über 85 km ausgeschrieben. Sozialistische Universität (Uni Jena)Nr. 1 30.1.1976

KREMER, H.: GutsMuths-Lauf 1977. In: der tourist. Heft 8 Dresden 1976, S.2

KREMER, H.: Morgen: GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Brennpunkt (Betriebszeitung CFK-Schwarza) vom 20.5.1977

KREMER, H.: Die Postberge wachsen unaufhörlich. In: Volkswacht vom 18.1.1979

KREMER, H.: GutsMuths-Nachlese 79.In:der tourist. Heft 10/11.Dresden 1979 S. 1

KREMER, H.: Massenläufe – Leistungswandern. In: der tourist Heft 9 Dresden 1980, S. 11

KREMER, H.: Empfehlungen aus Jena für die Laufbewegung. In: der Leichtathlet.vom Juli 1991, S.10

KREMER, H.: GutsMuths- Rennsteiglauf – Gedanken der Organisatoren. In: Laufbewegung. Heft 2, Leipzig 1988

KREMER, H.: 1990: 1. "GutsMuths" hüben und drüben. In: Condition. Heft 4, Mainz1990, S. 47

KREMER, H.: Einer der bedeutendsten Volksläufe Europas. In: Starterliste. Verlagsbeilage HNA vom 18.5.1990

KREMER, H.: Gemeinnützigkeit verweigert. In: Südthüringer Zeitung vom 22.5.1990

KREMER, H.: Rabatt für arbeitslose Rennsteig- Läufer. In: Allgemeiner Anzeiger vom 24.2.1991

KREMER, H.: UNESCO- Sportpreis für GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Marathon Spezial. Heft 2, Berlin 1991.

KREMER, H.: Unverwechselbare Erlebnisse gesucht. In: Ostthüringer Nachrichten vom 25.2.1991

KREMER, H.: Rabatt für GMRL. In: Ostthüringer Nachrichten vom 25.2.1991

KREMER, H.: Das schönste Erlebnis und das beste Foto sind gefragt. In: Freies Wort vom 11.4.1991

KREMER, H.: Aufruf zum Foto-, Literatur- und Pressewettbewerb. In: alma mater jenensis vom 19.3.1991

KREMER, H.: Vergessenes Jubiläum. In: Die Union vom 18.4.1991

KREMER, H.: Aktuelles. In: Alma Mater Jenensis vom 4.4.1991

KREMER, H.: Vergessenes Jubiläum. In: Programmheft des 19. GutsMuths- Rennsteiglaufes. Freies Wort vom 24.5.1991

KREMER, H.: Spenden. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.6.1991

KREMER, H.: Bereits über einhundert GMRL- Meldungen. In: Ostthüringer Nachrichten vom 21.10.1991

KREMER, H.: Meldeeröffnung erfolgt. In: Laufzeit Heft 10, Berlin 1991

KREMER, H.: Meldeeröffnung erfolgt. In: Thüringen Sport, Heft 11, Erfurt 1991

KREMER, H.: 20. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Thüringen Sport. Heft 11, Erfurt 1991, S.5

KREMER, H.: Erweiterung des breitensportlichen Angebots. In: Thüringen Sport. Heft3 Erfurt 1992

KREMER, H.: Qualitätsprodukt Rennsteiglauf. In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 1993

KREMER, H.: Ministerpräsident übernimmt Schirmherrschaft. In: Thüringen Sport. Heft4 Erfurt 1992

KREMER, H.: Die "Miß Rennsteiglauf". In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1992

KREMER, H.: Sparkassen- Fair- Play- Pokal. In: Den Thüringer Wald erleben. Heft Winter Suhl 1992/93

KREMER, H.: Das 700. Mitglied kommt aus Jena. In: Thüringer Allgemeine vom 6.1.1993

KREMER, H.: Mitgliederzahl verdreifacht. In: Thüringen Sport. Heft 1. Erfurt 1993, S.10

KREMER, H.: Viele wollen auf den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.3.1993

KREMER, H.: Fast 7000 Meldungen. In: Neues Deutschland vom 14.5.1993

KREMER, H.: Rennsteigrekord anerkannt. In: Thüringen Sport. Heft 9 Erfurt 1993, S.8

KREMER, H.: Mitglieder gesucht. In: Thüringen Sport. Heft 12 Erfurt 1993, S.9

KREMER, H.: Ausschreibung veröffentlicht. In: Thüringen Sport Heft 10. Erfurt 1993, S.5

KREMER, H.: Ausdauerlauf im Hochschulsport. In: Hochschulsport. Heft 1, Darmstadt 1994, S.30

KREMER, H.: Im Grünen Herzen laufen. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.1.1994

KREMER, H.: Rabatt für arbeitslose Rennsteigläufer und Wanderer. In: Thüringen Sport. Heft 2. Erfurt 1994

KREMER, H.: 15.000 beim Rennsteiglauf? In: Den Thüringer Wald erleben. Heft Frühjahr/Sommer Suhl 1994

KREMER, H.: Rennsteiglaufvereinsmitglieder aktiv. In: Thüringen Sport. Heft4, Erfurt 1994

KREMER, H.: Rennsteiglaufverein erwartet 1.000 Meldung. In: Den Thüringer Wald erleben. Heft Winter 94/95, Suhl 1994

KREMER, H.: GutsMuths- Rennsteiglaufverein. In: Thüringen Sport. Heft3 Erfurt 1994

KREMER, H.: "Vorläufer" auf Skiern. In: Neues Deutschland vom 25.1.1995

KREMER, H.: Zweite Serie des Telekomeuropapokals. In: Ultra Marathon. Heft 1, 1995, S.11

KREMER, H.: 500 Meldungen voll. In: Ultra Marathon. Heft 1, 1995, S.11

KREMER, H.: Rennsteiglaufverein und Fremdenverkehr in Thüringen. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.3.1995

KREMER, H.: Rennsteiglauf am 20. Mai. In: DLVvom.....S. 19

KREMER, H.: Historisches Treffen. In: Laufzeit. Heft 3, Berlin 1995, S. 14

KREMER, H.: Rennsteiglaufverein wächst. In: Thüringen Sport. Heft3, Erfurt 1995, S.8

KREMER, H.: USV- Läufer planen Rennsteigrekordlauf. In: Thüringen Sport. Heft 4, Erfurt 1995

KREMER, H.: Rekordverdächtig. In: Laufzeit. Heft 4, Berlin 1995, S.38

KREMER, H.: 6000. Meldung kam über Internet. In: Den Thüringer Wald erleben. Heft Winter Suhl1995/96

KREMER, H.: Behindertenprojekt beim Rennsteiglaufverein. In: Den Thüringer Wald erleben. Heft WinterSuhl 1995/96

KREMER, H.: 6666. Meldung kommt aus Bayern. In: Thüringen Sport Heft 3, Erfurt 1996, S.5

KREMER, H.: Behindertenprojekt beim Rennsteiglaufverein. In: Thüringen Sport. Heft 3, Erfurt 1996, S.5

KREMER, H.: Immer mehr beim Kinderlauf. In: Laufzeit. Heft 10, Berlin 1996, S.48

KREMER, H.: Nach 100 Tage bis zum Rennsteiglauf. In: Laufzeit Heft 4, Berlin 1997

KREMER, H.: Startkarten fast vergriffen. In: Laufzeit. Heft 4, Berlin 1997, S. 15

KREMER, H.: Historische Treffen. In: Laufzeit. Heft 4, Berlin 1997, S.15

KREMER, H.: Dem Rennsteig die Treue. In: Laufzeit. Heft 4, Berlin 1997, S.15

KREMER, H.: Erneute Diskussion um Schmiedefeld als Zielort. In: Freies Wort vom 5.7.1997

KREMER, H.: Renate Stecher kommt zum Kernberglauf. In: Jena- Information. Heft Oktober, Jena 1997, S58

KREMER, H.: 21. Jenaer Kernberglauf erwartet neuen Nachwende- Rekord. In: Stadtanzeiger Jena vom 16.10.1997

KREMER, H.: Mit hundert auf die Strecke. In: Laufzeit. Heft 12, Berlin 1997, S.32

KREMER, H.: Höchster Punkt bei Eigenrieden. In: Thüringer Allgemeine vom 1.5.1998

KREMER, H.: Weltmeisterschaften im Jahr 2000 in Jena. In: Laufzeit. Heft5 Berlin 1998, S.20

KREMER, H.: Hauptsponsor gewonnen. In: Thüringen Sport. Heft 8 Erfurt 1997, S.7

KREMER, H.: Thüringer Kalender im Internet. In: Laufzeit. Heft6. Berlin 1998, S.38

KREMER, H.: Rekordlauf erfolgreich beendet- "60 laufen 60" unter 9 Stunden. In: Ultra Marathon. Heft3 Siegburg 1998, S.33

KREMER, H.: Jenaer Kernberglauf am 17.10. erwartet über 1000 Teilnehmer. In: Jena Information. Oktober 98 Jena1998, S.56

KREMER, H.: Jenaer Kernberglauf- Hendrik Heisch verpaßte Streckenrekord. In: Running und Walking. Heft November Freiburg 1998, S.56

KREMER, H.: Hendrik Heisch Gesamtsieger beim 22. Jenaer Kernberglauf. In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 1998, S.14

KREMER, H.: Walkingprojekt trägt Früchte. In: Jena- Information. Heft1 Jena 1999, S.55

KREMER, H.: Neue Sportzeitschrift an der Jenaer Uni. In: Thüringen Sport. Heft1 Erfurt 1999, S.7

KREMER, H.: Ultralaufbewegung entwickelt sich. In: Running/Walking. Heft3Freiburg 1999, S.45

KREMER, H.: Jenaer Walkingprojekt trägt Früchte. In: Running/Walking. Heft3Freiburg1999, S.43

KREMER, H.: Wieder 10 000 Crossläufer am Rennsteig. In: Running/Walking. Heft3 Freiburg 1999, S.27

KREMER, H.: Die Hälfte der Plätze ist vergeben..... In: Stadt Zeit. Heft April. Eisenach 1999, S.55

KREMER, H.: Mit 103 Jahren zum Rennsteiglauf. In: Running special. Sonderausgabe 1 Freiburg 1999, S.23

KREMER, H.: Den ersten Lauf vom Brocken. In: Ultra Marathon. Heft3 Siegburg 1999, S.20

KREMER, H.: Walpurgislauf 2000. In: Ultra Marathon. Heft3 Siegburg 1999, S.19

KREMER, H.: 82 laufen 82. In: Ultra Marathon. Heft 3 Siegburg 1999, S.76

KREMER, H.: Walpurgislauf 2000. In: Running/Walking. Heft 6 Freiburg 1999, S.33

KREMER, H.: Thüringen macht's vor: Umfangreicher Internet-Service. In: Running/Walking. Heft 6 Freiburg 1999, S.32

KREMER, H. 80km Superski auf dem Rennsteig In. SchneegestöberHeft 3 Oberhof 1999, S. 25

KREMER, H.: WM 2000 im Cross in Jena. In: Thüringer Leichtathletik. Nr. 4 Erfurt1999, S. 9

KREMER, H.: Gut präpariert: Cross-WM der Studierenden in Jena im März 2000. In:

Hochschulsport. Nr. 1Darmstadt 2000, S.7-9

KREMER, H.: 4. Traditions-Rennsteiglauf In: Running. Heft3 Freiburg2000, S.49

KREMER, H.: WM 2000 im Crosslaufen in Jena. In: Jena-Information. Heft 3 Jena 2000, S.49

KREMER, H.: 4. Traditions-Rennsteiglauf um das Rote Band von Coca-Cola. In: Ultra-Marathon. Heft 2Lohmar 2000, S. 61

KREMER, H.: Walpurgislauf. In: Ultra-Marathon. Heft 2 Lohmar 2000, S. 61

KREMER, H.: Traditions-Rennsteiglauf: Gänsehaut am Start. In: Running. Heft 7 Freiburg 2000, S. 45

KREMER, H.: Tarzan und die Stasi. In: Spiridon. Heft 9, Düsseldorf 2000, S. 56

KREMER, H.: Rennsteig in gesamter Länge. In: Ultra Marathon. Heft 3 Siegburg 2000, S. 7

KREMER, H.: Veranstalter für Rennsteig-Wasa-Lauf gesucht. In: Running. Heft 11 Freiburg 2000

KREMER, H.: Jubiläum gefeiert. In: Runners. Heft 2 München 2001, S. 70

KREMER, H.: Rekord beim Jenaer Kernberglauf. In: Running. Heft 12 Freiburg 2000, S. 54

KREMER, H.: TOP 500 der Laufbewegung ermittelt. In: Laufzeit. Heft 4 Berlin 20001, S. 6-7

KREMER, H.: Ultralangläufer nach Eisenach eingeladen. In: Laufzeit. Heft 4 Berlin 2001, S. 37

KREMER, H.: Trail-Running. In: Running. Nr. 2Römerstein2005, S. 33

KREMER, H.: Rennsteig-Marathon unter TOP-Ten. In: Hallo Jena vom 17.12.2005

KREMER, H.: Rennsteigläufer planen Hall of Fame. In: Marathon & mehr, Heft 19 Lohmar 2008, S. 56

KREMER, H.: Zuspruch zu langen Strecken sinkt. In: Laufzeit Heft 2, Berlin 2010, S. 29

KREMER, H.: "Who is who" des Rennsteiglaufs. In: Laufzeit Heft 12 Berlin 2011, S. 28-29

KREMER, H.: Rennsteiglauf ist Spitze.In: Hallo Jenavom 10.12.2011

KREMER, H.: Sportwissenschaftler der Uni Jena. In: Laufzeit Heft 3, Berlin 2012, S. 28

KREMER, H.; NEUKIRCHNER, H. Gut beraten In: Extra 40. GutsMuths-Rennsteiglauf

Sonderbeilage der Zeitungsgruppe Thüringen Erfurt 2012, S. 29

KREMER, H.- G: Bereicherung der Laufbewegung. In: Sozialistische Universität Jena. 10/1975, 2.7.1975, S. 2

KREMER, H.- G.: Geschichte des GutsMuths-Rennsteiglaufes. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1976Jena1976

KREMER, H.-G. GutsMuths-Rennsteiglauf.In: der tourist. Heft 11 Dresden 1977, S.7/8

KREMER, H.- G.: Ein Erlebnis für Tausende. In: Volkswacht vom 18.6.1979

KREMER, H.-G.: Vorwort. In: Kremer, H. (Zusammenstellung) Protokollband des 2. Thüringer Läufertages am 28.3.1981 in Jena. Gera 1981 S. 1-2

KREMER, H.- G.: Über 1000 Frauen beim Rennsteig- Lauf dabei. In: Neues Deutschland vom 18.5.1983

KREMER, H.- G.: Laufen ist nur eine Seite...In: Thüringer Neueste Nachrichten vom....1984

KREMER, H.- G.: Belastung von "Kopf bis Fuß". In: Thüringer Neueste Nachrichten vom…. 1984

KREMER, H.- G.: Schönheit durch Kraft. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom ...1984

KREMER, H.-G.: Exklusiv für LB. In: Laufbewegung. Heft 2 Leipzig 1989, S. 3

KREMER, H.-G.: Exklusiv für LB. In: Laufbewegung. Heft 2Leipzig 1989, S.3

KREMER, H.- G.: Exkursion auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Nachrichten vom 4.4.1990

KREMER, H.- G.: 1. Gesamtdeutscher Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Nachrichten vom 7.5.1990

KREMER, H.- G.: Perspektiven für den Rennsteiglauf 1991. In: Ergebnisheft des 18. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1990Schmalkalden1990

KREMER, H.- G.: 1. Gesamtdeutscher Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft 7, Düsseldorf 1990, S. 44

KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf wird e. V.: In: Spiridon. Heft 7, Düsseldorf 1990,S.45

KREMER, H.- G.: Abenteuer Rennsteig: Neues Kapitel. In: Condition MainzJuli/August 1990, S.19

KREMER, H.- G.: UNESCO- Sportpreis für GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Leichtathletik. Heft 47, 1990, S.18

KREMER, H.- G.: Fast 2000 Meldungen. In: Laufzeit. Heft 1, Berlin 1991, S.16

KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Nachrichten vom 21.1.1991

KREMER, H.- G.: Waldemar Cierpinski Mitglied des Präsidiums des GutsMuths-Rennsteiglauf e. V.. In: Thüringer Kulturspiegel vom Februar 1991

KREMER, H.- G: Von der Werra bis zur Saale. In: Freies Wort vom 4.2.1991

KREMER, H.- G.: Waldemar Cierpinski wurde Präsidiumsmitglied. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 20.2.1991

KREMER, H.- G.: Rabatt für arbeitslose Rennsteig- Läufer.In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 20.2.1991

KREMER, H.- G.: Aufruf. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 20.2.1991

KREMER, H.- G.: UNESCO- Sportpreis für GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Thüringen Sport. Heft 2, Erfurt 1991

KREMER, H.- G.: Waldemar Cierpinski wurde Präsidiumsmitglied. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 24.2.1991

KREMER, H.- G.: Der Vater des Rennsteiglaufens J. v. Plänkner. In: Ostthüringer Nachrichten vom 24.2.1991

KREMER, H.- G.: Fast 2000 Meldungen. In: ...vom ...1991

KREMER, H.-G.: Rekord am Rennsteig erwartet. In: Thüringen Magazin. Heft 3Weimar 1991, S. 40

KREMER, H.- G.: Der Vater des Rennsteiglaufes. In: Ostthüringer Nachrichten vom 8.4.1991

KREMER, H.- G.: Viel Prominenz am Start. In: Die Union vom 10.5.1991

- KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf ist nicht nur sportliches Ereignis. In: Freies Wort vom 13.5.1991
- KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf mit Tradition und Innovation. In: Ergebnisheft des 19.

GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmalkalden 25.5.1991

- KREMER, H.- G.: Fast 500 Mitglieder. In: Laufzeit. Heft 5, Berlin 1991, S. 8
- KREMER, H.- G.: Wie kam es zur Rennsteiglauf- Idee? In: Laufzeit. Heft 5, Berlin 1991, S.8
- KREMER, H.- G.: Nicht nur ein sportliches Ereignis. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.1991
- KREMER, H.-G.: Wie der Lauf entstanden ist. In: Freies Wort vom 25.5.1991
- KREMER, H.- G.: Spendenkonto des Rennsteiglaufs. In: Ostthüringer Nachrichten vom 12.6.1991
- KREMER, H.- G.: Europa- Cup im Laufen. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.10.1991
- KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf als Wirtschaftsfaktor. In: Thüringen Sport. Heft 10, Erfurt 1991
- KREMER, H.- G.: Das letzte Stück Rennsteig. In: Laufzeit. Heft.., Berlin 1991, S.26
- KREMER, H.- G.: Der Lauf als Wirtschaftsfaktor. In: Laufzeit. Heft..., Berlin 1991, S.26
- KREMER, H.- G.: Vorbereitung des Jubiläumslaufes. In: Thüringen Sport. Heft 12, Erfurt 1991
- KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf unter den Top ten. In: Ostthüringer Zeitung vom, 18.3.1992
- KREMER, H.- G.: Hohe Kosten. In: Wo läuft's wie? Heft 3, Düsseldorf 1992, S.3
- KREMER, H.- G.: Der Rennsteiglauf macht es möglich. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.5.1992
- KREMER, H.- G.: Es wird ein heißer Tag. In: Freies Wort vom 14.5.1992
- KREMER, H.- G.: Wir sind jetzt übern Berg. In: Freies Wort vom 18.5.1992
- KREMER, H.- G.: Europacup im Supermarathon. In: Ergebnisheft des 20. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Schmalkalden1992
- KREMER, H.- G.: Dem Rennsteig die Treue. In: Ergebnisheft des 20. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Schmalkalden1992
- KREMER, H.- G.: Jubiläum unter'm "R". In: Laufzeit. Berlin 1992, Heft 5, S. 5
- KREMER, H.- G.: EC im Supermarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.6.1992
- KREMER, H.- G.: Erst Dreier, dann noch Vierer. In: Ostthüringer Zeitung vom ...6.1992
- KREMER, H.- G.: Nacht von Biel- ein Traum wird wahr. In: Laufzeit. Heft 7, Berlin 1992, S.27
- KREMER, H.- G.: 100 haben schon gemeldet. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.10.1992
- KREMER, H.- G.: Inoffizielle Europa- Pokal- Wertung beim Crosslauf. In: Marathon. Heft 1993, S.18
- KREMER, H.- G.: Rennsteiglaufverein betroffen. In:Ostthüringer Zeitung vom 3.3.1993
- KREMER, H.- G.: Überregionale Bedeutung- regionale Verantwortung. In: Thüringen Sport. Heft4 Erfurt 1993, S.10
- KREMER, H.- G.: Ein Herz für Artenschutz. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.4.1993
- KREMER, H.- G.: Zum 100- km- Lauf in die Schweiz. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.5.1993
- KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf verbindet. In: Programmheft des 21. GutsMuths-

Rennsteiglaufes 1993. Schmalkalden 1993

- KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf- Krone des Breitensports. In: Thüringen Sport. Heft5 Erfurt 1993, S.3
- KREMER, H.- G.: Tausende Botschafter für den Thüringer Wald. In: Ergebnisheft des 21.

GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmalkalden14.- 16.5.1993

- KREMER, H.- G.: Immunsystem stärken. In: Programmheft des 21. GutsMuths- Rennsteiglaufes 1993. Schmalkalden1993
- KREMER, H.- G.: Ausschreibung veröffentlicht. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.9.1993
- KREMER, H.- G: 960 Teilnehmer am Start. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.11.1993
- KREMER, H.- G.: GutsMuths bundesweit. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.11.1993

- KREMER, H.- G.: Rennsteiglauf. In: Ultra Marathon Heft 3...1993
- KREMER, H.- G.: Ins Guinness- Buch gelaufen. In: Laufzeit. Heft.., Berlin 1994
- KREMER, H.- G.: Der GutsMuths- Rennsteiglauf. In: DVV- Kurier Heft 1Mainz 1994 S.24- 26
- KREMER, H.- G.:Rennsteiglaufverein erhielt Umweltpreis. In: Laufzeit. Heft2 Berlin 1994, S.28
- KREMER, H.- G.: Thüringens Cross- Klassiker will Deutschlands Nr. 1 werden. In Laufzeit.
- Heft 4 Berlin 1994 S.30
- KREMER, H.- G.: Nur rechtzeitige Meldung sichert den Startplatz im Halbmarathon. In: Thüringer Allgemeine vom 4.1.1994
- KREMER, H.- G.: Tradition und Erneuerung. In: Thüringen Sport. Heft5 Erfurt 1994
- KREMER, H.- G.: Tradition und Erneuerung. In: Programmheft des 22. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1994. Schmalkalden1994
- KREMER, H.- G.: Europacupidee entwickelt sich. In: Laufzeit. Heft3 Berlin 1994, S.30
- KREMER, H.- G.: Europacupidee entwickelt sich. In: Programmheft des 22. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1994. Schmalkalden1994
- KREMER, H.- G.: Erste Meldung kommt aus Jena. In: Thüringen Sport. Heft 7 Erfurt 1994, S.8
- KREMER, H.- G.: Europapokal im Supermarathon. In: Thüringen Sport. Heft 8, Erfurt 1994
- KREMER, H.- G.: Läufe der Studierenden im Aufwind. In: Hochschulsport. Heft3 Darmstadt 1994, S.5
- KREMER, H.- G.: Erste Meldung kommt aus Jena. In: Thüringen Sport. Heft 7, Erfurt 1994
- KREMER, H.- G.: IVV- Wanderung am Rennsteig. In: DVV- Kurier. Heft 7 Mainz 1994
- KREMER, H.- G.: Erfolgreiche Europacup- Serie. In: Laufzeit. Heft 9. Berlin 1994
- KREMER, H.- G.: Meldeeröffnung. In: Thüringen Sport. Heft 11, Erfurt 1994, S.17
- KREMER, H.- G.: Erfolgreiches Jahr für Thüringens größten Verein. In: Thüringen Sport. Heft 12, Erfurt 1994
- KREMER, H.- G.: Schon 500 Meldungen. In: Thüringen Sport. Heft 12, Erfurt 1994
- KREMER, H.- G.: Mitgliedschaft ist Garant für Startplatz. In: Thüringen Sport. Heft 3, Erfurt 1995, S.8
- KREMER, H.- G.: Am 6. Mai Rekordlauf auf dem Rennsteig. In: Allgemeiner Anzeiger vom 3.5.1995
- KREMER, H.- G.: Am 6. Mai Rekordlauf auf dem Rennsteig. In: Wochenblatt Jena vom 3.5.1995
- KREMER, H.- G.: Laufrekord über den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 9.5.1995
- KREMER, H.- G.: Eine verschworene Gemeinschaft. In: Ergebnisheft des 23. GutsMuths-Rennsteiglaufes vom 19.- 21. Mai 1995
- KREMER, H.- G.: Heinz- Olaf Müller 3500. Mitglied. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.6.1995
- KREMER, H.- G.: Längster Marathon der Welt. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.6.1995
- KREMER, H.- G.: Sponsorenzusagen. In: Thüringen Sport. Heft5, Erfurt 1996
- KREMER, H.- G.: Köstritzer Schwarzbierbrauerei bleibt Hauptsponsor. In: Thüringen Sport Heft 10. Erfurt 1996S.7
- KREMER, H.- G.: Zweiter Hauptsponsor gesichert. In: Thüringen Sport Heft 10. Erfurt 1996S.7
- KREMER, H.- G.: Bilanz und Ausblick. In: Ergebnisheft des 24. GutsMuths- Rennsteiglaufes vom 17.- 19.5. 1996
- KREMER, H.- G.: Ein Viertel Jahrhundert. In: Laufzeit. Heft 5, Berlin 1997
- KREMER, H.- G.: Bilanz und Ausblick. In: Ergebnisheft des 25. GutsMuths- Rennsteiglaufes vom 23.- 25.5.1997
- KREMER, H.- G.: Der Rennsteiglauf in der Bundesrepublik Deutschland. In: Jahrbuch des GutsMuths Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld1997, S.2

KREMER, H.- G.: Rekordläufe als Werbefaktor und Tätigkeitsfeld wissenschaftlicher

Untersuchungen. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 1997, S.3.

KREMER, H.- G.: Mehr als ein Tag auf Skiern. In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 1998, S.36

KREMER, H.- G.: Ski- Rennsteigrekord. In: Thüringen Sport. Heft3 Erfurt 1998, S.10

KREMER, H.- G.: Osterspaziergang. In: Thüringen Sport Heft3 Erfurt 1998, S.10

KREMER, H.- G.: Rennsteig nonstop. In: Ski. Heft3 Planegg1998, S.16

KREMER, H.- G.: Herbert Machleit erhält den Rennsteig- Ehrenring. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.2.1999

KREMER; H.- G.: 80 km Langlauf auf Skiern. In: Ultra-Marathon. Heft2 Siegburg 1999, S.46

KREMER, H.- G.: Schnee und kurze Hosen. In: Freies Wort vom 14.5.1999

KREMER, H.- G.: Rennsteighopper. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.7.1999

KREMER, H.-G.: Rennsteigrekord "82 laufen 82".In: Jenaer Beiträge zum Sport. Heft2 Jena 1999, S.36

KREMER, H.-G.: Rennsteiglauf auf Beliebtheitsskala weit vorne. In: hochschulsport. Heft 3 Dieburg 2000, S. 2

KREMER, H.-G.: Ausdauerlauf. In: USV-Vereinszeitung Jena 2000, S. 4

KREMER, H.-G.: Rennsteig Total. In: GMRV-Journal Schmiedefeld 2000, S. 55

KREMER, H.-G.: Das totale Rennsteigerlebnis. In: Laufzeit. Heft 7 Berlin 2001, S. 83

KREMER, H.-G.: Prominente Teilnehmer beim 170-km-Lauf auf dem Rennsteig. In:

Leichtathletik in Sachsen. Heft 7 Dresden 2001, S. 5

KREMER, H.-G.: 25. Jenaer Kernberglauf. In: Jena Information. Heft 10 Jena 2001, S. 14

KREMER, H.-G.: Rekordlauf über 170 km Rennsteig geschafft. In: Ultra-Marathon. Heft 3 Rodenbach 2001, S. 22

KREMER, H.-G.: Finanzminister Andreas Trautvetter ist Schirmherr des Jenaer-Kernberglaufs. In: Jena Information Ausgabe Oktober. Jena 2001, S.23 – 24

KREMER, H.-G.: Wie der Rennsteiglauf zu seinem Namen kam. In: Laufzeit. Heft 7/8 Berlin 2005, S. 53

KREMER, H.-G.: Jubilar schrieb Laufgeschichte. In: Laufzeit. Heft 9 Berlin 2010, S. 6

KREMER, HANS-GEORG: Der Vater des Rennsteiglaufes. In: Frankenpost vom 25.03.1991

KREMER, HANS-GEORG: Täglich neue Meldungen. In: Frankenpost vom 27.03.1991

KREMER, HANS-GEORG: Sportwanderung. In: Frankenpost vom 26.04.1991

KREMER, HANS-GEORG: Vier Absolventen der Jenaer Universität sind die Gründungsväter des GutsMuths-Rennsteiglaufs. In: Freies Wort vom 18.5.2006

KREMER, HANS-GEORG: Als vor 15 Jahren die Laufzeit gegründet wurde. In: Laufzeit. Heft 5, Berlin 2005, Mitteleinlage

KREMER, HANS-GEORG: Vitamin C bei Kremers. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.5.2007

KREMER, HANS-GEORG: Erinnerungen an den Grenzzaunstacheldraht. In: Landessportbund Thüringen: Wendegeschichten des Thüringer Sports, Erfurt 2010, S. 122-123

KREMER, HANS-GEORG, SCARBATA, GERD, WÖTZEL, JENS; Who is Who. In: Leichtathletik in Sachsen. Nr. 9 Dresden 2001, S. 4

KREMER, H.-G.: Rennsteiglauf auf Platz sechs. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.3.2002

KREMER, HANS-GEORG: Wie der Rennsteiglauf "erfunden" wurde. In: Freies Wort vom 24.5.2002

KREMER, HANS-GEORG: Rennsteiglauf auf Platz sieben bei den Marathon-Läufen. In: Thüringen Sport. Heft 12 Erfurt 2002, S. 18

KREMER, HANS-GEORG: Rennsteiglaufbibliographie erweitert. In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 2003, S. 50

KREMER, HANS-GEORG: Marathon auf dem Rennsteig im Osten vorn: In: Ostthüringer Zeitung vom 12.12.2003

KREMER, HANS-GEORG: Abschied von Irmgard Heckelsberger. In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 2004, S. 32-33

KREMER, HANS-GEORG: Wasalauf auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.1.2006

KREMER, HANS-GEORG: Rennsteiglauf kehrt zurück zu seinem Wurzeln. In: VFUM-Magazin Nr. 1Leipzig 2006, S. 105 – 107

KREMER, H.-G.: Ältestes Akademiker-Rennen. In: Laufzeit Heft 7/8 Berlin 2006, S. 28

KREMER, HANS-GEORG: Erlebnis Rennsteig. In: WEIDT, KLAUS: Laufend auf dem Rennsteig.Berlin 2007, S. 3-4

KREMER, HANS-GEORG: GutsMuths vor 34 Jahren erstmals auf dem Rennsteig. In: Laufzeit Heft 7/8, Berlin2007, S. 14

KREMER, HANS-GEORG: Aus der Geschichte des Rennsteiglaufs. In: Laufzeit Heft 7/8, Berlin 2007, S. 8 – 15

KREMER, HANS-GEORG: Über die Höhen des Thüringer Waldes. In: Running Heft 7 Freiburg 2007, S. 56 – 57

KREMER, HANS-GEORG: Treffen der Traditions-Rennsteigläufer. In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2007, S. 18

KREMER, HANS-GEORG: Laufbewegung in der DDR. In: Running Nr. 10 Freiburg 2008, S. 66-71

KREMER, HANS-GEORG: Gänsehauterinnerungslauf. In: Laufzeit Heft3 Berlin 2010, S. 6 KREMER, HANS-GEORG: Im Ziel gab's Stacheldraht als Erinnerung. In: Laufzeit Heft 5Berlin

2010, S. 11 KREMER, HANS_GEOG: Schon die fünfte Auflage. In: Thüringische Landeszeitung vom

1.5.2010

KREMER, HANS-GEORG: Auf historischen Spuren. In: Sonderbeilage der Zeitungsgruppe Thüringenvom 7.5.2010

KREMER, HANS-GEORG: Ein Lauf weckt Erinnerungen. In: Running Heft 7Freiburg2010, S. 84-85

KREMER, HANS-GEORG: Die Laufbewegung. In: Running Heft 2 Freiburg2011, S. 104-105

KREMER, HANS-GEORG: Jenaer beim Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 8.6.2011

KREMER, HANS-GEORG: Dankeschön und Glückwunsch zurück. In: Laufzeit September Berlin 2011, S. 6

KREMER, HANS-GEORG: der Jubilar macht's wahr: Ab sofort wird gewalkt. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.4.2012

KREMER, HANS-GEORG: Spaziergänger in den Kernbergen. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.2012

KREMER, HANS-GEORG: Initiator des Kultlaufs In: Extra 40. GutsMuths-Rennsteiglauf Sonderbeilage der Zeitungsgruppe Thüringen Erfurt 2012, S. 6

KREMER, HANS-GEORG: Von Helden und Verrückten In: Extra 40. GutsMuths-Rennsteiglauf Sonderbeilage der Zeitungsgruppe Thüringen Erfurt 2012, S. 28

KREMER, HANS-GEORG: Schon als Kind Läufer. In: Spiridon Nr. 6Düsseldorf 2012, S. 54

KREMER, HANS-GEORG: Von einer akademischen Keimzelle zum Kultlauf. In: Running August/September-Freiburg2012, S. 106-107

KREUZER, H.- P.: Dr. Kremer: "Umweltschutz steht bei uns ganz vorne an". In: Thüringische Landeszeitung vom 2.4.1992

KREUZER, P.: Seine Schriften waren die Basis für Jahn und Europa. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.5.1992

KREUZER, H.- P.: 160 000 Zuschauer sind neuer Besucherrekord. In: Thüringische

KRICHLING: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 16.5.1984

KRIEG, RALF: 13. Rennsteig-Junior-Cross 2005. In: Jahrbuch 2005 Schmiedefeld 2005 S. 4

KRIEG, RALF: Josephine und die Zahl "9". In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2007, S. 15

KRIEG, RALF: Neuer Teilnehmerrekord 875 beim Juniorcross. In: Thüringer Allgemeine vom 26.5.2011

KRIEPENDORF, G.: Wie bereite ich meinen ersten Rennsteiglauf vor? In: im puls. Heft1 Erfurt 1999, S.14

KRIEPENDORF, G.: Wie bereite ich meinen ersten Rennsteiglauf vor? In: im puls. Heft2 Erfurt 1999, S.13

KRIEPENDORF, G.: Wie bereite ich meinen ersten Rennsteiglauf vor? In: im puls. Heft4 Erfurt 1999, S.13

KRILLE, H.: Echter Härtetest am Sertig- Paß.In:Thüringische Landeszeitungvom 1.8.1995

KRM:Rennsteig- Cup.In:Freies Wortvom26.8.1995

KRM:Laufen auf dem Nürburgring.In:Freies Wortvom21.9.1995

KRM: Wieder 75 Kilometer. In: Freies Wort vom 6.7.1996

KRM: Rennsteig nun doch auf Skiern besiegt. In: Freies Wort vom 11.2.1998

KRM: "82 laufen 82". In: Freies Wort vom 30.4.1999

KRM: Wertung für Studenten. In: Freies Wortvom 27.10.05

KROH, P.:1500 Begeisterte beim Rennsteiglauf. In: Der Leichtathlet. Heft 22 Berlin 3.6.1976

KROH, P.: Ein kalter Tag – "aufgewärmt". In: ...vom Juni 1977

KROH, P.:Wald, "Marathon" in den Thüringer Bergen. In: Der Leichtathlet. Heft 22 Berlin 1.6.1978

KROH, P.: 7500 beim Rennsteiglauf 1979. In: Der Leichtathlet. Heft 23 Berlin 7.6.1979

KRÜGER, K. J.: Dem Rennsteig die Treue. In: vom....1994

KRÜGER, K. J.: Renn(steig)- Erlebnisse. In: Laufzeit. Heft 9. Berlin 1994, S.28

KRÜGER, K. J.: Wann fängt meine Frau zu trinken an? In: Laufzeit. Heft...., Berlin 1996, S. 46

KRÜGER, U.: Semesterstart mit radikaler Reduzierung. In: Neues Deutschland vom 3.4.1992

KSP: Sparkasse fördert zahlreiche Vereine. In: Freies Wort vom 4.3.1994

KT: Keine Angst vor Supermarathon. In: Westerwälder Zeitung vom 24.5.1996

KÜBRICH: Der Rennsteig ist ein beliebter Wanderweg durch den Frankenwald. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.7.1994

KÜHNE, H.: Selbst für Haase ein "Knochen". In: A- zet vom 12.5.1975

KÜHNE, H.: 5000 besiegten sich selbst. In: Sächsisches Tageblatt vom 23.5.1977

KÜHNE, H.: Läufe zu lang? In: Sächsisches Tageblatt vom 14.11.1977

KÜRSCHNER, ELFRIEDE: 25 Jahre Faszination Rennsteiglauf. In: Jahrbuch 2005.

Schmiedefeld 2005, S. 15

KUHLMANN, Dietmar: Aus der Sicht eines Älteren. In: Spiridon. Heft1 Düsseldorf 1999, S.47

KUHLMANN, DETLEF: Lebenstraum Rennsteiglauf. In: Spiridon. Nr. 4 Düsseldorf 2010, S. 22-23

KUM: Für jeden den richtigen Drink. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.5.1991

KU/MOZ: Atmosphäre zog alle in ihren Bann. In: Märkische Oderzeitung vom 4.6.02

KUNST, M.: Die Alternative. In: DVV- Kurier Heft 1, Mainz 1994, S. 8/9

KW: Der 110 000. Teilnehmer wird erwartet. In: Laufzeit. Heft 1, Berlin 1992, S.38

LA: Hoffmann verfehlte sein Ziel nur denkbar knapp. In: Die Harke vom 31.5.1994

LA: Stefan Loew Dritter beim Rennsteig- Marathon über 76 km. In: Der neue Tag vom 20.5.1998

LADEMANN, MARTIN; HAUSMANN, HERBERT: Notizen eines stolzen Rennsteigläufers. In: Ultra-Marathon Heft 1Würzburg2007, S. 26-28

LAN: Verlaufen, aber gewonnen. In: MA vom 21.5.1995

LAN: Favoriten jubeln in Schmiedefeld. In: MA vom 21.5.1995

LAN: BUND hilft als Umwelt- Berater. In: MA vom 22.5.1995

LAN: EFC-Fußballer wird Ultraläufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2012

LANGE, D.: Lauft, Leute, lauft! In: Gewerkschaftsleben. Heft 8, Berlin 1981, S.23-24

LANGE, D.: 130 Wanderer gingen an den Start zur Rennsteig- Tour. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.1992

LANGE, D.: Der Wald wurde wach. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.5.1994

LANGE, JÜRGEN: Grußwort des Präsidenten des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins. In: ZGT-Sonderbeilage vom 19.5.2005

LANGE, JÜRGEN: Das war der 33. Rennsteiglauf – "der Beste aller Zeiten". In: Jahrbuch 2005 Schmiedefeld 2005, S. 1

LANGE, JÜRGEN: Der 34. GutsMuths-Rennsteiglauf und der Wettergott.In: Rennsteiglauf-Journal Schmiedefeld 2006, S. 1

LANGE, JÜRGEN: Mitte Mai ist Rennsteiglauf. In: Extra Sonderbeilager der Zeitungsgruppe Thüringen zum 35. GutsMuths-Rennsteiglauf vom 16.5.2007

LANGE, JÜRGEN: "Mitte Mai ist Rennsteiglauf". In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld, 2007, S. 1

LANGE, JÜRGEN: Rennsteigläufer gratulieren zur 200. In: Laufzeit Heft 5, Berlin 2008, S. 66 LANGE, JÜRGEN: Mythos und Moderne. In: Extra - Beilage der ZGT zum Rennsteiglauf vom 8.5.2008

LANGE, JÜRGEN: 37. GutsMuths-Rennsteiglauf – Gesund und mit einem Lächeln ins Ziel. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2009, S. 1

LANGE, JÜRGEN: Der 38. Rennsteiglauf. In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2010, S. 3

LANGENHAGEN, PETER: Ihr Ziel ist der Rennsteig. In: Volkswacht vom 12.12.1977

LANGENHAGEN, PETER: Der Präsident war als einziger immer dabei. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.4.1992

LANGENHAGEN, PETER: Über 7000 Teilnehmer. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.5.1992

LANGENHAGEN, PETER: Mit der 15 175 über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.1992

LANGENHAGEN, PETER: Bereits Hunderte Helfer unterwegs. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1992

LANGENHAGEN, PETER: Sportlicher Dreier auf dem Kammweg. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.5.1993

LANGENHAGEN, PETER: Als käme er gerade vom Waldlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.1998

LANGENHAGEN, PETER: Das gab es noch nie. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.3.1994

LANGENHAGEN, P: 10 000 werden erwartet. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.1994

LANGENHAGEN, PETER: Vielseitigkeit nicht nur im Sport. In: Ostthüringer Zeitung vom ...5.1994

LANGENHAGEN, PETER: Menschen über Menschen. In: Ostthüringer Zeitung vom ...5.1994

LANGENHAGEN, PETER: Bis 60 die lange Strecke. In: Ostthüringer Zeitung vom ...5.1994

LANGENHAGEN, PETER: Grenzen sind erreicht. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.5.1994

LANGENHAGEN, PETER: Ansturm auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.4.1995

LANGENHAGEN, PETER: Rekord auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.5.1995

LANGENHAGEN, PETER: Täglich weitere Meldungen. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1995

LANGENHAGEN, PETER: Die Läufer und die Wanderer haben bis Sonntag "Vorfahrt". In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.1995

LANGENHAGEN, PETER: Vielseitigkeit nicht nur im Sport. In: Ostthüringer Zeitung vom ...5.1994

LANGENHAGEN, PETER: Namenlose Helden auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1995

LANGENHAGEN; P.: Keine Rekordsucht auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.1995

LANGENHAGEN, PETER: Jüngste können auf dem Rennsteig um Cup laufen. In: Ostthüringer Zeitungvom 16.9.1995

LANGENHAGEN, PETER: Beim Start wußte sie nicht, daß es ein Marathon wird. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.1.1996

LANGENHAGEN, PETER: Europas größter Cross hält für viele Aktive eine Strecke bereit. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.5.1996

LANGENHAGEN, PETER: Angela Nüske gewann den Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.1996

LANGENHAGEN, PETER: Ihr Ziel ist der Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitungvom 12.12.1996

LANGENHAGEN, PETER: Ein Vierteljahrhundert Laufen und Wandern am Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.1997

LANGENHAGEN, PETER: Aus dem Land der Tulpen auf Thüringens Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.1997

LANGENHAGEN, PETER: Der Rennsteiglauf darf nicht an Personen gebunden sein. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.10.1997

LANGENHAGEN, PETER: Hartwig Gauder wird vorerst nicht Rennsteiglauf- Präsident. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.3.1998

LANGENHAGEN, PETER: Dr. Hans- Georg Kremer verläßt Rennsteiglaufverein. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.6.1998

LANGENHAGEN, PETER: Der Taschenlampenstart wird am 1. Mai 1999 wiederholt. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.12.1998

LANGENHAGEN, PETER: Kremer will Rennsteig- Rekord ausbauen. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.5.1999

LANGENHAGEN, PETER: Der Rennsteiglauf hat sein Leben mit geprägt. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.12.1999

LANGENHAGEN, PETER: Ein Rennsteiglauf der Superlative. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.5.2001

LANGENHAGEN, PETER: Köstritzer Brauerei und USV Hand in Hand. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.2.2002

LANGENHAGEN, PETER: Weshalb Kremer im 31. Lauf auf die 48 kommt. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2003

LANGENHAGEN, PETER: Marathon fast nebenbei gewonnen. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2003

LANGENHAGEN, PETER: GutsMuths-Rennsteiglauf und seine Ostthüringer. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.5.2004

LANGENHAGEN, PETER: Ostthüringer Ehepaar läuft den langen Kanten. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.5.2004

LANGENHAGEN, PETER: Rennsteiglauf und Schwarzbier. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.4.2005

LANGENHAGEN, PETER: Wieder ruft der Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.5.2005

LANGENHAGEN, PETER: Kremer läuft und läuft. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.2005

LANGENHAGEN, PETER: Elf Mal Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.2005

LANGENHAGEN, PETER: Heidrun Pecker die Rennsteig-Queen. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2005

LANGENHAGEN, PETER: Saalfelder Kinder bei den Junior-Cups erfolgreich. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2005

LANGENHAGEN, PETER: Jenaer Kremer bestritt alle 33 Rennsteigläufe.In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.2006

LANGENHAGEN, PETER: GutsMuths und nicht Ritter. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.2006

LANGENHAGEN, PETER: Hat-Trick auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.2006

LANGENHAGEN, PETER: Handbiker fuhren schon vor dem Frühstück. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.2006

LANGENHAGEN, PETER: Zeulenrodaer Seiler läuft den Rennsteig-Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.4.2007

LANGENHAGEN, PETER: Schweizer Spitzenathletin läuft auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.2007

LANGENHAGEN, PETER: Gute Bekannte auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.5.2008

LANGENHAGEN, PETER: Rennsteig früh um sechs. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.5.2008 LANGENHAGEN, PETER: Das ganze Jahr ist Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.2008

LANGENHAGEN, PETER: Versprechen eingelöst. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.2008 LANGENHAGEN, PETER: Dauerbrenner auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2008

LANGENHAGEN. PETER: 37. Lauf und doch ein Jubiläum. In: Ostthüringer Zeitung vom 2 4 2009

LANGENHAGEN, PETER: Rennsteiglauf der Rekorde. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.5.2009 LANGENHAGEN, PETER: "Illegal" auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.2009

LANGENHAGEN, PETER: Es war schön und schwer. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.2009 LAUFFER, J.: Mit Muskelkraft und Willensstärke. In: Laufzeit. Heft..Berlin 1994,S.42

LAUFLADEN: Auch 2005 geht's aufs Ganze. In: Freies Wort vom 19.5.2005

LAUGISCH, G.: Wanderfreuden am Rennsteig. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 22. 7. 1997

LBU/RB: Starter aus der Region weit vorn dabei. In: Freie Presse vom 12.5.2005

LEFFLER, MIRKO: So viele Läufer müssen doch wissen was sie tun! In: Marathon und mehr Nr.18 September Lohmar 2007, S. 104 105

LEFFLER, OLAF/EL ANTAKI, MIKE: Bergtraining mit Bürgermeister. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2011

LEHMANN, F.: Ein Rettungswagen für Steinbacher Bergwacht. In: Freies Wort vom 7.3.1992

LEHMANN, FRANK: Aktion "Aufs Ganze" In: Jahrbuch 2005 Schmiedefeld 2005, S. 1

LEHMANN, FRANK: Vom Rennsteig-Halb – zum – Marathon. In: Freies Wort vom 18.5.2006

LEHMANN, FRANK: Aufs Ganze – der zielgerichtete Umstieg vom Rennsteig-Halb auf den – Marathon. In: Lex-das Magazin Nr. 2Hamburg 2008, S. o. S.

LEIDENFROST, CHRISTINE.: Countdown für Europas größten Cross. In: Der Markt Südthüringen vom 15.5.1990

LEIDENFROST, CHRISTINE.: Erinnerungen zu den Anfängen des GutsMuths-

Rennsteiglaufes. In: Stadtkurier Neuhaus vom 2.5.1992

LENNARTZ, BIRGIT: 36. GutsMuths-Rennsteiglauf 17. Mai 2008. In: Marathon und mehr, Heft 21Lohmar 2008, S. 44-46

LEIBLING, J.: Abenteuer in der Nacht. In: Das Volk vom 13.5.1975

LEISSLING, W.: Thüringer mit Bratwurst und Rennsteig- Lauf dabei. In: Thüringer Allgemeine vom 19.10.1994

LEUTELT, M.: Erfolgreiche Rennsteigläufe. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.6.1992

LEUTELT: Rennsteiglauf ein großer Magnet für Einheimische. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.6.2005

LEUTKIRCH/SZ: Roswitha Weber gewinnt Halbmarathon. In: Schwäbische Zeitung vom 21.5.2010

LEX: GutsMuths- Rennsteiglauf- Verein erhielt Umweltpreis vom LSB. In: Eisenacher Presse vom 2.3.1994

LEX: Internationale Presse wird in diesem Jahr eingeladen. In: Eisenacher Presse vom 2.3.1994

LEX: Show in der Werner- Aßmann- Halle. In: Eisenacher Presse vom 2.3.1994

LEX: Es droht ein Meldungs- Stopp. In: Eisenacher Presse vom 2.3.1994

LG: Emmi Schneider siegte beim Halbmarathon in Oberhof. In: Dill- Zeitung vom 3.6.1994

LIEBIG, H.; WILL, B.: Bilanz und Ausblick. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1976. Suhl 1976

LIEBOLD, CHRIS: Ein echtes Urgestein. In: Thüringer Allgemeine vom 16.5.2007

LIEBOLD, CHRIS; HESPELER, RAINER: Jubel auf der Zielgeraden. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2007

LINDNER, JÖRG: Wo Frauen Männer sind und Sandalen schnabeln. In: Ultra-Marathon. Heft 3 Leipzig 2005, S. 59 - 61

LINKE, D.: 55 Kilometer entlang des Rennsteiges. In: Märkische Oderzeitung vom 22.5.1992 LIPSKE, HOLGER: Freude und Ärger beim Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 26.5.2011

LÖCHTE, H.: Supermarathon Rennsteiglauf- Zwei Laufsportfreunde beim größten Crosslauf Europas. In:...Münstervom....1994

LÖCHTE, H.: Schlammschlacht am Rennsteig. In:... Münstervom.. 5.1996

LÖFFLER, S.: Erfolgsrezept? Mit Klößen im Bauch zum Sieg. In: Freies Wort vom 20.5.1996 LOHRENGEL, U.: Ultramarathon von Marburg – die Kontinuität hängt von uns ab. In: Ultra Marathon. Heft 3 Siegburg 2000, S. 80

LÖLKE, J.: Aus der Geschichte der Thüringer Leichtathletik. In: Thüringer Leichtathlet. Nr.4 Erfurt 1998, S.7/8

LÖSCHER, WOLFGANG: Rennsteiglauf 1989. In: Condition Juni 1989

LÖSCHER, W.: Die Laufbewegung im Osten hat ihre Reize. In: Condition. Heft 6, Mainz 1991, S.56

LÖSCHER, W.: 7000 zum Jubiläum am Rennsteig. In: Condition Heft 6, Mainz 1992, S.10-12 LÖSCHER, W.: Ehrgeiz, Ausdauer und Spaß am Laufen zeichnen Angela Nüske aus. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.11.1995

- LÖSCHER, W.: Autobahncross. In: Condition. Heft 7/8, Mainz1996
- LÖSCHER, W.: Aufgeben kommt für ihn nicht in Frage. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.11.1999
- LÖSCHER, W.: Dunn, Amerikas Marathon-Mann. In: Spiridon. Heft 8 Düsseldorf 2000, S. 22 LÖSCHER, WOLFGANG: Die drei großen Wein-Marathons in Frankreich. In: Condition. Heft 4 Aachen 2000, S. 16 17
- LÖSCHER, WOLFGANG: Deutsch-Deutsches im Wandel der Zeit. In: Condition. Heft 3 Aachen 2000, S. 18
- LÖSCHER, WOLFGANG: Der Olympiasieger aus Halle an der Saale. In: Condition. Heft 4 Aachen 2000, S. 20 –21
- LÖSCHER, WOLFGANG: Gudrun Steinke hat noch immer ehrgeizige Ziele. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.12.2001
- LÖSCHER, WOLFGANG: Just (not) in time. In: Spiridon Heft 7 Düsseldorf 2002, S. 10
- LÖSCHER, WOLFGANG: Wiedereinstieg mit Sieg beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.8.2002
- LOHRENGEL, UDO: Der teilnehmerstärkste Landschaftslauf. In: Marathon und mehr. Heft 1 Lohmar 2002, S. 26 29
- LOHRENGEL, UDO: 30 Jahre Rennsteiglauf. In: Marathon und mehr. Heft 1 Lohmar 2002, S. 58 59
- LOST, SUSANNE: Paradies für Wanderer, Sportler und Feinschmecker. In: Financial Times Deutschland vom 29.6.2006
- LOTH, B.: So erlebte ich den GutsMuths-Lauf 1979. In: der tourist. Heft 10/11.Dresden 1979, S. 2
- LP: Manfred Ludwig mit starker Leistung. In: Sport Witzenhausen vom 21.5.1992
- LR: Rennsteigeup für Ausdauersportler. In: Jenaer Wochenblatt vom 18.1.1995
- LR: Tausendste Meldung. In: Jenaer Wochenblatt vom 18.1.1995
- LSB GutsMuths ist der größte. In: Freies Wort vom 5.5.1994
- LSB: Kremer tritt Logo- Rechte an den Verein ab. In: Freies Wort vom 31.1.1998
- LTH/TA: Prominenter Schirmherr. In: Thüringer Allgemeine vom 12.5.1990
- LÜCKE, J.: Einfach super. In: Wo läufts wie? Heft6 1993, S.30
- LÜFTNER; M.: Marathon- Meilen- Lauf über die Höhen des Thüringer Waldes. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 19.5.1978
- LÜFTNER, M.: In Weimar fing alles an...In: Thüringer Neueste Nachrichten vom ...1979
- LÜFTNER, M.: Zum 7. Male Rennsteig frei! In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 24.5.1979
- LÜFTNER, M.: Schweiß floß viel auf dem Rennsteig. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 28.5.1979
- LÜFTNER, M.: Mit sportlichen, medizinischen und geistigen "Erträgen". In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 18.5.1980
- LÜFTNER, M.: Zehn "ertragreiche" Jahre. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 21.5.1982
- LÜFTNER, M.: Monolog eines Läufers. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 21.5.1982
- LÜFTNER, M.: R-Notizen In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 21.05.1982
- LÜFTNER, M.: Rennsteiglauf. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 21.5.1982
- LUKACSEK, A.: Thüringer trumpften auf. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.5.1996
- LUKACSEK, A:Eine neue Herausforderung, In: Thüringische Landeszeitung vom 24.10.1998
- LUKACSEK, AXEL: Einen neuen Rekord im Visier. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.3.2001
- LUKACZEK, AXEL: Rennsteiglauf: Neuer Rekord zum Jubiläum. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.12.2001

- LUKACSEK, AXEL: Ein neuer Rekord zum Jubiläum. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.4.2002
- LUKACSEK, AXEL: Im Eiltempo zum Hattrick. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.5.2002
- LUKACSEK, AXEL: Für großen Ansturm gerüstet. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.4.2003
- LUKACSEK, AXEL: Auf allen Strecken große Resonanz. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2003
- LUKACSEK, AXEL: Vierter Triumph perfekt. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2003
- LUKACSEK, AXEL: Neue Ideen sind gefragt. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.12.2003
- LUKACSEK, AXEL: Die heiße Phase für den 15. Mai hat begonnen. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.4.2004
- LUKACSEK, AXEL: Rekordfeld wird erwartet. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.5.2004
- LUKACSEK, AXEL: Ein neuer König am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.2004
- LUKACSEK, AXEL: Rennsteiglauf als Motor für die Wirtschaft. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.4.2005
- LUKACSEK, AXEL: Alle Rekorde gebrochen.In: Thüringische Landeszeitung vom 13.5.2005
- LUKACSEK, AXEL: Rekord beim Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 22.5.2005
- LUKACSEK, AXEL: In Thüringen geht Traum in Erfüllung. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2005
- LUKACSEK, AXEL: Einmaliges Erlebnis auf Thüringens Autobahn. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.11.2005
- LUKACSEK, AXEL: Sonderwertung für Studenten. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.3.2006
- LUKACSEK, AXEL: Alle Bedenken zerstreut. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.4.2006
- LUKACSEK, AXEL: Über Stock, Stein und Autobahn. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.4.2006
- LUKACSEK, AXEL: 15 000 Starter auf den Beinen. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.4.2006
- LUKACSEK, AXEL: Rennsteiglauf lockt die Aktiven aus aller Welt. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.5.2006
- LUKACSEK, AXEL: Kurze Beine, lange Strecke. In: Allgemeiner Anzeiger am Sonntag vom 21. Mai 2006
- LUKACSEK, AXEL: Zur Premiere gleich ganz vorn. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2006
- LUKACSEK, AXEL: Viel Gefühl. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2006
- LUKACSEK, AXEL: Burzik sorgte für gutes Ergebnis. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2006
- LUKACSEK, AXEL: Medaillen für alle Teilnehmer. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.7.2006
- LUKACSEK, AXEL: Keine Hindernisse.In: Thüringische Landeszeitung vom 13.3.2007
- LUKACSEK, AXEL: Dreifach-Sieger wagt eine Premiere. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.4.2007
- LUKACSEK, AXEL: Leidensweg Rennsteig: Glücksmomente im Ziel. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.2007
- LUKACSEK, AXEL: Abenteuer auf dem Thüringer Höhenweg. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.5.07

- LUKACSEK, AXEL: Strahlender Sinnenschein und ein Thüringer Dreifacherfolg. In: Allgemeiner Anzeiger vom 20.5.2007
- LUKACSEK, AXEL: Mit einem Freudensprung ins Ziel. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.2007
- LUKACSEK, AXEL: Marathon lockt mit Bergwertung. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.3.2008
- LUKACSEK, AXEL: Am Rennsteig die Natur genießen. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.3.2008
- LUKACSEK, AXEL: Optimaler Lauf beginnt vor dem Startschuss. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.4.2008
- LUKACSEK, AXEL: Mit einem Lächeln über den Zielstrich. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.2008
- LUKACSEK, AXEL: Zwei Neue ganz oben. In: Allgemeiner Anzeiger vom 18.5.2008
- LUKACSEK, AXEL: Warmer Tee auf die eiskalten Arme. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2008
- LUKACSEK, AXEL: Melde-Eröffnung schon früher. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.Mai 2008
- LUKACSEK, AXEL: Mit einem Lächeln in das Ziel. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.12.2008
- LUKACSEK, AXEL: Optimale Vorbereitung liegt Veranstalter am Herz. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.2.2009
- LUKACSEK, AXEL: Ideen von Einst aktuell wie nie.In: Thüringische Landeszeitung vom 2.4.2009
- LUKACSEK, AXEL: letzte Chance für kurze Strecke. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.4.2009
- LUKACSEK; AXEL: Australien und Jamaika feiern Lauf-Premiere. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.5.2009
- LUKACSEK, AXEL: Großes Feld ist laufend in Bewegung. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.5.2009
- LUKACSEK, AXEL: Seriensieger am Rennsteig. In: Allgemeiner Anzeiger vom 17.5.2009
- LUKACSEK, AXEL: Blauer Himmel für den neuen Kaiser. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.2009
- LUKACSEK, AXEL: Lauf noch bekannter machen. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2009
- LUKACSEK, AXEL: den Aktiven noch mehr Service bieten. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.11.2009
- LUKACSEK, AXEL: Thüringer Lauf behauptet sich im Spitzenfeld. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.1.2010
- LUCACSEK, AXEL: Väterchen Frost ärgert Läufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.3.2010
- LUKACSEK, AXEL: letzter Schnee wird aus dem Weg geräumt. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.4.2010
- LUKACSEK; AXEL: Mit Cola als Treibstoff. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.5.2010
- LUKACSEK, AXEL: Mit dem Ausweis über die Grenze. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.2010
- LUKACSEK, AXEL: Lockruf vom Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.5.2010
- LUKACSEK, AXEL: Thüringer auf Podest in Allgemeiner Anzeiger vom 9.5.2010

- LUKACSEK, AXEL: Kaiser beherrscht die Königsstrecke. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2010
- LUKACSEK, AXEL: Mit Tränen in den Augen ins Ziel. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2010
- LUKACSEK, AXEL: Dem Hagel und Regen getrotzt.In: Thüringische Landeszeitung vom 11.5.2010
- LUKACSEK, AXEL: Startkapital auf einem Konto in Schweinfurt gelagert. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.6.2010
- LUKACSEK, AXEL: Die Meldelisten sind schon gut gefüllt. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.9.2010
- LUKACSEK, AXEL: Rennsteiglauf: Gesundheitstest soll Risiko minimieren. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.11.2010
- LUKACSEK, AXEL: Faszination mit Haferschleim. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.3.2011
- LUKACSEK, AXEL: Die Rückkehr zu den Wurzeln. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2011
- LUKACSEK, AXEL: Gelbes Band für Orientierung. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.5.2011
- LUKACSEK, AXEL: Jubiläum im Visier. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.2011
- LUKACSEK, AXEL: Aus dem Schlaf gerissen. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.2011
- LUCACSEK, AXEL: Wiener sind Könige. In: Allgemeiner Anzeige vom 22.5.2011
- LUKACSEK, AXEL: Alpenrepublik stürmt Thüringer Wald. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2011
- LUKACSEK, AXEL: Keine Kraft zum Jubeln. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2011
- LUKACSEK, AXEL: Gestochen. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2011
- LUKACSEK, AXEL: Blamabel. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2011
- LUKACSEK, AXEL: Startschuss für das Jubiläum. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.9.2011
- LUKACSEK, AXEL: Rekordfeld zum Jubiläum. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.12.2011
- LUKACSEK, AXEL: Rad-Weltmeister schnürt die Laufschuhe. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.2.2012
- LUKACSEK, AXEL: Zwischen Staunen und Bewunderung. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.4.2012
- LUKACSEK, AXEL: Quartet begründet Kult am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung 4.5.2012
- LUKACSEK, AXEL: Mit viel Liebe und Haferschleim. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.5.2012
- LUKACSEK, AXEL: den Streckenrekord im Visier. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.2012
- LUKACSEK, AXEL: Mit einer Banane über den Zielstrich gelaufen. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2012
- LUKACSEK, AXEL: Wegbereiter für große Karriere. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2012
- LUKACSEK, AXEL: Mit den Assen bei den Massen. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.5.2012
- LUKACSEK, AXEL: So hat alles angefangen. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.5.2012 LUKACSK, AXEL: Ins Blaue zum Rekord gelaufen. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2012

LUKACSK, AXEL: Ein neuer König regiert am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2012

LUKACSK, AXEL: Ansteckend. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2012

LUKACSK, AXEL: Unter der Haube. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2012

LUKACSEK, AXEL: Mit Blickkontakt zur Ski-Arena. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.2.2013

LVZ: 1000 Läufer kamen ins Ziel. In: Leipziger Volkszeitung vom 13.5.1975

LZ: Rennsteig bewältigt. In: Landeszeitung- Nieders. Tageblattvom 19.5.1998

LZ/Laufladen Erfurt: Einen Informationsabend: In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 2005 S. 4

LZ/H.G.K.: Mehr als 150.000 Läuferinnen und Läufer. In: Laufzeit Heft 10 Berlin 2006, S. 24

LZ/Hans-Georg Kremer: Eine offizielle Studentenwertung. In: Laufzeit Heft 10 Berlin 2006, S. 26

LZ/Presseinfo: Gratis-Prävention für Sportler. In: Laufzeit. Heft 1 Berlin 2009, S. 104

LZ/ Presseinfo n. Kremer: Drei der vier Gründungsmitglieder. In: Laufzeit April Berlin 2010, S. 28

LZ/Presseinfo: Erneut "50 laufen 50". In: Laufzeit Heft 12 Berlin 2009, S. 26

LZ/Presseinfo: Rennsteiglauf trauert um Uwe Kusian. In: Laufzeit Heft 10Berlin 2010, S. 6

M: Emmi Schneider (W55) beim Halbmarathon auf Platz eins. In: Dill- Post vom 22.5.1998

MACHLEIT, N.: Neues zum Rennsteiglauf. In: Junge Welt vom ...5.1982

MAHLSTEDT, SUSANNE: Auf zum Vierzigsten. In: Laufzeit September 2011, S.46-47

MAIER, JULIANE: keine Angst vor verrückten Sachen. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.3.2011

MAIER, JULIANE: Schokoherz und Rose als Belohnung. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2011

MAIER, JULIANE: Mit der Flagge um die Schulter durchs Ziel. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2011

MAIER, JULIANE: Ein Kuss zum Schluss. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2011

MAIER, JULIANE: 84 – und vom Laufen noch nicht genug. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.6.2006

MAIER, JULIANE: Es läuft gut. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.5.2011

MAIER, JULIANE; PILLE, DIRK: Das schönste Ziel der Welt. In: Ostthüringer Zeitung vom 20 5 2011

MANDEL, D.: Der Rennsteiglauf- eine Faszination. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.1993

MALCOM, EDUARD: Im Gespräch. In: Volkswacht vom 3.10.1979

MALLMANN, W.: Aufschwung Ost. In: DVV- Kurier Heft 5, Mainz1994, S.6

MAHLSTEDT, SUSANNE: Niemals ohne Trainingsplan. In: Laufzeit Heft September 12 Berlin 2012, S. 14

MAHN, J.: Lauftreff am Kyffhäuser. In: Neue vom 1.4.1993

MANNSFELD, DIETMAR: Wer will nicht nach Schmiedefeld. In: Neues Deutschland vom 6.4.2000

MAO: Staunen und Schmunzeln. In: Thüringer Allgemeine vom 23.11.1993

MAO: Die Scherben brachten Glück. In: Thüringer Allgemeine vom 6.12.1993

MAO: Größter Crosslauf Europas wirft seine Schatten voraus. In: Thüringer Allgemein vom 21.12.1993

MAO: "Runst!" auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1994

MAO: Oberhof weiter aufgewertet. In: Freies Wort vom 17.11.1997

MAO: Laufchefs auf der Laufstrecke. In: Thüringer Allgemeine vom 24.4.1998

MAO: Lauf durch den größten deutschen Buchenwald. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.1998

MAO: Rennsteig mit Rückfahrkarte. In: Freies Wort vom 6.6.1998

MAO: Für den Sport ist es nie zu spät. In: Freies Wort vom 11.2.1999

MAO: Eine Rennsteig- Premiere mit Tücken. In: Freies Wort vom 15.2.1999

MAO: "Man mußte an die Grenzen gehen". In: Thüringer Allgemeine vom 19.2.1999

MAO: Verschenkt. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2000

MAO: Thüringen im Marathon-Fieber. In: Thüringer Allgemeine vom 21.4.2001

MAO: Verirrt, wundgelaufen, doch alles geschafft. In: Freies Wort vom 21.5.2001

MARX, WOLFRAM: 100 Prozent Leistung – 50 Prozent Distanz. In: Running Heft 5 Freiburg 2010, S. 83

MARTICKS, S.: Zwischen Berg und tiefem, tiefem Tal...In: Sächsische Zeitung vom 22.5.1993

MASUHR, M: Mustergültige Organisation. In: Laufzeit. Heft 2 Berlin 1994, S.28

MASUHR, M.: Weltrekord am Rennsteig. In: Wurzener Tageblatt vom 20.5.1997

MASUHR, M.: Ins Guinness- Buch gelaufen. In: Laufzeit. Heft 6 Berlin 1994

MASUHR, M.: Rennsteigrekord zum Jubiläum. In: Informationsblatt, Lauf und Wanderfreunde Leipzig 1, 1997

MASUHR, M.: Neue Sportzeitschrift an Jenaer Uni. In: adh- intern. Nr.18 Darmstadt 1998, S.3

MATZ: Steinbacher wieder an der Strecke. In: Freies Wort vom 18.5.1998

MARTEN, J.: Locker trabte Erich (80) durch das Marathon- Ziel. In: Bild vom 17.5.1999

MARTICKS, S.: Zwischen Berg und tiefem, tiefem Tal...In: Sächsische Zeitung vom ...1993

MARTIUS, A.: Thüringer im Dauerlauf in das Buch der Rekorde. In: Thüringer Allgemeine vom 12.5.1997

MAYER, J.: Kammweg als Laufsteg. In: Sächsische Zeitung vom 16.5.1998

MAZ: Zehntausend laufen über Stock und Stein. In: Märkische Allgemeine vom 14.5.1998

MAZ: Auf zum 33. Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 7.5.2005

MAZ/DPA: Marathonläufer brachen auf. In: Märkische Allgemeine vom 15.2.1995

MAW: Neue persönliche Bestzeiten. In: Gmünder Tagespost vom 20.6.1992

MB: Hohe Auszeichnung für den Guts- Muths- Rennsteig- Verein. In: Frankenpost vom ...11.1990

MB/MBP: Starke Besetzung beim Citylauf. In: Nordkurier vom 24.5.2008

MBP: Teterower läuft seine Bestzeit beim Rennsteig-Marathon. In: Nordkurier vom 21.5.2010

MEHNERT, R.: Über den Rhein zur "Cousine".In: Laufzeit. Heft .. Berlin 1993, S.16-17

MELZER, B.: Flinke Füße für den Cup. In: Sächsische Zeitung vom 2.3.1994

MEMPEL, HORTST: Ich dachte, dieser Lauf geht nie zu Ende. In: Neues Leben. Heft 10 Berlin 1978

MEINHOLD, P.: Der Rennsteig ruft uns jedes Jahr. In: Programmheft des 26. GutsMuths-Rennsteiglaufes Schmiedefeld, 1998, S.8

MENDE, JENS: Mit Intersport-Chef auf der Marathon-Strecke. In: Sport- Stadt-Magazin- Jena. Sommerausgabe Juli-August Nr. 3Jena2011 , S. 14

MENKE, F.: Kuczera läuft und läuft..In: Express vom 7.6.1994

MENZENBACH, S.: Tausende gelbe "Käfer" am Schuh. In: Freies Wort vom 20.5.1996

MERZ, KAI UWE: Der Rennsteig in Etappen. In: Ultramarathon Rockenhausen 2010, S. 38-39

MEIßNER: Mehr als 1000 Läuferinnen und Läufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.5.2000

METSCHER, K.: Leichter als erwartet. In: Deutsches Sportecho vom 21.5.1987

METSCHER, K.: Wieder Läuferschlange am Rennsteig. In: ADN- Reportagedienst 8.5.1987

METSCHER, K.: Lauf der Tausende. In: Deutsches Sportecho vom 16.5.1988

METSCHER, K.: Sportliches Volksfest. In: Leipziger Volkszeitung vom 22.5.1989

METZNER, T.: Dabeisein ist wieder alles. In: Schweriner Volkszeitung vom 12.1.1991

MEYER, E.: Fast 10 000 beim Rennsteiglauf. In: Hessisch- Niedersächsische Allgemeine vom 13.5.1990

MEYER, J.: Neustädter Freizeit SV mit 13 Läufern. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.5.1993

MEYER, W.: .. hinter dem Marathon geht's weiter. In: Nordlauf. Heft 5, Bremen 1992, S. 18

MEYER, TINO: Trotz Kreuzbandriss zum Rennsteiglauf. In: Sächsischer Zeitung vom 12./13.5.2012

MFR: Schwarzbier lässt Motivation schwinden. In: Münchner Merkur vom 1.6.2005

MFR: Haferschleim und Bier gegen schwere Beine. In: Münchner Merkur vom 1.6.2005

MG: Meisterjodler Takeo Ischi begeisterte. In: Freies Wort vom 2.6.1994

MG/LYL: Im idealen Rhythmus. In: Thüringer Allgemeine vom 24.5.2006

MG/NK/AB: Das große Spektakel und seine Geschichte. In: Freies Wort vom 19.5.1995

MICHAELIS, P.: Der Thüringer Wald lockt wieder. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.11.1998

MICHAELIS, PETER: Zieht die Massen an. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.11.2000

MIDO: Sachsen stahlen Gastgebern die Schau. In: Neue Presse vom 17.5.1993

MIETZSCH: Rennsteig- Lauf wirft schon jetzt seine Schatten voraus. In: Sächsische Zeitung vom 5.5.1992

MIGLIORE, S.: Jungbrunnen mit Rucksack. In: Laufzeit Heft 4 Berlin 2010, S. 6

MIGGE, E.: Lächelnd durchs Ziel- die Zeit ist unwichtig. In: Ostseezeitung vom 21.5.1992

MIM: Vom Rennsteig gleich weiter nach China. In: Neues Deutschland vom 27.5.2006

MK: Schneller Michael Kraus. In: Frankenpost vom 29.5.1998

ML: Trubel auf dem Höhenweg mit Namen R. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 24.5.1982

MOCKA, E.: Barfuß über Stock und Stein. In: Laufzeit. Heft5 Berlin 1993, S.32

MOHR, F.: Kriegt für Start schon Rabatt. In: Märkische Allgemeine vom 28.4.1998

MOHR, MANFRED: Man hat sich ja schließlich ein Ziel gesetzt. In: Märkische Allgemeine vom 19.6.2002

MORETC, M.: Reinhardt Fähnrich: Ein Leben für den Sport. In: Schweriner Volkszeitung vom 22.11.1995

MÖLLER, U.: Die TOP Zwölf Nicht- Marathonläufe. In: Spiridon. Heft1, Düsseldorf 1994, S.43 MÖLLER, UDO: Achtung! Läufer auf der Autobahn. In: Spiridon Heft 10 Düsseldorf 2006, S. 36

MÖLLER, UDO: Das Buch vom großen Lauf. In: Spiridon Heft Juli Düsseldorf 2006, S. 49

MÖLLER, UDO: "Diesen Weg auf den Höhen bin ich oft gegangen". In: Spiridon Heft 6 Düsseldorf 2012, S. 53

MÖLLER, WOLFGANG: Ein Lauf mit echtem Kultstatus. In. Thüringische Landeszeitung Gotha vom 27.2.2012

MÖSCH, M.: Anmerkungen zum Rennsteig- Lauf. In: Freies Wort vom 15.6.1994

MOZ: Pärchenbetrieb. In: Märkische Oderzeitung vom 19.5.1998

MS: Zu Langen Läufen. In: Deutsches Sportecho vom 26.10. 1977

MS: Zwei Elmshörner durch den Thüringer Rennsteig. In: Elmshorner Nachrichten vom 3.6.1991

MSCHL: Gedenkstein für Dr. Kober. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.8.1994

MST: Hei- Hei- Ho- Hymne. In: Spiridon. Heft6 Düsseldorf 1998 S.14

MSW: Rennsteiglauf mit neuem Melderekord. In: Amtsblatt des Kreises Ilmenau Nr. 6/04

MSW: Zum Rennsteiglauf kamen mehr Teilnehmer als erwartet. In: Wochenspiegel vom 26.5.2005

MSW: Wieder ruft der Rennsteig. In: Thüringer Wanderbote. Heft 1 Schmalkalden 2006, S. 18

MSW: Um zu laufen, muss es erstmal rollen. In: Freies Wort vom 20.5.2006

MSW: mehr Angebote für die Läufer. In: Hallo Jena vom 9.12.2006

MSW/TLZ: Letzter Schliff vor scharfem Start. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2004

MT: Dietmar Neubauer Altersklassensieger. In: Volkswacht vom 16.5.1983

MT: Erfolgreiche Rennsteigläufer. In: VolkswachtvomMai 84

MT.: Anette Schmidt 45- km- Siegerin. In: Volkswacht.vomMai 1986

In: Freie Presse vom 9.3.1996

MU n. Presseinfo Kr.: deutliches Plus an Jenaer Teilnehmern. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.5.2010

MU n. Presseinfo Kr.: Das Hick-hack ist vorbei. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.6.2011

MÜLLER, G.: Von Kenia in den Thüringer Wald. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.1997

MÜLLER, G.: Hartwig Gauder. In: Thüringer Allgemeine vom 18.3.1998

MÜLLER, GERALD: Mit Rückenwind. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2007

MÜLLER, GERALD: Gefühle. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2008

MÜLLER, H.: Heidelbeere als Namenspatin. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1998

MÜLLER, J.: Rennsteiglauf läßt den Doberaner Gerhard Schirmer nicht mehr los. In:

Norddeutsche Neueste Nachrichten vom 3.3.1993

MÜLLER, MICHAEL: ...und "mit Gott durchs Ziel". In: Neues Deutschland vom 27.5.1991

MÜLLER, MICHAEL: Alljährlichkeit am Morgen danach. In: Neues Deutschland vom 17.5.1993

MÜLLER, MICHAEL: Spinner und Realisten. In: Neues Deutschland vom 30.5.1994

MÜLLER, MICHAEL: Der Sieger war wieder doppelt so schnell. In: Neues Deutschland vom 22.5.1995

MÜLLER, MICHAEL: Ein Industriewelt-weiter Renner. In: Neues Deutschland vom 27.5.1995

MÜLLER, MICHAEL: Am Tag als der Hagel kam. In: Neues Deutschland vom 20.5.1996

MÜLLER, MICHAEL: Was ein Mann mit 30 und 50 wissen sollte. In: Neues Deutschland vom 26. Mai 1997

MÜLLER, MICHAEL: Cross- König kam aus dem Schwarzwald. In: Neues Deutschland vom 18.5.1998

MÜLLER, MICHAEL: Ein Schwarzwälder wurde der große Cross-König. In: Neues Deutschlandvom 18.5.1998

MÜLLER, MICHAEL: Supermarathon und ein sonniges Gemüt. In: Neues Deutschland vom 17.5.1999

MÜLLER, MICHAEL: Extra-Medaille für Super-Leute. In: Neues Deutschland vom 15.5.2000

MÜLLER, MICHAEL: Marathon auf Schotter und Knete. In: Neues Deutschland vom 22.5.2000

MÜLLER, MICHAELL: Frisches Laufjahr. In: Neues Deutschland vom 3.1.2001

MÜLLER, MICHAEL: Gewinner nicht Sieger. In: Neues Deutschland vom 21.5.2001

MÜLLER, Michael: Beim Laufen lernt der Geist, Beschwerden zu ertragen...In: Neues Deutschlandvom 27.5.2002

MÜLLER, Michael: ND-Sonderpreis "Aktive 50 plus" war ein echter Renner. In: Neues Deutschlandvom 22./23. 1.2005

MÜLLER, MICHAEL: Erneut ND-Team beim Rennsteiglauf. In: Neues Deutschland vom 26.2.2005

MÜLLER, MICHAEL: Nummer 80 zum Achtzigsten. In: Neues Deutschland vom 16.4.2005

MÜLLER, MICHAEL: Auch Constanze kommt wieder. In: Neues Deutschland vom 23.4.2005

MÜLLER, MICHAEL: Endspurt beginnt. In: Neues Deutschland vom 26.4.2008

MÜLLER, MICHAEL: ND-Team mit Kurs auf "Hunderter". In: Neues Deutschland vom 30.4.2005

MÜLLER, MICHAEL: Läufer leiben besser. In: Neues Deutschland vom 9.5.2008

MÜLLER, MICHAEL: Originell und beinhart auf er richtigen Spur. In: Neues Deutschlandvom 21.5.05

MÜLLER, MICHAEL: Ein GutsMuths-Rekord steht schon fest: 131 im ND-Team. In: Neues Deutschland vom 20.5.2006

MÜLLER, MICHAEL: Ein Kaiser, tausend Könige. In: Neues Deutschland vom 22. 5. 2006

MÜLLER, MICHAEL: Auch nach der Wende die Kurve gekriegt. In: Neues Deutschland vom 18.5.2007

MÜLLER, MICHAEL: Sieger ist, wer sich selbst besiegt- und ankommt. In: Neues Deutschland vom 17./18. 5. 2008

MÜLLER, MICHAEL: Beifall und staunen. In: Neues Deutschlandvom 19.5.2008

MÜLLER, MICHAEL: GutsMuths-Erben klug und cool. In: Neues Deutschland vom 2.5.2009

MÜLLER, MICHAEL: Nur am Großen Beerberg liegt etwas Schnee. In: Neues Deutschland vom 9.5.2009

MÜLLER, MICHAEL: Rennsteiglauf im Zeichen des Patrons. In: Neues Deutschland vom 15.5.2009

MÜLLER, MICHAEL: Auch Kenia kommt nach Thüringen. In: Neues Deutschland vom 16.5.2009

MÜLLER, MICHAEL: Nur der Halbe..." In: Neues Deutschland vom 18.5.2009

MÜLLER, MICHAEL: Mitmachen im ND-TEAM! In: Neues Deutschland vom 30.1.2010

MÜLLER, MICHAEL: Rennsteiglauf mit Ehren-Kapitänin. In: Neues Deutschland vom 20.3.2010

MÜLLER, MICHAEL: Mitmachen in der Mannschaft des ND!In: Neues Deutschland vom 20.3.2010

MÜLLER, MICHAEL: Rennsteiglauf am 8. Mai: Unser Team fiebert bereits. In: Neues Deutschland vom 17.4.2010

MÜLLER, MICHAEL: Lauflegende grüßt und kommt. In: Neues Deutschland vom 7.5.2010

MÜLLER, MICHAEL: Elite und Fußvolk, volle Lunge und langer Atem. In: Neues Deutschland vom 10.5.2010

MÜLLER, MICHAEL: Mit Helmut Recknagel in die Spur. In: Neues Deutschland vom 5.2.2011

MÜLLER, MICHAEL: "Wenn nicht jetzt, dann wahrscheinlich nie". In: Neues Deutschlandvom 23 4 2011

MÜLLER, MICHAEL: Härte und Haferschleim. In: Neues Deutschland vom 21.5.2011

MÜLLER, MICHAEL: Letzter Start? "Die Frage steht für mich nicht." In: Neues Deutschland vom 24./25.3.2012

MÜLLER, MICHAEL: Beim GutsMuths-Rennsteiglauf purzeln Anmelderekorde. In: Neues Deutschland vom 5.4.2012

MÜLLER, MICHAEL: War ich froh, als ich im Bett lag. 90km gelaufen. In: Neues Deutschland vom 11.5.2012

MÜLER; MICHAEL: Zwischen Abenteuer und Kult. In: Neues Deutschland vom 11.5.2012

MÜLER, MICHAEL: Die besten Letzten. In: Neues Deutschland vom 6.2.2013

MÜLLER, MICHAEL/BAUFELD, MICHAEL: Slogan mit Pfiff: Nur Lieben ist schöner. In: Neues Deutschland vom 21.5.1990

MÜLLER, R.: Die "Kleine" in Siebenmeilenstiefeln. In: Freies Wort vom 9.6.1990

MÜLLER, R.: Heringer Laufkönig wird 80. In: Laufzeit. Heft10 Berlin 1998, S.19

MÜLLER, UWE-JENS: Übern Rennsteig. In: Junge Welt vom ..1977

MUE: Interessante Tips. In: Freies Wort vom 10.9.1994

MÜHLHAUSEN, U.: Beim "Lauf der Verrückten" macht ein Werdauer Unmögliches möglich.

MUNTEANU, M.: Wenn's keiner sieht mach' ich Kniebeugen. In: Allgemeiner Anzeiger vom 12.2.1994

MW: Drei DJKler im Osten. In: Gmünder Tagespostvom 31.5.1991

MW: Europaweiter Wettbewerb. In: Rems- Zeitung vom 19.6.1992

MW: Meldungen aus 33 Ländern. In: Thüringer Allgemeine vom 10.5.2011

MZ: Ascherslebener legten mehr als 620 Kilometer zurück. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 22.5.1996

MZ: Steven Lambeck lief neuen Streckenrekord. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 20.5.1998

MZ: Am Sonntag zum Waldlauf. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 7.5.2010

MZ/AC: Virginia Then distanziert ihre Konkurrentinnen. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 27.4.2010

MZ/AR: Rennsteiglauf wieder Magnet. In: Mitteldeutsche Zeitung (Köthen) vom 29.5.1997

MZ/BHE: Rennsteig ist Höhepunkt. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 23.5.2006

MZ/DM: Ascanier will zum Jungfrauenmarathon. In: Mitteldeutsche Zeitung Aschersleben vom 5.1.1997

MZ/DM: Ein 100- Kilometer- Lauf fürs Guinness- Buch der Rekorde. In: Mitteldeutsche Zeitung Aschersleben vom 29.5.1997

MZ/DM: Jubiläumsmarathon soll in Hamilton sein. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 17.4.1999

MZ/GB: Auch diesmal waren sie beim Abenteuer dabei. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 20.5.1993

MZ/GB: Der Askania- Läufer stand wieder auf dem Siegerpodest. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 24.5.1996

MZ/GB: Uhr ist schärfster Gegner. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 8.5.2008

MZ/GB/UK: Bartl fast im Sprinttempo über den Kammweg. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 21.5.2008

MZ/GKL: Jubiläum ist möglich. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 20.5.1998

MZ/GORRENZ: Hettstädter trainieren für Rennsteig. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 5.5.2010

MZ/HJS: Die 100 Kilometer von Biel. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 10.6.1994

MZ/OK: Verspätetes Geschenk für Wolfgang Einhorn. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 1.6.1996

MZ/OK: Marathon als Lebenseinstellung. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 19.5.1998

MZ/UE: Härtetest gut überstanden. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 10.7.1996

N: Mit Körper und Geist. In: Thüringische Landeszeitungvon 4.5.1991

N. Presseinfo Kr.: Immer wieder dabei. In: Extra-Beilage der ZGTvom 7.5.2010

N. PRESSEINFO KR.: Wütend und sauer auf den Ehemann. In: Meininger Tageblatt vom 15.5.2008

ND: Neue Sportzeitschrift zum Rekordlauf. In: Neues Deutschland vom 18.11.1998

ND: Ende der Vereins- Querelen. In: Neues Deutschland vom 18.12.1998

ND: Mit 11 000 Teilnehmern. In: Neues Deutschland vom 19.5.2001

ND: Rennsteiglauf mit ND-Team. In: Neues Deutschland vom 16.4.2005

ND: Was man im ND-Team gewinnen kann. In: Neues Deutschland vom 30.4.2005

ND: 99 starten für ND. In: Neues Deutschlandvom 20.5.2005

ND: Ein tolles Gefühl. In: Neues Deutschland vom 23.5.2005

ND-Sport/Service-Ressort. In: Wieder ND-Team beim Rennsteiglauf. In: Neues Deutschland vom 11.2.2006

NEB: Für Rennsteig fit. In: Freie Presse vom 29.4.1998

NEUBERT, W.: Das Ziel. In: Junge Welt vom 28.5.1976

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Auf dem Laufsteg der Rennsteighelden. In: Meininger Tageblatt. vom 18.5.2009

```
NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster. N: Laufzeit. Heft 2 Berlin 2010, S. 63 NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (2). In: Laufzeit Heft4 Berlin 2010 S.62
```

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Marathon des Jahres. In: VFUM-Newsletter Nr. 1 Leipzig 2010, S. 34

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiggeflüster. In: Laufzeit April Berlin 2010, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (4)In: Laufzeit Mai Berlin 2010, S. 33

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Nicht quatschen, laufen. In: Laufzeit Nr. 6 Berlin 2010, S. 22 – 25

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (6)In: Laufzeit 7/8 Berlin 2010, S. 78 – 79

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiggeflüster (7). In: Laufzeit Nr. 9Berlin 2010, S. 62

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiggeflüster (8). In: Laufzeit Nr. 10Berlin 2010, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (9). In: Laufzeit Nr. 11Berlin 2010, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Neues Jahr – neue Ziele. In: Laufzeit Nr. 1 Berlin 2011, S. 108

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (10). In: Laufzeit Nr. 2 Berlin 2011, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (11). In: Laufzeit Nr. 3Berlin 2011, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (12). In: Laufzeit Nr. 4Berlin 2011, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Äthiopier im Thüringer Wald. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2011

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (13). In: Laufzeit Nr. 5Berlin 2011, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Rennsteiglaufgeflüster (14). In: Laufzeit Nr. 6Berlin 2011, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Training auf dem Schulweg. In: Freies Wort vom 20.5.2011

NEUKIRCHNER, HENDRIK: GutsMuths-Rennsteiglaufverein: Sauberer als vor dem Lauf. In: Thüringen Sport Juli/August Erfurt 2011, S. 25

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Startschuss zum Meldebeginn. In: Laufzeit Heft 9Berlin 2011, S. 62

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Sportlicher Schlagabtausch erwartet. In: Laufzeit Heft 5Berlin, 2012, S. 63

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Ein Denkmal wird 40. In: Extra 40. GutsMuths-Rennsteiglauf Sonderbeilage der Zeitungsgruppe Thüringen Erfurt 2012, S. 4

NEUKIRCHNER, HENDRIK/PILLE, DIRK: Aufschwung auch beim Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.2012

NEUKIRCHNER, HENDRIK: Ein Denkmal wird 40. In: Thüringen-Sport Mai/JuniErfurt 2012, S. 26

NEUKIRCHNER, HENDRIK/ KRIEG, RALF: Einst Juniorcross – heute Weltspitz. In: Thüringen-Sport Mai/JuniErfurt 2012, S. 40

NEUMANN, G.: Es kommt nicht auf das Tempo an. In: Deutsches Sportecho vom 21.5.1987

NEUMANN, G.: Vom Risiko des Abenteuers. In: Deutsches Sportecho vom 26./27.5.1989

NEUMANN, M.: Im Monat 140 Kilometer im Laufschritt. In: Osterländer Volkszeitung vom 3.6.1993

NF/EP: Privatduell im Marathonlauf. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.1998

NG: Wanderung- Läufe- Marathon. In: Neues Gera vom 26.3.1994

NG: Zum Marathon in Südsee- Gefilde. In: Neues Gera vom 27.8.1994

NG: 800 Läufer gemeldet. In: Neues Gera vom 30.12.1994

NG: 2000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Neues Gera vom 28.1.1995

NG: Gemeinsam zum Rennsteiglauf. In: Neues Gera vom 25.3.1995

NH: Wandern- der neue Renner. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 8.2.1994

NH: Mediziner betreuen Rekord- Versuch. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 24.3.1994

NH: Rennsteiglauf führt bei "Top Ten". In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 24.3.1994

NH: Birgit Lennartz am Rennsteig dabei. In: Mitteldeutsche Allgemeine vom 17.5.1994

NIR.: Auf keinen Fall orientierungslos. In: Allgemeiner Anzeiger Weimar vom 23.7.1997

NK: Volkslauf nun Symbol für offene Grenze. In: Thüringer Tag vom 21.5.1990

NK: Neuhaus erwartet wieder mehr als 3000 Läufer und Wanderer. In:vom 19.5.1995

NK: "Der Startschuß fällt schon zu Weihnachten!" In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1995

NK: Lauf um Tollenseesee wird gelobt. In: Nordkurier vom 11.4.2008

NK: 80-Jähriger auf dem Rennsteig. In: Nordkurier Neubrandenburger Zeitung vom 28.5.2005

NN: Links und rechts vom Rennsteig entdeckt. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.1.1995

NOACK, KORNELIA: Zweite Karriere als Marathon-Läufer. In: Lausitzer Rundschauvom 27.5.2006

NOESKE, H.: Europas größter Crosslauf. In: Sport und Reisen, Magazin für den öffentlichen Dienst. März 1991

NOWACK; RAINER: Jubilare am Rennsteig. In: Jahrbuch 2005. Schmiedefeld 2005, S. 15

N.P.: Vom Rennsteigfieber gepackt. In: Thüringen Sport Mai/JuniErfurt 2006, S. 22

NR: Zum 25. Mal am Rennsteig. In: Märkische Oderzeitung vom 28.5.2005

NÜSKE, A.: Die Jenaer Rennsteigläufer erfolgreich. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.1992

NÜSKE, A.: "Gegenstück" Kernberglauf. In: Laufzeit. Heft 10 Berlin 1992

NUSSBAUM, B.:Ein Volkslauf mit Tradition. In: Märkische Oderzeitung vom 27.4.1992

NZ/ADN: Rekordzahlen auf dem Rennsteig. In: Neue Zeit vom 2.3.1993

OBERLÄNDER, A.: Schmiedefeld für Ansturm Tausender Sportler gerüstet. In: Neues Deutschland vom 12. Mai 1986

OBERLÄNDER, A.: Über 9000 Läufer wollen am Rennsteig starten: In: Neues Deutschland vom 13.5.1988

OBERLÄNDER, A.: Wenn der Rennsteig den Läufern gehört. In: Neues Deutschland vom 18.5.1989

OERTEL, H. F.: Guten Muts mit GutsMuths. In: Laufzeit. Heft4 Berlin 1991

OERTEL, HEINZ FLORIAN: GutsMuths und wir. In: Laufzeit. Heft 6 Berlin 2004, S. 66

OH: Silberbarren für den Sport. In: Hanauer Anzeiger vom 27.12.1991

OK: Neues aus dem Papierkorb. In: Condition. Heft 4, Mainz 1996

OK: Jugend am schnellsten über den Jahnstein. In: Nordkurier vom 21.5.2008

OK: Petrus öffnet Schleusen beim Lauf. In: Nordkurier vom 19.5.2009

OK: Gute Rennsteig-Resultate.In: Nordkurier vom 14.5.2010

OKS: Kleine Jenaer Streifzüge. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.3.1976

OL: Nur fröhliche Menschen. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2006

OL: Gemeinsam ins Ziel laufen. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2008

OL: Ohne Helfer kein Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2012

OLD:Geraer waren am Start beim New York Marathon.In:Ostthüringer Zeitung vom 2.12.1995

OLLI: Endspurt mit Tee und Zitrone. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.9.1979

OLI/JS: 7 Läufer schaffen 72,7 Kilometer. In: Der Preußenspiegel vom 29.5.2005

OPATZ, M.: Zum Jubiläum alles klar- bis aufs Bier. In: Thüringer Allgemeinevom 25.2.1992

OPATZ, M.: Talsohle endgültig durchschritten. In: Thüringer Allgemeine vom4.1992

OPATZ; M.: Zum 20. Male: "Runst!" am Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 26.2.1992

OPATZ; M.:Talsohle endgültig durchschritten. In: Thüringer Allgemeine vom...April 1992

OPATZ, M.: Geschunden & glücklich. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.1992

OPATZ, M.: Runst auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.1993

OPATZ, M.: Lauffieber. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.1993

OPATZ, M.: Königs- Krönung am Kamm. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.1993

OPATZ, M.: Wandeln auf schmalem Grat. In: Thüringer Allgemeine vom 22.3.1994

- OPATZ, M.:Die Strapazen zwischen Klößen und Schwarzbier. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1994
- OPATZ, M.: Lausitzer Tempo zwischen Oberhof und Schmiedefeld. In: Sächsische Zeitung vom 21.5.1996
- OPATZ, M.: Lausitz- Express am Rennsteig im Eiltempo. In: Sächsische Zeitung vom 21.5.1996
- OPATZ, M.: Quo vadis Rennsteiglauf. In: Südthüringer Zeitung vom....Mai 1997
- OPATZ, M.: West- Schuh sorgte für Aufsehen. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.1997
- OPATZ, M.: Nicht nur die Schuhe waren aus'm Westen. In: Freies Wort vom 22.5.1997
- OPATZ, M.: Lebenselixier Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.5.1997
- OPATZ, M.: Ideen auf dem Prüfstand. In: Thüringer Allgemeine vom 11.10.1997
- OPATZ, M.: Oberhof steht ein "heißer Tanz" bevor. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.11.1997
- OPATZ, M.: Bisheriger Präsident steht in der Kritik. In: Thüringer Allgemeine vom 14.11.1997
- OPATZ, M.: Führungskrise ist noch lange nicht beendet. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.11.1997
- OPATZ, M.: Feuerwehr. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.11.1997
- OPATZ, M.: Trotz Führungskrach dem Rennsteig die Treue. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.11.1997
- OPATZ, M.: Trotz Querelen: Dem Rennsteig die Treue. In: Thüringer Allgemeine vom 17.11.1997
- OPATZ, M.: Rennsteig- Treue stets aufs Neue. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.1998
- OPATZ, M.: "Rock of Fame" für Schmiedefeld. In: Thüringer Allgemeine vom 18.3.1998
- OPATZ, M.: Härtetest und Läuferfest. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.1998
- OPATZ, M.: Frust und das erwachsene Kind. In: Thüringer Allgemeine vom 4.6.1998
- OPATZ, M.: Nordlicht startet Thüringer Bergtour. In: Thüringer Allgemeine vom 6.6.1998
- OPATZ, M.: Harzer Roller auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 27.6.1998
- OPATZ, M.: Eine kühne Idee stößt auf heftige Kritik. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.7.1998
- OPATZ, M.: Supermarathon als besonderes Anliegen. In: Thüringer Allgemeine vom 14.11.1998
- OPATZ, M.: Hoffnung, Weisheit und Schnee. In: Thüringer Allgemeine vom 16.11.1998
- OPATZ, M.: "Marathon" außer der reihe. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.11.1998
- OPATZ; M.: Für den Sport ist es niemals zu spät. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.2.1999
- OPATZ, M.: Einmal Rennsteig komplett. In: Thüringer Allgemeine vom 4.3.1999
- OPATZ, M.: "Ein Läufer soll nicht kilometerweit gehen". In: Thüringer Allgemeine vom 6.3.1999
- OPATZ, M. Schuld ist der Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 29.3.1999
- OPATZ, M.: Brief an einen GutsMuths- Rennsteigläufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1999
- OPATZ, M.: Staffel-Spektakel auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 18.9.1999
- OPATZ, M.: Top-Test für Körper und Geist. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.9.1999
- OPATZ, M.: Chronik und Kurioses. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2000
- OPATZ, M.: Das Unheil kam von oben und war nass. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2000
- OPATZ, M.: Hans-Georg Kremer. In: Thüringer Allgemeine vom 25.5.2000
- OPATZ, M.: Versuchung Viertelmarathon. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2000
- OPATZ, M.: Der neue Luxus Zeit und das verflixte "Früher". In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2000
- OPATZ, MATTHIAS: Das Wandern ist nicht nur des Müllers Lust. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.3.2001

- OPATZ, MATTHIAS: Das Wandern ist des GutsMuths Lust. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.2001
- OPATZ, MATTHIAS: Der weite Weg zur Saale. In: Runners. Heft 7 München 2001, S. 54 55 OPATZ, MATTHIAS: GutsMuths-Läufer profitieren vom Sport-EKG. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.1.2009
- OPATZ, MATTHIAS: Ein Genuss ohnegleichen. In: Thüringer Allgemeine vom 20.4.2009 OPATZ, M./ITTERSHAGEN, O.: Rasender Reporter im Intervalltraining. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2000
- Org.-Büro: Guts-Muths-Rennsteiglauf. In: der tourist Heft 2, Dresden 1984, S.13
- OS: Guts- Muths- Lauf 1992 ein großes Fest. In: Der Markt vom 16.1.1992
- OS: 20. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Der Markt vom 14.5.1992
- OTTO, H.: Wer korrigiert die Rennsteiglauf-Ehrentafel. In: Laufzeit. Heft9 Berlin 1999, S.5
- OTZ: Rennsteiglaufbuch- Volltreffer. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.1992
- OTZ: Das Laufen in der Natur boomt wieder. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.1.1993
- OTZ: Läuferkalender. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.1.1994
- OTZ: Mit Bussen zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.3.1994
- OTZ: Weltrekordversuch um Gelbes Band. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.4.1994
- OTZ: Über 6000 Meldungen eingegangen. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.4.1994
- OTZ: Weltrekordversuch um Gelbes Band. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.4.1994
- OTZ: Rennsteiglaufverein verteidigt sich gegen Vorwürfe vom BUND. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.6.1994
- OTZ: Rekord bei Thüringer Meisterschaften. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.6.1994
- OTZ: Thüringer bei EC erfolgreich.In: Ostthüringer Zeitung vom 22.6.1994
- OTZ: Ostthüringer erfolgreich. In: Ostthüringer Zeitungvom 28.6.1994
- OTZ: Jetzt auch Veteranenlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.10.1994
- OTZ: Rennsteig- Wandergruppe aus Thüringen im Guinness- Buch. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.10.1994
- OTZ: Wieder Neuheit für die Langstreckenläufer. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.11.1994
- OTZ: Die zehn beliebtesten Thüringer Läufe. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.11.1994
- OTZ: Rinnetaler Wanderfreunde auf Achse. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.2.1995
- OTZ: Gute Resonanz für Kinderlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom....3.1995
- OTZ: GutsMuths- Lauf an erster Stelle. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.3.1995
- OTZ: Mit "Rucksack" am Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.4.1995
- OTZ: Rennsteiglauf mit weniger Müll ist durchaus möglich. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.11.1995
- OTZ: Kloßparty und dazu viel Musik. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.1995
- OTZ: Startschuß morgen um 9. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.1995
- OTZ: Angela Nüske aus Jena ist Thüringer Marathonmeisterin.In:Ostthüringer Zeitung vom 30.10.1995
- OTZ: Größter Sportverein des Landes wirkt in Jena. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.12.1995
- OTZ:Rennsteiglauf mit weniger Müll ist durchaus möglich. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.11.1995
- OTZ: USV mit Walkingkurs vor dem Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.12.1995
- OTZ: 2000. Meldung für den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.1.1996
- OTZ: 7000. Meldung kommt aus der Schweiz. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.3.1996
- OTZ: Hauptsponsor wieder dabei. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.3.1996
- OTZ: Kloßpartie, Musik und Unterhaltung. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.1996

- OTZ: Zella- Mehlis: Längste Bratwurst der Welt kommt auf 3046 Meter. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1996
- OTZ:Nüske und Heisch Hochschulmeister.In:Ostthüringer Zeitungvom10.6.1996
- OTZ: 16 Gesamtsieger beim Jubiläumslauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.5.1997
- OTZ: Köstritzer ist USV- Sponsor. In: Ostthüringer Zeitung vom 21. 7. 1997
- OTZ: Heftige Spannungen im Rennsteiglaufverein. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.9.1997
- OTZ: 3. Rennsteig- Etappenlauf erfolgreich abgeschlossen. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.11.1997
- OTZ: Wie Kremer zu 29 Rennsteigläufen kam. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.12.1997
- OTZ:Nonstop auf Skiern über den gesamten Rennsteig.In:Ostthüringer Zeitungvom30.12.1997
- OTZ: Rennsteiglaufverein und Dr. Kremer einigen sich. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.1.1998
- OTZ: In den April geschickt. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.4.1998
- OTZ: Hainich- Gruppenlauf wirbt für große Rennsteig- Tour. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.5.1998
- OTZ: Fünfstellige Teilnehmerzahl. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.1998
- OTZ: Mit Rucksack nonstop über Rennsteig gewandert. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.7.1998
- OTZ: Rennsteiglauf für Statistiker. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.11.1998
- OTZ: 6000. Starter für Rennsteiglauf wird erwartet. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.2.1998
- OTZ: 50 Aktive 50 Kilometer gemeinsam nach Neuhaus. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.7.1999
- OTZ: Staffel-Spektakel auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.9.1999
- OTZ: Guinness-Rekord des USV anerkannt. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.11.1999
- OTZ: Das 10. Mal auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.2000
- OTZ: Freibier statt Läuferstammtisch. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.2000
- OTZ: Kremer hat den Rennsteiglauf doch beendet. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.5.2000
- OTZ: USV Staffellauf rund um Jena. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.9.2000
- OTZ: Ultra-Marathon 2001 auf dem Rennsteig geplant. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.10.2000
- OTZ: Sand und Hitze wieder getrotzt. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.5.2001
- OTZ: Staffel-Rekord auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.6.2001
- OTZ: Umfassende Schau ist vor dem Jubiläum zu sehen. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.3.2002
- OTZ: Fünf Gründer beim Jubiläum auf dem Rennsteig am Start. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.2002
- OTZ: Ultramarathonis beendeten die Europacupserie. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.11.2002
- OTZ: Flottes Wandern am Stock. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.11.2002
- OTZ: Zum 14. Mal fünf Etappen über Rennsteig gelaufen. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.5.2003
- OTZ: Wie der Rennsteiglauf zu seinem Namen kam. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.5.2003
- OTZ: Rekordfeld beim Staffellauf über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.6.2003
- OTZ: Zwei Teams mit Rekord bei Rennsteig-Staffellauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.6.2003
- OTZ: Rennsteiglauf auf Platz vier unter Halbmarathons. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.2.2004
- OTZ: OTZ mit meisten Beiträgen über den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.12.2004
- OTZ: Thüringens Denkfabrik soll endlich laufen lernen. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.4.2005
- OTZ: Trainingslauf über 27 Kilometer durch die Kernberge. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.2005
- OTZ: Jena fährt mit 323 Startern zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.4.2005
- OTZ: Die Aufbau-Hilfe dauert schon 35 Jahre.In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.2005
- OTZ: Rekordmeldung zu Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.2005
- OTZ: Jenaer verhilft Rennsteiglauf zum Namen. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.5.2005

- OTZ: Zwei Läufer mit Namen Gutsmuths auf der Strecke. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2005
- OTZ: Vom Beifall am Wegesrand belohnt. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.6.2005
- OTZ: 1000. Meldung für Rennsteiglauf im Mai 2008. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.10.2007
- OTZ: Finnelauf als Vorbereitung auf den Rennsteiglauf. In: ostthüringer Zeitung vom 9.4.2008
- OTZ: Drei der vier "Urväter" haben schon gemeldet. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.4.2008
- OTZ: Noch 30 Tage bis zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.2008
- OTZ: Anmeldung für Rennsteiglauf schon eröffnet. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.9.2008
- OTZ: Supermarathon beendet ihre 16. Europacup-Serie. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.11.2008
- OTZ: 2. Gipfellauf am 1. November. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.10.2009
- OTZ: Großes Interesse am Rennsteiglauf für nächstes Jahr. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.11.2009
- OTZ: Rennsteiglauf verteidigt Platz unter den Top Ten. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.2.2010
- OTZ: Teilnehmerzahl wie im Vorjahr. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.3.2010
- OTZ: Trainingseinheit für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.3.2010
- OTZ: 2500ster Starter beim Marathon gemeldet.In: Ostthüringer Zeitung vom 6.4.2010
- OTZ: Test für Rennsteiglauf in Kaltennordheim. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.4.2010
- OTZ: König der Cross-Läufe. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.4.2010
- OTZ: OTZ-Service zum Rennsteiglauf am Samstag. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.5.2010
- OTZ: Beleibtheit des Rennsteiglaufs ungebrochen. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.6.2010
- OTZ: Rennsteiglauf erneut großes Medienereignis. Ostthüringer Zeitung vom 24.6.2010
- OTZ: Für Rennsteiglauf heute der offizielle Meldestart.In: Ostthüringer Zeitung vom 1.9.2010
- OTZ: Lauf-Aktion für Umsteiger. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.10.2010
- OTZ: Rennsteiglaufsieger Stork gewinnt den Europa-Cup. Ostthüringer Zeitung vom 25.10.2010
- OTZ: Rennsteig-Herbstlauf hat am 9. Oktober Premiere. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.2010
- OTZ: Rennsteiglauf auf Platz fünf. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.1.2010
- OTZ: Training am Sonntag für den Rennsteiglauf. In: ostthüringer Zeitung vom 23.3.2011
- OTZ: Rennsteiglauf lockt Studenten. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.4.2011
- OTZ: Schallmauer geknackt beim Halbmarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.4.2011
- OTZ n. Kremer: Ausdauersport. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.4.2011
- OTZ n. Kremer: Hans-Georg Kremer startet ein letztes Mal. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.5.2011
- OTZ n. Kremer: Das Hick-hack ist vorbei. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.6.2011
- OTZ n. Kremer: USV plant Nachschlagwerk für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.11.2011
- OTZ n. Presseinfo Kr.: Schur kommt zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.8.2012
- OTZ/AB: Staffellauf zum Jubiläum "Rund um Jena". In: Ostthüringer Zeitung vom 8.9.2000
- OTZ/BAS: Verjüngungskur für Rennsteiglauf beginnt. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.3.2007
- OTZ/BAC/HAG: Gymnasiasten ehren GutsMuths.In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2008
- OTZ/BS: Rottenbacher beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.5.1994
- OTZ/DL: Vor dem Lauf das Rennsteiglied. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.5.1994
- OTZ/DPA: Eisheilige lassen Läufer zittern. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.5.2012
- OTZ/FD: "Notausgang" ist eine unentbehrliche Stütze. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.12.2004
- OTZ/FJ: Rennsteig-Tunnellauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.3.2003
- OTZ/GMR: 6000. Meldung aus Brandenburg. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.3.1995
- OTZ/GMRL: Die 5000. Meldung kam aus Dresden. In: Ostthüringer Zeitungvom 4.2.1998
- OTZ/GMRL: Auch Rudolstädter Funker zum 26. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.4.1998

- OTZ/GMRL: Der Rennsteiglauf ist wieder unter den deutschen Top ten. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.4.1998
- OTZ/GMRL: Rennsteiglauf am 15. Mai 1999. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.6.1998
- OTZ/GMRL: Minister Rühe hat 27. Lauf vorgemerkt.In: Ostthüringer Zeitung vom 23.7.1998
- OTZ/GMRL: Die Halbmarathonstrecke bleibt weiter limitiert. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.7.1998
- OTZ/GMRL: Scarbata als Lauf- Präsident im Gespräch. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.10.98
- OTZ/GMRL: Gerd Scarbata führt nun den Rennsteiglaufverein. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.11.1998
- OTZ/GMRL: Beim Rennsteiglauf ist der Halbmarathon ausgebucht. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.2.1999
- OTZ/GMRL: Viele wollen den Supermarathon gewinnen. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.1999
- OTZ/GMRL: Thüringens Läufer mit Nachholbedarf. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.4.2000
- OTZ/GRIEßBACH: Fahrrad für den Rekord der drei "Rennsteig- Roller". In: Ostthüringer Zeitung vom 10.7.1998
- OTZ/HAG: Von extrem bis locker. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.5.1994
- OTZ/HAG: Rennsteig- Rekord angestrebt. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.5.1995
- OTZ/HAG: Staffelrekord am Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.5.1995
- OTZ/HAG: Rennsteig in Staffel bewältigt. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.5.1995
- OTZ/HAG: Rekordfeld zum Rennsteiglauf 1995 erwartet. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.1995
- OTZ/HAG: 98jährig über den Großen Beerberg. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.1995
- OTZ/HAG: Im Zug zum Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1995
- OTZ/HAG: Wer kann sich noch an welcher Stelle für den 24. Rennsteiglauf melden? In: Ostthüringer Zeitung vom 16.5.1996
- OTZ/HAG: Der Ministerpräsident dankte allen Helfern. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.1996
- OTZ/HAG: 25 Sonderpostbriefe für die krebskranken Kinder. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.1996
- OTZ/HAG:Im Feld der Geschlagenen und doch nicht geschlagen. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.1996
- OTZ/HAG:Mit Chip an Fuß und Hand ins Ziel. In:Ostthüringer Zeitungvom16.9.1995
- OTZ/HAG: Wieder mit Skiern über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.2.1998
- OTZ/HAG: Den Rennsteig auf Skiern non Stop bewältigt. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.2.1998
- OTZ/HAG: Kremer gegen Änderung des Namens. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.6.1998
- OTZ/HAG: Rennsteigläufer können vor dem Start nachmelden. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.5.1999
- OTZ/HAG: Heidrun Pecker belegte Rang drei im Europacup. In: Ostthüringer Zeitung vom 10 6 1999
- OTZ/HAG: Dieter Althaus 2007 beim Halbmarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.2006
- OTZ/HAG: Scharfe Tests für den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.3.2008
- OTZ/HAG: Vom Supermarathon in den Europacup. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.5.2008
- OTZ/HAG: Drei Mal Rennsteig an zwei Tagen. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.5.2008
- OTZ/HAG: Große Frau des Laufs. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.2008
- OTZ/HAG: Jan Burzik vom Laufladen Jena bleibt "halb". In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.2008
- OTZ/HAG: Ein Althaus, aber 185 Müller. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.2009
- OTZ/HF: Ein Schwarzbier für jeden Läufer. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.4.1995

- OTZ/HF: Drei Geraer bei "100 laufen 100". In: Ostthüringer Zeitung vom 25.3.1997
- OTZ/H.-G. KREMER: Die Krüger-Brüder immer auf der langen Strecke. In: ostthüringer Zeitung vom 24.4.2008
- OTZ/HGK: Großes Interesse am Halbmarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.10.1994
- OTZ/HGK: Wertung für Europapokal. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.10.1994
- OTZ/HGK: Zeitige Zusagen für Mai 1995. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.12.1994
- OTZ/HGK: Rennsteigcup für Ausdauersportler. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.12.1994
- OTZ/HGK: Gwendolin Gutsmuths zum sechsten Mal am Start. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.1.1995
- OTZ/HGK: Altbundesländer auf Vormarsch. In: Ostthüringer Zeitung vom1.1995
- OTZ/HGK: Die erste Rollstuhlfahrerin. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.3.1995
- OTZ/HGK: Rennsteiglaufverein wird immer attraktiver. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.1.1996
- OTZ/HGK: Jenaer Ausdauerläufer fanden sich vor über 20 Jahren zusammen. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.2.1996
- OTZ/HGK: Jetzt 1000 aktive Läufer. In: Ostthüringer Landeszeitung vom 6.3.1996
- OTZ/HGK: Rennsteiglaufverein wird immer attraktiver. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.1.1996
- OTZ/HGK: Behinderte werden immer stärker integriert. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.2.1996
- OTZ/HGK: Jetzt 1000 aktive Läufer. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.3.1996
- OTZ/HGK: Jenenser als Doppelstarter zum Rennsteiglauf im Mai. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.3.1996
- OTZ/HGK: Rennsteigläufer starten in Italien. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.3.1996
- OTZ/HGK: Jenenser als Doppelstarter zum Rennsteiglauf im Mai. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.3.1996
- OTZ/HGK: Ostthüringerinnen waren beim 18. Kyffhäuserberglauf sehr erfolgreich. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.1996
- OTZ/HGK: Cierpinski beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.4.1996
- OTZ/HGK: Zeit wird jetzt mit Chip erfaßt. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.4.1996
- OTZ/HGK: Projekt für den Behindertensport. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.5.1996
- OTZ/HGK: Thüringer Läufe sind stark im Internet vertreten. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.8.1996
- OTZ/HGK:Rennsteiglauf 1997 mit etwa 15 000 Teilnehmern. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.9.1996
- OTZ/HGK: Rennsteigmedaille für Wanderer. In: Ostthüringer Landeszeitung vom 2.10.1996
- OTZ/HGK: GutsMuths- Rennsteiglauf hat noch weitere Vorläufer. In:Ostthüringer Zeitung vom 8.1.1997
- OTZ/HGK: Rekordversuch erst heute Nacht. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.1.1997
- OTZ/HGK: Ein Rekordversuch auf den Skiern. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.1.1997
- OTZ/HGK: Erneuter Weltrekord auf dem Rennsteig gelungen. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.1997
- OTZ/HGK: Großes Interesse am 21. Kernberglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.10.1997
- OTZ/HGK: Rennsteig-Marathon konnte sich behaupten. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.12.2004
- OTZ/HGK: Rennsteiglauf auf Platz zwei. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.7.2011
- OTZ/HGKR: Gutsmuths beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.4.1996
- OTZ/HGKR: 5000. Artikel zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.1.2004
- OTZ/HK: Erfolgreiche Thüringer. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.6.1995
- OTZ/HK: Stimmung für den Rennsteiglauf 1995. In: Ostthüringer Zeitung vom5.1995

OTZ/HK: TOP-Laufveranstaltungen des Jahres sind ermittelt. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.3.2001

OTZ/HK: Generationswechsel an der Lauf-Spitze des USV. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.3.2001

OTZ/HKR: 6666. Meldung kam aus Bayern. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.3.1995

OTZ/H.-G. KREMER: Urgestein des Rennsteiglaufs zum Jubiläum. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.4.2012

OTZ/JENS LOHSE: Hartmut Bloches Jubiläum auf den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2011

OTZ/HN: Anmeldestart vollzogen. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.9.2010

OTZ/HO: Nachwuchs- Rennsteigläufer aus Gera suchen Sponsor. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.1994

OTZ/IK: Geraer Kinder auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.6.1995

OTZ/JA: Zwei Wochen vor dem GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.4.2010

OTZ/J. BRÄU: Die Sieger kamen aus Leipzig und Grimma. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.7.1996

OTZ/JOHR: 101 jähriger Saalfelder Kurt Ost wurde geehrt. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.5.1998

OTZ/JOHR: Für den Halbmarathon ist schon Meldeschluss.In: Ostthüringer Zeitung vom 7.5.2003

OTZ/KATJA POTZNER: Vorbereitung für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.2008

OTZ/KB: Heute "Rennsteig total" mit 24- Stunden- Etappe. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.7.1994

OTZ/KB: Auf Rennsteig in einem Ritt.In:Ostthüringer Zeitung vom 2.7.1994

OTZ/KE: Busfahrt zum Supermarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.1997

OTZ/KM n. Presseinfo Kr.: 235 Jenaer wollen zum Rennsteiglauf. In: ostthüringer Zeitung vom 11.4.2009

OTZ/KORR: Acht Triptiser beim Guts- Muths- Lauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.5.1994

OTZ/KORR.: Auf den Spuren Julius Plänckners. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.3.1999

OTZ/KREMER: Mit dem Rad auf dem Rennsteig hin und zurück. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.8.1998

OTZ/KRE: Organisatoren rund um die Uhr tätig. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.5.1994

OTZ/KRE: Weniger Starter beim Kinderlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.8.1996

OTZ/KRE: Bisher über 8000 Zusagen. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.3.1997

OTZ/KRE: Bald Test für den 25. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.3.1997

OTZ/KRE. Uni Jena mit rund 100 Startern beim Rennsteiglauf 2004 In: Ostthüringer Zeitung vom 20.12.2004

OTZ/KR: Über 6000 Meldungen. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.3.1995

OTZ/KR: USV- Läufer wollen Rekord. In: Ostthüringer Zeitung vom3.1995

OTZ/KR: Langzeit- Vertrag. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.5.1995

OTZ/KR: Der Glückspilz vom Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.6.1995

OTZ/KR:Rennsteigläufe im Herbst.In:Ostthüringer Zeitungvom26.8.1995

OTZ/KR:Rennsteigläufer starten im Ausland.In:Ostthüringer Zeitung vom 7.9.1995

OTZ/KR: Marathonbestzeit mit Rotwein. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.9.1995

OTZ/KR: Teilnehmerzahl jeweils 3000. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.10.1995

OTZ/KR: Rennsteigläufer am Nürburgring. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.10.1995

- OTZ/KR:Strecke wieder für Kinder.In:Ostthüringer Zeitungvom12.10.1995
- OTZ/KR: 500. Meldung für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.11.1995
- OTZ/KR:Die Versammlung war erfolgreich. In:Ostthüringer Zeitungvom23.11.1995
- OTZ/KR: Geraer Martin Trinks startete beim Marathon in New York. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.12.1995
- OTZ/KR: Viele Meldungen für den Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.12.1995
- OTZ/KR: Neue Rufnummern für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.1.1996
- OTZ/KR: Neue Rufnummer für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.1.1996
- OTZ/KR: Walking beim Rennsteiglauf . In: Ostthüringer Zeitung vom 6.12.1996
- OTZ/KR: Rekordversuch der Rennsteigläufer. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.12.1996
- OTZ/KR: Starkes Interesse für den Jubiläums- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.12.1996
- OTZ/KR: Über 4000 Meldungen für den 25. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.1.1997
- OTZ/KR: 5000. Meldung kam aus Jena. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.1.1997
- OTZ/KR: Zwei Thüringer unter den Top 30. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.1.1997
- OTZ/KR: Rennsteigmedaille für Kurt Ost anläßlich seines 100. Geburtstages. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.1.1997
- OTZ/KR: Zwei Thüringer unter den Top 30. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.2.1997
- OTZ/KR: Org.- Meeting in Schmiedefeld. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.3.1997
- OTZ/KR: Thüringen- Klassik nun auch im Sport. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.3.1997
- OTZ/KR: 1200 Meldungen für den 19. Lauf am Kyffhäuserberg. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.4.1997
- OTZ/KR: Starter aus 13 Ländern dabei. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.4.1997
- OTZ/KR: Acht Rollstuhlfahrer wollen auf den Kammweg. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.4.1997
- OTZ/KR: 100 laufen 100 und wollen ins Guinness- Buch hinein. In: Ostthüringer Zeitung vom 1997
- OTZ/KR: Acht Rollstuhlfahrer wollen auf den Kammweg. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.5.1997
- OTZ/KR: Ausschreibung enthält vier Strecken weniger. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.6.1997
- OTZ/KR: Meldeeröffnung für den 21. Kernberglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.7.1997
- OTZ/KR: Läufergruppe nach Schweden. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.7.1997
- OTZ/KR: Steigende Tendenz bei den jüngsten Startern. In: Ostthüringer Zeitung vom 25. 7. 97
- OTZ/KR.: Minister zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 12. 9. 97
- OTZ/KR: Großes Interesse am 21. Kernberglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.10.1997
- OTZ/KR:Studenten- WM 2000 in Jena.In:Ostthüringer Zeitung vom 30.13.1997
- OTZ/KR: Die OTZ mit den meisten Beiträgen. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.1.1998
- OTZ/KR: Erste Meldung für den Jenaer Kernberglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.1.1998
- OTZ/KR: Neues Angebot in Ilmenau. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.1.1998
- OTZ/KR: Der Ehrenring ist noch zu haben. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.2.1998
- OTZ/KR: Noch ein Rekord: 60 laufen 60 auf Hainich- Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.2.1998
- OTZ/KR: Jubiläum am Kyffhäuser steht vor Teilnahmerekord.In: Ostthüringer Zeitung vom 28.2.1998
- OTZ/KR: Osterspaziergang in Ilmenau. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.2.1998
- OTZ/KR: Rennsteiglauf auch im Internet. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.3.1998
- OTZ/KR: Erste Sponsoren für Rekordlauf gewonnen. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.3.1998

- OTZ/KR: Premier Vogel auch zum 26. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.3.1998
- OTZ/KR: Halbmarathon überlaufen. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.3.1998
- OTZ/KR: Reiner Selch meldet für den Rekordlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.3.1998
- OTZ/KR: Für Rekordlauf Pokal gestiftet. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.3.1998
- OTZ/KR: Neuerungen beim 20. Lauf am Kyffhäuser. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.4.1998
- OTZ/KR: Noch fünf Plätze sind für den Rekordlauf frei. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.4.1998
- OTZ/KR: Beim 26. Rennsteiglauf am 16. Mai fällt die Entscheidung. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.1998
- OTZ/KR: Mit 514 Wanderern. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.1998
- OTZ/KR: Die Zeitschrift Laufzeit. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.1998
- OTZ/KR: Rekordlauf erfolgreich beendet. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.5.1998
- OTZ/KR: Schweizer Lauf ist jetzt die Nr. 1 in Europa. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.8.1998
- OTZ/KR: Über 1000 Teilnehmer zum 22. Jenaer Kernberglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.9.1998
- OTZ/KR: Ministerpräsident Schirmherr für Cross- WM in Jena. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.11.1998
- OTZ/KR: Pokal des USV an Dr. Schoder. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.11.1998
- OTZ/KR: Neues Buch über den Rennsteiglauf jetzt da. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.12.1998
- OTZ/KR: Die Hälfte der Plätze ist lange vorm Start vergeben. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.12.1998
- OTZ/KR: Rennsteiglauf auf Platz vier in Deutschland. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.12.1998
- OTZ/KR: 82 laufen 82 wird immer beliebter. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.1.1999
- OTZ/KR: Machleit nicht über Rennsteig auf Skiern. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.2.1999
- OTZ/KR. Herbert Machleit will den Goldenen Ehrenring. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.2.1999
- OTZ/KR: Für Premiere 82 laufen 82 Pokal gestiftet. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.1.1999
- OTZ/KR: Superskilauf auf dem Rennsteig erst im Februar. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.2.1999
- OTZ/KR: Herbert Machleit startet erneut Rennsteig- Rekord. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.2.1999
- OTZ/KR: Siegfried Koch will Rekord auf dem Kammweg. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.2.1999
- OTZ/KR: Klaus Baacke durcheilte Rennsteig in Rekordzeit. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.2.1999
- OTZ/KR: "82 laufen 82". In: Ostthüringer Zeitung vom 6.3.1999
- OTZ/KR: Christiane Herzog als Schirmherrin gewonnen. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.3.1999
- OTZ/KR: Ehrenring an Rennsteigläufer aus Königsee. In Ostthüringer Zeitung vom 26.3.1999
- OTZ/KR: Am Heuberghaus ist der Start zum 25. Jubiläum. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.4.1999
- OTZ/KR: Barfuß 82km über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.4.1999
- OTZ/KR: Heidrun Pecker startet zum 1. Namibia- Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.4.1999
- OTZ/KR: 82 Läufer in 14 Stunden über 82 km Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.5.1999
- OTZ/KR: Heidrun Pecker Zweite beim Lauf in Biel. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.6.1999
- OTZ/KR: Dieter Rathmann vom Brocken zum Inselberg. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.7.1999
- OTZ/KR: Rennsteiglauf-Bibliographie ist um 262 Titel erweitert. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.7.1999
- OTZ/KR: Heidrun Pecker in der Schweiz gut platziert. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.9.1999

- OTZ/KR: Non Stop oder zwei Tage Inselsberg zum Brocken. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.9.99
- OTZ/KR: Rennsteig-Rekord durch eine Eisenacher Staffel. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.9.1999
- OTZ/KR: Klub der Fünfundzwanziger beim Rennsteiglauf gebildet. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.10.1999
- OTZ/KR:Dritter Goldener Ehrenring für den Rennsteig-Skilauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.12.1999
- OTZ/KR: Superskilauf über Rennsteig abgebrochen.In: Ostthüringer Zeitung vom 2.2.2000
- OTZ/KR: Skilauf auf dem Rennsteig findet statt. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.2.2000
- OTZ/KR: Lauferlebnis kann wiederholt werden. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.4.2000
- OTZ/KR: Meisterschaft über 50km in Thüringen. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.4.2000
- OTZ/KR: Von der Sahara zum Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.4.2000
- OTZ/KR: Rennsteiglauf hatte vor 76 Jahren einen Vorläufer. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.2000
- OTZ/KR: Rennsteig-Rekordbuch jetzt erschienen. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.6.2000
- OTZ/KR: Rennsteig-Rekord Joachim Meyers ist anerkannt. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.6.2000
- OTZ/KR: Rennsteiglaufverein feiert zehnjähriges Bestehen. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.6.2000
- OTZ/KR: Schon erste Meldungen für den 170-km-Lauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.7.2000
- OTZ/KR.: Gerangel um Platzierung der großen Läufe. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.9.2000
- OTZ/KR: Superski auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.10.2000
- OTZ/kr: Berlin ungefährdet an der Spitze. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.11.2000
- OTZ/KR: Kernberglauf unter Top-Läufen 2001 gelistet. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.11.2000
- OTZ/Kr: Rennsteiglauf-Bibliographie hat 344 neue Titel. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.1.2001
- OTZ/Kr: Auch Frauen haben schon gemeldet. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.2.2001
- OTZ/Kr: Sporthistoriker entdecken ältesten Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.4.2001
- OTZ/Kr: Thüringer Läufe immer beliebter. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.4.2001
- OTZ/Kr: Meldestop für 170-km-Lauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.4.2001
- OTZ/Kr: Über den gesamten Rennsteig laufen. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.2001
- OTZ/Kr: Rennsteig-Leistung für Guinness-Buch beantragt. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.5.2001
- OTZ/Kr.: Rennsteig-Rekord "100 laufen 100" anerkannt. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.9.2001
- OTZ/Kr.: 75 Kilometer über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.1.2002
- OTZ/Kr.: Meldeplus bei Rennsteiglauf auf dem langen Kanten. In: Ostthüringer Zeitung 16.2.2002
- OTZ/Kr.: Rennsteiglauf bei Umfrage auf Platz vier. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.2.2202
- OTZ/Kr.: Wissenschaftler aus Jena bewerten Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.3.2002
- OTZ/Kr.: Rennsteiglauf auf Platz sieben der Marathon-Läufe. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.12. 2002
- OTZ/Kr.: Bibliographie über den Rennsteiglauf erweitert. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.1.2003

- OTZ/Kr.: Frankfurter Lauf führt die deutsche Rangliste an. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.9.2003
- OTZ/Kr.: Zwei Thüringer Läufe in Top 100. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.12.2004
- OTZ/Kr.: Bibliographie um 126 Titel erweitert. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.12.2004
- OTZ/Kr.: Drei Thüringer Läufe unter den ersten zehn. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.3.2005
- OTZ/Kr.: Alle vier Gründungsläufer auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.5.2005
- OTZ/Kr.: 81 liefen in Jena 27 Kilometer. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.5.2005
- OTZ/Kr:: Rennsteiglauf in den neuen Ländern die Nr. 1. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.12.2005
- OTZ/Kr.: Rennsteig-Bibliographie wächst immer weiter an. Ostthüringer Zeitung vom 24.12.2005
- OTZ/Kr: GutsMuths-Rennsteiglauf im EC der Ultra-Marathons. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.12.2005
- OTZ/Kr.: Rennsteiglauf mit eigener Wertung für Studenten. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.3.2006
- OTZ/Kr.: Rennsteig-Halbmarathon auf 5. Rang in Deutschland. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.3.2006
- OTZ/Kr.: Test für den Rennsteiglauf am Sonntag in Jena. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.4.2006
- OTZ/Kr.:Rennsteiglauf bundesweit auf Platz acht. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.4.2006
- OTZ/Kr: Mit dem Bus von Jena zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.2006
- OTZ/Kr: Rückgang bei Teilnehmerzahl. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.12.2006
- OTZ/Kr: 124 weitere Titel zum Rennsteiglauf erfasst. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.12.2006
- OTZ/Kr: Rennsteiglauf bei Ultras weiter an der Spitze.In: Ostthüringer Zeitung vom 24.1.2007
- OTZ/Kr.:Rennsteigläufer Karl Häcker gestorben. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.3.2008
- OTZ/Kr.: Wötzel meldet für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.3.2008
- OTZ/Kr.: Über 500 Starter mit mehr als 25 Läufen ermittelt. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.3.2008
- OTZ/Kr.: Rennsteiglaufbibliografie umfasst nahezu 5900 Titel. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.9.2008
- OTZ/Kr:Rennsteig-Marathon rückt auf Platz 11 vor. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.12.2008
- OTZ/Kr.: Zwei Gründer haben bereits gemeldet. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.3.2009
- OTZ/Kr.: 67 Studenten der Uni Jena zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.4.2009
- OTZ/Kr: Dritte Auflage über 50 km entlang des Rennsteiges. In: Ostthüringer Zeitungvom 20.11.2009
- OTZ/Kr.: Ausstellung in Erfurt über Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.12.2009
- OTZ/Kr.: Über 4000 Meldungen für rennsteiglauf im Mai. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.12.2009
- OTZ/Kr.: Buch stellt Sieger im Rennsteiglauf seit 1973 vor. In: Ostthüringer Zeitung vom 7 12 2010
- OTZ/Kr.: Rennsteiglauf hält Spitzenposition. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.12.2010
- OTZ/Kr.: Mehr Studenten zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.4.2011
- OTZ/Kr.: Einmal um die Welt beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.12.2011
- OTZ/KREMER: Über 4000 Meldungen für den 25. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.1.1997
- OTZ/KÜB: Rennsteig an einem Tag bewältigt. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.7.1994
- OTZ/KÜB: Rennsteig ist ein bekannter Wanderweg. In:Ostthüringer Zeitung vom 28.4.2000
- OTZ/KW: 200 starteten zum 24. Silvesterlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.1.1994

- OTZ/LANGENHAGEN, PETER: Trotz geteilter Meinungen lebt der Rennsteiglauf weiter. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.11.1997
- OTZ/LANGENHAGEN, PETER: Kremer wehrt sich vehement gegen Vorwürfe.In: Ostthüringer Zeitung vom 21.1.1998
- OTZ/LANGENHAGEN, PETER: Kremer stiftet Ehrenring für einen Rennsteig- Weltrekord. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.1.1998
- OTZ/LO: Reimund Klitz gewinnt Hohe Reuth. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.5.2000
- OTZ/LP:Wanderrekord international im Guinness- Buch anerkannt. In:Ostthüringer Zeitungvom 3.10.1995
- OTZ/MAO: Rennsteiglauf künftig wieder an einem Tag. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.10.1997
- OTZ/MAO: 80 km mit Skiern über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.7.1998
- OTZ/MAO: Ostthüringer Ski- Power rund um den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.2.1999
- OTZ/MAO: Ski- Marathon über 80 km auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.2.1999
- OTZ/MAO: Ski- Marathon über 80 km auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.2.1999
- OTZ/MAO: 23. April ist Meldeschluß für den GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.4.1999
- OTZ/M.BREHME: Auf den Spuren des Rennsteiglaufs. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.8.2007
- OTZ/MG: 11- Millionen- Bau mit vielen "Finessen". In: Freies Wort vom 19.5.1995
- OTZ/MG: Neuhaus ist zum 25. Mal Startort für den Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.2002
- OTZ/MP: Dritter Klassiker-Cup lockt die Läufer nach Thüringen. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.2.2000
- OTZ/MSCH: Teilnehmerzahl begrenzt. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.1.1994
- OTZ/MS/KR: Es gibt Guinness- Buch- Urkunde. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.11.1994
- OTZ/MV: Rennsteiglauf steigert sich auf Rang drei. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.1.2012
- OTZ/WSW: Rekordteilnahme Samstag beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.2002
- OTZ/MSW: Festschrift zum Jubiläumslauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.2002
- OTZ/MSW: Heute ist der Meldeschluss für den Halbmarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.4.2005
- OTZ/MSW: Rennsteigläufer bereiten Jubiläum vor. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.12.2006
- OTZ/MSW: Ski-Staffellauf auf dem Rennsteig am 4. März fällt aus. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.2.2007
- OTZ/MSW: Meldung für Halbmarathon nur noch bis heute. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.2007
- OTZ/MU n. Presseinfo Kr.: 112 Beiträge zu Rennsteiglauf im Jahr 2009. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.12.2009
- OTZ/MU n. Presseinfo Kr.: Einstigen Todesstreifen in neun Stunden entlang. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.4.2010
- OTZ n. Presseinfo Kr.: Wachstum in der Laufbewegung rückläufig. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.1.2010
- OTZ n. Presseinfo Kr.: Lauf zur Erinnerung an die Grenzöffnung. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.2.2010

- OTZ n. Presseinfo Kr.: Drei Gründer vom Rennsteiglauf haben gemeldet. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.3.2010
- OTZ n. Presseinfo Kr.: Viele Anmeldungen für den 38. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.5.2010
- OTZ n. Presseinfo Kr.: Trainingslauf für Rennsteigmarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.4.2011
- OTZ/PIEK: Zwei Minuten schneller. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.5.2010
- OTZ/PL: Sechs Nationen zum Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.5.1993
- OTZ/PL: Früh aufstehen und dabei sein. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1993
- OTZ/PL: Mit dem Rollstuhl über Steine und durch Sand. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.1993
- OTZ/PP: Fast 300 Jenaer laufen auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.2004
- OTZ/PP: Nachtrag zum Rennsteiglauf.In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.2004
- OTZ/PP: Wir gehen aus Ganze. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.10.04
- OTZ/PP: Vier Läufer der Uni 1973 dabei gewesen. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.5.2005
- OTZ/PP: Uni Jena holt Pokal bei Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.2005
- OTZ/PP: Mehr als 300 Läufer aus Jena schon angemeldet. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.03.2006
- OTZ/PP: Viele Jenaer starten beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2006
- OTZ/PP: Uni Jena gewinnt Studentenwertung. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.5.2006
- OTZ/PP: Trainingsgruppe für Kernberglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.6.2006
- OTZ/PS: Tausende Bananen für tausende Läufer. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2008
- OTZ/PTZ: Rennsteiglauf-Start am Selbitzplatz. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.4.2010
- OTZ/RÖ: Wandern auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.6.1997
- OTZ/RÖ: Noch Startplätze für Etappenlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.3.1998
- OTZ/RÖ: Lauf und Wanderabenteuer auf dem Rennsteig war Erfolg. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.1999
- OTZ/RÖ: Noch Startplätze für Etappenlauf auf Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.2.2000
- OTZ/RÖ: Rennsteig-Etappenlauf Mitte April. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.4.2001
- OTZ/RÖ: 12. Etappenlauf auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.2.2002
- OTZ/RB: 23 Läufer und Walker auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.8.2005
- OTZ/RP: 80 Kilometer mit Skiern über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.2.1999
- OTZ/RP: Heidrun Pecker im Supermarathon Europas Beste. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.7.2000
- OTZ/SCH.: Mit Köpfchen Traum erfüllt. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.5.2010
- OTZ/Scheffel: Ostthüringer Laufbegeisterte. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.1.2001
- OTZ/SCHWABE:Läuferrekord am Scharfenstein.In:Ostthüringer Zeitung vom 31.5.1996
- OTZ/SCHWABE: Meinecke mit Rekordmarke beim 8. Arnstädter City- Lauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.4.1998
- OTZ/SCHWABE: 3000 per pedes durch drei Tunnel. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.4.2003
- OTZ/SK: SV GutsMuths Jena gegründet. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.2.1997
- OTZ/SS: Geraer Läufer schlugen sich achtbar. In: Ostthüringer Zeitungvom 3.1995
- OTZ/TH. SCHWABE: Christian Seiler dominiert den Arnstädter Citylauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.5.2006
- OTZ/THSCHW: Auch Rollstuhlfahrer sind aktive Sportler. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.1995
- OTZ/TSCH: Ulrich Queck gewann die 6. Auflage. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.9.1995
- OTZ/TSCH.: Jenaer Wittig Gesamtzweiter. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.6.1997

- OTZ/UR: Angela Meinhardt aus Gera läuft Bestzeit. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.5.2004
- OTZ/U.R.: Jubiläumstour auf dem Höhenweg gemeistert. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.5.2006
- OTZ/ULRICH RÖDER: Rennsteig in fünf Etappen unter die Füße genommen. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.9.1996
- OTZ/ULRICH RÖDER: Rennsteig-Matadoren gefragt. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.4.2004
- OTZ/ULRICH RÖDER: Rennsteig in fünf Etappen gemeistert. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.8.2006
- OTZ/UN:Originelle Konkurrenz für Michael Schumacher.In:Ostthüringer Zeitung vom24.8.1995
- OTZ/UN:Meldestelle für Rennsteiglauf ist seit 1. Oktober geöffnet.In:Ostthüringer Zeitungvom 11.10.1995
- OTZ/UN: Meisterschaften nur untereinander. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.11.1995
- OTZ/UN: Ein Schwein wurde zum Sieger erklärt. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.1.1996
- OTZ/UN: Amateurfunker beim Rennsteiglauf.In:Ostthüringer Zeitung vom 7.3.1997
- OTZ/UN: Wanderung über 50km für den 25.Mai ausgeschrieben. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.3.1997
- OTZ/UN: Wanderzeit am Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.6.1997
- OTZ/UN: Jörg Brömel ist der Leiter des Rennsteiglaufes. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.1.1998
- OTZ/UN: Professoren engagieren sich auf Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.2.1998
- OTZ/UN: Erotik beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.4.1998
- OTZ/UN: Bus fährt wieder zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.4.1998
- OTZ/UN: Geraer Uli Röder beim Staffellauf auf dem Rennsteig dabei. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.7.1999
- OTZ/UN: Straßen-Marathon im Indianerland in South-Dakota. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.8.2000
- OTZ/UNGER: Trostpreis für den Letzten beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.4.2002
- OTZ/UR: Laufen und Wandern als ein ganzjähriges Angebot. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.3.1997
- OTZ/UR: Rennsteig in fünf Tagen unter die Füße genommen. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.4.1997
- OTZ/UR: Vor dem ersten offiziellen Etappenlauf am Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 21 8 1997
- OTZ/UR: Etappenlauf Ende August. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.6.1998
- OTZ/UR: In sieben Tagen zweimal über den Rennsteig gelaufen.In: Ostthüringer Zeitung vom 19.6.1998
- OTZ/UR: Noch Plätze für Etappenlauf auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.7.1998
- OTZ/UR: Wanderhöhepunkt auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.7.1998
- OTZ/UR: Mehrtagesläufe auf dem Kammweg. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.2.1999
- OTZ/UR: Im Herbst weitere Veranstaltungen. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.8.1999
- OTZ/UR: Beim 12. Etappenlauf in fünf Tagen über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.2002
- OTZ/UR: Rennsteigläufer trainieren auf dem Kammweg. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.2.2004
- OTZ/U. Röder: Nürnberger siegt auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.9.2000
- OTZ/WL:Mit Wein im Blut gelaufen.In:Ostthüringer Zeitungvom13.9.1995
- OTZ/WL: Cierpinski Vierter in Quedlinburg. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.2000

OTZ/W. LÖSCHER: Dauerbrenner findet am Duathlon Gefallen. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.10.01

OTZ/WOLFGANG LÖSCHER: Ostthüringer Läufer mit beachtlichen Ergebnissen. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.2004

OTZ/WU: Erste Meldungen für den Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.7.1996

OTZ/WU: Zum Marathonlauf nach Australien. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.3.1997

OW: Rennsteiglauf: Ohne Ausfall. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2007

PA: Jenas Ausdauerläufer im Rennsteig-Rekordbuch. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.2000 PACHMANN, J.: Show- Master Harald Schmidt im Zugzwang. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.4.1998

PAKOßNICK, G.: 20 Bautzener Sportler beim Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 18.5.1993

PALITZSCH, P.: Den Silvesterkarpfen erlief sich eine Frau aus Magdala. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.1.1998

PAMPEL, JOACHIM: Als der Mann mit dem Hammer kam. In: Sonntag. Nr. 35, Berlin 1984, S.8

PAMPEL, JOACHIM: Käfer am Kilometer 20. In: Sonntag. Nr. 47, Berlin 1988, S.8

PAMPEL, JOACHIM: Am Rennsteig unterwegs. In: Urania. Heft 4, Berlin 1989 S.56-59

PANSE, JENS: Nächstes Jahr wieder als Rennsteigstaffel dabei. In: im puls. Heft 9 Erfurt 2000, S.17

PAUL, G.: Guten Mutes vom Rennsteig zurück. In: Lausitzer Rundschau vom 28.5.1983

PAUL, G.: Elsterwerdaer holten Medaillen. In: Lausitzer Rundschau vom 26.5.1998

PAUL, GUSTAV: Lockung Rennsteiglauf. In: Lausitzer Rundschau vom 26.5.2006

PAUL, H.: Eng verbunden: Bergfreunde und Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 6.2.1991

PAULMANN, OLAF: Zielzeit: 4 Jahre, 8 Stunden, 51 Minuten, 11 Sekunden. In: Ultra-Marathon. Heft 2Rockenhausen 2009, S. 66 - 69

PES: Tanja Semjonowa gewinnt erneut den Marathon beim Rennsteiglauf. In: Leichtathletik in Sachsen. Nr. 6 Dresden 2002, S. 6

PETEREIT, E.-U.: Rennsteiglauf – Rückblick. In: der tourist. Heft 10. Dresden 1980, S.6/7

PETEREIT, E.-U.: Harzgebirgslauf. In: der tourist. Heft 1. Dresden 1981, S. 8

PETERS, G.: Silberbarren für den GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Nachrichten vom 27.1.1992

PETERS, M.: 28. Rennsteiglauf – erstmals ein Crosslauf für Menschen mit geistiger Behinderung. In: im puls. Nr.2 Erfurt 2000, S.12

PETERS, M.: 1. Schmiedefelder Erlebnis-Trail. In: im puls Heft3 Erfurt 2000, S. 11

PFAFF, F.: In Eile oder mit Weile. In: Deutsches Sportecho vom 21.5.1990

PFAFF, F.: Politiker sind am Rennsteig auf der Höhe der Zeit. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.7.1991

PFAFF, F.: In sechs Tagesetappen per pedes über den Rennsteig. In: Waldekische Landeszeitung vom 16.4.1993

PIEK/OTZ: Generalprobe für den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.5.2008

PIEK/OTZ: Auf den Höhen des Rennsteigs. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.5.2008

PIEK/OTZ: Knieper zweimal auf Platz drei. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.5.2008

PIERRE: Rennsteigläufer leben länger. In: Hallesches Tageblatt vom 17.5.1993

PILLE, D.: Europas größtes Cross- Ereignis. In: Oberhessische Presse vom 24.5.1991

PILLE, D.: Ein Tausendfüßler tritt an. In: Neue Zeit Berlin vom 25.5.1991

PILLE, D.: Der wahre Cross- Lauf. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1994

PILLE, D.: Wirtschaftsfaktor. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1994

- PILLE, D: Der gemeinsame Kampf der Langstreckenläufer. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.1996
- PILLE, D.: Kein verflixtes 7. Jahr. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.1996
- PILLE, D.:Millionen.In:Thüringer Allgemeinevom22.5.1996
- PILLE, D.: Frischzellen- Kur für Jubilar. In: Thüringer Allgemein vom 13.3.1997
- PILLE, D.: Ehekrise nach der Silberhochzeit. In: Thüringer Allgemeine vom 1.10.1997
- PILLE, D.; KARISCH, H.: Ungarns Königstochter und die Bananenfrage. In: Die Neue vom 21.5.1990
- PILLE; D.: Gang vor Gericht und Friedensangebot. In: Thüringer Allgemeine vom 21.1.1998
- PILLE, D.: Auf dem Weg ins neue Jahrtausend. In: Thüringer Allgemeine vom 1.10.1998
- PILLE, D.: Die Perle wird poliert. In: Thüringer Allgemeine vom 6.5.1999
- PILLE, D.: Mit dem Schweinehund vor der Tür. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.1999
- PILLE, D.: Einfach. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.1999
- PILLE, DIRK: Irrwege in Oberhof. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2001
- PILLE, DIRK: Denk positiv. In: Thüringer Allgemeine vom 24.5.2002
- PILLE, DIRK: Jungbrunnen. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.2002
- PILLE, DIRK: Der Doktor und Schwester Isabella. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.2002
- PILLE, DIRK: Urväter und Neulinge. In: Thüringer Allgemeine vom 16.5.2003
- PILLE, DIRK: Kult und Wiederholungen. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2003
- PILLE, DIRK: Zwischen Jubel und Qualen. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2004
- PILLE, DIRK: Erfolgsstory. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2004
- PILLR, DIRK: Sieben Kilometer Bratwürste. In: Thüringer Allgemeine vom 6.4.2005
- PILLE, DIRK: Alles rennt. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2005
- PILLE, DIRK: Rennsteig fest in Läuferhand. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2005
- PILLE, DIRK: Zukunft. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2005
- PILLE, DIRK: Drama an der Glasbachwiese. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2005
- PILLE, DIRK: Trainieren im Schnee von Davos. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2005
- PILLE, DIRK: Eisbrecher im Wald. In: Thüringer Allgemeine vom 8.4.2006
- PILLE, DIRK: Waldarbeiter im Einsatz. In: Thüringer Allgemeine vom 4.5.2006
- PILLE, DIRK: Auf die harte Tour. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2006
- PILLE. DIRK: Der geborene Freund. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2007
- PILLE, DIRK: Rennsteiglauf bewegt Thüringen. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2007
- PILLE, DIRK: Rennsteiglauf: Marathon-König aus Thüringen. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2007
- PILLE, DIRK: Kleiner Kaiser im Blütensturm.In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2006
- PILLE, DIRK: Rosen für die Königinnen. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2008
- PILLE, DIRK: Komplimente. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2008
- PILLE, DIRK: Ich laufe mit: Über 15000 Starter erwartet. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.2009
- PILLE, DIRK: Ein Sturz vom Klettergerüst. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2009
- PILLE, DIRK: Wert. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2009
- PILLE, DIRK: Treue im Namen des Patrons. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2009
- PILLE, DIRK: Noch Schnee von gestern. In: Thüringer Allgemeine vom 29.4.2010
- PILLE, DIRK: Hand in Hand mit fremdem Mann. In: Thüringer Allgemeine vom 10.5.2010
- PILLE, DIRK: Mythos rennt.In: Thüringer Allgemeine vom 16.3.2011
- PILLE, DIRK: Gesund in Schmiedefeld ankommen. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.2011
- PILLE, DIRK: Auf einer neuen Zielgerade. In: Thüringer Allgemeine vom 13.5.2011
- PILLE, DIRK: Kaiser will die fünfte Krone. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2011

PILLE; DIRK: Mit der Marschtabelle ins Ziel In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2011

PILLE; DIRK: Donnerwetter über den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2011

PILLE, DIRK: Weltmeister brachte Haferschleim zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 8.3.2012

PILLE, DIRK: Das Tempo richtig dosieren. In: Thüringer Allgemeine vom 17.4.2012

PILLE, DIRK: Wie der Rennsteiglauf zum Kult wurde. In: Thüringer Allgemeine vom 17.4.2012

PILLE, DIRK: mehr als 15.000 Meldungen. In: Thüringer Allgemeine vom 21.4.2012

PILLE, DIRK: Alle Informationen zum Jubiläumslauf in unserer Beilage. In: Freies Wort vom 10.5.2012

PILLE, DIRK: Thüringer erfüllen alle Träume. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.2012

PILLE, DIRK: Ein Glas Marmelade. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.2012

PILLE, DIRK: Endlich wieder Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.2012

PILLE, DIRK: Duo wechselt zum Rennsteiglauf-Verein. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.2.2013

PILZ, L.: Kairos Filmprominenz entdeckt "Maschy" als Sport. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.11.1998

PK: Dr. Graf: Unauffällig, aber wirksam beim Lauf arbeiten. In: Suhler Tagespost vom 16.5.1992

PL: Anke Modnieswski wurde fünfte. In: Volks-Zeitung vom 29.5.1998

PLOTH, M.: Laufspektakel am Wochenende. In: Osterländer Volkszeitung vom 12.5.1993

PM: Europacup 1993. In: Gmünder Tagespost vom ...1992

PM: Europacup der Supermarathons.In: Rems- Zeitung vom ...1992

PM: Rekordversuch.In: Thüringer Allgemeine vom 27.2.1999

PNN: Lehmann Zweite beim Rennsteiglauf. In: Potsdamer Neueste Nachrichten vom 23.5.2006 POHLITZ, LUTZ: Alte Hasen feiern Thüringer Jubiläum. In: Mitteldeutsche Zeitung vom

21.5.2008

POLLER, MANFRED: Schon früh um sechs startet Europas größter Crosslauf. In: Märkische Oderzeitung vom 26.5.2005

POPP, OLIVER: Kein Traum. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2007

POPP, OLIVER: Der Glückspilz. In: Thüringer Allgemeine vom 20.7.2007

POSER: Hendrik Heisch gewann 16. Jenaer Lobdeburglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1993

POSER, DIETER: Großes Gedränge beim Kinderlauf. In: Thüringen Sport. Heft 6, Erfurt 1996, S.12

POSER, DIETER: Christiane Herzog übernimmt Schirmherrschaft. In: Thüringen Sport. Heft 2 Erfurt 1999, S. 12

POSER, DIETER: Neuer Rekord beim Kinderlauf. In: Thüringen Sport. Heft 7 Erfurt 1999, S.18

POSER, DIETER: Rennsteig-Junior-Cross rückt näher. In: Thüringen Sport. Heft 4 Erfurt 2002, S. 20

POSER DIETER: Auszeichnung für die besten Schulmannschaften. In: Thüringen Sport. Heft 9 Erfurt 2002, S. 19

POSER, DIETER: 25 Nachwuchsläufer Ostthüringens in den TOP TEN. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.5.2004

POSER, PETER: Kleidung für die Vorbereitung zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.3.2005

POTZGER, KATJA: Vorbereitung für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.4.2008

PRÄSIDIUM des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins e. V.: Rennsteiglauforganisatoren halten "Dem Rennsteig die Treue". In: Jahrbuch des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 1997

PREIDEL, NADINE: "Rennsteiglauf – das ist einfach Kult".In: Thüringen Sport. Heft 1Erfurt 2005, S. 11

PREISLER, H.: Plötzlich war die Magnetkarte weg. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1992, S.16

PRENZEL, T.: Warum sie laufen und laufen...In: Freie Presse vom 30.10.1993

PRESSEINFO: Dem Rennsteig die Treue. In: Laufzeit. Heft 7/8 Berlin 2000, S. 58

PRESSEINO/LZ: Positiver Start. In: Laufzeit Heft 2 Berlin 2010, S. 26

PRIES, MARIAN: Erfolgreicher Starter auf dem Rennsteig. In: Nordkurier vom 23.5.2009

PURSCHKE, T.: Tausende ziehts wieder zum Ausdauer- Knüller. In: Mitteldeutsche Zeitung Halle vom 7.5.1992

PURSCHKE, T.: Thüringer Wald erleben. In: Deutsche Tagespost Würzburg vom 14.5.1992

PURSCHKE, T.: Schmalkalder Vereine sind bereit für den GutsMuths- Jubiläumslauf. In:

Thüringische Landeszeitung vom 15.5.1992

PURSCHKE, T.: Der Weimarer fehlte nur einmal wegen Krankheit. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.1992

PURSCHKE, T.: Fata Morgana am Großen Beerberg. In: Laufzeit. Heft 7 Berlin 1993

PURSCHKE, T.: Rennsteig- Marathon per Mountainbike. In: Freies Wort vom 29.7.1993

PURSCHKE, T.: "Kilometerfresser" mit tollem Endspurt. In: Thüringische Landeszeitung vom1995

PURSCHKE, T.: Das letzte Abenteuer in der DDR. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.1999

PURSCHKE, THOMAS: Heute gesamtdeutsches Festival – gestern politisch unliebsam. In: DSB-Presse Nr. 23 vom 4.6.2002

PURSCHKE, THOMAS: Laufet, Brüder, Eure Bahn...In: Gerbergasse 18. Heft IIJena2002, S. 15 – 17

PURSCHKE, THOMAS: Das letzte Abendteuer in der DDR. In: Südthüringer Zeitung vom 28.5.2005

PURSCHKE, THOMAS: Der Rennsteiglauf: Ein Lauf-Festival und Naturerlebnis mit politischer Vergangenheit. In: Olympisches Feuer, Heft 3Berlin 2007, S. 40 – 42

PUTZMANN, Karl-Heinz: Eine Frage der Zeit. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.4.2010

QUERGÄSSER, R.: Rennsteiglauf mit Rekordbeteiligung. In: Junge Welt vom...5.1976

QUERGÄSSER, R.: Die Begleiter. In: Junge Welt vom 28.5.1976

QUILITZSCH, F.: Ja, warum laufen wir denn. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.5.1997

QUILITZSCH, F.: Klassischer Eilmarsch. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.5.1999

QUILITZSCH, FRANK: Wer hat sich das bloß ausgedacht. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.5.2002

QUILITZSCH, FRANK: Es war die Hölle, aber schön. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2003

RAB: Das Unheil kam mittels Neuschnee am Wachsenrasen. In: Freies Wort vom 5.2.1998

RAB: Roller- Renner hatten den Rennsteig unterm Rad. In: Freies Wort vom 29.6.1998

RAB: Hatte noch eine Rechnung offen. In: Freies Wort vom 17.5.1999

RAB: Motto: "Kraft gegen Gewalt". In: Freies Wort vom 14.5.1999

RAB: Oh Wandern, wandern, meine Lust.. In: Freies Wort vom 14.5.1999

RAB: Die Rekorde purzelten wieder. In: Freies Wort vom 20.9.1999

RAB: Ein Erfolg fürs Selbstbewusstsein. In: Freies Wort vom 23.5.2011

RABEL, ANDREAS: Zatopek zieht. In: ostthüringer Zeitung vom 21.5.2007

RABEL, ANDREAS: Handelsreisender in Sachen Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.2.2008

RAB/GRV: Ein Klassefeld startet auf der Königsstrecke. In: Freies Wort vom 14.5.1999

REBU: Dabendorfer melden für langen Kanten. In: MAZ (Märkische Allgemeine) vom 13.2.2006

RAML, W.: Neuhaus im Zeichen des fröhlichen Sports. In: Freies Wort vom 22.5.1995

RAHNEBERG, E.M.: Blutspenden für ein ganzes Krankenhaus. In: Thüringer Allgemeine vom 7.4.1993

RAU, F.; RAU, J.: Ab Eisenach 65 Kilometer lang über Stock und Stein. In: Trierer Volksfreund vom 1.6.1991

RD: Rennsteiglauf lockt wieder einige Tausend. In: Thüringer Allgemeine vom 185.2006

DR: Recknagel und Witter lesen vor. In: Freies Wort vom 19.4.2012

RE: Schmiedefeld ist Ziel des Rennsteiglaufs. In: Neue Presse vom 27.5.1991

RE: Lauf zwei im Europacup. In: Gmünder Tagespost vom 11.8.1992

RE: Auch Wetzlarer waren dabei. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 17.5.1993

GEBU: Potsdamer Langstreckler zeigten gute Kondition. In: Berliner Morgenpost vom 31.5.1998

RED: Ausschreibungen für Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 2.3.1993

RED: Sonderrabatt bei Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 21.1.1994

RED: "GutsMuths- Lauf – eine Einwegorgie". In: ...vom 31.5.1994

RED: Angebot zum Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 29.3.1995

RED: Das schönste Foto vom Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 14.5.1997

RED: Rekordversuch im Mai. In: Meininger Tageblatt vom 6.3.1997

RED: Kremers Ablösung? In: Freies Wort vom 13.11.1997

RED: Keine Strapse am Rennsteig. In: Freies Wort vom 2.4.1998

RED: Ehrenmitglied bei GutsMuths. In: Freies Wort vom 8.5.1998

RED: Gerd Scarbata neuer Präsident. In: Freies Wort vom 16.11.1998

RED: Behinderungen des Verkehrs durch Rennsteig-Lauf. In: HNA vom 18.5.2005

RED: Mit der Rennsteigbahn zum Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 20.5.2005

RED: und alle hoffen auf bestes Wetter. In: Freies Wort vom 21.5.2005

RED: Ein Urgestein beim Supermarathon am Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 21.5.2005

RED: Der Rennsteig ruft heute zum 33. Mal. In: Freies Wort vom 21.5.2005

RED: Konsequentes Training führt Läufer zum Erfolg. In: Badisches Tageblatt vom 24.5.2005

RED: Kult-Rennen am Rennsteig. In: Badische Neueste Nachrichten vom 27.5.2005

RED: Richtig gut im Rennsteiglauf. In: Stuttgarter Nachrichten vom 28.5.2005

RED: Alle Zeit der Welt auf dem Marathon. In: Freies Wort vom 19.5.2006

RED: Wieder 15 000 Läufer unterwegs. In: Freies Wort vom 21.5.2006

RED: Suhler Touristiker werben beim Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 19.5.2006

RED: 11286 Läufer bei sonnigem Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 21.5.2007

RED/MDR: Diesmal war ein Kelly dabei. In: Thüringer Sonntagsblatt vom 20.5.2001

RED/RTL: Rennsteig-Lauf: Göhmann Rusteberg packt 73 Kilometer. In: HNA vom 1.6.2005

RED/UHU: Ein "Marathon" auch für Polizeibeamte. In: Freies Wort vom 18.5.2005

REG: Spaß trotz Staub und Wind. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1988. Suhl, 1988

REG: Gute Dehnung- der halbe Lauf? In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1988. Suhl, 1988

REG: Ohne Start kein Lauf. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989. Suhl 1989

REG:Härtetest und hohe Gäste. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1989, Suhl1989

REG:Gedenkstein für GutsMuths in Neuhaus.In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989,Suhl,1989

RG: Ribnitz-Damgarten beim Rennsteiglauf in Thüringen. In: Ostsee Zeitung vom 27.5.2005

REGENHARDT, W.: 7600 bei GutsMuths- Lauf dabei. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom ...5.1980

REGENHARDT, W.: Wieder ein voller Erfolg. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 16.5.1983

REGENHARDT: Der XII. Rennsteiglauf- ein Lauf der Rekorde. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 28.5.1984

REGENHARDT, W.: Soviel Frauen wie noch nie. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 14.5.1984

REGENHARDT, W.: 9161 Aktive haben diesmal gemeldet. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 17.5.1985

REGENHARDT, W.: Herrliches Wetter, prächtige Stimmung, gute Organisation. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 20.5.1985

REGENHARDT, W.: Da kam selbst die Reporterin ins Grübeln. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1986. Suhl1986

REICHMUTH, Y.: Cross a la carte-Magnet macht mobil. In: Thüringer Allgemeine vom 29.4.1991

REICHSTEIN, C.: Etwas tun, was man normaler Weise nicht tut. In: Thüringer Alternative. Nr. 14, 1995

REIMER, R.: Rennsteigkurs lockte erneut. In: Märkische Oderzeitung vom 1.6.1994

REINMUTH, E.: Jahreshauptversammlung der IGL 1999. In: Condition. Heft4 Mainz1999, S.37

REINSCH, M.: Erfolgreiche Verstärkung für Rennsteig- Nostalgiker. In: Frankfurter Allgemeine Zeitung vom 26. Mai 1997

REISNER, STEFAN: Die den Läufern das Wasser reichen. In: Freies Wort vom 17.5.2004

REISNER, STEFAN: Einst Läufer, heute VIP-Betreuer. In: Freies Wort vom 18.5.2007

REIST, F.: "Ein voller Erfolg". In: Bieler Tageblatt vom 15.6.1992

REIßMÜLLER, J.; HELLMANN, D.: Sportliches Novum zum Jubiläum. In: Südthüringer Zeitung vom 18.5.1992

RESCH, D.: Die Einheimischen. In: Junge Welt vom 28.6.1976

RETHFELDT, E.: Guten Mutes und charmant gelogen. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.1995

RETHFELDT, E.: Laufend neue Ideen. In: im puls. Heft 1 Erfurt 1999, S.5

RETHFELDT, E.: Mythos Rennsteiglauf. In: im puls. Heft4 Erfurt 1999, S.2

RETHFELDT, E.: Staffelstart in Blankenstein. In: Thüringer Allgemeine vom 1.5.1999

RETHFELDT, E.: Gewagt gewonnen. In: im puls. Heft9 Erfurt 1999, S.2

RETHFELDT, E.: Streckenrekorde über Stock und Stein. In: Thüringer Allgemeine vom 20.9.1999

RETHFELDT, E.: Rekorde auf dem Rennsteig. In: im puls. Heft9 Erfurt 1999, S.10

RETHFELDT, E.: Rennsteig mit Staffelstab. In: im puls. Heft3 Erfurt 2000, S. 10

RETHFELDT, E.: Auf den Höhen und in der Enge. In: im puls. Heft 6 Erfurt 2000, S.12

RETHFELDT, ESTHER:...und immer im Pulk. In:im puls. Heft 5 Erfurt 2001, S. 9

RETHFELDT, ESTHER: Laufen ohne Zeit- und Luftnot. In: im puls. Heft 5 Erfurt 2001 S. 16

RETHFELDT, ESTHER: Neuer Name mit neuen Ideen. In: SC im puls. Nr. 1Erfurt 2002, S. 3

RETHFELDT, ESTHER: Liebenswerte Lügen. In: Thüringer Allgemeine vom 28.5.2002

REUTER, G.: 50 Meilen GutsMuths Gedenklauf 1975. In: DNU Rostock vom Mai 1975

RFI: Erinnerungsstücke füllen einen ganzen Koffer. In: Freie Presse vom Mai 2006

RG: Astrid Staubach bei Rennsteiglauf mit toller Leistung. In: Lauterbacher Anzeiger vom 20.5.2008

RH: Betreuung war hervorragend. In: Freies Wort vom 24.5.1996

RHEINDORF, T.: Aus- und Ansichten vom Rennsteig. In: ...vom...1994

RICHTER, B.: Gut's Mut's zum GuthsMuths. In:der tourist. Heft 8 Dresden 1976, S.2

RICHTER, BERIT: Auf Füßen und mit den Händen. In: Freies Wort vom 20.5.2008

RICHTER, BERIT: Von Läufern und Helfern. In: Freies Wort vom 18.5.2009

RICHTER, BERIT: Ich bin doch wegen der Massage mitgelaufen! In: Freies Wort vom 10.5.2010

RICHTER, BERIT: Quartett-Ambitionen. In: Freies Wort vom 20.5.2011

RICHTER, BERIT: Familiensache Rennsteig. In: Freies Wort vom 23.5.2011

RICHTER, H.: Gute Plätze für "Eiserne" bei Lauf über den Rennsteig. In: Sächsische Zeitung vom 18.5.1993

RICHTER, J.: Warum ich zum zweiten Mal 75 Kilometer unter die Füße nahm. In: DKK-Kühlung Betriebszeitung Juni 1979

RICHTER, J.: Man muß dabei sein. In: DKK- Kühlung vom 2.8.1979

RICHTER, J.: Gutes Ergebnis trotz später Erkenntnis. In: vom...25.5.1981

RICHTER, W.: Sechse gingen durch die Nacht. In: Neues Deutschland vom 3.5.1994

RICHTER, W.: Lauf dich gesund. In: Neues Deutschland vom 4.3.1998

RICHTER, W.: Laufkundschaft. In: Neues Deutschland vom 15.4.1998

RIECKE, PETER: Vier Jahrzehnte Rennsteiglauf dokumentiert. In: Gothaer Allgemeine vom 27.2.2012

RIEMER, U.: Fürsorge. In: Deutsches Sportecho vom 21.5.1987

RILL, K.: Jubiläumsrennsteiglauf. In: Fuldaer Zeitung vom 28.12.1991

RITTER, ARNO: Lächelnd ins Ziel gelaufen. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.12.2001

RITSCHEL, H.- G.: Das Trauma eines Rennsteigläufers. In: Leipziger Volkszeitung vom 2.6.1993

RK: Läuferkalender eingetroffen. In: Geraer Wochenblatt vom 19.1.1994

RK: Rennsteiglauf. In: Geraer Wochenblatt vom 26.1.1994

RK: Ausschreibungen und Souvenirs für Läufer und Wanderer. In:Gera vom 24.8.1994

RK: Scharfrichter stand für Klitz am letzten Berg. In: Thüringer Allgemeine vom 31.5.1994

RK: Ausdauertraining für Familien und Singles. In: Wochenblatt Gera vom 7.9.1994

RK: Rennsteig- Cup. In: Wochenblatt Gera vom 23.11.1994

RLV: Rennsteigläufer versuchten sich alpin. In: Laufzeit. Heft 10 Berlin 1999, S.39

ROCKSTUHL, H.: Buch der Rennsteigrekorde. In: Thüringer Heimatliteraturversand. Bad Langensalza 1999/2000, S.113

RÖDER, U.: Meldeeröffnung für den 23. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Weidaer Wochenblatt vom 11.10.1994

RÖDER, U.: Schon 800 Meldungen ein halbes Jahr vor dem Start. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.12.1994

RÖDER, U.: Geraer Langlaufrangliste. In: Neues Gera vom 30.12.1994

RÖDER, U.: Geraer Laufrangliste. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 4.1.1995

RÖDER, U.: Rennsteig- Cup Auftakt mit Ski- Massenlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.1.1995

RÖDER, U.: 2.000 Meldung für den 23. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Weidaer Wochenblatt vom 24.1.1995

RÖDER, U.: Rund 2000 Thüringer Meldungen für den 23. Rennsteiglauf. In: Hallo Gera vom 11.3.1995

RÖDER, U.: Wandern auf GutsMuths Pfaden In: DVV- Kurier. Heft 4, Mainz 1995, S. 9

RÖDER, U.: Geraer Behinderte beim Rennsteiglauf. In: Neues Gera vom 22.4.1995

RÖDER, U.: Behinderte beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.4.1995

RÖDER, U.: Sparkassen- Kinderlauf beim 23. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Thüringer Leichtathlet vom Mai 1995

RÖDER, U.: Über 100 Geraer auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.5.1995

RÖDER, U.: Superleistung von Renate Warnstedt. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.6.1995

RÖDER, U.: Geraer beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.1996

RÖDER, U.: Rennsteig- Neuheit: Lauf- und Weitwander- Etappen. In: Ostthüringer Zeitung Gera vom 28.8.1996

RÖDER, U.: Wettbewerb um die Rennsteigmedaille. In: Wochenblatt Bad Langensalza vom 5.3.1997

RÖDER, U.: Fünf- Etappen- Lauf über den Rennsteig. In: Wochenblatt Bad Langensalza vom 30.4.1997

RÖDER, U.: Geraer Behinderte proben für den Rennsteiglauf. In: Hallo Gera vom 3.5.1997

RÖDER, U.: Probe für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.5.1997

RÖDER, U.: Auf GutsMuths` Pfaden über den Rennsteig. In: Programmheft des 26. GutsMuths-Rennsteiglaufes Schmiedefeld 1998, S.13- 15

RÖDER, U.: 9. GutsMuths- Langstreckenwanderung und Walking In: Jahrbuch 98 des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. Schmiedefeld 1998, S.5

RÖDER, U.: Mit einem Stein von der Werra bis an die Saale gelaufen. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.10.1999

RÖDER, ULI: Lauf- und Wanderwochen auf dem Höhenweg seit 1996. In: Thüringer Wanderbote Heft 3 Schmalkalden 2000, S. 18 – 19

RÖDER, U.: Vorbereitung des 29. GutsMuths-Rennsteiglaufes. In: Thüringer Wanderbote Heft 4 Schmalkalden 2000, S. 22

RÖDER, ULRICH: Rennsteig- Etappenlauf. In: Laufzeit. Nr. 11 Berlin 2000, S. 32

RÖDER, ULRICH: Stück für Stück. In: GMRV-Journal Schmiedefeld 2000, S. 19 – 21

RÖDER, ULRICH: Lauf und Wanderwochen auf dem Höhenweg seit 1996In: Thüringer Wanderbote. Ausgabe 3 Schmalkalden 2000, S. 18 – 19

RÖDER, ULRICH: Hostessen werden künftig im Ziel Helfen. In: Laufzeit. Heft 1 Berlin 2000, S. 95

RÖDER, ULRICH: Schöne Aussichten auf das Profil. In: Laufzeit. Heft 2 Berlin 2001, S. 35

RÖDER, ULRICH: Wackernagel unterbietet eigene Bestleistung. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.4.2001

RÖDER, U.: Wandern über den Kammweg in fünf Tagen. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.9.2001

RÖDER, U.: Im Banne des 29. Rennsteiglaufs. In: Thüringer Wanderbote Heft 1 Schmalkalden 2001, S. 18

RÖDER, U.: 50 km – Langstreckenwanderung / Walking. In: Thüringer Wanderbote. Heft 3 Schmalkalden 2004, S. 19

RÖDER, U.: zum 19. Mal: 50km- Langstreckenwanderung und –Walking. In: Thüringer Wanderbote. Heft 3Schmalkalden 2005, S. 18

RÖßLER, NORBERT: Ich wandre ja so gerne am Rennsteig durch das Land. In: Ultra-Marathon. Heft 3 Leipzig 2003, S. 19

RÖTTIG, ANDREAS: Mein größtes Lauferlebnis. In: Start Heft 10Berlin Oktober 1987, S. 40 ROHRBACH, S.: Über das Laufen als Ästhetikproduktion. In: Dresdener Neueste Nachrichten vom 20.5.1993

ROGER: Über 9000 sehnen sich nach Sonnabend. In: Freies Wort vom 15.5.1985

ROLOFF, C.: Ältester Teilnehmer aus Sachsen- Anhalt.In: Hallesche Tageblatt vom 18.5.1992 ROSCHER, J.: Schöne Augenblicke ohne Stolpergefahr. In: Laufzeit. Heft6 Berlin 1999, S.27

ROSCHER, JÜRGEN: Zwischen Schlaf- und Wohnzimmer am Rennsteig. In: Ultra Marathon. Heft 3 Erkrath 2002, S. 61

ROSCHER, JÜRGEN: Den Rennsteig kapiert. In: Ultra-Marathon. Heft 3 Leipzig 2003, S. 18 ROSE, C.: Neuer Rekord. In: Neue Presse Coburg vom 27.5.1991

ROSENTRITT, M.: Zwei bunte Tausendfüßler zogen emsig davon. In: Tribüne vom 16.5.1988

ROSENTRITT, M.: Kein Grund zum Kürzertreten. In: Tribüne vom 18.5.1988

ROTH, R.: Sperling gewann Europas größten Cross- Lauf. In: Hersfelder Zeitung vom 27.5.1991 ROTHER, H. J.: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Das Projekt. Betriebszeitung des KIB Chemie

Leipzig vom 25.4.1978

ROTHER, H. J.: Auch unsere Starter im Ziel angekommen. In: Das Projekt. Betriebszeitung des KIB Chemie Leipzig vom 6.6.1978

ROTHER, H. J.: Start zum großen GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Das Projekt. Betriebszeitung des KIB Chemie Leipzig vom 21.11.1978

ROTHER, H. J.: Beim nächsten Lauf wieder dabei. In: Das Projekt. Betriebszeitung des KIB Chemie Leipzig vom 19.6.1979

RB: Kreis- Nienburger "überlebten" die Hitzeschlacht. In: Die Harkevom 18.5.1992

RF: Kirsch Elfter. In: Nürnberger Nachrichten vom 25.5.2005

RK: Ausschreibung und Souvenirs für Läufer und Wanderer. In: Geraer Wochenspiegel vom 24.8.1994

RK: Rennsteigrekordlauf am 6. Mai. In: Jenaer Wochenblatt vom 3.5.1995

RK: Wanderung zum 23. Rennsteiglauf. In: Jenaer Wochenspiegel vom 3.5.1995

RK: Weltrekordversuch auf dem Rennsteig. In: Wochenspiegel Jena vom 23.4.1997

RK: Meldestart für den 21. Jenaer Kernberglauf. In: Wochenspiegel Jena vom 9.7.1997

RK: Doppelstarter beim Rennsteiglauf. In: Wochenspiegel Jena vom 25.3.1996

RLV: Dr. Hans- Georg Kremer erklärt Vereinsaustritt. In: Freies Wort vom 4.6.1998

RM: Michels mischten wieder mit. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.1996

RM: Rennsteiglauf: Banisch siegte. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.1998

RM: Rennsteiglauf: 24 Südharzer trotzen Tropenhitze. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2007

RP: Keine Fotos – keine Misswahl. In: Meininger Tageblatt vom 23.5.1997

RR: Autohaus Konopka sponsert GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Werrakurier vom 7.5.1999

RRU: Neuhäuser Läufer mehrfach erfolgreich. In: Freies Wort vom 16.5.1998

RS: Rekordmeldeergebnis. In: Freies Wort vom 2.4.1992

RS: Eine Sitzung, um das Laufen nicht zu verlernen. In: Freies Wort vom 11.1.1995

RS: Ein Fest nach dem anderen. In: Freies Wortvom21.11.1995

RS: Weiteres Vereinslokal eröffnet. In: Freies Wort vom 9.1.1996

RS: Gelungener 1. Kinderlauf. In:Freies Wort vom 22.5.1996

RS: GutsMuths- Lauf mit Nachwuchs- Starthilfe. In: Freies Wort vom 17.5.1996

RS: Vereinschef sparte nicht mit Lob und Tadel. In: Freies Wort vom 19.2.1998

RS: Zwei leere Stühle. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2000

RS: Ohne fleißige Helfer hinter den Kulissen geht überhaupt nichts. In: Freies Wort vom 17.5.2004

RSÄ: Rennsteiglauf 1993. In: vom....1993

RSÄ: Erster Kinderlauf. In: Wochenblatt Stadtroda vom 28.4.1993

RSB: 99 Meldungen zum Kinderlauf. In: Freies Wort vom 30.3.1995

RU: Der Rahmen paßte zum größten Cross- Lauf Europas. In: Freies Wort vom 26.5.1997

RUE: Sänger stahlen Läufern die Show. In: Freies Wort vom 19.5.2008

RÜGER, A.: "Schussi" oder Die Sache mit dem Loch. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 13.5.1983

```
RÜGER, A.: Überraschungssieger Michel beim Rennsteig- Marathon. In: Thüringer Allgemeine vom 1.6.1994
```

RÜGER, DIETRICH: Chaotischer Bustransfer. In: Spiridon. Heft 7, Düsseldorf 1997, S. 64

RÜGER, DIETRICH: Mit Peinlichkeit. In: Spiridon. Heft 7 Düsseldorf 1998, S.65

RÜGER, DIETRICH: Hübsche Damen an steilen Anstiegen. In: Laufzeit. Nr. 7/8 Berlin 2005, S. 50 – 53

RÜGHEIMER, PETRA: Das geordnete Chaos am Kilometer 18,8. In: Freies Wort vom 23.5.2005

RÜGHEIMER, PETRA: Versorgung klappte erneut in Windeseile. In: Freies Wort vom 21.5.2007

RÜGHEIMER, PETRA: Marathonfieber, das alle ansteckt. In: Freies Wort vom 10.5.2010

RUSSEK, V.: Selbst ein Fehlstart brachte noch viel Spaß. In. Freies Wort vom 18.5.1992

RUSSEK, V.: Arm in Arm. In: Freies Wort vom 18.2.1992

RUSSEK, V.: Prominenz ist emsig mit von der Partie. In: Freies Wort vom 13.5.1993

RUSSEK, V.: Richtige Läufer erschüttert nichts. In: Freies Wort vom 22.5.2000

RUSSEK, VOLKMAR: Kult-Termin in Thüringens Bergen. In: Freies Wort vom 15.5.2009

RUSSEK, VOLKMAR: Nun ist aber Schluss mit Schnee! In: Freies Wort vom 18.3.2010

RUSSEK, VOLKMER: Oh je, köstlicher Haferschleim. In: Freies Wort vom 10.5.2010

RUSSEK, VOLKMAR: Schnee am Beerberg ist letzter Störenfried. In: Freies Wort vom 29.4.2010

RUSSEK, VOLKMAR: Oh je, köstlicher Haferschleim. In: Freies Wort vom 10.5.2010

RUSSEK, VOLKMAR: "Schönstes Ziel der Welt" im Blick. In: Freies Wort vom 6.5.2010

RUSSEK, V./KÖNIG, G.: Ein Fest, bei dem alle strahlten. In: Freies Wort vom 18.5.1998

RUSSEK, V.; HÖFLING, T.: Auch ein legendärer Lauf muss mit der Zeit gehen..In: Freies Wort vom 27.5.2000

RWN/RP: Dino mit Nabenschaltung. In: Meininger Tageblatt vom 24.5.2011

SAB: Laufen im Wonnemonat. In: Rostocker Anzeiger vom 9.4.1997

SÄNGER, ROLAND: Auch Täve lief mit- Dritter in der AK III. In: vom.....5.1977

SÄNGER, R.: Die hole ich noch. In: Junge Welt vom 24.5.1977

SÄNGER, ROLAND: Matrosen "Auf grosser Fahrt". In: VolksarmeeBerlin1980, S. 64 - 67

SÄNGER, R.: Drei Millionen Meilen Lauf.In: Freies Wort vom 16.5.1983

SÄNGER, R.: Weit und viel. In: Deutsches Sportecho vom 16.5.1983

SÄNGER, R.: Jeder sechste Schmiedefelder im Einsatz. In: Freies Wort vom 17.5.1983

SÄNGER, R.: Ehrenamtliche einmal "hauptamtlich". In: Freies Wort vom 20.5.1985

SÄNGER; R.: Das Laufen ist der Müller Lust. In: Deutsches Sportecho vom 26.5.1986

SÄNGER, R.: 7998 Rennsteigläufer. In: Neues Deutschland vom 26.05.86

SÄNGER, R.: 7998 auf der Strecke und 100 000 auf den Beinen. In: Freies Wort vom 26.5.1986

SÄNGER, R.: Sieg über die "Kalte Sophie". In: Freies Wort vom 25.5.1987

SÄNGER, R.: Großes Lauffest zwischen Hoher Sonne und Neuhaus. In: Leipziger Volkszeitung vom 16.5.1988

SÄNGER, R.: Sehr große Resonanz auf dem Dach Thüringens. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.1989

SÄNGER; R.: Fest der Läufer und "Walkmen". In: Freies Wort vom 22.5.1989

SÄNGER, R.: 130 000 und ein einsamer Rekord. In: Freies Wort vom 22.5.1989

SÄNGER, R.: Viermal die Höchstnote 20. In: Freies Wort vom 23.5.1991

SÄNGER, R.: Wie der Lauf gerettet wurde. In: Freies Wort vom 25.5.1991

SÄNGER, R.: Oh, du liebes, liebes Augustin. In: Junge Welt vom 18.5.1992

SÄNGER, R.: Die Kremer- Seelen laufen immer noch. In: Junge Welt vom 19.5.1992

```
SÄNGER, R.: Rennsteiger vom Dienst. In: Freies Wort vom 13.3.1993
```

SÄNGER, R.: Allein gegen den Rennsteig. In: Freies Wort vom 21.5.1994

SÄNGER, R.: Chronik des Thüringer Skisports. Suhl 1995, S.12

SANDER, R.: Neuhäuser wollen Internet- Surfer mittels Links weiterreichen. In: Freies Wort vom 25.2.1998

SANDER, RAIMUND: Hinter jeder Zahl steckt immer auch ein Mensch. In: Freies Wort vom 17.5.2004

SANDER, RAIMUND: Letzter Chip meldet sich nach exakt 4:37 Minuten an. In: Freies Wort vom 21.5.2007

SAKUTH, SABINE: Bemerkungen zu einem Extrem. In: Deutsches Sportecho vom1978

SAKUTH, SABINE: Eine Starterliste mit 192 Seiten. In: Deutsches Sportecho vom 22.5.1978

SAKUTH, SABINE: Große Resonanz. In: Deutsches Sportecho vom ...1978

SAKUTH, S.: Tausendfache Bestätigung. In: Deutsches Sportecho vom 28.5.1979

SAKUTH, S.: Magnet Rennsteiglauf. In: Der Leichtathlet. Heft 22Berlin 29.5.1980

SAKUTH, S.: Für einen glücklichen Moment. In: Deutsches Sportecho vom 21.5.1980

SAKUTH, S.: Gut vorbereitet zum Rennsteiglauf. In: Sportecho vom 24.5.1982

SAKUTH, S.: Jeder Start ein Neubeginn. In: Deutsches Sportecho vom 28.5.1982

SAKUTH, S.: 7316 auf dem Rennsteig. In: Der Leichtathlet. Heft 23Berlin10.6.1982, S. 6

SAKUTH, S.: Immer schneller auf dem Rennsteig. In: Der Leichtathlet, Heft 23, Berlin 7.6.1984, S.7

SAKUTH, S.: Frauen auf dem Vormarsch. In: Deutsches Sportecho vom 16.5.1984

SANDER, R.: Rennsteiglauf oder Rennsteigfest. In: Freies Wort vom 5.5.1998

SANDMEYER; P.: Goethes Spuren. In: Sternvom2.11.1995

SCARBATA, G.: Zum Vollbringen gehört Tatkraft. In: Ergebnisheft des 27. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1999 Schmiedefeld 1999, S.1

SCARBATA, G.: Der letzte in diesem Jahrtausend. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins. Schmiedefeld 1999, S.3

SCARBATA, G.: Wir sehen uns. In: Laufzeit. Heft 1 Berlin 2000, S.91

SCARBATA, GERD: Es war ein Rücktritt. In: Laufzeit. Heft 11 Berlin 2000, S. 6

SCARBATA, GERD: Einladung an Manfred Steffny. In: Laufzeit. Heft 2 Berlin 2001, S. 35

SCARBATA, GERD: Das Jubiläum krönt den Glücksfall. In: Freies Wort vom 24.5.2002

SCARBATA, GERD: Der Erste im neuen Jahrhundert. In: GMRV-Journal Schmiedefeld 2000, S 3-4

SCARBATA, GERD: Erste Verbesserungen sichtbar. In: Freies Wort vom 18.5.2001

SCARBATA, GERD: Mehrzweckgebäude im Zielort. In: Laufzeit. Nr. 9 Berlin 2001, S. 62

SCARBATA, GERD: Den Rennsteig aktiv mitgestalten. In Laufzeit. Heft 10 Berlin 2002, S. 53

SCARBATA, GERD: Grußwort des Präsidenten des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins e. V.In: Jahrbuch 2002. Schmiedefeld 2002, S. 1

SCARBATA, GERD: Rennsteiglauf – hört niemals auf. In: Sonderbeilage Thüringer Zeitungsgruppevom 14.5.2002

SCARBATA, GERD: 32 Jahre GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Sonderbeilage der ZGT vom 13.5.2004

SCARBATA, G. / BRÖMEL, J.: Der 28. GutsMuths-Rennsteiglauf und ein Jubiläum in Schmiedefeld. In:Programmheft des 28. GutsMuths-Rennsteiglaufes Schmiedefeld 2000, S.2 – 3 SCARBATA, GERD / BRÖMEL, JÖRG: Ein buntes Läufer und Wandertreffen. In: Thüringer Wanderbote Heft 2 Schmalkalden 2000, S. 14

SCH: Größter Crosslauf Europas. In: Freies Wort vom 22.5.1996

- SCHÄFER, H.: Der GutsMuths- Rennsteiglauf- ein unvergessliches Erlebnis. In: Berliner Betriebszeitung vom Juni 1981
- SCHÄFER, JOACHIM: Der Rennsteiglauf wichtiger Bestandteil meines sportlichen Lebens. In: Thüringer Wanderbote Heft 1 Schmalkalden 2000, S. 11
- SCHÄFER, OLAF: Mehr Mobilfunk am Ziel. In: Laufzeit Heft 9 Berlin 2002, S. 7
- SCHAFFER, W.: 100 Laufverrückte laufen 100 Kilometer. In: Neue Thüringer Illustrierte. Heft 6, Weimar 1997
- SCHAFFER, WILHELM: Faszination Rennsteiglauf. In: Mitteilungen Nr. 21 des DAV Sektion Gera Gera Juli 2001, S. 619 681
- SCHAFFER, WILHELM: Ein Lebenslauf. In: Neue Thüringer Illustrierte Nr. 5 Weimar 2001, S. 50 52
- SCHAFFT, R.: Ende einer "steinernen" Irrfahrt. In: Freies Wort vom ...5.1994
- SCHAFFT, R.: Die "Suhler Hütte" wuchs Vereinsmitgliedern ans Herz. In: Freies Wort vom 23.5.1996
- SCHAFFT, W.: Herbert- Roth- Gedenkstein wird zum Rennsteiglauf eingeweiht. In: Freies Wort vom 25.1.1996
- SCHARTNER, ANDREA: Was zählt, ist die Freude am Laufen. In: Freies Wort vom 21.5.2005 SCHATTAUER, G.: Gefangen im SOG des Schneeberges. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.2.1995
- SCHATTAUER, G.: Warum musste Frank sterben. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.2.1995 SCHEDEL:Eine Wanderung In: Fränkischer Tag vom 22.6.1998
- SCHEFFEL, B.: Volksfeststimmung auf dem Rennsteig. In: Deutsches Sportecho vom 20.5.1985
- SCHEFFEL, B.: Damenslips sind der große Renner. In: Ergebnisheft des 15. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1985.Suhl1985
- SCHEFFEL, B.: Schönster Tag im Wonnemonat. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1985. Suhl, 1985
- SCHEFFEL, B.: In westlicher Manier. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1986. Suhl1986
- SCHEFFEL, B.: Kein vorziehen von Kilometerfressern. In: Ergebnisheft vom 15. GutsMuths-Rennsteiglauf 1987.Suhl1987
- SCHEFFEL, B.: Eine gute Presse. In: Ergebnisheft des 15. GutsMuths- Rennsteiglaufes 1987. Suhl1987
- SCHEFFEL, B.: Zwischen Hatz und Beschaulichkeit. In: Ostthüringer Nachrichten vom 13.5.1991
- SCHEFFEL, B.: Über 6000 beim GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Nachrichten vom 27.5.1991
- SCHEFFEL, B.: Grenzenlose Super- Rennen. In: Ostthüringer Nachrichten vom 27.5.1991
- SCHEFFEL, B.: Rennsteiglauf Glück für Thüringen. In: Ostthüringer Nachrichten vom 27.5.1991
- SCHEFFEL, B.: "Miss Rennsteiglauf" kommt aus Greiz. In:Ostthüringer Nachrichten vom 27.5.1991
- SCHEFFEL, B.: Ein Ableger vom GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.9.1991
- SCHEFFEL, B.: Thüringer Männer- Sextett kommt ins Guinness- Buch. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.5.1994
- SCHEFFEL, BERND: Diplomatische Verwicklungen. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.5.2010
- SCHEFFEL, BERND: Heiratsantrag beim Zieleinlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 10.5.2010
- SCHEFFEL, BERND: Aktiver Sportminister. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.2012

```
SCHEFFEL, BERND: Als Traditionsläufer im Pulk. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.2012
```

SCHEFFEL, BERND: Thüringer Original. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.2012

SCEFFEL, BERND: Kult auf Kammweg. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.3.2011

SCHELER, H.: Die Teufelsbuche. In: Freies Wort vom ...4.1991

SCHELER, H.: Sigis 1000. Rennsteiglaufkilometer. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins 1997, S.16

SCHELER, HORST: Der Präsident im Interview. In: Laufzeit . Heft 11 Berlin 2001, S. 52

SCHELER, HORST: Über das Ziel hinaus. In: Jahrbuch 2005 Schmiedefeld 2005, S. 6

SCHELER, Horst: Erst mal machen. In: Jahrbuch 2005Schmiedefeld 2005, S. 8

SCHELER, Horst: Vereinsarchiv im Umbruch. In: Jahrbuch 2005. Schmiedefeld 2005, S. 24

SCHELER, HORST: Kleines Jubiläum am Schwalbenhaupt. In: Thüringer Wanderbote Nr. 2 Schmalkalden 2007, S. 16

SCHELER, HORST: 20 Jahre GutsMuths-Rennsteiglaufverein. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2009, S. 3-4

SCHELER, HORST: Festveranstaltung 20 Jahre GutsMuths-Rennsteiglaufverein e. V. am 2. Juli 2010 in Vesser.In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2010, S. 5

SCHELLBACH, BIRGIT: Kleist-Familie fiebert mit. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2007

SCHEIBE, J.: Essen- (k)eine Kunst? In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 23.5.1986

SCHEIBE, J.: Leben Rennsteigläufer wirklich gesünder? In: Ergebnisheft vom 15. GutsMuths-Rennsteiglauf 1985.Suhl1985

SCHEIBE, J.: Im Spiegel der Sportwissenschaft. In Ergebnisheft vom 15. GutsMuths-Rennsteiglauf 1985.Suhl1985

SCHEIBE, J.:Eisbein oder Eier.In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989.Suhl1989 SCHEIBE, J.:Ohne Wasser merkt euch das...In:Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989.Suhl1989

SCHEIBLICH, G.: Andre, Marco, Mathias und Gerald im Spitzenfeld. In: Sächsische Zeitung vom 21.5.1996

SCHEIBLICH, G.: Kernig wie das wilde Schwein muß der Rennsteigläufer sein. In: Sächsische Zeitung vom 19.5.1998

SCHEIDER, H.: Auch im Alter noch aktiv und fit. In: Thüringer Allgemeine vom 25.5.1992

SCHELER, H.: Rezension des Buches "Erlebnis Rennsteig- Wandern und Laufen im Thüringer Wald". In: Programmheft des 26. GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmiedefeld 1998, S.28

SCHELER, HORST: Was ist zu tun Dicker. In: GMRV-Journal Schmiedefeld 2000, S. 5-7

SCHELER, HORST: Nach 20 Jahren wieder Rennsteiglauf. In: In: Jahrbuch 2002. Schmiedefeld 2002, S. 9-10

SCHELER, HORST: Der GutsMuths-Rennsteiglauf – ein Gesamtkunstwerk? In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2007, S. 4-5

SCHENKE, H.- D.: Was man nicht alles im Kopf haben muß. In: Südthüringer Zeitung vom 23.5.1992

SCHENKE, H.- D.: Der Mann für alle Fälle. In: Südthüringer Zeitung vom 22.5.1993

SCHIEBNER, ALOIS: Powerriegel contra Haferschleim. In: Jahrbuch 2002. Schmiedefeld 2002, S. 8

SCHIEFELBEIN, H.: Laufbewegung in den Hörsaal "verlegt". In: Neues Deutschland vom 3.4.1983

SCHIEFELBEIN, H.: Laufe zweimal wöchentlich- und du wirst steinalt. In: Freies Wort vom 4.4.1983

SCHIEFELBEIN, H.: Für "unschuldige Jugendfreuden". In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1991

SCHIEFELBEIN, H.: Viel Chemie, viel Geld und ein Funken Hoffnung. In: Thüringen Sport. Heft3 Erfurt1999, S.6

SCHILLING, M.: Am Sonnabend ruft der Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 14.5.1998

SCHILLINGER, BIRGIT: Schnelle Spätstarterin. In: Spiridon Heft 7 Düsseldorf 2002, S9

SCHIMMACHER, M.: Die fidelen Ansbachtaler. In: Freies Wort vom 4.5.1993

SCHIMMAGK, K.: Ein Sieg der Konsequenz. In: Deutsches Sportecho vom 15.2.1978

SCHIMMAGK, K.; PISTOR, M.: Mit 70 noch Bäume ausreißen...In. Schweriner Volkszeitung vom 21.2.1997

SCHINDLER, BIRGIT: Abenteuer Rennsteiglauf. In: Thüringen Sport Heft Mai-Juni Erfurt 2009, S. 17

SCHLÄBITZ, M.: Familienausflug durch den Thüringer Wald. In: Condition. Heft7/8, 1992

SCHLÄBITZ, M.: Rennsteig- Rolli wird noch gesucht. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.12.1992

SCHLÄBITZ, M.: Sport und Fremdenverkehr. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.12.1992

SCHLÄBITZ, M.: Rennsteiglauf fördert Behindertensport. In: Thüringen Sport. Heft2 Erfurt 1993

SCHLÄBITZ, M.: Rekorde schon vor dem Start. In: Neues Deutschland vom 12.2.1993

SCHLÄBITZ, M.: Rennsteig boomt. In: Thüringen Sport. Heft 3 Erfurt 1993, S.7

SCHLÄBITZ, M.: Arbeitslosenrabatt für Teilnehmer. In: Thüringen Sport. Heft4 Erfurt 1993

SCHLÄBITZ, M.: Erdgas- Halbmarathon begrenzt Teilnehmerzahl. In: Laufzeit. Heft 3, Berlin 1994, S.30

SCHLÄBITZ, M.: Erdgas- Halbmarathon begrenzt Teilnehmer. In: Thüringen Sport. Heft3 Erfurt 1994, S.8

SCHLÄBITZ, M.: Erneut Journalistenpreis. In: Laufzeit. Heft4 Berlin 1994 S.30

SCHLÄBITZ, M.: 22. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Condition. Heft 4. Mainz 1994

SCHLÄBITZ, M.: Zehn Zentner Klöße für die Rennsteigläufer. In: Laufzeit. Heft 5 Berlin 1994, S.4

SCHLÄBITZ, M.: Mit 85 Müllers übern Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 28.5.1994

SCHLÄBITZ, M.: Kein Geld geflossen. In: Condition. Heft 9/10 Mainz 1994

SCHLÄBITZ, M.: GRV in neuem Gewand. In: Condition. Heft....,1995

SCHLÄBITZ, M.: Leipziger Triathletin ist "Miss Rennsteiglauf 1994". In: Thüringen Sport. Heft 3, Erfurt 1995, S.9

SCHLÄBITZ, M.: Sportliches Naturerlebnis für Behinderte. In: Ostthüringer Zeitung vom ...9.1994

SCHLÄBITZ, M.: Elefantenhochzeit. In: Condition. Heft 3, Mainz 1995, S.45

SCHLAIKIER, W.: Zum Marathon geht's nach New York. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 7.7.1994

SCHLEGEL, ILONA: Landschaftslauflegende Rennsteig – es geht immer weiter. In: Ultra-Marathon. Heft 3 Leipzig 2003, S. 16

SCHLEGEL, ILONA: Ein Hauch von Unendlichkeit "Running high speed iss ex, long distance is love" In: aktiv laufen nr. 2 Köln 2005, S. 32

SCHMIDBERGER, K.: Nordlicht erklomm Weg auf den Höhen. In: Thüringer Allgemeine vom 15.6.1998

SCHMIDL, GERD: Zäune, Zelte, Ziel. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.2008

SCHMIDL, GERD: Läufer, Walker, Wanderer. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2008

SCHMIDL, GERD; EHRLICH, RALF: Mythen, Marcus, Marathon. In: Thüringer Allgemeine vom 8.5.2010

SCHMIDT: Wo der Rennsteig beginnt. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.10.1991

SCHMIDT, B.: Lebensretter vom Rennsteig. In: Freies Wort vom 31.12.1991

- SCHMIDT, B.: Lebensretter am Rennsteig. In: Laufzeit. Heft 3, Berlin 1992, S.14
- SCHMIDT, G.: Auf schattigem Kurs geht es durch den Friedewald. In: Sächsische Zeitung vom 21.5.1992
- SCHMIDT, K.: Solche Erlebnisse geben viel Kraft. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.1992
- SCHMIDT, K. L.: Rennsteiglauf. In: Ergebnisheft vom 15. GutsMuths- Rennsteiglauf 1985. Suhl 1985
- SCHMIDT, UDO: Rennsteiglauf: Weniger ist mehr. In: Spiridon. Heft 6Düsseldorf 2001, S. 57
- SCHMITT, P.: Roland Hildebrand: Laufe nur hobbymäßig. In: Kinzigal- Nachrichten vom 20.6.1998
- SCHMITZ, R.: Zum Glück sprechen Rennsteigläufer unterwegs. In: Laufzeit. Heft11 Berlin 1999, S.5
- SCHMÖL, RENE: Ein Strippenzieher vom Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 19.5.2005
- SCHMÖL, RENE: Ihr kleiner Leitspruch: Alles muß laufen. In: Freies Wort vom 20.5.2005
- SCHNEIDER, H.: Fünfzig Prozent Rabatt für Erwerbslose. In: Laufzeit. Heft 2 Berlin 1993
- SCHNEIDER, A.: GutsMuths- Medaille: Verdienste für ehrenamtliches Engagement. In: Eisenacher Presse vom 1.3.1994
- SCHNEIDER, A.: Kazimierz Bak: Überraschend schnell, aber keine Rekordzeit. In: Eisenacher Presse vom 30.5.1994
- SCHNEIDER, A.: Supermarathon: 1804 Starter. In: Eisenacher Presse vom 30.5.1994
- SCHNEIDER, A.: Schleim und Aufputscher aus 220 000 Bechern. In: Eisenacher Presse vom 30.5.1994
- SCHNEIDER, H.: Keine Startgebühr für Arbeitslose. In: vom....
- SCHNEIDER, H.: Superwanderung im Mai. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.3.1992
- SCHODER, A.: Mitgliederentwicklung In: GMRV-Journal Schmiedefeld 2000, S. 14
- SCHOK: Männer einfach "im Regen stehenlassen" In: Freies Wort vom 15.5.1998
- SCHOLICH, M.: Auch Technik gehört zum Ausdauerlauf. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1988. Suhl 1988
- SCHOLZ, M.: Beim VI. GutsMuths- Rennsteiglauf wieder dabei. In: Freie Presse vom 10.2.1978
- SCHOLZ, MARTIN: Aufhören gibt es bei uns nicht. In: HNA Hessische Allgemeinevom 26 4 2006
- SCHOLZ, P.- H.: Leipzigerin Claudia Schmidt gewann GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Leipziger Volkszeitung vom 17.5.1998
- SCHOLZ, PETER: Bei herrlichem Wetter in einen Rausch gelaufen. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.2004
- SCHOLZ, PETER: Jenaer Jan Burzik jubelt beim Rennsteiglauf im Ziel. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2011
- SCHOLZ, PETER: Honigbrötchen vorm Super-Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.2011
- SCHRADER, M.: Erfolgreiche Brockenläufer auch beim Rennsteiglauf im Vorderfeld. In: Harzer Volksstimme vom 4.6.1994
- SCHRAMM. H; AOK: Die besten Bedingungen zum Jubiläums- GutsMuths- Lauf. In: Freies Wort vom 8.5.1992
- SCHREIBER, H.: Der ADH plant die Teilnahme an 16 Studenten-WMs. In: hochschulsport. Nr.4 Darmstadt 1999, S.26
- SCHREIER, W.: Im Gespräch. Deutsches Sportecho vom 3.7.1979
- SCHRÖDE, PETRA: Lebensläufe Aufs Ganze. In: Running Heft 2 Freiburg 2008, S. 32
- SCHRÖDER, WILLI: Grußwort des Schirmherren an die Teilnehmer des GutsMuths-
- Gedenklaufes 1975. In: Programmheft des GutsMuths- Gedenklaufes 1975 Jena 1975

SCHRÖDER, WILLI: Aus dem Leben von Johann Christoph Friedrich GutsMuths. In:

Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1985. Suhl 1985

SCHRÖDER, WILLI: Kapazität für Fragen körperlicher Ausbildung kommender Generationen.

In: Ergebnisheft des 15. GutsMuths- Rennsteiglaufes 1985Suhl1985

SCHRÖDER, WILLI: Wissenswertes über die Historie und den Traditionsbezug des GMRL. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1986. Suhl1986

SCHRÖDER, WILLI: Zur Perspektive unseres Massenlaufes. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1986. Suhl, 1986

SCHRÖDER, WILLI: Zur Wertorientierung beim GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989. Suhl 1989

SCHRÖDER, WILLI: Wie der Lauf zu seinem Namen kam. In: Starterliste. Verlagsbeilage der HNA vom18.5.1990

SCHRÖDER, WILLI: Wie der Rennsteiglauf zu seinem Namen gekommen ist. In: Thüringer Kulturspiegel.VomApril 1991, S. 8

SCHRÖDER, WILLI: Harter Kanten in luftiger Höhe. In: Nordkurier vom 13.4.1991

SCHRÖDER, WILLI: Wie der Rennsteiglauf zu seinem Namen gekommen ist. In: Alma Mater Jenensis Nr. 16 vom 30.4.1991, S. 8

SCHRÖDER, WILLI: Wie der Lauf zu seinem Namen kam. In: Freies Wort vom 25.5.1991

SCHRÖDER, WILLI: GutsMuths. In: Wochenspiegel Gera vom 10.5.1991

SCHRÖDER, WILLI: Blick in Naturalienkabinett.In: Ostthüringer Nachrichten vom 13.5.1991

SCHRÖDER, WILLI: GutsMuths ein Denkmal gesetzt. In: Thüringer Tag vom 14.5.1991

SCHRÖDER, WILLI: Wer gab dem Kind den Namen. In: Thüringische Tageszeitung vom 21.5.1991

SCHRÖDER, WILLI: Wie der Rennsteiglauf zu seinem Namen kam. In: Märkische Allgemeine vom 3.6.1991

SCHRÖDER, WILLI: Wie der Rennsteiglauf zu seinem Namen kam. In: Freie Presse vom 19.6.1991

SCHRÖDER, WILLI: Wandern vor zwei Jahrhunderten. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.1992 SCHRÖDER, WILLI: Biographie von GutsMuths liegt vor. In: Laufzeit. Heft 12, Berlin 1996, S.42

SCHRÖDER, WILLI: Wie der GutsMuths- Lauf getauft wurde. In: Freies Wort vom 14.5.1999 SCHÜTT, Hans-Dieter: Die Berge. In: Junge Welt vom 28.5.1976

SCHUBERT, J.: Mini- Marathon als Vorbereitung für Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 10.5.1993

SCHUBERT, M: Europas gefragtester Crosslauf zählt viel, aber zahlt nichts. In: Neues Deutschland vom 18.3.1991

SCHUBERT, STEFAN: Ja, er lebt noch, er lebt noch...In: Ultra-Marathon. Heft 3, Leipzig 2004, S. 21

SCHUCHARDT, WOLFGANG: Freude und Ärger beim Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 26.5.2011

SCHUMANN, KERSTIN: Gedanken einer Siegerin. In: VFUM-Newsletter. Nr. 2Leipzig 2009, S. 11

SCHULZ, H.: Wickeder starten beim renommierten Rennsteig- Lauf. In: Westdeutsche Allgemeine vom 22.5.1991

SCHULZ, HORST: Danke Jörg – eine Ära geht zu Ende In: Extra 40. GutsMuths-Rennsteiglauf Sonderbeilage der Zeitungsgruppe Thüringen Erfurt 2012, S. 30

SCHULZE, H.: GutsMuths- Lauf sehr gut vorbereitet. In: Freies Wort vom 15.5.1993

SCHULZE, M.: Grußwort. In: Laufzeit. Heft5 Berlin 1998, S.43

- SCHULZE, M.: Ein mächtiges Triumvirat. In: Programmheft des 26. GutsMuths-Rennsteiglaufes Schmiedefeld 1998, S.3
- SCHULZE, M.: Der 26. GutsMuths- Rennsteiglauf war dem Jubiläumslauf ebenbürtig. In:
- Ergebnisheft des 26. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Schmiedefeld 1998, S.3
- SCHULZE, M.: Der Mann, der sich und andere bewegt. In: Thüringer Allgemeine vom 27.6.1998
- SCHULZE, M.: Supermarathon als Königsstrecke. In: Ultra- Marathon. Heft1 Siegburg 1999, S.37
- SCHULZE, M.: Dem "langen Kanten" die Treue. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins. Schmiedefeld 1999, S.8
- SCHULZE, R.: Durch Höhen und Tiefen auf dem Höhenweg. In: Thüringer Allgemein vom 29.2.1999
- SCHULZE, R.: Die Gemeinheit hinter Udersleben. In: Thüringer Allgemeine vom 12.4.1999
- SCHULZE, R.: Nase und Hose gestrichen voll. In: Thüringer Allgemeine vom 22.4.1999
- SCHULZE, R.: Die Reize des kleinen Bruders. In: Thüringer Allgemeine vom 6.10.1999
- SCHULZE, R.: Zwei Tonnen Bananen und 50 000 Sicherheitsnadeln. In: Thüringer Allgemeine vom 6.4.2000
- SCHULZE, R.: Wir sind alle noch zu retten. In: Thüringer Allgemeine vom 4.5.2000
- SCHULZE, R.: Noch 3 Tage bis zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2000
- SCHULZE, R.: Schreck am Morgen Lust am Abend. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2000
- SCHULZE, R.: Thüringer Klöße statt Pasta. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2000
- SCHULZE, R.: Kälte-Einbruch in Schmiedefeld. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2000
- SCHULZE, R.: Härtetest. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2000
- SCHULZE, R.: Lieber verschleißen als verrosten. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2000
- SCHULZE, R.: Ein Kloß für die Wanderer. In: Thüringer Allgemeine vom 24.5.2000
- SCHULZE, R.: Ein hartes Rennen. In: Thüringer Allgemeine vom 3.6.2000
- SCHULZE, R.: Erinnerungen an den Bananenbeschaffer. In: Thüringer Allgemeine vom 3.7.2000
- SCHULZE, R.: Neue Konturen hinter den Kulissen. In: Thüringer Allgemeine vom 20.7.2000
- SCHULZE, R.: Bekenntnis für Schmiedefeld. In: Thüringer Allgemeine vom 18.9.2000
- SCHULZE, R.: Gut ist nie gut genug. In: Thüringer Allgemeine vom 12.10.2000
- SCHULZE, RONALD: Die letzten Hügel vor Schmiedefeld. In: Thüringer Allgemeine vom 17.1.2001
- SCHULZE, RONALD: Eine Superfrau fehlt noch. In: Thüringer Allgemeine vom 18.4.2001
- SCHULZE, RONALD: Es riecht nach Rekord.In: Thüringer Allgemeine vom 25.4.2001
- SCHULZE, RONALD: Weltzeituhr im Thüringer Wald. In: Thüringer Allgemeine vom 4.5.2001
- SCHULZE, RONALD: Es ist wie eine Sucht. In: Thüringer Allgemeine vom 5.5.2001
- SCHULZE, RONALD: Fünf Sterne des Luxe. In: Thüringer Allgemeine vom 16.5.2001
- SCHULZE, RONALD: Für alle Fälle Maria. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2001
- SCHULZE, RONALD: Stehen bleiben oder ich schieße. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2001
- SCHULZE, RONALD: Olympiasiegerin gibt Startschuss. In: Thüringer Allgemeine vom 3.4.2002
- SCHULZE, RONALD: Einfach Glücklich. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2002
- SCHULZE, RONALD: Das Jubiläum. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2002
- SCHULZE, RONALD: Einmal und nie wieder. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.2002
- SCHULZE, M.: Marathon mit Überlänge. In: Thüringer Allgemeine vom 6.5.2000
- SCHULZE, W.: Rennsteiglauf 1983. In: Der Leichtathlet. Heft 20 Berlin 1983, S. 1

SCHUMANN, M.: Wenigstens der Alpenwanderer Vogel erreicht trockenen Fußes das Ziel. In: Frankfurter Allgemeine vom 5.1996

SCH: Ein Youngster profiliert sich in der Läufer- Szene. In: Freies Wort vom 14.5.1994

SCHUMANN, W.: Toi, toi, toi zum Jubiläumslauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.5.1992

SCHUNK, BIRGIT: Wo der Hans vom glücklichen Rennsteig singt. In: Freies Wort vom 15.5.2009

SCHW: Hervorragender dritter Platz für Gerlinde Schrepper/SVS. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.1993

SCHW: Über 10 000 Meldungen sind eingegangen. In: Wochenspiegel vom 13.5.1998

SCHW: Rückerts Traum vom Sieg platzte an einem Wurzelstock. In: Neue Presse Coburgvom 18.5.1998

SCHW: Ich lauf so gerne bei GutsMuths In: Wochenspiegel Suhl vom 12.5.1999

SCHW: Das war der 2. Rennsteig-Staffellauf. In: Thüringer Leichtathlet Nr. 3 Erfurt September 2000, S. 11

SCHW: Der Vachaer Jörg Krone siegte zum 23. Lange Bahn-Lauf. In: Thüringer Leichtathlet. Nr. 2Erfurt Mai 2001, S. 11

SCHW: Rennsteiglaufsieger: 7. Nahetallauf im Griff. In: Wochenspiegel vom 30.4.2005

SCHW: Rennsteiglauf bleibt Volkssport. In: Wochenspiegel am Wochenendevom 13.5.2006

SCHW: Letzter Test vor dem Rennsteiglauf. In: Wochenspiegel am Wochenendevom 13.5.2006

SCHWABE: Schon ein Renner: der Werraquell- Lauf. In: Freies Wort vom 13.5.1994

SCHWABE: Vielgepriesene Zeitmessung war ein Flop- In: Henneberger Anzeiger vom 24.5.1995

SCHWABE: "Drei bedeutende Siege für Thüringer". In: Thüringer Leichtathletik. Nr.2 1995

SCHWABE: Über 10 000 am Rennsteig. In: Der Leichtathlet. Heft 13 Berlin 1998

SCHWABE, T.: Schon beizeiten wieder in ausgezeichneter Form. In: Freies Wort vom 7.1.1994

SCHWABE, T.: Zwei Franken bezwingen die Thüringer Läufer. In: Thüringer Allgemeine vom 8.6.1994

SCHWABE, T.: Alten Barbarossa im Schlaf gestört. In: Thüringer Allgemeine vom 5.4.1995

SCHWABE, T.: Vielgepriesene Zeitmessung war ein Flop. In: Wochenspiegel Suhl vom 24 5 1995

SCHWABE, T.:Berlin Marathon steht als nächstes an. In: Freies Wort vom 1.9.1995

SCHWABE, T.:Heute ist "der Bar los".In:Freies Wortvom16.9.1995

SCHWABE, T.:15. Steinachtallauf war Spitze.In:Freies Wortvom19.9.1995

SCHWABE, T.: Weimarer kam vom Weg ab. In: Thüringer Allgemeine vom 6.4.1998

SCHWABE, T.: Ralf Aßmus setzte sich in Szene. In: Laufzeit Heft6 Berlin 1998, S.44

SCHWABE, T.: 26. GutsMuths- Rennsteiglauf am 16. Mai 1998. In: Thüringer Leichtathlet. Nr.2 vom Juni 1998

SCHWABE, T.: Eisenach. In: Thüringer Leichtathletik. Nr.4 Erfurt 1999, S. 11

SCHWABE, THEO: Heidrun Pecker stören auch wilde Pferde nicht. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.5.2001

SCHWABE, THEO: Lennartz gut erholt. In: Leichtathletik vom 22.5.2001

SCHWABE, THEO: Rennsteiglauf soll leben. In: Thüringer Leichtathlet. Nr. 4Erfurt 2001, S. 10

SCHWABE, THEO: Seilers HATTRICK. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2006

SCHWABE, THEO: Mit Gertrud über den Kamm. In: Laufzeit Heft 7/8 Berlin 2006, S. 26 – 28

SCHWABE, THEO: Wie ein Flug über Täler: In: Laufzeit Heft 10 Berlin 2006, 22-23

SCHWABE, THEO: Leichtathletik: Hürden und lange Kanten. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2007

SCHWABE, THEO: Tausender noch nicht geknackt. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2007

SCHWABE, THEO: Lena Thiele überraschte und gewann. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2008

SCHWABE, THEO: Die Jagd der Christians. In: Laufzeit Heft 7/8, Berlin 2007, S. 10 – 15

SCHWABE, THEO: Mister Supermarathons zweiter Sprung. In: Laufzeit Heft 7/8 Berlin 2008, S. 18-21

SCHWABE, THEO: Knochenhart und schön zugleich. In: Laufzeit Juli Berlin 2009, S. 52-55

SCHWABE, THEO: Das Kribbeln vor dem Start. In: Freies Wort vom 10.5.2010

SCHWABE, THEO: 48 Stunden im Rennsteiglauffieber. In: Freies Wort vom 24.5.2011

SCHWABE, THEO: Nach dem Lauf den nächsten Start im Blick. In: Freies Wort vom 24.5.2011

SCHWAIBOLD, FRANK: Die Laufbewegung. In: Sonntag aktuell vom 8.5.2011

SCHWARZ: Nach GutsMuths-Gedenklauf nun Fackellauf am 27. Mai. In: Volkswacht vom 27.51975, S. 8

SCHWARZ, HERBERT (alias Mathias Müller): Marathon am Rennsteig. In: Neues Deutschland vom 4./5. 6. 1977

SCHWINGER, G.: Der Rennsteig ruft- zum 18. Male auf den Spuren von GutsMuths. In: Freies Wort vom 18.5.1990

SCHWINGER, G.: Der Lauf ist Teil der Thüringer Heimat. In: Freies Wort vom 4.2.1990

SCHWINGER, G.: Wie der Lauf gerettet wurde. In: Freies Wort vom 4.2.1990

SCHWINGER, G.: Der Lauf und seine Helfer. In: Freies Wort vom......1991

SCHWINGER, G.: Wie der Lauf gerettet wurde. In: Freies Wort vom....1991

SCHWINGER, G.: Von der Werra bis zur Saale. In: Laufzeit. Heft 5, Berlin1991

SCHWINGER, G.: Das Motto: Von der Werra bis zur Saale. In: Freies Wort vom 30.4.1991

SCHWINGER, G.: Der Lauf lebt. In: Freies Wort vom 27.5.1991

SCHWINGER, GERD: Aufzuwiegen nicht mit Geld und Gold. In: Freies Wort vom 19.5.2008

SCHWINGER, G.; HÖFLING, T.: Tausende feierten mit Freies Wort. In: Freies Wort vom 27.5.1991

SCHWINGER, G.; HÖFLING, T.; BACHE, W.; RÜBSAM, J.:Kaltes Wetter, heiße Herzen bei Europas größtem Cross. In: Freies Wort vom 27.5.1991

SCR: Butzbacher Marathonläufer starteten am Rennsteig und in Heilbronn. In: Butzbacher Zeitung vom 24.5.2006

SCV: Heisch wieder Spitze. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.5.1994

SCW: Kleine Rennsteiglauf- Revanche. In: Freies Wort vom 6.6.1994

SCW: Tatkräftige Hilfe des Bürgermeisters. In: Freies Wort vom 7.9.1994

SCW: 21 km durch die Innenstadt. In: Freies Wort vom 1.10.1994

SCW: Mit Mäbendorf und Blechhammer. In: Freies Wort vom 17.11.1994

SCW: Läuferliebe erwachte auf der "Langen Bahn". In: Freies Wort vom 17.11.1994

SCW: Unstimmigkeiten im Vorfeld ausgeräumt. In: Freies Wort vom 3.12.1994

SCW: Thomas Meinicke am Kyffhäuser vorn. In: Freies Wort vom 4.4.1995

SCW: Rollstuhlfahrer beleben Thüringer Volkssportszene. In: Freies Wort vom 6.4.1995

SCW: Meinicke als Geheimtipp? In: Freies Wort vom 7.4.1995

SCW: Auf schnellen Sohlen und Rädern. In: Freies Wort vom 7.4.1995

SCW: Die Rollstuhlfahrer kämpften tüchtig mit. In: Freies Wort vom 10.4.1995

SCW: Gefeiert wurde diesmal auf der Laufstrecke. In: Freies Wort vom 12.4.1995

SCW:Fränkische Läufer gaben den Ton an. In:Freies Wort vom11.9.1995

SCW: Namhaftes Feld. In: Freies Wort vom 2.10.1995

SCW:Dell mit deutscher 5- km- Bestzeit. In:Freies Wortvom4.10.1995

SCW:In acht Stunden den Rennsteig entlang. In:Freies Wortvom12.10.1995

SCW: "Verläufer" zum Saison- Kehraus. In: Freies Wort vom 27.10.1995

SCW: Gelungene GutsMuths- Probe. In: Freies Wort vom 14.5.1996

SCW: Sperrung für Läufer. In: Freies Wort vom 17.5.1996

SCW: Müller und Rückert überraschten. In: Freies Wort vom 21.5.1996

SCW: Ullrich Rückert eine Bank: Gießübler knackt eigenen Streckenrekord. In: Freies Wort vom 23.3.1998

SCW: Rückert im "Vollspurt". In: Freies Wort vom 7.4.1998

SCW: Lambeck auch gut am Berg. In: Freies Wort vom 29.5.1998

SCW: Grimm lief in Sieben- Meilen- Stiefeln. In: Freies Wort vom 30.5.1998

SCW: Vielleicht gelingt der große Cup. In: Freies Wort vom 14.5.2004

SCW: Unschlagbar: Josephines Rekord. In: Freies Wort vom 21.5.2007

SE: Helmut Fiedler lief erneut einen starken Rennsteig- Halbmarathon. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 20.5.1998

SEG: Jubiläum mit Wermutstropfen. In:vom 12.1994

SEHMISCH, B: Dietmar Knies seit zehn Jahren laufend unterwegs. In: Leipziger Volkszeitung vom 24.11.1994

SEIBT, ANNE: Roller und Rollstuhl auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 28.3.2003

SEIFERT, H.: Eine kleine technische Panne mit "großen" Folgen. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 22.5.1981

SEIFERT, M.: Rennsteiglauf und Lieben ist schöner? In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1988. Suhl 1988

SEIM, W.; KREMER, H.- G.: Sport. In: 40 Jahre Heimatabend. Gneus 1997, o.S.

SEPP: GutsMuths ist sehr lebendig. In: Freies Wort vom 21.5.2005

SG: Beim GutsMuths- Lauf eigene PKW statt DRK- Rettungswagen. In: Freies Wort (Sonneberg) vom 4.7.1997

SIH: Ralf Ruppert quält sich mit Krämpfen zur Bestleistung. In: Die Glocke vom 28.5.2005

SID: Europas größter Cross. In: Frankfurter Rundschau vom 4.4.1991

SID: Cross der Superlative. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.4.1991

SID: Ein Langlauf mit Geschichte. In: Frankfurter Rundschau vom 24.5.1991

SID: Cross- Spektakel: 7000 erklimmen den Rennsteig. In: Göttinger Tageblatt vom 24.5.1991

SID: Cross- Spektakel: 7000 erklimmen den Rennsteig. In: Hannoversche Allgemeine Zeitung vom 24.5.1991

SID: Cross- Spektakel. Peiner Allgemeine Zeitung vom 24.5.1991

SID: Talsohle ist durchlaufen. In: Oranienburger Generalanzeiger vom 15.4.1992

SID: Heike Drechsler schon wieder Spitze. In: Die Rheinpfalzvom 18.5.1992

SID: Bratwurst statt Banane. In: Frankfurter Rundschau vom 4.5.1993

SID: Bananen- Not am Thüringer Kamm. In: Wetzlarer Neue Zeitung/ Dill Post vom 5.5.1993

SID: Der Rennsteig lebt weiter. In: Mindener Tageblatt vom 18.5.1993

SID: Dresdener Sperling gewann Super- Marathon. In: Mindener Tageblatt vom 17.5.1993

SID: Ein Klassiker erwartet neuen Rekord. In: Sächsische Zeitung vom 30.3.1994

SID: Diesen Weg auf den Höhen sind so viele gegangen. In: Frankfurter Rundschau vom 30.5.1994

SID: Bewegtes Leben mit zweitem Herz. In: Erlanger Nachrichten vom 29.1.1998

SID: Ziel: New- York- Marathon. In: Freies Wort vom 5.2.1998

SID: Leichtathletik. In: Welt am Sonntag vom 17.5.1998

SID: 10 000 waren beim Rennsteiglauf am Start. In: Lausitzer Rundschau vom 18.5.1998

SID: Rekordjagd am Rennsteig. In: Leipziger Volkszeitung vom 6.6.1998

SID: 15.000 Starter beim 34. Rennsteiglauf. In: Generalanzeiger am Sontag vom 21.5.2006

- SID: 5000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.12.2010
- SID/DPA: Rekordbeteiligung bei Rennsteiglauf erwartet. In: Leipziger Volkszeitung vom 28.5.1994
- SID/DPA: Rennsteiglauf auf Platz zehn. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.12.2003
- SID/TLZ: Bananen- Not am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.5.1993
- SID/TLZ: Das Überleben ist gesichert. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1993
- SID/TLZ: Rastlos mit dem zweiten Herz. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.1.1998
- SID/OTZ: Birgit Lennartz mit siebentem Sieg hintereinander. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.7.2000
- SITTIG, EBERHARD: "Know-how" der Schönbrunner beim Brückenlauf. In: Thüringer Wanderbote Nr. 4Schmalkalden 2006, S. 18
- SITTIG; EBERHARD: Superstimmung am Kilometer 22,8. In: Thüringer Wanderbote Nr. 4 Schmalkalden 2006, S. 18
- SJ: Viele Neuerungen zum Zwanzigsten. In. Dresdener Neueste Nachrichten vom 8.1.1992
- SK: Bald wieder lockt Wanderer der Rennsteig. In: Lausitzer Rundschau vom 17.4.1998
- SK/ADN: Rennsteig: Zwei Siege für den Norden. In: Schweriner Volkszeitung vom 30.5.1994 SKIRL, B.: Wer bietet mehr?In:Ostthüringer Zeitungvom31.5.1996
- SMB: Hamburger rannte aus Leidenschaft den Rennsteig hoch und wieder runter. In: Thüringer Allgemeine vom 16.6.1998
- SOL: Der GutsMuths- Rennsteiglaufverein e. V.. In: Coburger Tageblatt vom ...5.1991
- SKRZYPCZAK, D.: Letzter Test vor Weltrekord- Versuch. In: Mitteldeutsche Zeitung Aschersleben vom 9.4.1997
- SL: Kloß- Party und faszinierender Schlangentanz bei "GutsMuths". In: Freies Wort vom 22.5.1995
- SOBIREY, KLAUS: Haferschleim und Selbstvertrauen. In: Running. August Freiburg, 2006, S. 66 67
- SONNEMANN, G.: Erlebnisbericht der BSG Lok Rostock über den 14. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Laufbewegung vom 1.11.86
- SONNTAG, WERNER: Volksfest beim Rennsteiglauf. In: Spiridon Juli. Hilden 1983, S. 25
- SONNTAG, W.: Schwäbisch- Alb- Marathon auf Anhieb ein Erfolg. In: Ultra Marathon. Heft 3 1991
- SONNTAG, W.: Schwäbische Alb mit Zukunft. In: Laufzeit. Heft 1, Berlin 1992
- SONNTAG, W.: Rennsteiglauf mit westlichen Augen. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1992, S.18
- SONNTAG, W.: Landschaftslauf über Schwäbische Ostalb- Berge. In: Ultra Marathon Heft 3. ... 1993
- SONNTAG, W.: Sonne über der Alb. In: Condition. Heft 12, Mainz 1994
- SONNTAG, W.: Keusche Jungfrau. In: Condition. Heft 12, Mainz 1994, S.32
- SONNTAG, W.: "Hei- Hei- Ho, wir sind gut drauf" In: Runners World. Heft 12 München 1998, S.78- 79
- SONNTAG, W.: Die Bücher- Fundgrube. In: Ultra Marathon. Heft1. Siegburg 1999, S.69/70
- SONNTAG, WERNER: Wichtiger als die Pasta-Party ist das "Apres". In: Runners World Heft 1. München 2002, S. 92 92
- SONNTAG, WERNER: Aus der Illegalität in die letzte Altersklasse. In: Ultra Marathon. Heft 1, Erkrath 2003, S. 28 29
- SONNTAG, WERNER: Hans-Georg Kremer: Zur Geschichte des Sports an der Universität Jena. In: Ultra Marathon Heft 2 Gelnhausen 2003, S. 22
- SONNTAG, WERNER: Zielschluß für Alterssportler. In: Ultra-Marathon. Heft 3Leipzig 2005, S. 66 67

```
SOUCEK, R.: Zu- Sätze aus dem Stand beim Per- pedes- Cross. In: Freies Wort vom 27.5.1991 SPECHT, R.: Wach-Ablösung bei den Läufern. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.2.2001 SPIES, H.: Heißes Eisen. In: Condition. Heft 12, Mainz 1994, S.52
```

SPIRIDON n. Presseinfo u. A. Kr.: Halbmarathon voll. In: Spiridon Heft 4 Düsseldorf 2012, S. 40

SPRAFKE, THOMAS: Die familiäre Stimmung ist einmalig. In: Freies Wort vom 16.5.2008 SPRAFKE, THOMAS: Alles im grünen Bereich. In: Meininger Tageblatt vom 27.3.2008

SPRAFKE, THOMAS: Die meisten Problemfälle gibt es beim Halbmarathon. In: Meininger Tageblatt vom 16.4.2008

SPRAFKE, THOMAS: Die familiäre Stimmung ist einmalig. In: Meininger Tageblatt vom 16.5.2008

SPRAFKE, THOMAS: Die üblichen Verdächtigen ganz vorn. In: Freies Wort vom 19.5.2008 SPRENGER, KERSTIN: Schneewalzer zum Glücklich sein. In: im puls. Heft 5 Erfurt 2001, S. 10-11

SPRENGER, KERSTIN: Rekorde beim Rennsteig-Staffellauf. In: im puls. Heft 6 Erfurt 2001, S. 20 - 21

SSA.: Wie oft gibt es nur den Rennsteig. In: Deutsches Sportecho vom 22.5.1978

SSA.: 500 in einem Jahr. In: Deutsches Sportecho vom 18.10.1978

SSA.: "Sprechende" Zahlen. In: Deutsches Sportecho vom 16.5.1984

ST: Wieder Massenspektakel in Thüringen. In: Coburger Tageblatt vom 16.4.1992

ST: AOK- Wanderung. In: Der Markt vom 14.5.1992

ST: Rennsteiglauf 1994 schon in Planung. In: Der Markt vom 28.10.1993

ST: Läufertreff am Rennsteig. In: Freie Presse vom 22.5.1996

STA: Laufkalender liegt abholbereit. In: Stadtanzeiger Gera vom 3.2.1995

STACHE, PETER: Großes Rennen auf dem Rennsteig. In:1977

STACHE, PETER: Lauf dich gesund auf Rennsteighöhen. In: SZ vom 27.5.1978

STACHE, M.: Magnet GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 15.5.1980

STACHE, M.: Sieger über sich selbst. Goldlauter 1981

STADERMANN, HANS-PETER: Der Rennsteig ruft. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2011 STANEK, F. D.: Kampfer oder Erwärmung. In:Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989. Suhl1989

STEFFENS, T.: 11 000 auf den Spuren von GutsMuths. In: Runners. Heft7 München 1998, S.52

STEFFENS, T.: Übersetzen am laufenden Band. In: Runners World. Heft2 München 1999, S.6

STEFFNY, M.: Vier Supertrümpfe. In: Spiridon. Heft 1Düsseldorf 1991, S.2

STEFFNY, M.: Neuer Landschafts- Ultra: Böhmweg. In: Spiridon. Heft11 Düsseldorf 1992

STEFFNY, M.: Die Top Zwölf Nicht-Marathonläufe. In: Spiridon. Heft 1, Düsseldorf 1994

STEFFNY, M.: Hitparade der deutschen Marathonläufe. In: Spiridon. Heft 1, Düsseldorf 1995, S.4

STEFFNY, M.: Hitparade der deutschen Marathonläufe 1995. In: Spiridon. Heft 1, Düsseldorf 1996, S.42

STEFFNY, M.: Hitparade der deutschen Marathonläufe 1997. In: Spiridon Heft 1,Düsseldorf 1998

STEFFNY, M.: Aufgespießt - Selbstläufer. In: Spiridon. Heft1. Düsseldorf 1999, S.4

STEFFNY, M.: Wie man 50 km genießen kann. In: Spiridon. Heft11Düsseldorf, 1999, S.70

STEFFNY, M.: Hitparade der deutschen Marathonläufe. In: Spiridon. Heft 12 Düsseldorf 1999, S.5

STEFFNY, M.: Tendenz steigend. In: Spiridon. Heft 12 Düsseldorf 2000, S. 4

STEFFNY, MANFRED: Hexenjagd. In: Spiridon. Heft 3 Düsseldorf 2001, S.4

```
STEFFNY, MANFRED: Dr. Hans-Georg Kremer. In: Spiridon . Heft 7 Düsseldorf 2001, S. 54
```

STEFFNY, MANFRED: Dietmar Knies. In: Spiridon. Heft 9 Düsseldorf 2001, S. 54

STEFFNY, MANFRED: Der Schwanz darf nicht mit dem Hund wackeln. In: Spiridon. Heft 12 Düsseldorf 2002, S. 4-5

STEFFNY, MANFRED: Führungsquintett setzt sich ab. In: Spiridon. Heft 12 Düsseldorf 2003, S. 4 – 5

STEFFNY, MANFRED: Marathon-Boom gestoppt. In: Spiridon. Heft 12 Düsseldorf 2004, S. 4

STEFFNY, MANFRED: Manfred Steffny rät.In: Spiridon. Heft 2Düsseldorf 2005, S. 17

STEFFNY, MANFRED: Dr. Hans-Georg Kremer. In: Spiridon. Heft 7 Düsseldorf 2006, S. 62

STEFFNY, MANFRED: Stagnation auf hohem Niveau. In: Spiridon Heft 12 Düsseldorf 2006, S. 4-5

STEIN, L.: Ohne Befund auf dem Rennsteig. In: Wochenpost vom.....

STEIN, PETER: Triumphlauf auf dem Rennsteig. In:Potsdamer Sportkurier vom 22.5.2007

STEINKE, H./ KREMER, H.- G.: Rennsteigwanderwoche. In: Volkssport- Kurier 4, Mainz 1994, S.15

STEINKE, H.; KREMER, H.- G.; GEIßLER, D.: Rennsteig- Wanderwoche vom 21.- 29.5.1994. In: Volkssport- Kurier. Heft 2Mainz 1994

STEINKE, H.-G.: Kaiserwetter beim Kyffhäuserberglauf. In: Condition. Heft 4 Mainz 1999, S.39 STEINKE, HEINZ-GEORG: Altersklassensport in der DDR. In: Condition. Heft 6 Mainz 2000, S.26

STEINKE, HEINZ-GEORG: Kyffhäuserberglauf. In: Condition. Heft 3Aachen 2000, S. 16

STENDER, DR. SIEGMAR: Aktive Clubs im Vorjahr bei 15 Wettbewerben am Start. In:

Magdeburger Volksstimme vom 14.4.2005

STENDER, SIEGMAR: Marathon-Zeit von Wilfried Koch spornt Starter des OSC an. In: Börde Volksstimme vom 30.5.2006

STEPHAN, W.: Ich laufe in Harmonie. In: Jahrbuch 98 des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. Schmiedefeld 1998, S.18

STEPHAN, WOLFHARDT: Über das Laufen und Stillstehen. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2007

STEPHAN, WOLFHARD: Kyrill. In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2007, S. 16

THEIDIG, H.: Prignitzer beim Rennsteiglauf. In: Schweriner Volkszeitung vom 25.5.2005

STIER, THOMAS: 40 Kilo weggelaufen. In: HNA Hessische Allgemeine vom 6.5.2006

STREIT, MARIO: Der Rennsteig ruft. In: Mitteilungsblatt (Amtsblatt der

Verwaltungsgemeinschaft Seenplatte) Nr. 6 vom 1. Juni 2003 Oettersdorf 2003, S. 1

STRICKER, SANDRA: Dauerlauf über den Weitwanderweg. In: ADAC-Reisemagazin Nr. 132 München 2013, S. 29

STRIDDE, T.: Und im Ziel sagen: Es hat gefetzt! In: Thüringische Landeszeitung vom 13.8.1999

STRIDDE, THOMAS: Bleifuß anderer Art. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.2003

STRAUß, Peter: Tanja Semjonowa siegte beim Rennsteig-Marathon. In: Leichtathletik in Sachsen. Heft 7 Dresden 2001, S. 5

STROHECKER, I.: Über Stock und Stein. In: Running. Heft 10 Freiburg 2000, S. 18

SK/ADN: Horst Theidig lief langen Rennsteigkanten. In: der Prignitzer vom 30.5.1994

SK/ADN: Rennsteig: Zwei Sieg für den Norden. In: Schweriner Volkszeitung vom 30.5.1994

SO: Biel nun auch mit Marathon. In: Condition...1993

SONNTAG, W.: Laufend verreisen. In: Condition. Heft.. Mainz 1993

SONNTAG, W.: Die Nachtschwärmer von Biel. In: Runners World Heft8. München 1999, S.52

SPRENGER, K.: Abenteuer Rennsteigstaffellauf 2000. In: im puls. Heft 6 Erfurt 2000, S. 6-7

S. SA.: Elf Lauftreffs für Jedermann. In: Sportechovom 28.05.1982

STP: Wenn das Rennsteiglauflied wieder erklingt. In: Suhler Zeitung vom 11.5.1992

ST/KR: Hochzeit für Läufer. In: Freie Presse vom 3.6.1994

STRAATMANN, J.: Ultralanglauf jenseits der Marathon- Grenze. In: Frankfurter Allgemeine vom 29.7.1996

STRIDDE, T.: Rentner rannte im Schatten der Wolkenkratzer. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.12.1993

STRIDDE, THOMAS: Aufs Ganze gehen. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.3.2007

STS: Im nächsten Jahr platzt der Rennsteig aus den Nähten. In: Runners World. Heft 7, München 1996 S. 30

STS: Immer ein Lächeln auf den Lippen. In: Runners World. Heft 7 München 1999, S.54

STS: 19 Mal in Serie über den Kamm. In: Meininger Tageblatt vom 21.5.2008

STUHR, SONJA: Heulen kannst Du im Ziel. In: Laufzeit SeptemberBerlin 2011, S. 48

STUBENRAUCH, G.: Blumen am Rennsteig. In: Laufzeit. Heft..., Berlin 1995, S.47

STÜRMER, A.: Auch Läufer- Naturen kriegen weiche Knie. In: Märkische Allgemeine vom 22.9.1995

STUTZKE, SILKE: Belohnt mit Wurzeln, Steinen und steilen Abstiegen. In: Ultra-Marathon Heft 1Würzburg2007, S. 28-29

STZ: Rennsteiglauf bot hohes Niveau, Freudentränen bei Frank Puff. In: Südthüringer Zeitung vom 30.5.1994

STZ: Mega-Lauf über 170km. In: Südthüringer Zeitung vom 27.5.2000

STZ/EKO: "Neuhöfer Wiese"- viele gute Kritiken von den Teilnehmern. In: Südthüringer Zeitung vom 19.5.1992

STZ/GH: Immer wieder lockt der Kamm. In: Südthüringer Zeitung vom 22.5.1990

STZ/K1: Sport und Volksfest um den Rennsteig. In: Südthüringer Zeitung vom ...5.1992

STZ/KREMER: Organisatoren geehrt. In: Südthüringer Zeitung vom 13.11.1990

SUSE, HANS-WERNER: Jubiläums-Start- und Autonummer. In: Laufzeit. Heft 7/8Berlin2005, S. 6

SVCHEMIE: Gute Leistungen beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.5.1994 SV/BS: Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2006

SW: 30 Jahre Rennsteiglauf. In: Thüringer Wanderbote Heft 2Schmalkalden 2002, S. 21

SWC: Starke Konkurrenz mit herausragenden Athleten. In: Freies Wort vom 23.10.1995

SZ: Ein Vorgeschmack auf den Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 29.3.2012

SZ: Rekordzahlen beim Jubiläum des Rennsteiglaufs. In: Sächsischer Zeitung vom 14.5.2012

SZ/AL: Jubiläum am Rennsteig. In: Sächsische Zeitung vom 16.5.1998

SZ LEHMANN, T.: SZ-Pokal für Siegmund Regel. In: Sächsische Zeitung vom 16.5.1998

SZ/OE: Günter Erhard aus Bischofswerda weit vorn. In: Sächsische Zeitung vom 22.5.1998

SZ/CG: Behinderte beim Rennsteiglauf in Thüringen am Start. In: Sächsische Zeitung vom 20.5.1998

SZ/DH: Beim Marathon in Davos dabei. In: Sächsische Zeitung vom 18.7.1997

SZUBA, E.; MÜLLER, G.; GROSSER, D.; OPATZ, M.: Impressionen vom 20. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Thüringische Allgemeine vom 19.5.1992

SZUBA, E.; MÜLLER, G.; GROSSER, D.; OPATZ, M.: Am Rande des Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1992

SZUBA, E.; MÜLLER, G.; GROSSER, D.; OPATZ, M.: Aufgeschnappt in Schmiedefeld. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1992

SZWOVO: Rennsteiglaufsiegerin beim 3. Laufseminar. In: Sächsische Zeitung vom 25.11.1994 TA: Neuheiten zum 20. In: Thüringer Allgemeine vom 7.1.1992

- TA: Die 4000 sind überschritten. In: Thüringer Allgemeine vom 13.3.1992
- TA: Service für Rennsteigläufer. In: Thüringer Allgemeine vom 12.5.1992
- TA: Morgen gilt's. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.1992
- TA: Rennsteigläufer. In: Thüringer Allgemeine vom 8.1.1993
- TA: Rabatt für Arbeitslose. In: Thüringer Allgemeine vom 13.1.1993
- TA: Die Wanderer erhalten Rabatt. In: Thüringer Allgemeine vom 23.3.1993
- TA: Rennsteiglauf steht vor Teilnahmerekord. In: Thüringer Allgemeine vom 24.3.1993
- TA: Läufer spenden Blut. In: Thüringer Allgemeine vom 3.4.1993
- TA: Mit 87 über den Kamm. In: Thüringer Allgemeine vom 13.5.1993
- TA: Fair- Play- Preis nach Iserlohn. In: Thüringer Allgemeine vom 3.6.1993
- TA: Rennsteiglauf wird Renner. In: Thüringer Allgemeine vom 4.10.1993
- TA: Teilnahme am Rennsteiglauf scheitert nicht an leerer Börse.In: Thüringer Allgemeine vom 19.1.1994
- TA: Rennsteig- Dreier. In: Thüringer Allgemeine vom 21.2.1994
- TA: Rennsteiglauf fast ausgebucht. In: Thüringer Allgemeine vom 3.3.1994
- TA: GutsMuths vor USV Jena. In: Thüringer Allgemeine vom .9.4.1994
- TA: Drei Distanzen für Kinder. In: Thüringer Allgemeine vom 6.4.1994
- TA: In Rekordzeit über den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 15.6.1994
- TA: Startnummer 1 geht nach Jena. In: Thüringer Allgemeine vom 2.8.1994
- TA: 665 Jahre ist der Rennsteig schon bekannt. In: Thüringer Allgemeine vom 15.3.1995
- TA: Im Rollstuhl dabei. In: Thüringer Allgemeine vom 23.3.1995
- TA:3000 Läufer pro Strecke. In:Thüringer Allgemeinevom6.10.1995
- TA: Der große Lauf wirft seine Schatten voraus. In: Thüringer Allgemeinevom 8.2.1996
- TA: 1000 aktive Mitglieder. In: Thüringer Allgemeine vom 6.3.1996
- TA: Läufer in Quartiernot. In: Thüringer Allgemeine vom 21.3.1996
- TA: Ganze Familie am Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.1996
- TA: Andrang auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.1996
- TA: Limit auch bei Kinderlauf. In: Thüringer Allgemeine vom 8.8.1996
- TA: 100 Läufer über 100km. In: Thüringer Allgemeine vom 25.1.1997
- TA: Auch GutsMuths Herz würde höher schlagen. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.1997
- TA: Alles an einem Tag: In: Thüringer Allgemeine vom 5. 7. 1997
- TA: Rennsteigeup für Läufer. In: Thüringer Allgemeine vom 5. 7. 1997
- TA: Präsident beurlaubt. In: Thüringer Allgemeine vom 22.10.1997
- TA: Rekord zum Jubiläum. In: Thüringer Allgemeine vom 21.1.1998
- TA: 5000. Meldung aus Dresden. In: Thüringer Allgemeine vom 4.2.1998
- TA: Melde- Panne im Internet. In: Thüringer Allgemeine vom 7.3.1998
- TA: Erotik im Thüringer Wald. In: Thüringer Allgemeine vom 1.4.1998
- TA: Wandern für "Weimar 99". In: Thüringer Allgemeine vom 9.4.1998
- TA: Heute ist Meldeschluß. In: Thüringer Allgemeine vom 30.4.1998
- TA: Der "lange Kanten" ist das Finale. In: Thüringer Allgemeine vom 9.5.1998
- TA: Landschaftslauf der Extraklasse. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.1998
- TA: Vorfahrt für die Läufer. In: Thüringer Allgemeine vom 16.5.1998
- TA: Verzicht auf GutsMuths.In: Thüringer Allgemeine vom 8.6.1998
- TA: Ärger mit Logo- Rechten sollte schnell vom Tisch: In: Thüringer Allgemeine vom 9.6.1998
- TA: Altes Logo und alter Name. In: Thüringer Allgemeine vom 25.7.1998
- TA: Halbmarathon wieder limitiert. In: Thüringer Allgemeine vom 25.7.1998
- TA: Noch einige freie Plätze. In: Thüringer Allgemeine vom 28.7.1998
- TA: LTV Erfurt plant Rekord. In: Thüringer Allgemeine vom 30.7.1998

```
TA: Pro und Contra: 80 Kilometer per Ski über den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 5.8.1998
```

TA: Lambeck auch als Kletterer. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1998

TA: "Halbzeit" bei der Anmeldung. In: Thüringer Allgemeine vom 24.12.1998

TA: Eigener Zieleinlauf für die "Härtesten". In: Thüringer Allgemeine vom 6.4.1999

TA: 82 laufen 82. In: Thüringer Allgemeine vom 12.4.1999

TA: Um den Sieg im Europacup. In: Thüringer Allgemeine vom 20.4.1999

TA: Barfuß über Stock und Stein. In: Thüringer Allgemeine vom 29.4.1999

TA: Reinholz gibt Startschuß. In: Thüringer Allgemeine vom 30.4.1999

TA: Schweizer Hoffnung. In: Thüringer Allgemeine vom 21.4.1999

TA: Süße Riegel von Fischer. In: Thüringer Allgemeine vom 8.5.1999

TA: GutsMuths lädt zur Wanderung In: Thüringer Allgemein vom 12.5.1999

TA: Rennen auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 18.9.1999

TA: In Etappen über den Höhenweg. In: Thüringer Allgemeine vom 2.3.2000

TA: Ältester Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine 6.4.2001

TA: Drei unter den Top 10. In: Thüringer Allgemeine vom 11.4.2001

TA: Premiere in Thüringen. In: Thüringer Allgemeine vom 15.4.2000

TA: Strecken und Startzeiten. In: Thüringer Allgemeine vom 18.4.2001

TA: 41 schaffen den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 4.5.2000

TA: Rennsteiglauf schon über 30. In: Thüringer Allgemeine vom 2.12.2000

TA: Powerfrau aus Gotha. In: Thüringer Allgemeine vom 5.5.2001

TA: 29. Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeinevom 16.5.2001

TA: Musik und Thüringer Klöße. In: Thüringer Allgemeine vom 16.5.2001

TA: Guinness-Rekord anerkannt.In: Thüringer Allgemeine vom 22.9.2001

TA: Bibliographie zu Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 31.12.2004

TA: Meldeschluss für Halbmarathon. In: Thüringer Allgemeine vom 20.4.2005

TA: Favoriten am Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 27.4.2005

TA: Bustransfer zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.2005

TA: Alles begann 1971. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2005

TA: Löppen Dritter im Marathon. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2005

TA: Noch ein Bus zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 13.4.2006

TA: Tragepflicht für Tabaksbeutel. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2006

TA: Neun Busse nach Oberhof. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2006

TA: USV-Läufer unterstützt Hilfsprojekt. On: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2006

TA: Heute wieder Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2006

TA: Feldlager der laufenden Recken. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2007

TA: Meldeschluss am Montag. In: Thüringer Allgemeine vom 17.4.2008

TA: Im Osten Spitze. In: Thüringer Allgemeine vom 11.2.2011

TA/ABE: Schramm in Bestform. In: Thüringer Allgemeine vom 1.10.1994

TA/AH: Per Dampf über den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 29.4.1992

TA/AR: Meldungen ohne Ende. In: Thüringer Allgemeine vom 27.2.1995

TA/EF: Neuheit zum Jubiläum: die Marathon- Länge. In: Thüringer Allgemeine vom 26.8.1991

TA/DP: Friedensschluß mit Kremer. In: Thüringer Allgemeine vom 2.2.1998

TA/DPI: Präsident wehrt sich. In: Thüringer Allgemeine vom 3.6.1994

TA/DPI: Rekordfeld auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.1995

TA/DIPI: Von Chip bis Weltrekord. In: Thüringer Allgemeine vom 22.4.1997

TA/HK: Der Geher- Olympiasieger startet auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 6.5.1992

```
TA/HK: "60 laufen 60" erfolgreich. In: Thüringer Allgemeine vom 5.5.1998
```

TA/HK: Rennsteiglauf auf Platz fünf. In: Thüringer Allgemeine vom 6.4.2000

TA/HGK: Auf Rollern über den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 27.6.1998

TA/HGK: In Schmiedefeld ist nicht Schluss. In: Thüringer Allgemeine vom 14.3.2001

TA/HGK: Schwarzstarter aus dem Westen. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2009

TA/JAM: Erfurterinnen jagen Rekord auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 12.6.98

TA/MAO:Ich wandre ja so gerne...In: Thüringer Allgemeine vom 8.4.1992

TA/MAO: Der Countdown läuft. In: Thüringer Allgemeine vom 7.5.1992

TA/MAO: Trotz Massen: Rennsteig schonen. In: Thüringer Allgemeine vom 27.1.1994

TA/MAO: Rennsteiglauf- Generalprobe. In: Thüringer Allgemeine vom 18.3.1994

TA/MAO: Mit besonderem Weltrekord. In: Thüringer Allgemeine vom 1.5.1998

TA/MAO: Die Starter kommen von vier Kontinenten. In: Thüringer Allgemeine vom 5.5.1998

TA/MAO: Nachmeldungen noch möglich. In: Thüringer Allgemeine vom 6.5.1999

TA/MF: 8000 werden den Rennsteig per pedes in Angriff nehmen. In: Thüringer Allgemeine vom 1.5.1993

TA n. Presseinfo Kr.: Meist Männer als Marathon-Sammler. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.2008

TA/RS: Mehr Läufer und noch mehr Duschen. In: Thüringer Allgemeine vom 29.3.2001

TA/SASCHA FROMM: Im Verlagshaus. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.11.2003

TABE: Ullrich fehlten vier Minuten, aber zum Klassensieg reichte es. In: Freies Wort vom 11.4.1998

TEMSCH, JOACHIM: Aufwärts mit der Bratwurst. In: Süddeutsche Zeitung vom 19.5.2011

TEUCHERT, FRANCES: Diese vier haben einen Lauf. In: Superillu vomNr. 19 2012, S. 20

TG: Thüringer und Sachsen sind jetzt eigenständig. In: Thüringer Allgemeine vom 23.3.1994

TH: Rennsteig – Allerlei. In: Freies Wort vom 4.5.1993

TH: Rekordbeteiligung beim 22. Rennsteiglauf.In: Neue Zeit vom 18.5.1994

TH: Lauf ist bedeutender Wirtschaftsfaktor. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1994

TH: Sechs Frauen verteilen 3600 Liter Suppe. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1994

TH: Auch die Wanderer sind am Rennsteig unterwegs. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1994

TH: Läufer auf dem Rennsteig. In: Lausitzer Rundschau vom 16.8.1994

TH: Zwölf Stunden on Tour. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2006

TH: Um Mitternacht ist Meldeschluss. In: Thüringer Allgemeine vom 15.4.2010

THE: Sieh da: je "äller", desto schneller. In: Freies Wort vom 25.10.1993

THEMEL, HARRY: Der Rennsteig ruft. In: Leichtathletik in Sachsen Nr. 5 (Mai) 2002, S. 7

THONFELD, L.: Ergebnisse als Verschlußsache? In: Freies Wort vom 29.6.1995

THONICKE, F.: 18. Rennsteiglauf- Durch das grüne Herz. In: Hessisch- Niedersächsische Allgemeine vom 18.5.1990

THORMANN: "Wölfe" wollen ins Guinness- Buch. In: Märkische Allgemeine Ruppin vom 3.4.1997

THIEß, M.: Der Rennsteiglauf ist Glück für Thüringen. In: Freies Wort vom 21.5.1991

THIEB, M.: Der Lauf ist ein Glück für Thüringen. In: Freies Wort vom 25.5.1991

TH: Zwölf Stunden on Tour. In: Freies Wort vom 20.5.2006

TH: Der Schmerz vergeht – der Stolz bleibt. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2009

TH: Die Frau, die ein Mann war. In: Thüringer Allgemeinevom 20.5.2009

TH: Zwei Wiederholungstäter. In: Thüringer allgemeine vom 20.5.2009

TH: Auch der halbe Marathon hat es in sich. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2009

TH: Der Schnellste kam aus Vesser. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.2010

TH/CL: Schlange in Oberhof. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2007

- THL: Rennsteiglauf doch ein echter Halbmarathon. In: Running Spezial. Nr. 2 Freiburg 2004, S. 7
- THR: Ab 84 Ehrennadel für "Zehner". In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 13.5.1983
- THR: Solide Organisation und gut vorbereitete Läufer. In: .vom...Mai 1986
- THR: Keine Änderungen an Strecken. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 23.5.1986
- TL: Unter acht Stunden. In: Thüringer Allgemeine vom 25.2.2011
- TLZ: Guten Mutes zum GutsMuths- Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.1978
- TLZ: Rabatt für alle Arbeitslosen. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.3.1992
- TLZ: Günstiger Start für Erwerbslose.In: Thüringische Landeszeitung vom 19.3.1992
- TLZ: Dr. Kremer: Umweltschutz steht bei uns ganz vorne an. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.4.1992
- TLZ: Rennsteiglauf in Ostthüringen. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.4.1992
- TLZ: Faszination Rennsteiglauf als Buch. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.4.1992
- TLZ: 20. Guts- Muths- Rennsteiglauf geplant. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.1992
- TLZ: Mitglieder haben große finanzielle Vorteile. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.4.1992
- TLZ: Thüringer Bevölkerung schafft tolles Umfeld. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.4.1992
- TLZ: Thüringische Landeszeitung fand den GutsMuths- Urneffen. In. Thüringische Landeszeitung vom 25.4.1992
- TLZ: Anmeldung nur noch bis morgen möglich. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.4.1992
- TLZ: Rennsteiglauf im Mai: Busaktion zeitigt Erfolg. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.5.1992
- TLZ: Medizinische Hinweise. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.5.1992
- TLZ: Notoperation des Trikots wirkte leistungsfördernt. In: Thüringische Landeszeitung vom 6. 5 1992
- TLZ: Beschaffung von Karten war das erste Hindernis. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.5.1992
- TLZ: Der Streckenplan des 20. GutsMuths- Rennsteiglaufes. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.5.1992
- TLZ: Ausstellung wird eröffnet. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.5.1992
- TLZ: Gemeinsam geht das Laufen immer besser. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.1992
- TLZ: Dr. Kremer: "Das Angebot für Breitensportler wird erweitert. In: Thüringische Landeszeitung vomMai. 1992
- TLZ: Buch zum Lauf ist endlich erschienen. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.5.1992
- TLZ: Meldungen noch bis zum Startschuß. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.5.1992
- TLZ: Heute: 20. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.1992
- TLZ: Über 7000 Läufer und Wanderer auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.1992
- TLZ: Geschwister Lennartz siegten. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1992
- TLZ: Tolle Atmosphäre beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1992
- TLZ: Geflüster. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1992
- TLZ: 160 000 Zuschauer sind neuer Besucherrekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.1992
- TLZ: Top- Ergebnis bei Umfrage. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.4.1993
- TLZ: Rabatt für Arbeitslose. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.4.1993
- TLZ: Rollstuhlfahrer gern gesehen. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.5.1993
- TLZ: Bus fährt zum Guts- Muths- Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.1993

- TLZ: Start zum 21. Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.5.1993
- TLZ: Hartwig Gauders feines Gespür. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1993
- TLZ: Stoyan- Zeit anerkannt. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.7.1993
- TLZ: Breitensport fördern. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.9.1993
- TLZ: Europacup im Supermarathon. In: Thüringische Landeszeitung vom ...1993
- TLZ: Der Run hält ungebrochen an. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.1.1994
- TLZ. "Lustwandeln" auf Schusters Rappen. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.4.1994
- TLZ: Jenaer Läufertag. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.4.1994
- TLZ: Fahrkarten zum GutsMuths- Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.5.1994
- TLZ: GutsMuths- Lauf: Auf ein neues. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.5.1994
- TLZ: Rennsteiglauf brach Rekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.5.1994
- TLZ: Meldeeröffnung für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.10.1994
- TLZ: Rennsteiglauf 1995 mit neuem Angebot. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.10.1994
- TLZ: "Herbstliches Gegenstück" im Aufwind. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.10.1994
- TLZ: Meldeeröffnung für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.10.1994
- TLZ: Laufen aus Spaß am Sport. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.10.1994
- TLZ: Das gab es noch nie: 500 Zusagen für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.11.1994
- TLZ: Beliebteste Läufe. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.11.1994
- TLZ: Gesundheitshaus hilft Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.11.1994
- TLZ: Journalistenpreis vergeben. n: Thüringische Landeszeitung vom 1.12.1994
- TLZ: Meldekarten eingetroffen. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.12.1994
- TLZ: 800 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.12.1994
- TLZ: Rennsteiglauf auch für Behinderte da. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.12.1994
- TLZ: Sportler unter einem Dach. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.2.1995
- TLZ: 5000. Meldung kam von einem Studenten. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.2.1995
- TLZ: Sportartikelfirma sponsort den GutsMuths- Lauf. In:Thüringische Landeszeitung vom 18.2.1995
- TLZ: Halbmarathon: Startplätze sind fast vergeben. In: Thüringische Landeszeitung vom
- TLZ: Rekordversuch auf Thüringer Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.2.1995
- TLZ: 6000. Meldung eingegangen. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.3.1995
- TLZ: Premiere beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.3.1995
- TLZ: Wanderstart verlegt. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.3.1995
- TLZ: Rennsteiglauf immer beliebter. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.4.1995
- TLZ: Ute Freundenberg und MDR auf der Höhe. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.1995
- TLZ: Die große Stunde der kleinen Läufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1995
- TLZ: Straßensperren am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.1995
- TLZ:Studenten beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.6.1995
- TLZ:Rennsteigläufer im Ausland aktiv.In:Thüringische Landeszeitungvom8.9.1995
- TLZ:Rennsteiglauf auf der Datenautobahn.In:Thüringische Landeszeitungvom22.9.1995
- TLZ:Starter sind magnetisiert.In:Thüringische Landeszeitungvom4.10.1995
- TLZ: Ausflug zum Nürburglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom ...10.1995
- TLZ:Dr. Fuchs bekommt verspätet Bronze. In. Thüringische Landeszeitung vom 18.10.1995
- TLZ: Premiere beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.3.1995
- TLZ: Wanderstart wurde verlegt. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.3.1995
- TLZ: Der Rennsteiglauf führt die Hitliste an. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.3.1995
- TLZ: Fast 100 Kinder haben gemeldet. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.3.1995

- TLZ: Angebot für Rennsteigläufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.3.1995
- TLZ: Kinderläufe auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.4.1995
- TLZ: Teilnehmerzahl wird limitiert. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.10.1995
- TLZ: Limitierung der Starterzahl in der Diskussion. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.11.1995
- TLZ: Ein Thüringer in New York. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.12.1995
- TLZ: Rennsteiglauf: Meldekarten eingetroffen. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.1.1996
- TLZ: Rennsteiglauf: Meldekarten eingetroffen. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.1.1996
- TLZ: 2000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.1.1996
- TLZ: Rennsteiglaufverein wieder an der Spitze. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.2.1996
- TLZ: 6000. Meldung lief über Internet. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.2.1996
- TLZ: Neue Wege beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.2.1996
- TLZ: Zum Rennsteiglauf doppelt gefordert. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.3.1996
- TLZ: Rennsteigläufer starten in Italien. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.3.1996
- TLZ: Kernberglauf wartet mit neuen Ideen auf. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.3.1996
- TLZ: Straßen bleiben gesperrt. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.1996
- TLZ: Thüringer Wald ganz modern vorgestellt. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.6.1996
- TLZ: Erste Meldung zum 25. Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.6.1996
- TLZ: Rennsteiglauf: Meldekarten sind erhältlich. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.7.1996
- TLZ: Thüringer Läufe stark im Internet. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.8.1996
- TLZ: Studenten- WM 1998 in Jena. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.8.1996
- TLZ: Rennsteigläufer im Ausland aktiv. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.9.1996
- TLZ: Rennsteig als Wanderweg. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.10.1996
- TLZ: Halbmarathon am beliebtesten. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.10.1996
- TLZ: Eine neue Wertung. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.10.1996
- TLZ: Rennsteigläufer vor der Wahl. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.10.1996
- TLZ: Rennsteiglauf: 1000. Meldung eingegangen: In: Thüringische Landeszeitung vom 26.10.1996
- TLZ: Rennsteiglauf: 15000 Starter 1997 erwartet. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.12.1996
- TLZ: Rennsteiglauf. Sportler wollen neuen Rekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.12.1996
- TLZ: Die Hemden werden knapp. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.12.1996
- TLZ: USV will ins Guinness- Buch. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.2.1997
- TLZ: Läufer aus Kenia hat gemeldet. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.2.1997
- TLZ: Reiseangebot an das andere Ende der Welt. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.2.1997
- TLZ: USV Jena plant Rekordversuch. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.2.1997
- TLZ: Jubiläumslauf will 1997 viele Ehemalige zum Start animieren. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.2.1997
- TLZ: Historisches Lauf- Treffen. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.2.1997
- TLZ: Auf dem Rennsteig zu Medaillenehren. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.2.1997
- TLZ: Startkarten sind fast vergriffen. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.3.1997
- TLZ: Kyffhäuserlauf mit Melderekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.4.1997
- TLZ: Rennsteiglauf feiert Jubiläum. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.4.1997
- TLZ: Waldemar kommt. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.4.1997
- TLZ: Weltrekord- Team ist nun komplett. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.5.1997
- TLZ: TLZ- Beitrag half Rennsteigläufern. In: Thüringische Landeszeitung vom ...5.1997
- TLZ: Elf Jenaer liefen mit. In: Thüringische Landeszeitung Jena vom 14.5.1997

- TLZ: Lauf- Experten planen den Läufertag. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.8.1978
- TLZ: Kyffhäuserlauf mit Melderekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.4.1997
- TLZ: Rennsteiglauf feiert Jubiläum. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.4.1997
- TLZ: Etappenlauf hat sich etabliert. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.11.1997
- TLZ: Hans- Georg Kremer wieder am Start. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.11.1997
- TLZ: Rennsteiglauf 98: 400 Meldungen. In: Thüringische Landeszeitung vom ...11.1997
- TLZ: Erste Meldung für Rekordlauf am 2. Mai. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.12.1997
- TLZ: LSB als Vermittler erfolgreich. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.1.1998
- TLZ: Auftakt auf Skiern. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.2.1998
- TLZ: Lauftreff bietet für jeden etwas an. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.2.1998
- TLZ. Rekordlauf übern Hainich. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.3.1998
- TLZ: Kernberglauf ist beliebt. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.4.1998
- TLZ: Rennsteiglauf: "Eis- Franzi" ist mit am Start. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.4.1998
- TLZ: Rekordversuch am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.5.1998
- TLZ: Rekordversuch am Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.6.1998
- TLZ: Alter Name und altes Logo bleiben. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.7.1998
- TLZ: Im November wird Vorstand gewählt. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.7.1998
- TLZ: Lauf- Projekt der Expo 2000. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.7.1998
- TLZ: Erste Meldung via Internet.In: Thüringische Landeszeitung vom 2.10.1998
- TLZ: Hartwig Gauder trotzt dem Wetter. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.10.1998
- TLZ: Rennsteigläufer wählen Präsident. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.11.1998
- TLZ: Ein "Wasa- Lauf" auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.12.1998
- TLZ: Eine Premiere mit vielen Tücken. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.2.1999
- TLZ: Rennen ausgebucht. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.2.1999
- TLZ: "Meldeschluß war notwendig". In: Thüringische Landeszeitung vom 6.3.1999
- TLZ: Weltmeister kommt. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.3.1999
- TLZ: Aus vier Kontinenten. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.4.1999
- TLZ: Am 23. April ist Meldeschluß. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.4.1999
- TLZ: Rennsteiglauf ohne Schuhe. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.1999
- TLZ: Letzter Termin für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.4.1999
- TLZ: Traditionslauf startet um 1 Uhr. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.4.1999
- TLZ: Rennsteiglauf im Deutschlandradio. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.1999
- TLZ: "Schon Weichen für Jahr 2000 gestellt" In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.1999
- TLZ: Rennsteiglauf im Rückblick. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1999
- TLZ: Jenaerin im Europapokal auf Rang drei. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.6.1999
- TLZ: Staffelrekord für Saalfelderinnen. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.6.1999
- TLZ: Bibliographie wird erweitert. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.7.1999
- TLZ: Neue Herausforderung auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.9.1999
- TLZ: Ein Wildschwein geht auf Reisen. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.10.1999
- TLZ: Rennsteiglauf wieder begehrt. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.2.2000
- TLZ: Hartwig Gauder mit Patenschaft. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.2.2000
- TLZ: Rennsteig ruft. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.2.2000
- TLZ: USV-Präsident zeichnet verdiente Sportler aus. In. Thüringische Landeszeitung vom 14.2.2000
- TLZ: Kinderlauf wird international. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.2.2000
- TLZ: Meldungen für Etappenlauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.3.2000
- TLZ: Run auf Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.3.2000

- TLZ: Vom Sahara-Marathon zum Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.4.2000
- TLZ: Rennsteiglauf mit "Urgestein". In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2000
- TLZ: Die Bücher zum Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.2000
- TLZ: "Who is Who" 2000 erschienen. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.2000
- TLZ: Jenaer im Rekordbuch. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2000
- TLZ: Heidrun Pecker lief auf den dritten Platz. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.6.2000
- TLZ: Als Triathlet solo den Rennsteig gemeistert. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.6.2000
- TLZ: Etappenlauf über den Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.9.2000
- TLZ: Laufen zum 25. Geburtstag. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.9.2000
- TLZ: Anmeldungen für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.10.2000
- TLZ: Wir sind und bleiben ein großer Volkssportlauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.12.2000
- TLZ: "Lauf-Zeit" würdigt den Kernberglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.11.2000
- TLZ: Den ältesten Rennsteiglauf entdeckt. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.4.2001
- TLZ: Über den Bergen rennt das Licht. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.6.2002
- TLZ: Ohne Stress am Start. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2003
- TLZ: TLZ steht an der Spitze. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.01.2004
- TLZ: Kinder helfen. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2004
- TLZ: Wechsel beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.12.2004
- TLZ: Gut behauptet. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.12.2004
- TLZ: Westläufer "illegal". In: Thüringische Landeszeitung vom 7.1.2004
- TLZ: Fit für den Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.3.2005
- TLZ: Rennsteiglauf vorn. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.3.2005
- TLZ: Bustransfer zum Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.4.2005
- TLZ: Rennsteiglauf: Meldeschluß am 23. April. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.4.2005
- TLZ: Trainingslauf für Marathon. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.4.2005
- TLZ: Aktion: "Geh aufs Ganze": In: Thüringische Landeszeitung vom 27.4.2005
- TLZ: Über 300 wollen zum Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.2005
- TLZ: Es gingen 81 Läufer aufs Ganze. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.2005
- TLZ: Bustransfer zum Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.5.2005
- TLZ: Rennsteiglauf ist beliebt wie nie. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.12.2005
- TLZ: Sportminister verleiht die Sportplakette. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.12.2005
- TLZ: Kernberge zum Test. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.4.2006
- TLZ: Mit dem Bus zum Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.4.2006
- TLZ: Lebens- und liebenswertes Bad Berka. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.4.2006
- TLZ: Wie alles begann...In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2006
- TLZ: Dirk Böning läuft Königsstrecke. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.5.2006
- TLZ: Vom Sohn überrascht. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2006
- TLZ: Läufer-Treffen in Schmiedefeld. Thüringische Landeszeitung vom 21.10.2006
- TLZ: Morgen Testlauf für Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.4.2007
- TLZ: Der Erfinder des Logos. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.2007
- TLZ: Schmöller siegt bei Zwei-Türme Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.8.2007
- TLZ: Wieder ein Bustransfer zum Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.5.2007
- TLZ: Mehr Läufer wollen umsteigen. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.10.2007
- TLZ: Hall of Fame für Rennsteigläufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.11.2007
- TLZ: Rennsteiglauf gut vorbereitet. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.4.2008
- TLZ: Meldeschluss für Halbmarathon. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.4.2008

- TLZ: Trainingslauf für Umsteiger. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.4.2008
- TLZ: Trainingslauf für Umsteiger. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.4.2008
- TLZ: Rennsteiglauf 2008 bleibende Erinnerung. In: Thüringische Landeszeitungvom 16.5.2008
- TLZ: Von diplomatischen Verwicklungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.2008
- TLZ: Bewährung beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.10.2008
- TLZ: "Aufs Ganze" geht 2009 weiter. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.11.2008
- TLZ: Service für die Rennsteigläufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.11.2008
- TLZ: Rennsteiglauf: Wettstreit der Gemeinden. In: Thüringische Landeszeitung vom 7. April 2009
- TLZ: Rennsteiglauf: Prämie ausgelobt. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.4.2009
- TLZ: Rennsteiglauf: Prämie ausgelobt. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.4.2009
- TLZ: Rennsteiglauf: Wettstreit der Gemeinden. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.4.2009
- TLZ: Vorfreude ist schönste Freude. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.9.2009
- TLZ: Vorbereitung auf den 38. Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.11.2009
- TLZ: 2500. Starter für Marathon-Distanz. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.4.2010
- TLZ: Schon zahlreiche Anmeldungen für 38. Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.2010
- TLZ: Lange wird im Amt bestätigt. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.11.2010
- TLZ: Sporternährung steht im Fokus. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.10.2010
- TLZ: Rennsteiglauf verbessert sich. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.1.2011
- TLZ: Fördermittel für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.3.2011
- TLZ: 2070 Meldungen für Marathonlauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.3.2011
- TLZ: Förderbescheid für Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.3.2011
- TLZ: Umsteiger testen für Marathon. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.3.2011
- TLZ: Training für den Marathonlauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.3.2011
- TLZ: Rennsteiglauf: Rekord ist drin. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.4.2012
- TLZ/ALU: Gerd Scarbata bleibt Präsident. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.12.2001
- TLZ/ALU: Volksläufe immer beliebter. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.1.1995
- TLZ/ALU: 24. Auflage in Planung. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.5.1995
- TLZ/ALU: Cup bekommt Zuwachs. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.10.1998
- TLZ/ALU: Thüringer Klassiker-Cup wird in Gotha gestartet. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.5.2000
- TLZ/ALU: Tunnellauf am 22. März lockt die Athleten. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.1.03
- TLZ/ALU: Tunnellauf am 30. März lockt die Athleten. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.3.2003
- TLZ/ALU: Rennsteig lockt Läuferschar an. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.6.2003
- TLZ/ALU: Rennsteiglauf: bereits 1140 Aktive gemeldet. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.10.2003
- TLZ/ALU: Rekord am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2005
- TLZ/ALU: "Richtig wohl gefühlt."In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2006
- TLZ/ALU: Rennsteiglauf: Thüringer mit zwei Siegen. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2006
- TLZ/ALU: Unterwegs ein paar Scherze. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2008
- TLZ/ALU: Meldestart beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.9.2008
- TLZ/ALU: Rennsteiglauf: 10.441 Aktive schon angemeldet. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.3.2009

- TLZ/ALU: Rennsteiglauf: Langer kanten heiß begehrt. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.2009
- TLZ/ALU: 38. Rennsteiglauf: Letzte Chance für Halbmarathon. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.4.2010
- TLZ/ADN: Mehr als 600 Anmeldungen liegen vor. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.1.1992
- TLZ/BAG: Ohne PKW zum Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.1992
- TLZ/CZE: 4000. Meldung aus Berlin. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.1.1998
- TLZ/CZE: Verdienste um Rennsteiglauf gewürdigt. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.5.1998
- TLZ/CZE: Lange Kanten immer beliebter. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.5.1999
- TLZ/DPA: Thüringer Klöße sollen Langstreckenläufer locken. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.12.1991
- TLZ/D.Schmidt: Mächtig ins Schwitzen. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.4.1994
- TLZ/DU: Starkes 1. SV- Team beim 5. Kinderlauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1997
- TLZ/EPP: Erlebnislauf macht Spaß und ist wie eine Sucht. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2005
- TLZ/EPP: Es ist endgültig sein Lieblingswettkampf. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2006
- TLZ/ERSPO: Rennsteig wieder Objekt der Begierde. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.6.2004
- TLZ/FISCHER: "Hundehatz" am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung 4.3.1991
- TLZ/FK: Sponsoren bleiben treu. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.11.2003
- TLZ/GÖ: Schneller als erhofft über die Ziellinie. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2006
- TLZ/GMRL: Rennsteiglauf via Internet.In: Thüringische Landeszeitung vom 21.1.1998
- TLZ/GMRL: 27. Rennsteiglauf am 15. Mai 1999. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.6.1998
- TLZ/GMRL: "Außerdem bin ich in guter Begleitung". In: Thüringische Landeszeitung vom 24.3.1999
- TLZ/GMRL: Rennsteiglauf sucht Familien. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.3.1999
- TLZ/GMRL: Rennsteig in fünf Etappen. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.7.1999
- TLZ/HE: Lokalmatador lief Konkurrenz davon. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.3.1995
- TLZ/HK: Mit 103 zum Lauftreff. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.8.1999
- TLZ/HK: Mit 103 zum Lauftreff. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.8.1999
- TLZ/HPK: Poststreik kann die Organisation nicht aufhalten. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.5.1992
- TLZ/HPK: Rennsteiglauf gehört zum Europacup. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.5.1992
- TLZ/HPK: Lauf war eine Werbung für die Region. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.1992
- TLZ/HN: Rennsteiglauf sehr beliebt. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.4.2010
- TLZ/KLE: Vogel übernimmt Schirmherrschaft. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.4.1992
- TLZ/KLE: 5000 Teilnehmer in Sicht. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.4.1992
- TLZ/KLE: Busanreisen für die Teilnehmer geplant.In: Thüringische Landeszeitung vom 16.4.1992
- TLZ/KLE: Busreisen für Teilnehmer geplant. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.5.1992
- TLZ/KR: Herbert Machleit peilt Rekord an. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.1.1999
- TLZ/kr: Jubiläumslauf wird in Blankenstein gestartet. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.4.2000

```
TLZ/KR: Rennsteiglauf auf dem fünften Platz. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.11.2000
```

- TLZ/KR: Rennsteiglauf auf Platz sieben. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.12.2002
- TLZ/KR: Rennsteiglauf auf Rang acht notiert. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.1.2006
- TLZ/KR: Rennsteiglauf bleibt Spitze. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.1.2007
- TLZ/KR: Rennsteiglauf: Marathon liegt auf Platz elf. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.12.2008
- TLZ/KR: Supermarathon lockt die Läufer. In: Thüringische Landeszeitung vom 16.12.2009
- TLZ/KRE: UNESCO- Preis nach Thüringen. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.11.1990
- TLZ/KRE: Zieht Massen in seinen Bann. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.11.1993
- TLZ/KRE: Neuer Rekord ist anvisiert. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.12.1993
- TLZ/KRE: Siegfried Koch plant Rekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.8.1998
- TLZ/KRE: Siegfried Koch schafft einen neuen Rekord. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.8.1998
- TLZ/KRE: Rennsteiglauf im Vorderfeld.In: Thüringische Landeszeitungvom 5.1.1999
- TLZ/KRE: Auch die schlechten Prognosen waren kein Hindernis. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.2.1999
- TLZ/KRE: Heidrun Pecker überzeugt in Biel. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.6.1999
- TLZ/KRE: Staffelwettkampf über 168 km. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.6.1999
- TLZ/KRE: Rennsteigläufer gründen Klub. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.11.1999
- TLZ/KRE: Rennsteiglauf im Buchhandel. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.3.2000
- TLZ/KRE: Rennsteiglauf auf Rang fünf.In: Thüringische Landeszeitungvom 7.4.2000
- TLZ/KRE: Erster Titelkampf über 50 Kilometer. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.2000
- TLZ/KRE: Meldestop für 170-km-Rennen. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.4.2001
- TLZ/KRE: Premiere über fast 100 Kilometer. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2003
- TLZ/KRE: Rennsteiglauf auf Rang sechs. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.8.2003
- TLT/KRE: Staffellauf am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.1.2006
- TLZ/KRE: Rennsteiglauf unter Top-Ten: In: Thüringische Landeszeitung vom 16.4.2006
- TLZ/KRE: Lauf-Gründer wieder dabei. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.3.2010
- TLZ/KÜ: "8888" für GutsMuths. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.4.1996
- TLZ/MA: Einmaligkeit des Laufes soll erhalten bleiben. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.2.1991
- TLZ/MAO: Mehr Tradition statt Runderneuerung. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.10.1997
- TLZ/MAO: Gruppenläufe erleben eine Renaissance. In: Thüringische Landeszeitung vom 28 4 1998
- TLZ/MAO: Ein Platz bleibt frei. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.6.1998
- TLZ/MAO: Eine sachliche Diskussion um künftigen Kurs. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.11.1999
- TLZ/MAO: Um einen Rekord reicher. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.5.2001
- TLZ/MAO: Läufer haben Schwein. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.6.2001
- TLZ/MICHAELIS: Interesse ungebrochen. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.1.1999
- TLZ/MICHAELIS: Ausschreibung begehrt. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.2000
- TLZ/MSW: Ansturm wie noch nie. In: Thüringische Landeszeitung vom 19. Januar 2005
- TLZ/MSW: Positive Bilanz wird gezogen. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.11.06
- TLZ/MSW: Ski-Staffellauf muss ausfallen. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.2.2007
- TLZ/MSW: Mit der Meldung schnell beeilen. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.4.2007
- TLZ/MSW: Bergwertung aller Läufe. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.6.2007
- TLZ/MU: Rennsteiglauf auf Platz 32 weltweit. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.2.2008

- TLZ n. Kremer: Kernberglauf war zweite Wahl. In: Thüringische Landeszeitung vom 3./4.10.2007
- TLZ n. Kremer: Sportinstitut ist Sammlungszentrum. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.1.2008
- TLZ n. Kremer: Halbmarathon auf Rang neun. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.3.2008
- TLZ n. Kremer: Rennsteiglauf gehört zu den Pionieren. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.3.2008
- TLZ n. Kremer: Als Frauen noch keinen Marathon liefen. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.5.2008
- TLZ n. Kremer: Uni Jena ganz vorn dabei. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2008
- TLZ n. Kremer: Von diplomatischen Verwicklungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.2008
- TLZ n. Kremer: Diesen Weg auf den Höh'n... In: Thüringische Landeszeitung vom 29.10.2008
- TLZ n. Kremer: Beim Gipfellauf am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.11.08
- TLZ n. Kremer: Ein kontinuierliches Wachstum. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.12.2008
- TLZ n. Kremer: 200 Jenaer beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 13.3.2009
- TLZ n. Kremer: Jena legt 245 Läufer vor. In: Thüringische Landeszeitung vom 9./10.4.2009
- TLZ n. Kremer: Läufer-Nachwuchs eine Chance bieten. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.2009
- TLZ n. Kremer: Rennsteiglauf wieder begehrt. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.12.2009
- TLZ n. Kremer: Akribisch gesammelt. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.12.2009
- TLZ n. Kremer: Ein geringeres Wachstum. In: Thüringische Landeszeitung vom 5.1.2010
- TLZ n. Kremer: Grenzöffnung am Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.4.2010
- TLZ n. Kremer: Erinnerung aus Grenzzaunstacheldraht. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.4.2010
- TLZ n. Kremer: In neun Stunden. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.4.2010
- TLZ n. Kremer: Werbung statt Parteilosungen. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.4.2010
- TLZ n. Kremer: Ein Haferschleim voller Geheimnisse. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.5.2010
- TLZ n. Kremer: Kernberge als Test für den Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.4.2011
- TLZ n. Kremer: Große Delegation. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.4.2011
- TLZ n. Kremer: Alle Vier unter den ersten Zehn. In: Thüringische Landeszeitung vom 23.4.2011
- TLZ n. Kremer: Von wegen lauffaul. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.4.2011
- TZ n. Kremer: Der alte Wartburg der Eltern. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.5.2011
- TLZ n. Kremer: Rekordstand bei Studenten. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2011
- TLZ n. Presseinfo Kremer: Eine faire sportliche Entscheidung:. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.6.2011
- TLZ n. Presseinfo. Kremer: Die nächste Auflage. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.11.2011
- TLZ n. Presseinfo. Kremer: Die TLZ beim Rennsteiglauf vorn. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.1.2012
- TLZ n. Presseinfo. Kremer: Schon 304 Jenaer beim Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.3.2012
- TLZ n. Presseinfo. Kremer: Testlauf am Sonntag in Jena. In: Thüringische Landeszeitung vom 11.4.2012
- TLZ n. Presseinfo. Kremer: Der tägliche Weg zur Arbeit zahlt sich aus. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.5.2012

- TLZ n. Presseinfo. Kremer: Ullrich ist fit für Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 9.5.2012
- TLZ n. Presseinfo Kremer: Ehrenpräsident Prof. Schröder ist gestorben. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.2012
- TLZ n. Presseinfo Kremer: Studentinnen lieben den langen Kanten. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.6.2012
- TLZ n. Presseinfo Kremer: Vorbereitung auf dem Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 08.11.2012
- TLZ n. Presseinfo Kr.: Im Sinne der Gründer fördern. In: Thüringische Landeszeitungvom 21.11.2012
- TLZ n. Presseinfo Kr.: Stiftung für den Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitungvom 21.11.2012
- TLZ n. Presseinfo Kr.: Jetzt für den Obstwein-Lauf anmelden!In: Thüringische Landeszeitung vom 1.12.2012
- TLZ n. Presseinino Kr.: Genau vorhergesagt. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.1.2013
- TLZ/NÜ/HGK: Mit Ausdauer unterwegs. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.2.1996
- TLZ/O: Gold, Silber und Europacup-Sieg. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.6.2000
- TLZ/OBE: Die Franken gaben den Ton an. In: Thüringische Landeszeitung vom 12.9.1995
- TLZ/OBE: Läuferprominenz in Meiningen. In: Thüringische Landeszeitung vom ...10.1995
- TLZ/OBE: Schmidt gewinnt Wartburglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.10.1995
- TLZ/OBE: Frauen entdecken Laufbewegung. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.10.1995
- TLZ/OBE: Zweimal die "13" zur Marathon- Premiere. In: Thüringische Landeszeitung vom 1.11.1995
- TLZ/OBE: Firma droht mit Klage. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.11.1995
- TLZ/OBE: Rennsteiglauf: Über 500 Skifans dabei. In: Thüringische Landeszeitungvom 9.2.1998
- TLZ/OBE: Härtetest am Kyffhäuser. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.4.1998
- TLZ/OBE: Steven Lambeck ein guter "Kletterer". In: Thüringische Landeszeitung vom 29.5.1998
- TLZ/OBE: Überraschung durch Greizer Schimmel. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.6.1998
- TLZ/OBE: Kyffhäuser- Berglauf als wichtiger Test. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.4.1999
- TLZ/OBE: Tolle Stimmung beim Lauf unter dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.3.2003
- TLZ/OBE/RR: Zum dritten Mal in Folge. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.2006
- TLZ/PEBE: Am Ziel winkt ein Bier. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.4.1995
- TLZ/RÖ: Laufen je nach Leidenschaft. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.1.1995
- TLZ/RÖ: Superleistung von Renate Warnstedt. In: Thüringische Landeszeitung vom 3.6.1995
- TLZ/RP: Rennsteiglauf eng verbunden. In: Thüringische Landeszeitung vom 14.5.2004
- TLZ/RP: Laufgruppe peilt Marathon an. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.10.04
- TLZ/RP: Urgestein der Laufszene. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.5.2005
- TLZ/RP: Rennsteiglauf: Große Resonanz. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.5.2005
- TLZ/RP: Jenaer Läufer erhielten Pokal. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.5.2005
- TLZ/RP: Jetzt schon an den Rennsteig 2007 denken.In: Thüringische Landeszeitung vom 8 6 2006
- TLZ/SK: Notizen-Vorbereitung für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.5.2008
- TLZ/TB: Roller- Rekord auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.7.1998
- TLZ/TINA: Mit Magnetkennkarte aus Zella über Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.1991
- TLZ/UNG: Kremer bittet um Beurlaubung. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.9.1997

TLZ/UNG: Landesvater gewürdigt. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.5.1998

TLZ/UNG: Rennsteiglauf- Verein auch im Winter aktiv. In: Thüringische Landeszeitung vom 8.12.1998

TLZ/UR: Marathon in Honolulu und Wandern in Jena. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.8.1994

TLZ/UR: Laufereignisse in Lusan und zwischen Ägyptens Pyramiden. In: Thüringische Landeszeitung vom29.12.1994

TLZ/UR: Geraer Bus fährt zum Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.3.1995

TLZ/UR: Meldete zuerst: Mario Oehme. In: Thüringische Landeszeitung vom 30.5.1995

TKL: Fünf Teilnahmen- fünf Siege. In: Bieler Tageblatt vom 12.6.1995

TKL: Der Wink von Helmut Urbach. In: Bieler Tageblattvom ...6.1994

TNR: Mehr als 10 000 Starter. In: Hessische Zeitung vom 12.5.1990

TÖDTMANN, E.: Gäste nicht erwünscht. In: Freies Wort vom 20.5.1996

TÖDTMANN, E.: Gedenkstein für Herbert Roth enthüllt. In: Freies Wort vom 19.5.2003

TÖDTMANN, EVA: Suhler Nordic-Fitness Park ist der erste in Thüringen. In: Freies Wort vom

TÖ: Stein zum Gedenken an Herbert Roth enthüllt. In: Freies Wort vom 20.5.1996

TOM: Rennsteig lockt die Langstreckler. In: Schweriner Volkszeitung vom 20.5.2005

TÖPFER, S.: Der 75jährige ist mit Leib und Seele Läufer. In: Osterländer Volkszeitung vom 15.10.1994

TOPITZSCH, J.: 100km zum Schweigen. In: Hanauer Anzeiger vom 31. 5.1997

TP/GIS: GutsMuths- Lauf vorbildlich für gesamten Breitensport. In: Thüringer Tagespost vom 5.11.1990

TP: Rabatt wurde bis 1. April verlängert. In: Thüringer Tagespost vom 18.2.1991

TREFZ, HENRY: Von der Sonne verwöhnt. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2009

TS: Marktlücke: Ein richtiges Café. In: Freies Wort vom 25.3.1996

TS: Olympiasieger Nils Schumann konterte Volksläufer. In: Thüringer Leichtathlet Nr. 2 Mai Erfurt 2003, S. 11

TS: Drei Erfurter Ultra-Läufer lieben das Extreme. In: Thüringer Leichtathlet Nr. 1 MärzErfurt 2005. S. 8

TS: Die rasante Entwicklung der schnellen Gangart ist nicht mehr aufzuhalten. In: Thüringer Leichtathlet. Nr. 2Erfurt Mai 2005, S. 7

TS: 116.000 Flaschen Schwarzbier und sieben Kilometer Bratwürste. In: Thüringer Leichtathlet. Nr. 2Erfurt Mai 2005, S. 7

TS: Auf Ansage. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2005

TS: Rennsteiglauf bleibt ein Renner. In: Meininger Tageblatt vom 9.5.2008

TS: Sieg fürs Geschichtsbuch. In: Meininger Tageblatt vom 19.5.2008

TS: Wiederholungstäter gewinnen 36. GutsMuths-Rennsteiglauf. Thüringer Leichtathlet. Nr. 2 Erfurt Mai 2008, S. 6

TSCH: Weit mehr als 8000 gemeldet. In: Neue Presse vom 18.5.1994

TSCH: Teilnehmerrekord beim GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Neue Presse vom 30.5.1994

TSCH: Franken gewannen "das Duell". In: Neue Presse vom 9.6.1994

TSJ: Auch Kinder am Start. In: Thüringer Allgemeine vom 27.4.1993

TT: Debütanten beim 21. Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 14.5.1993

TWA: Tolles Erlebnis mit etlichen Bestzeiten gekrönt. In: Märkische Oderzeitung vom 24.5.2006

TWB: Staffellauf "Rund um Jena". In: Wochenblatt vom 13.9.2000

TYP: Reiner Milek nimmt 76km unter die Füße. In: Reichenbacher Zeitungvom 14.5.1999

TZ: Mit der "Rennsteigkarte" sicher ans Ziel. In: Der Markt Suhl vom 8.5.1991

TZ: "Kameradschaft bei den Läufern fasziniert mich." In: Märkische Oderzeitung vom 14.4.1994

```
TZ: "Kraft für ein Lächeln muß bleiben. In: Märkische Oderzeitung vom 27.5.1994
```

TZ/TOM: Torgauer Landlauf-Enthusiast beim 36. GutsMuths-Rennsteiglauf am Start. In: Leipziger Volkszeitung vom 21.5.2008

TWB: "Urgestein" tritt zum Rennsteiglauf an. In: Thüringer Wochenspiegel vom 17.5.2000

UBW: Eigensinn versus Systemzwang...In: Running Heft 7 Freiburg 2007, S. 32

UBW: Rennsteiglauf-Biografien. In: Running Nr. 7/8Freiburg 2008, S. 37

UHU: Weiter Sach- statt Krachpolitik. In: Freies Wort vom 21.5.1994

UHU: Fixer als Goethe. In: Freies Wort vom 7.4.1998

UHU: Telefone standen nicht still. In: Freies Wort vom 16.5.2008

UHU/EF: "Zieleinlauf" für Neustadt diesmal später als gewohnt. In: Freies Wort vom 23.5.2005

UHLEMANN, S.: Rennsteiglauf- wie waren dabei. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.6.1994

UJ: Läuferschwund beim GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Thüringer Tageblatt vom 28.5.1991

ULBRICH, I.: ...das schaffst Du nie! In: Thüringische Neueste Nachrichten vom 22.5.1981

ULBRICH, MICHAEL: Gezänk um Bronze am grünen Tisch. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.6.2011

ULBRICH, MICHAEL: Vier Väter feiern Vierzig. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.12.2011

UK: Leichtathletik Generalprobe in Bad Freienwalde. In: Nordkurier vom 5.5.2010

ULFSEN, U.: Goldener Plan Rost und Rennsteiglauf. In: Unsere Zeit vom 24.6.1994

UL: Rennsteig ein Magnet nicht nur für Zweibeiner. In: Freies Wort vom 28.5.2005

ULLE, J.: Ein Bericht vom GutsMuths-Rennsteiglauf 1991. In: Informationsblatt des Laufclubs RON-HILL-Berlin Nr. 190/3, 1991

ULLRICH, K.: Die kuriose Geschichte der Startnummer 10000. In: Neues Deutschland vom 28.12.1988

ULO: Die Zeitschrift "Condition". In: Ultra-Marathon. Heft 2 Siegburg 20001, S. 86

ULRICH/BRENZEL: Therapie für die Seele. In: Laufzeit .Heft10 Berlin 1992, S.20

ULBRICH, MICHAEL; LUKACSEK, AXEL: Quartett wieder auf dem Rennsteig unterwegs. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2006

UM: Neue Rennsteig-Formel. In: Spiridon Heft 3 Düsseldorf 2009, S. 48

UM: Über den Rennsteig gerannt. In: Weißenburger Tageblattvom 14.5.2010

UN: Das Schwein flitzte allen davon. In: Laufzeit. Heft 1, Berlin 1996, S.14

UN. Der 2000. kommt aus Greiz. In: Laufzeit. Heft 1, Berlin 1996, S.14

UN: Klausur- Perspektive des GutsMuths- Rennsteiglaufes. In: Jahrbuch 98 des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins. Schmiedefeld 1998, S.10

UN: Die Helden von der langen Strecke. In: Laufzeit. Nr.4 Berlin 2000, S.50

UNG: Ein weiteres großes Zelt muß her. In: Freies Wort vom 6.6.1996

UNG: Husky mit Startnummer. In: Freies Wort vom 10.5.1997

UNGER, W.: Weltrekord am Rennsteig. In: DVV- Kurier. Heft6 1994

UNGER: Lob für den Mitteldeutschen Rundfunk. In: Laufzeit. Heft 1, Berlin 1998, S.58

UNGER, W.: Die Anti- Story. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 14.4.1984

UNGER, W.: Ein Dankeschön den Helfern. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.1987

UNGER, W.: Weltrekord am Rennsteig. In: DVV- Kurier. Heft 6, Mainz 1994

UNGER, W: Melden per Mausklick. In: Spiridon. Heft 5, Düsseldorf 1996

UNGER, W.: Goethe-Wanderung geplant. In: Laufzeit, Heft 10, Berlin 1997, S. 48

UNGER, W.: Dr. Schulze führt z. Z. Präsidiumsgeschäfte. In: Laufzeit. Heft 11, Berlin 1997, S. 17

UNGER, W.: Was ist bloß mit dem Rennsteiglauf los? In: Ultra- Marathon, Heft 1, 1998, S.27

UNGER, W.: 30 Schneekilometer auf dem Höhenweg. In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 1998, S.41

UNGER: Maskottchen. In: Thüringer Allgemeine vom 9.4.1998

UNGER, W.: Der 26. war ein Erfolg. In: Laufzeit. Heft7/8 Berlin 1998, S.56

UNGER, W.: Der große Thüringer bleibt locker. In: Laufzeit. Heft4 Berlin 1999, S.42

UNGER, W.: Votum für die Königsstrecke. In: Laufzeit. Heft 2 Berlin 2000, S. 39

UNGER, WOLFGANG: Amerikaner am Rennsteig. In: GMRV-Journal Schmiedefeld 2000, S.38

UNGER: Wandern einmal anders. In: Thüringer Wanderbote Heft 2 Schmalkalden 2000, S. 15

UNGER: Hohe Auszeichnung für Sportorganisator. In: Thüringer Wanderbote Heft 2 Schmalkalden 2000, S. 15

UR: Wer schnürt die Wanderstiefel. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.8.1994

UR: der Geraer Lauftreff hatte einen erfolgreichen Start. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.10.1994

UR: Geraer Lauftreff erfolgreich. In: Wochenspiegel Gera vom 27.10.1994

UR: Geras älteste Laufgruppe besteht seit 18 Jahren. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 21.12.1994

UR: Eine der ältesten Laufgruppen. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.12.1994

UR: Auftakt zum Neujahrslauf in Münchenbernsdorf. In: Wochenblatt Gera vom 28.12.1994

UR: Laufen nach Kalender. In: Thüringische Landeszeitung vom 26.1.1995

UR: Schüler proben Rennsteiglauf. In: Wochenspiegel Gera vom 7.5.1997

UR: Nachwuchs des 1. SV Gera startet zum Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 14.5.1997

UR: Einen Stein von der Werra für die Saale. In: Laufzeit. Heft 12, Berlin 1997, S.41

URI: Luftmatratzen statt Hotelbetten. In:......21.5.1990

USV: Walpurgislauf. In: Ultra Marathon. Heft3 Siegburg 1998, S.49

UT: Beschränkter Halbmarathon? In: Freies Wort vom 8.12.1993

UZ: Auf den Spuren von GutsMuths. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.1996

V: Viel Kondition war nötig bis zum erlösenden "Geschafft".In: Gießener Anzeiger vom 19.5.1992

V: Steinbacher Wanderclub auf dem Rennsteig. In: Gießener Anzeiger vom 10.6.1994

VATER, GEORG: der Supermarathon – ein närrisches Vergnügen. In: Freies Wort vom 18 5 2007

VB: Michael Strohmeyer lief im Thüringer Wald. In: Alfelder Zeitung vom 13.6.1994

VB: Gauder läuft Marathon. In: Berliner Kurier vom 19.3.1998

VISSER, DETLEF: Ja, wo laufen sie denn. In: mobil. Heft 4 DB-Zeitschrift 2001, S. 24

VK: Vor zehn Jahren im Sommer – GutsMuths-Rennsteiglaufverein gegründet. In: Thüringer Wanderbote. Ausgabe 3 Schmalkalden 2000, S. 19

VK: Sportlerchor und Rennsteiglauf. In: Thüringer Wanderbote. Heft 4Schmalkalden 2002, S. 22

VK: Mit der Dampflok zum Rennsteig. In: Thüringer Wanderbote Heft 2 Schmalkalden 2002, S. 20

VL: Ida Riemer vom Sohn angesteckt. In: Stendaler Volksstimme vom 27.5.1997

VLK: Von Pflanzlust erfasst. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2005

VO: Thomas Meinecke wurde souveräner Sieger. In: Freies Wort vom 18.5.1994

VOCKEL, G.: Teure Qual. In: Westfälisches Volksblatt vom 31.5.1994

VÖLKER, M.: Rennsteiglauf. In: Frankfurter Rundschau vom 22.5.2000

VÖLKER, M.: 28. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Ultra Marathon. Heft 3 Siegburg 2000, S. 13

VOG: Die Generalprobe. In: Freies Wort vom 8.5.1998

VOGEL, B.: Der Rennsteiglauf- Thüringer Breitensportattraktion. In: Programmheft des 21.

GutsMuths- Rennsteiglaufes 1993, Schmalkalden1993

VOGLER: Tolle 101 Teilnehmer beim Silberberglauf. In: Freies Wort vom 13.5.1993

VOGT, W.: Vom Zuschauer zum Sieger beim Rennsteig. In: Sächsische Zeitung vom ...5.1996

VOIGT, ANDREA: Zum 35.: Das schönste Ziel der Welt. In: Freies Wort vom 18.5.2007

VOIGT, J.: Der lange Marsch des Achim St.. In: Neue Thüringer Illustrierte, Heft... Weimar 1994, S.68-69

VOLKMANN, THOMAS: Durch Wald über Stock und über Stein. In: Stuttgarter Nachrichten vom 24.5.2005

VOLLBRECHT, H. R.; KLUGE, V.: Der Jüngste kam um sieben. In: Junge Welt vom 13.5.1975

VOLLBRECHT, H. R.: 1606 Mann hinter sich gelassen. In: Junge Welt vom 16.5.1980

VOLLBRECHT, H. R.: Nicht schnaufen Laufen! In: Deine Gesundheit. Heft 1, Berlin 1984

VOR: Lennartz & Lennartz wieder beim "langen Kanten" vor Ort. In: Freies Wort vom 14.5.1998

VOR: Südthüringer mit Marathon- Novum. In: Freies Wort vom 18.5.1998

VOR/TLV: Nachfolger gefragt. In: Freies Wort vom 5.5.2011

VOSS, MICHAEL: Zwicken und Zwacken. In: Thüringer Allgemeine vom 14.5.2004

VS: Schinkitz nach Marathon erholt. In: Freie Presse vom 25.5.1993

VT: Durch den Thüringer Wald. In: Solinger Morgenpost vom 23.5.1992

VT: Ehrgeizige Pläne für 94. In: Solinger Morgenpost vom 22.5.1993

VW: Ingo Heisch Rennsteiglaufsieger. In: Volkswacht vom 25.5.1987

VW: Ausdauerläufer sehr gut platziert. In: Volkswacht vom Mai 89

VW: Große Faszination: Ultra- Marathonlauf. In: Westfälisches Volksblatt vom 26.5.1992

VW/HW: 6. GuthsMuts- Rennsteiglauf. In: Volkswacht vom 24.5.1977

VW n. Presseinfo Kr.: Vier Läufer der HSG Uni Jena. In: Volkswacht vom 24.5.1973

VW n. Presseinfo Kr.: 50 Festivalmeilen. In: Volkswacht vom 30.5.1973

WACKERNAGEL, B. + D.: Plädoyer für 100- Meilen- Rennsteig. In: Laufzeit. Heft2 Berlin 1999, S.42

WACKERNAGEL, D.: Supermarathon am Rennsteig limitieren. In: Laufzeit. Heft9 Berlin 1999, S.4

WAGNER, H.: Der Rennsteiglauf unter der LUPE einer Analyse. In: Neues Deutschland vom 12.10.1978

WAGNER, S.: Erinnerungen an den "Erz- und Großvater der Turnkunst". In: Ostthüringer Zeitung vom 8.2.1992

WAGNER, S.: Neuhaus- kleine Stadt mit großen Traditionen. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.12.1993

WAGNER, S.: Von pfiffigen Gastwirten und schlauen "Wäldern". In: Ostthüringer Zeitung vom 14.3.1998

WAGNER, W.: König der Dreikaiserberge. In: Spiridon. Heft 11 Düsseldorf 2000, S. 51

WALDE, R.: Europas Supercross. In: Der Morgen vom 4.4.1991

WALDE, R.: Bei Europas Supercross am Rennsteig starten im Mai über 7000. In: Oberhessische Presse vom 4.4.1991

WALPERT, R.: Ein Crosslauf, der nichts von seiner Attraktivität verlor. In: Thüringer Allgemeine vom 17.2.1992

WALPERT, R.: Fähnlein der sieben Aufrechten aus dem Kreis schlug sich wacker. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.1992

WALPERT, R.: Resümee nach dem Rennsteiglauf und vor dem nächsten Start. In: Thüringer Allgemeine vom 10.6.1992

WALPERT, R.: Das gemeinsame Erlebnis wiegt die Anstrengungen auf. In: Thüringer Allgemeine vom 10.8.1992

WALPERT, R.: Rennsteigläufer der Stadt beim Marathon mit dabei. In: Thüringer Allgemeine vom 20.10.1992

WALPERT, R.: Vom Leipzig- Marathon auf die Rennsteigdistanz. In: Thüringer Allgemeine vom 2.11.1992

WALPERT, R.: Sportlich fit bleiben regelmäßig trainieren. In: Thüringer Allgemeine vom 2.11.1992

WALPERT, R.: Kürzere Laufstrecken und größere Teilnehmerzahlen. In: Thüringer Allgemeine vom 16.11.1992

WALPERT, R.: Eine Sportfreundschaft überdauerte die Jahre. In: Thüringer Allgemeine vom 23.11.1992

WALPERT, R.: Der Olympiasieger grüßt die Langensalzaer Läufer. In: Thüringer Allgemeine vom 2.1.1993

WALPERT, R.: Spürbarer Aufwärtstrend beim Verein der Rennsteigläufer. In: Thüringer Allgemeine vom 4.1.1993

WALPERT, R.: Rekordtreff auf Rennsteighöhen. In: Thüringer Allgemeine vom 9.3.1993

WALPERT, R.: Größter Crosslauf Europas. In: Thüringer Allgemeine vom 19.3.1993

WALPERT, R.: Kyffhäuser Berglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 2.4.1993

WALPERT, R.: Rennsteig boomt! In: Thüringer Allgemeine vom 7.4.1993

WALPERT, R.: Am 15. Mai ist Start zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.1993

WALPERT, R.: Der Fleischmarkt Aschara versorgt Rennsteig- Läufer. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.1993

WALPERT, R.: Rennsteig- ein Mekka für Europas Läufer und Wanderer. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.1993

WALPERT, R.: Streckenprofil verlangte den Läufern alles ab. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.1993

WALPERT, R.: Start in Telekomeuropapokal im Supermarathon in Biel. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.1993

WALPERT, R.: "der Rennsteiglauf übt auf mich Anziehungskraft aus". In: Thüringer Allgemeine vom 12.4.1994

WALPERT, R.: Glückwünsche zum "65" vom Präsidenten. In: Thüringer Allgemeine vom 20.4.1993

WALPERT, R.: 22. Rennsteiglauf: Das Resümee aus Bad Langensalzaer Sicht zeigt viel Licht. In: Thüringer Allgemeine vom 3.6.1994

WALPERT, R.: Vereinsgründung war Garant für den Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 31.1.1995

WALPERT, R.: Auf insgesamt 3 Laufstrecken waren 13 Bad Langensalzaer Aktive dabei. In: Thüringer Allgemeine vom 3.6.1997

WALTER, L.: Die Angst vorm Arzt. In: Laufzeit. Heft 11, Berlin 1991, S.20

WAR: Dreifachturnhalle: Amtliche Bedenken bei "GutsMuths". In: Freies Wort vom 5.4.1995

WASNER, E.: Ganz Europa vertreten. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.2.1992

WB: DDR- Rennsteiglauf: So lang wie "Herrmann mal zwei". In: Westfalen Blatt vom 30.4.1990

WB: Ausschreibungen sind eingetroffen. In: Wochenblatt Gera vom...8.1994

WB: Meldekarten für Rennsteiglauf eingetroffen. In: Wochenblatt Gera vom 21.12.1994

WB: 5000. Meldung zum Rennsteiglauf. Student aus Erfurt. In: Wochenblatt Jena vom 1.3.1995

WB: Erste Rollstuhlfahrerin für den Rennsteiglauf gemeldet. In: Wochenspiegel Jena vom 3.1.1996

WB: Vorbereitungen haben begonnen. In: Wochenblatt vom 17.6.1998

WB/PA: Dritter Sieg für Siegfried Sauf. In: Westfalen- Blatt vom 26.5.1992

WB/PA: Astrit Kamman unter sieben Stunden. In: Westfalen Blatt vom 29.5.1996

WE: Hinterberger Gesamtsieger. In: Rems- Zeitung vom 21.5.1992

WE: Der Wolf im kalten Bade. In: Märkische Allgemeine vom 30.12.1996

WEGNER, D.: Gedanken zum bevorstehenden Rennsteiglauf. In. Laufbewegung Heft 2, Leipzig 1987

WEHLISCH, F.: Das Ziel ist der schönste Anblick. In: Volksarmee. Heft 21, Berlin 1988, S. 16

WEHLISCH, F.: "Mini- Rennsteig" Herrmannslauf? In: Laufzeit. Heft Berlin 1991

WEIBRECHT, S: Rennsteig-Staffellauf. In: Jahrbuch 2005. Schmiedefeld 2005, S. 20

WEIBRECHT, S.: Rennsteiglauf – Image und werbeträger für Thüringen. In: Jahrbuch 2005. Schmiedefeld 2005, S. 23

WEIDT, K.: Höhen und Tiefen- doch nie allein. In: Volksarmee. Heft 21, Berlin 1988, S.16

WEIDT, K.: Helden laufen vorn und hinten. In: Ergebnisheft des 15. GutsMuths- Rennsteiglaufes 1987. Suhl,1987

WEIDT, K.: Ein verirrter Liebesbrief für den Mann mit der Nr. 10 000. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1988. Suhl, 1988

WEIDT, K.: Von der Lauferei zum Laufen. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1988. Suhl, 1988

WEIDT, K.:Das war wieder ein Läuferfest am Rennsteig. In: Der Leichtathlet. Heft 21 Berlin 27.5.1988

WEIDT, K.:Heißer Sonnabend auf Thüringer Höhen. In: Der Leichtathlet. Heft 22. Berlin 2.6.1989

WEIDT, K.: Geburtstag am Rennsteig. In: Laufzeit. Heft 5 Berlin 1991

WEIDT, K.: Treff Bad Blankenburg 92. In: Laufzeit. Heft1 Berlin 1993

WEIDT, K.: Bald 10 000 und mehr? In Laufzeit. Heft 1 Berlin 1994, S.36

WEIDT, K.: Die "gesunde Sucht". In: Laufzeit. Heft 7 Berlin 1994, S.21

WEIDT, K.: Gute Aussichten. In: Laufzeit. Heft 12, Berlin 1994, S.8

WEIDT, K.: Sekt, Service und eine Superstrecke. In:Laufzeit Heft 12, Berlin 1995

WEIDT, M.: Frauen, freut Euch! In: Laufzeit. Heft6 Berlin 1994 S.3

WEIDT, K.: Sportfest auf dem Höhenweg. In: Laufzeit. Berlin1998. Heft6. S.24- 26

WEIDT, KLAUS: Vom Rennsteiglauf einen Scheck. In: Laufzeit Nr. 1Berlin 2006, S. 17

WEIDT, KLAUS: Die letzte Meile wurde getanzt. In: Runnersworld Nr. 10 München 2009, S. 71 – 73

WEIDT, KLAUS: Mythos Rennsteig. In: Runnersworld Heft 5Hamburg2011, S. 22.

WEIDT, KLAUS: Läuft Täve auf dem Rennsteig mit. In: Laufzeit November Berlin 2011, S. 29

WEIDT, KLAUS: Rennsteigtor mit Radweltmeister. In: Laufzeit Heft Juni 12 Berlin 2012, 37-38

WEIDT, KLAUS: Die erste Laufzeit war verschwunden. In: Laufzeit Heft Dezember Berlin 2012, S. 8-9

WEIHBRECHT, SIEGFRIED: Wirtschaftsfaktor Rennsteiglauf. In: Thüringer Wanderbote Heft 2Schmalkalden 2002, S. 20

WEIHBRECHT, SIEGFRIED: Rennsteig-Wanderungen sollen attraktiver werden. In: Thüringer Wanderbote. Heft 4Schmalkalden 2002, S. 21

WEIHBRECHT, SIEGFRIED: Bewährtes erhalten, für Neues offen sein. In: Laufzeit. Heft 2 Berlin 2003, S. 50

WEIHBRECHT, SIEGFRIED: Zwölfte Europacupserie beendet. In: Laufzeit. Heft 12, Berlin 2004, S. 33

WEIHBRECHT, SIEGFRIED: Wahlversammlung beim Rennsteiglaufverein e. V.In: Ultra Marathon. Heft 1Leipzig 2005, S. 119

WEIHBRECHT, SIGGI:Europa kommt auf langen Kanten. In: Südthüringer Zeitung vom 19.5.2005

WEIHBRECHT, SIGGI: Vom Kultlauf zum Klassiker. In: Journal des GutsMuths-

Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2007, S. 3

WEIHBRECHT, SIGGI: Hinter der guten Versorgung steht ein Name: Hemmann.In: Journal des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins Schmiedefeld 2007, S. 16

WEISING, K.: Mai, kühl und naß...In: Laufzeit Heft 6. Berlin 2000, S. 26 – 31

WEISING, W.: Revanche noch am Marathonpunkt. In: Volksarmee Heft 21, Berlin 1988, S. 16

WEISING, W.: Er bleibt der Alte. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1990, S.13

WEISING, W.: Solch ein Gewimmel... In: Laufzeit. Heft 6. Berlin 1991, S.16

WEISING, W.: Das wichtigste ist der Lauf. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1997, S.40

WEISING, W.: Nach oben offen. In: Laufzeit. Heft6, Berlin 1998, S.5

WEISING, W.: Supermarathon als Königsstrecke. In: Laufzeit. Heft9 Berlin 1998, S.15

WEISING, W.: Mit Herz und Hand. In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 1998, S.40

WEISING, W.: Mai, kühl und naß...In: Laufzeit. Heft6 Berlin 1999, S.28

WEISING, WOLFGANG: Jung und Alt. In: Laufzeit. Heft 1Berlin 2002, S. 3

WEISING, WOLFGANG: La Ola in der Röhre. In: Laufzeit. Heft 5 Berlin 2003, S. 11 – 13

WEISING, Wolfgang: Krisenfest. In: Laufzeit Heft6. Berlin 2003, S. 3

WEISING, WOLFGANG: Erster Rennsteiglaufsieger wird siebzig. In: Laufzeit Juli Berlin 2009, S. 6

WEISING, WOLFGNANG: Der unbemerkte Weltrekord. In: Laufzeit Heft Juni Berlin 2012, S. 34-36

WEISING, WOLFGANG: Beständigkeit über Generationen. In: Laufzeit. Nr. 7/8 Berlin 2011, S. 32 - 35

WEIß, H. J.: ...und laß Blasen Blasen sein. In: Laufzeit. Heft5 Berlin 1993, S.32

WEIß, M.: Und wieder ruft der Rennsteig. In: Volkswacht vom 25.4.1977

WEIß, M.; SÄNGER, R.: Mit Gunhild Hoffmeister und Täve Schur. In: Freies Wort vom 19.5.1977

WEIß, ULMANN: Nur lieben ist schöner. In: Neues Deutschland vom 24.4.2004

WEIßBRODT, D.: Der Rennsteig. Eisenach 1996, S.14

WELZ, A.: Topfit mit satten 90 Lenzen. In: Neue Presse vom 21.5.1990

WENGEL, H.: Grünphase: In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.1995

WENZEL, E.: Charlie Doll kommt. In: Gmünder Tagespost vom 14.9.1992

WERK, H.: Zehdeniker Trio macht sich über Rennsteig auf langen, langen Weg ins Guinness-Buch. In: Gransee- Zeitung vom 23.1.1997

WERNER, B.: Rennsteig-Lauf hat noch Reserven. In: Thüringer Allgemeine vom 25.5.2000

WERNER, O.: Zu Fuß ins Rekordbuch. In: Thüringische Landeszeitung vom 2.5.1994

WERNER, UWE: Von der Wismut über den Rennsteig nach Templin. In: Uckermarker Kurier vom 29.4.2006

WESCHE, H.: Sigried Grauert meistert Marathon. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 21.5.1998

WG: Rennsteig wird attraktiver. In: Neue Zeit vom 3.8.1993

WH: Reiz und Tradition. In: Sportecho vom 16.10.1980

WH: Vierter Platz im Europacup. In: Freie Presse vom 6.11.1995

WH/UR: 15 Aktive aus Collm-Region mit am Start. In: Leipziger Volkszeitung vom 21.5.2008

WHO IS WHO: Wie alles seinen Lauf nahm. In: Freies Wort vom 14.5.1999

WI: 20. Rennsteiglauf. In: ...vom ...1992

WI: Wahrhafter Bericht vom 20. Rennsteiglauf. In: ...vom...1992

WI: Vier Holzländer hielten sich Wacker. In: Ostthüringer Zeitung vom ...8.1994

- WI: 100 laufen 100km auf dem Rennsteig. In: Amtsblatt Saale-Holzlandkreis vom 28.5.1997
- WI: Probe zum 25. GMRL. In: Allgemeiner Anzeiger Jena vom 28.5.1997
- WIDDER, MICHAELA: Alles falsch gemacht. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2004
- WIDDER, MICHAELA: Kein Schritt zu weit. In: Thüringer allgemeine vom 19.5.2005
- WIDDER, MICHAELA: Der Unbekannte mit dem Wasser. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2005
- WIDDER, MICHAELA: Die Zeit, bis es endlich piepst. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2005
- WIDDER, MICHAELA: Anruf aus dem Bischofsamt. In: Thüringer Allgemeine vom 12.5.2006
- WIDDER, MICHAELA: Kein Blick auf die Uhr. In: Thüringer Allgemeine vom 17.5.2006
- WIDDER, MICHAELA: Schritt für Schritt. In: Thüringer Allgemeinevom 18.5.2006
- WIDDER, MICHAELA: Nur überleben. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.2006
- WIDDER, MICHAELA: Dabei sein ist nicht alles. In: Thüringer Allgemeine vom 10.4.2008
- WIDDER, MICHAELA: Startnummer 15187 für Althaus. In: Thüringer Allgemeine vom 26.4.2008
- WIDDER, MICHAELA: Acht Stunden Hörgenuss. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.2008
- WIDDER, MICHAELA: Erichs Geheimnis. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.2009
- WIDDER, MICHAELA: Lächelnd ins Ziel. In: Thüringer Allgemeine vom 31.3.2010
- WIDDER, MICHAELA: Im Gleichschritt. In: Thüringer Allgemeine vom 6.5.2010
- WIDDER, MICHAELA: Mit Bier und ohne Uhr. In: Thüringer Allgemeine vom 10.5.2010
- WIDDER, MICHAELA: Mythos bleibt erhalten: Keine Kurzstrecke geplant. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.2010
- WIDDER, MICHAELA: Prüfung auf Herz und Nieren. In: Thüringen Sport. Nov./Dez. Erfurt 2010, S. 21
- WIDDER, MICHAELA: Praline für schwere Beine. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.2011
- WIDDER, MICHAELA/GOLDBERG, ESTHER: Armbänder für Zielzeit. In: Thüringer Allgemeine vom 23.4.2011
- WIECZOREK, THOMAS: Vorsicht, Freizeitläufer. In: Neues Deutschlandvom 20.5.2006
- WIEDEMANN, D.: Auf ein Wort. In: Deutsches Sportecho vom 24.5.1977
- WIEDEMANN, D.: Abenteuer Ötztal- Marathon. In: Freies Wort vom 28.10.1995
- WIESIGEL, A.: "Vater" des Rennsteiglaufes und Thüringer Heimatkundler. In: Thüringer Allgemeine vom 6.5.1992
- WILL, B.: Bilanz und Ausblick. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes Goldlauter 1977
- WILL, B.: Bilanz und Ausblick. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes Goldlauter 1978
- WILL, B.: Bilanz und Ausblick. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes. Goldlauter 1979
- WILL, B.: Bilanz und Ausblick. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes Goldlauter 1980
- WILL, B.: Bilanz und Ausblick. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes Goldlauter 1981
- WILL, BERND: Ein Urgestein des Rennsteiglaufs: Ralf Zobirei. In: Rennsteiglauf-Journal Schmiedefeld 2006, S. 4-5
- WILL, BERND; KREMER, HANS-GEORG: GutsMuths-Rennsteiglauf.In: Laufen und Wandern Volkssportliche Veranstaltungen in der DDR, Berlin 1983, S. 19 28
- WILLAUSCHUS, A.: Abenteuer Rennsteiglauf Aus der Sicht eines Mittelfeldläufers. In: Ultra-Marathon. Heft 2, Lohmar 1990,

WILLAUSCHUS, A.: Tendenzen im Ultramarathonlauf. In: Ultra Marathon. Heft3 Siegburg 1999, S.62

WILLAUSCHUS, A.: Abenteuer Rennsteiglauf Aus der Sicht eines Mittelfeldläufers (Wiederholung). In: Ultra-Marathon. Heft 2, Lohmar 2000, S. 6

WIMMER, H.: Gegen Goethe verlieren ist wirklich keine Schande. In: Freiheit vom ..12.1981 WINDHOFF, SIMONE: Beim Rennsteig-Lauf war nach 800 Metern Schluss, weil alle Szenen im Kasten waren...In: Bild-Thüringen vom 21.5.2007

WINDHORST, SIMONE: Marathon-Schwindel. In: Bildvom 21.5.2007

WINDHORST, C.: Fix und fertig nach 66,5 Kilometern. In: Monitor. Heft August 1995

WINKLER, R.: Rennsteig- Musketiere. In:vom1992

WINKLER, R.: Anke Drescher in Form. In: Laufzeit. Heft 11 Berlin 1998, S.42

WINKLER, R.: Enttäuschte Jubiläumsläufer. In: Laufzeit. Heft7/8 Berlin 1999, S.5

WIT: Heimische Läufer waren beim Rennsteiglauf in Thüringen auch am Start In: Sport im Kurier vom 9.6.96

WITTMANN, INES: Rennsteiglauf mit "Spezial Cross". In: im puls. Heft 5 Erfurt 2001, S. 12 WITZLAU, E.: Unglaublich gutes Gefühl. In: Märkische Allgemeine. Granseer Tageblatt vom 5.7.1998

WITZLAU, E.: Eine unvergeßliche Woche. In: Märkische Allgemeine Zeitung vom 14.6.1998

WITZLAU, E.: Super-Marathon-Frau. In: Märkische Allgemeine vom 30.5.1999

WITZLAU, E.: Mehr Spaß am Leben im Angebot. In: Märkische Allgemeine vom 11.2.2000

WITZLAU, ECKART: Mythos Rennsteiglauf. In: Laufzeit Heft6 Berlin 2010, S. 7

WOHNSLAND, HEIKE: 36. GutsMuths-Rennsteiglauf – Supermarathon. In: Ultramarathon Heft 3 Magdeburg 2008, S. 46 - 47

WOLF, M.: Thüringer Köpfe. In: Freies Wort vom 2.3.1996

WOLTER, F.: Eindrücke von einem Läufer, der am Rennsteig dabei war. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.1992

WOLFER, THOMAS: Der neue Präsident. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.12.2004

WOLFER, THOMAS: Neulinge siegen auf Königsstrecke. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.5.2007

WOT: Elsner läuft 7:29:51 Stunden auf dem Rennsteig. In: Neue Westfälische vom 22.5.2006

WOVO: Pirnaer beim Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 26.5.1992

WOVO: Am Start beim Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom ..5.1994

WOVO: Wilhelm Paul siegte beim Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom ...5.1995

WOVO: Lothar Brahn aus Köttewitz sorgte für Paukenschlag. In: Sächsische Zeitung vom ..5.1996

WK: Zum Rennsteiglauf ein Bus organisiert. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.4.1992

WK: 12. Heeresberglauf in Gera. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.1992

WK: Bus zum Rennsteig eine Stunde früher. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1992

WK: Peters Rekord an Hoher Reuth. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.5.1992

WK: Bus zum Rennsteiglauf eine Stunde früher. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1992

WL: Der Präsident war auch im Bilde. In: Ostthüringen Zeitung vom 14.10.1992

WL: Hansemarathon in Hamburg. In: Ostthüringer Zeitung vom ...4.1994

WL: Angela Nüske war am schnellsten. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.10.,1995

WL: Jubiläum mit Generalprobe. In: Laufzeit. Heft6. Berlin 1998, S.42

WL/OTZ: Holzländer beim diesjährigen GutsMuths- Lauf gut drauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.5.1996

WR: Rennsteig mit ABM- Hilfe auf die Höhe gebracht. In: Thüringer Allgemeine vom 15.7.1993

WS: Duchac Schirmherr. In: Wochenspiegel Gera vom 8.4.1991

WS: Laufkalender. In Wochenspiegel Gera vom 13.1.1994

WS: Sprechzeit. In: Wochenspiegel Gera vom 23.2.1994

WS: Rennsteiglauf. In: Wochenspiegel vom 16.3.1994

WS: Freie Busplätze zum Rennsteiglauf. In: Wochenspiegel Gera vom 25.5.1994

WS: Ausschreibungen eingetroffen. In: Wochenspiegel Gera vom 4.8.1994

WS: Meldeeröffnung für Rennsteiglauf. In: Wochenspiegel Gera vom 7.10.1994

WS: Rennsteigeup für Ausdauersportler. In: Wochenspiegel vom 22.11.1994

WS: Crosslauf 1995. In: Wochenspiegel Gera vom 8.9.1994

WS: Tausendste Meldung kommt aus Gera. In: Wochenspiegel Gera vom 21.12.1994

WS: Sport und Geselligkeit. In: Wochenspiegel Gera vom 22.12.1994

WS: Erste Rolli- Meldung für Halbmarathon. In: Wochenspiegel Gera vom 9.3.1995

WS: Rennsteiglaufverein erwartet 1000. Meldung zum Lauf 95. In: Wochenspiegel vom 15.12.1995

WS: Weiße Köstlichkeit wird wieder zuhauf für guten Zweck geputzt. In: Freies Wort vom 17.4.1998

WS: 7000 Wanderer und Läufer kreuzen Oberhof. In: Freies Wort vom 5.5.1998

WS: Vesser präsentiert sich in der Pfalz. In: Freies Wort vom 14.5.1998

WS: Lauffest der Extraklasse. In: Wochenspiegel vom 4.5.2005

WS: Aus Liebe zum Laufen. In: Wochenspiegel Dessau vom 13.6.2007

WS/SDK: Traditionslauf offen für Trends. In: Wochenspiegel vom 10.4.2008

WSV: ...ein kleines Souvenir. In:Freies Wort vom 9.12.1994

WSV/GR: 23. GutsMuths- Rennsteiglauf: Die Vorbereitungen laufen. In: Freies Wort vom 1.4.1995

WSV/GREINER: WSV- das heißt auch Handball, Turnen und Gymnastik. In: Freies Wortvom 5.12.1995

WUTZLER, MATHIAS: Ausstellung zum 250. Geburtstag von GutsMuths im Landratsamt. In: Meininger Tageblatt vom 5.5.2009

WT: Plauener beim Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 19.5.1992

WT: Plauener laufen auf dem Rennsteig. In: Freie Presse vom 22.5.1996

WT: Plauener beim Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 19.5.1998

WUNSCH, A.: "Fühl' mich herrlich in Natur pur". In: Oldenburgische Volkszeitung Vechta vom 11.6.1991

WW: Beliebt wie echte Thüringer. In: Laufzeit. Heft6 Berlin 2001, S. 34 – 39

WW: TOP-TEN-Urkunde übergeben. In: Laufzeit. Heft 7/8 Berlin 2005, S. 33

WW: Über die Grenze, die keine mehr war. In: Laufzeit Dezemberheft Berlin 2012, S. 14

Y: Rennsteiggrütze, Dörrobst, Nüsse. In: Mindener Tageblatt vom 19.5.1993

Y/HELL: Heimische Starter beim Thüringer Rennsteiglauf. In: Mindener Tageblatt vom 2.6.1998

ZE: Thüringer auf dem Siegertreppchen. In: Thüringer Allgemeine vom 22.5.1995

ZEITLEI, DIETER: Guten Muts über den Rennsteig. In: Die Zeit vom 17.5.1985, Nr. 21

ZERBES, H.:Viel Sonne- viel Salz?In:Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989. Suhl 1989

ZIEGENFUß, WOLFGANG: Rennsteig-Rekordlauf am 19.5.2001. In: LauftreffInfo. Nr. 6 Mössingen 2001, S. 3

ZIEGENFUß; WOLFGANG: Rennsteig-Rekordlauf. In: Amtsblatt der Stadt Mössingen vom 8.6.2001

ZIEGLER, RUDOLF: 40. Rennsteiglauf. In: Puls aktiv 15. Jg. Mühlheim 2012, S. 2

ZIMMER, HOLGER: Den Rennsteiglauf im Hinterkopf. In: Mitteldeutsche Zeitung vom 6.4.2010

ZITZMANN, SIEGHARDT: 50. In: Jahrbuch 2005. Schmiedefeld 2005, S. 10

ZITZMANN, SIEGHARDT: Schneekopflauf. In: Jahrbuch 2005. Schmiedefeld 2005, S. 19

ZIMMER, H.: Mit 76 Jahren 49 Kilometer. In: Freiheit vom 7.6.1983

ZIMMERMANN, F.: Jenaer Offerte. In: Freies Wort vom 9.3.1995

ZIPPEL, TIN: Mit Rennsemmeln zum Marathon. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2005

ZLOTOWICZ, J.: " Ich laufe wegen Karin". In: Thüringische Landeszeitung vom 16.5.1996

ZLOTOWICZ, JENSEN: Im Sog der Schnellsten. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.2007

ZLOTOWICZ, JENSEN: Krüger kratzte an der 6-Stunden-Marke. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.2008

Ohne AUTORENANGABE

Nach Presseinfo Kremer: 5.850 Titel. In: Hallo Jena vom20.9.2008

OA: Abkommen perfekt. In: Condition. Heft 4, Mainz 1995

OA: Abenteuer Rennsteig. In: Dresdener Neueste Nachrichten vom 27.5.1994

OA: VIII. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Sozialistische Universität Nr. 12/13 Jena 11980

OA: 8.Internationaler Rennsteig-Junior-Cross 2000. In: Thüringen Sport. Heft 9 Erfurt 1999, S.20

OA: 8000 dabei. In: Nationalzeitung vom 26.05.86

OA: 8 000 schrieben, und das Quiz geht weiter. In: Freies Wort 22.5.1991

OA: 8000 Teilnehmer beim Rennsteig- Lauf. In: Frankenpost vom 22.10.1992

OA: 8470 Teilnehmer beim Rennsteiglauf. In: Frankenpost/Hofer Anzeiger vom 17.5.1993

OA: Achtung, Rennsteigläufer! In: Freies Wort vom 18.5.1991

OA: Adidas steigt beim Rennsteiglauf ein. In: Märkische Allgemeine vom 4.2.1995

OA: Ältester Rennsteigläufer verstorben. In: Thüringer Leichtathlet. Nr. 2 Mai Erfurt 2003, S. 9

OA: Änderungen im Jahr 2000. In: Laufzeit. Heft7/8 Berlin 1999, S.18

OA: Afrikas Premiere gefeiert. In: Freies Wort vom 30.5.1994

OA: Alles bereit zum Zweiunddreißigsten. In: Laufzeit. Heft 5 Berlin 2004, S. 54

OA: Alles bereit zum 37. In: Laufzeit Nr. 5 Berlin 2009, S. 62

OA:Alles dreht sich um die Zahl 100. In: Braunschweiger Zeitung vom 6.5.1997

OA: Alles läßt sich organisieren, nur das Wetter nicht. In: Runners World. Heft 12 München 1993 S.68

OA: Alles was rennt...In: mittendrinNr. 5Erfurt 2006

OA: Allgemein. In: K+S Die Zeitung am Sonntag Münster vom 17.5.1998

OA: Also dann: "Aufs Ganze". In: Laufzeit Nr. 2, Berlin 2006, S. 50

OA:Am Oberhofer Rondell lief Dietmar Knies allen davon. In: Sächsisches Tageblatt vom 20.5.1980

OA: Am Rande des Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1992

OA: Am Rennsteig traf sich Europas Läuferschar. In: Freies Wort vom 27.5.1991

OA: Am Samstag 4. Rennsteiglauf. In: Frankenpost vom 7.9.1993

OA: Am Wochenende ist Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 12.5.1999

OA: Anekdoten rund um den Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1992

OA: Angebot wächst für Behinderte. In: Thüringen Sport. Heft4 Erfurt 1993 S.4

OA:Angela Nüske Thüringer Marathonmeisterin. In: Ostthüringer Zeitung vom 2.6.1993

OA:Anmeldeschluß ist der 15. Februar. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.1.1977

OA: Ansturm auf den Rennsteig. In: Volkswacht vom 13.5.1988

- OA: Ansturm auf dem Rennsteig ungebrochen. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.2.2013
- OA:Ansturm auf Thüringer Sportvereine. In: Vogtland Anzeiger vom 11.10.1994
- OA: AOK- Wandertag lädt ein. In:1994
- OA: Athen oder Honolulu: In: Ostthüringer Zeitung vom 22.8.1994
- OA:Atmosphäre wie bei der Tour de France. In: vom.....Nr. 188
- OA: Auch Dieter Mickein beim Lauf dabei. In: Freies Wort vom 22.4.1975
- OA: Auch 2009 geht's "Aufs Ganze". In: Laufzeit Nr. 11 Berlin 2008, S. 60
- OA: Auf einen Blick. In: Der Prignitzer vom 20.3.1998
- OA: Auf dem Rennsteig am besten gerannt. In: Fränkischer Tag vom 18.5.1992
- OA: Auf dem Rennsteig fühlt man sich wohl. In: Laufzeit. Heft 1 Berlin 2003, S. 97
- OA: Auf dem Rennsteig ist immer was los. In: Laufzeit Heft FebruarBerlin 2013, S. 63
- OA: Auf dem Rennsteig wird es Gedränge geben. In: Schweriner Volkszeitung vom 4.3.1993
- OA:Auf Urururonkels Spuren. In: Sportzeit vom 26.5.1991
- OA: Aufruf an alle Lauftreffs/Laufgruppen/Walkingtreffs. In: Thüringer Leichtathletik 4/1996
- OA: Aufs Ganze: Fünfhundert zum Jubiläum. In: Laufzeit Heft 11 Berlin 2006, S. 55
- OA:Auf Schusters Rappen durch die Nacht. In: Das Volk vom 24.3.1975
- OA: Aufschwung des Sports in Zahlen. In: Thüringer Allgemeine vom 11.10.1994
- OA: Aufwind. In: Condition. Heft ½ Mainz 1994, S.52
- OA: Ausgebuchte Betten zum Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 25.5.2002
- OA: Ausdauerlauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 26.4.2000
- OA: Ausdauerlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.12.2004
- OA: Ausdauerläufer. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.1993
- OA: Aus der Sicht der Wirtsleute ist die Sache aber ganz anders. In: Freies Wort vom 21.5.1996
- OA: Ausstellung zum Jubiläum. In: Laufzeit. Heft 4 Berlin 2002, S. 62
- OA:Ausschreibungen für 23. GutsMuths- Rennsteiglauf eingetroffen. In: Stadtanzeiger Gera vom 5.8.1994
- OA: Ausschreibungen für Läufer und Wanderer. In: Allgemeiner Anzeiger vom 7.9.1994
- OA: Ausschreibungen für Läufer und Wanderer. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.8.1994
- OA: Bak gewann Rennsteig- Lauf. In: Nürnberger Nachrichten vom 30.5.1994
- OA. Bald Meldeschluß für Rennsteiglauf. In: Fränkischer Tag vom 27.4.1994
- OA: Belohnung für Treue und Frühbuchung. In: Laufzeit. Heft 11Berlin 2004, S. 54
- OA: Bei der 33. Auflage. In: Münstersche Zeitung vom 24.5.2005
- OA: Beilegung der Auseinandersetzungen und Friedensschluß. In: Laufzeit. Heft3 Berlin 1998, S.46
- OA: Beim Rennsteiglauf. In: Rheinische Post vom 2.6.1994
- OA: Beim Rennsteiglauf kommt es allein auf dich selbst an. In: Neues Deutschland vom 19.4.2008
- OA:Beim Rennsteig- Lauf. In: Reutlinger Generalanzeiger vom 22.5.1996
- OA:Beim VI. GutsMuths- Rennsteiglauf wieder dabei. In: Freie Presse Karl- Marx- Stadt vom 10.2.1978
- OA: Beiträge aus der Festschrift. In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 2001, S. 56
- OA: Beliebtheit.In: Thüringer Allgemeine vom 5.3.1992
- OA: Bereits 3520 Meldungen. In: Neues Deutschland vom 7.3.1992
- OA: Bereits 5 722 Meldungen. In: Thüringen Sport. Heft 3 Erfurt 2000, S. 6
- OA:Bereits 600 Meldungen für GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.1.1992
- OA: Bereits 600 Meldungen. In: Neues Deutschland vom 3.1.1992
- OA: Bereits 6000. Meldungen. In: Vogtland- Anzeiger vom 5.4.1994

- OA: Bereits 1000. Starter für den Rennsteiglauf registriert. In: Schweriner Volkszeitung vom 26.1.1993
- OA: Berg- und- Tallauf: In:Junge Welt vom 15.4.1992
- OA: Berlin- Marathon.In: BZ vom 5.3.1992
- OA: Bestmarke auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1993
- OA: Blutspende. In: Freies Wort vom 15.5.1992
- OA: Bildband "Rennsteiglauf". In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1992
- OA: Bildkaleidoskop Wandern beim Rennsteiglauf. In: Thüringer Wanderbote. Heft 4 Schmalkalden 2003, S. 17
- OA: Birgit Lennartz "schlug zu". In: Rhein- Sieg- Anzeiger vom 4.9.1994
- OA: Bisher nahezu 6000 Startmeldungen. In: Thüringer Tageblatt vom 21.3.1991
- OA:Bis zum Rennsteig- Lauf ist noch Zeit. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 27.3.1979
- OA: Bisher 5301 Meldungen. In: Freies Wort vom 30.4.1992
- OA:Boom für Rennsteiglauf. In:.....vom...12.1994
- OA: Breitensport. In: Neue Zeit vom 30.5.1994
- OA: Breitensport. In: Märkische Allgemein vom 24.4.1998
- OA: Buch zum Rennsteiglauf. In: Deutsches Sportecho vom 28.2.1991
- OA: Buntes Programm rund um den GutsMuths- Lauf in Neuhaus. In: Freies Wort vom 15.5.1998
- OA:Bus aufgebrochen. In: Staßfurter Volksstimme vom 22.11.1995
- OA: Busbuchung Für Rennsteiglauf 2000. In: im puls. Nr.11 Erfurt 1999, S13
- OA: Bustransfer hin und rück. In: Thüringer Allgemeine vom 20.4.1994
- OA:Chefs aus "Berg- Rathäusern" meistern auch den Rennsteiglauf als Aktive. In: Freies Wort vom 21.5.1996
- OA: Cierpinski beim Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 12.3.1992
- OA:Cierpinski ist dabei. In: Freies Wort vom 12.3.1992
- OA: Clauder steht an der Spitze. In: Thüringische Landeszeitung vom 6.12.2011
- OA:Coca- Cola unterstützt Rennsteiglauf.In:Allgemeiner Anzeiger Weimarvom2.5.1996
- OA: Comeback von Simone Mortier. In: Hanauer A vom 17.4.1993
- OA:CROSS- Cup mit GutsMuths. In: Condition Heft 11, Mainz 1991
- OA: Crosslauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.9.1996
- OA: Dabeisein ist alles. In: Finanzjournal. Heft2 Erfurt 1993
- OA: Dampflok am Rennsteig. In: Freies Wort vom 25.5.2002
- OA:Dankeschön für Rennsteiglauf.In:Freies Wortvom18.10.1995
- OA: Dankeschön für die vielen Helfer beim Guts-Muths-Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 3.6.1998
- OA: Dank und Anerkennung..In: Condition. Heft 10 Mainz 1991
- OA...dann machen Sie mit! In: Freies Wort ...4.1991
- OA:Da war alle Qual vergessen. In: Hofer Anzeiger vom 24.5.1990
- OA: Das Bier blieb stehen. In: Südthüringer Zeitung vom 18.5.1992
- OA: Das erste Hundert ist schon voll. In: Freies Wort vom ...4.1991
- OA: Das gibt's auch. In: Märkische Oderzeitung vom 28.5.1994
- OA: Das große Rennsteig- Quiz. In: Freies Wort vom 30.4.1991
- OA: Das größte Cross- Ereignis. In: Niederrhein Nachrichten vom 27.5.1998
- OA: Das Limit ist nicht zu halten. In: Vogtland Anzeiger vom 2.4.1998
- OA: Das neu gewählte Präsidium. In: Thüringer Allgemeine vom 6.12.1993
- OA:Das war der bisher schwerste Lauf. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 23.5.1977
- OA:Das Video zum Rennsteiglauf ist da. In: Thüringen Sport. Heft 8, Erfurt 1994

- OA: Das "Who is who"des Rennsteiges. In: Condition. Heft3 Mainz 1998, S.5
- OA: Dem Rennsteig treu. In: Spiridon. Heft 4Düsseldorf 2008, S. 7
- OA: Dem weißen "R" auf der Spur. In: G+G Pressedienst vom 23/1993
- OA: Dem weißen "R" auf der Spur. In: Altmark Zeitung vom 22.5.1993
- OA:Der am weitesten gereiste GutsMuthsler. In: Freies Wort vom 27.5.1991
- OA:Der bremsende Bürgermeister.In:Freies Wortvom22.5.1995
- OA: Der DFF dabei. In: Brandenburgische Neueste Nachrichten vom 22.4.1991
- OA: Der doppelte Doktor zweimal Zweiter. In: ...vom...1994
- OA: Der Eggolsheimer Hilmar Lachner. In: Nürnberger Nachrichten vom 25.5.2005
- OA: Der Goethe- Lauf. In: Freies Wort vom 13.8.1993
- OA: Der größte Landschaftslauf Europas. In: Sportslife Frühjahr/Sommer Stuttgart 2009, S. 32-33
- OA: Der "GutsMuths"-Lauf kommt auch nach Tettau und Steinbach.In: Neue Presse vom 19.5.2005
- OA:Der 23. GutsMuths- Rennsteiglauf im STZ- Rückspiegel. In: Südthüringer Zeitung vom 22.5.1995
- OA:Der GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Unsere Illustrierte vom 24/1992
- OA: Der GutsMuths- Rennsteiglaufverein. In: Frankfurter Allgemeine vom 10.12.1993
- OA: Der GutsMuths-Rennsteiglaufverein. In: Spiridon Heft 12Düsseldorf1998, S. 6
- OA: Der Halbmarathon. In: Spiridon. Heft3 Düsseldorf 1999, S.6
- OA: Der Jubiläumslauf ist gesichert. In: Laufzeit. Heft...Berlin 1991
- OA:Der "lange Kanten" wartet. In: Freies Wort vom 17.5.1990
- OA: Der lange Kanten wird dreißig. In: Laufzeit. Heft 7 Berlin 2001, S. 82
- OA:Der läuft und läuft und läuft... In: Die Neue vom 19.5.1990
- OA: Der klare Sieg der Hobby-Sennerin. In: Nordbayrischer Kuriervom 23.5.2005
- OA: Der Rennsteiglauf...In:Runners- Ziellinie. Heft10, München1998, S.2
- OA: Der Rennsteig ist ein Mekka für Europas Läufer und Wanderer. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 14.5.1993
- OA: Der Rennsteig ist gut für mehr als einen Lauf. In: Laufzeit. Heft 4Berlin 2003, S. 63
- OA: Der Rennsteig ruft. In: Freies Wort vom 25.5.1991
- OA: Der Rennsteig- Quiz schlug alle Rekorde. In: Freies Wort vom 25.5.1991
- OA: Der Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 18.5.1994
- OA:Der Rennsteiglauf.In:Runners World Heft 5München1996
- OA: Der Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft 10, Düsseldorf 1996, S. 6
- OA: Der Rennsteiglauf erhöht...In: Ziellinie-Runners World. Heft10 München 1999, S.1
- OA:Der 77er GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.12.1976
- OA:Der IV. schon im Gespräch. In: Volkswacht vom 12.1.1976
- OA: Der Rennsteiglauf. In: Freie Presse vom 18.5.1994
- OA: Der GutsMuths Rennsteiglaufverein. In: Spiridon. Heft 12, Düsseldorf 1998, S. 6
- OA: Der Rennsteiglauf- Verein berichtet. In: Ultra Marathon. Heft1Siegburg1994
- OA: Der Rennsteig-Super-Marathon. In: Spiridon Heft 7. Düsseldorf 2003, S. 7
- OA: Der Titel "Miss Rennsteiglauf". In: Schweriner Volkszeitung vom 11.4.1998
- OA: Der Vielseitigkeitstest Salomon Trailrunning-Cup 2013. In: Laufzeit Heft Januar 13 Berlin 2013 S. 104.
- OA: Dessauer Wilhelm Dietrich war mit 84 Jahren der älteste unter den 10884 Teilnehmern. In: ...vom 30.5.1994
- OA: Deutscher Meister dabei. In: Laufzeit Heft 3, Berlin 2007, S. 52
- OA: Die beliebtesten Läufe Deutschlands. In: Running. Heft 2Freiburg 2002, S. 10

```
OA: Die beliebtesten Laufveranstaltungen des Jahres 2000. In: Laufzeit. Heft 4 Berlin 2001, S. 51
```

OA: Die Berge rufen. In: Berliner Morgenpost vom 30.4.1992

OA: Die Bergwacht hilft bei Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.1993

OA: Die besten Wünsche zum 60! In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1989. Suhl 1989

OA: Die bisherigen Gesamtsieger. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.5.1991

OA: Die ersten Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 8.10.1993

OA:Die 5000. Meldung zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 16.2.1995

OA: Die 5000 sind erreicht. In: Freies Wort vom ...4.1991

OA: Die Halbmarathon-Medaille kommt 2010. In: Laufzeit. Oktober 09 Berlin 2009, S. 63

OA: Die Helfer von Floh an der Ebertswiese. In: Freies Wort vom 22.5.1991

OA: Die Königsstrecke im Wandel der Zeit. In: Laufzeit Heft 4 Berlin 2012, S. 62

OA: Die Neustädter wissen, was Läufer brauchen. In: Freies Wort vom 18.5.2005

OA: Die Startkarten o, "Laufladen": In: Ostthüringer Zeitung vom 7.2.2000

OA: Die stillen Helfer im Hintergrund. In: Freies Wort vom 26.5.1993

OA:Die Zuschauer als Mitgestalter dabei. In: Thüringer Allgemeine vom 15.5.1993

OA: Die drei Herren vom "Dreiherrenstein". In: Südthüringer Zeitung vom 23.5.2005

OA: Die vielen Fleißigen im Hintergrund. In: Laufzeit Juni Berlin 2009, S. 62

OA: Dieter Rathmann. In: Spiridon. Heft8 Düsseldorf 1999, S.8

OA: Doppelerfolg für Mühlhaus. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2006

OA:Doppelmarathon auf dem Rennsteig. In: Der LeichtathletBerlin 25.5.1975, S.6

OA: 3015 Meldungen. In: Thüringen Sport. Heft2 Erfurt 1993

OA: 30 Jahre Rennsteiglauf. In: Soziales in Thüringen. Nr. 1 Erfurt 2002, S. 14

OA: 30. Rennsteiglauf. In: Spiridon Nr.3 Düsseldorf 2002, S. 23

OA: 13000. Meldung am Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 14.4.2010

OA:Dr. Hans- Georg Kremer. In: Spiridon. Heft 7. Düsseldorf 1996, S.62

OA:III. 100- km- GutsMuths- Gedenklauf. In: der tourist. Heft 11, Dresden 1974

OA:93 Schmidts sind morgen am Start. In: Freies Wort vom 17.5.1996

OA:13 Untermainläufer starteten beim Rennsteiglauf. In: Main- Echo vom 29.5.1991

OA: 33. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Amtsblatt der Verwaltungsgemeinschaft "Rennsteig" vom 14.5.2005, S. 15 - 17

OA: 33. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 20.5.2005

OA: 33. Rennsteiglauf am 21.Mai. In: Köstritzer Bierzeitung Nr. 23 vom Juni 2005

OA: 33. Rennsteiglauf: Mythos und Herausforderung. In: Laufzeit. Heft 6Berlin 2005, S. 53

OA:23. Rennsteiglauf eine Woche früher. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.7.1994

OA:Durch tolle Stimmung waren alle Gewinner. In: Das Medium Zeitschrift der Verbundnetz Gas AG. September 1997, S.22

OA: Ehrenpokal für ältesten Jenaer. In: Ostthüringer Zeitung vom 9.6.1999

OA: Ehrungen für Rennsteiglauf-Jubilare. In: Laufzeit. Heft12 Berlin 1999, S.42

OA:Ehrungen auch für zwei Geraer. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.11.1995

OA: Ein Cross feiert Geburtstag. In: aktiv laufen Heft6 2007, S. 81

OA: Ein Kind der Wissenschaft. In: Laufzeit Februar Berlin 2012, S. 48

OA: Ein Lauf, der unser Leben veränderte. In: Laufzeit. Heft 9 Berlin 2002, S. 60

OA: Ein Marathon ist dagegen kurz. In: Leipziger Volkszeitung vom 18.5.1993

OA: Ein Schlückehen in Ehren, kann...In: Thüringische Landeszeitung vom 17.5.1993

OA:Ein Viertel Jahrhundert. In: Laufzeit. Heft 5, Berlin 1997, S.40-41

OA:Einbruch in "Rennsteigbus". In: Ostthüringer Zeitung vom 22.11.1995

OA: Eindrucksvolle Fotos vom GutsMuths- Rennsteiglauf. In: alma mater jenensis Nr. 7 Jena vom 27.11.1990, S. 8.

AO: Eine, die aufs Ganze ging. In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 2007, S. 55

OA:Eine einmalige Erfolgsserie.In:Ostthüringer Zeitungvom24.5.1996

OA:Eine Rennsteig- Liebe auf dem ersten Blick. In: Freies Wort vom 27.5.1991

OA: Eine schöne Geste. In: Freies Wort vom 8.5.1991

OA: Eine wahre Flut von Briefen setzte ein. In: Freies Wort vom 2.5.1991

OA:Eine Viertelmillionen Meilen. In: Das Volk vom 25.5.1979

OA:Eine wahre Hitzeschlacht auf dem Rennsteig. In: Köllertaler Anzeiger vom 27.5.1992

OA:Einen Knüller. In: Nationalzeitung vom 26.2.1975

OA: Ein Millionending. In: Vogtland Anzeiger vom 3.5.1993

OA:100 km in einem Lauf. In: Sozialistische Universität Jena vom 25.5.1973

OA:100 kommen aus Jena. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.3.1975

OA: 189 waren dabei! In. Freies Wort vom 22.5.1993

OA:106 Jenaer zum Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1976

OA:100 X 100. In: Condition Mainz³/₄ 1997

OA: Einmal mehr wieder Ausdauer bewiesen. In: Gifhorner Rundschau vom 27.6.1994

OA: Einmal Rennsteiglauf – immer Rennsteiglauf. In: MaxFun.de, Wien, von 2008, S. 24

OA: Einsätze beim Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 25.4.1998

OA: 21. Auflage. In: Berliner Zeitung vom 11.5.1993

OA: 21. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Neues Deutschland vom 17.5.1993

OA: 21. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Frankfurter Allgemeine vom 17.5.1993

OA: 21. Rennsteiglauf steht im Zeichen des Umweltschutzes. In: Frankenpost vom 6.4.1993

OA:1000. Meldung aus Gera. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 21.12.1994

OA:1161: Das Wunder geschah am Wachsenrasen. In: Thüringische Landeszeitung vom 10.5.1980

OA:1160 Meldungen zum GutsMuths- Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.2.1975

OA:1160 Teilnehmer. In: Junge Welt vom...5.1995

OA:1000 beim GutsMuths- Gedenklauf. In: Volkswacht vom 12.5.1975

OA:1000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Vogtlandanzeiger vom 7.12.1995

OA: 11. Schwäbische-Alb-Marathon.In: Running. Heft 10 Freiburg 2001, S 43

OA: 11 000 Athleten laufen über Stock und Stein. In: Sonntags- Anzeiger Weimar vom 17.5.1998

OA: 11 000 beim Supermarathon In: Journal am Sonntag Boeblingen vom 17.5.1998

OA: Eisenacher Bäcker auf Schusters Rappen. In: Thüringer Allgemeine vom 3.7.1993

OA: Einmalige Einheit von Sport- und Volksfest. In: Schweriner Volkszeitung vom 26.5.2005

OA: Einmal Supermarathon muss sein. In: Ilmenauer Allgemeine vom 16.5.2009

OA: Eldorado der Stockläufer. In: Thüringen Sport Heft Mai/Juni Erfurt 2006, S. 13

OA: Endauswertung des Thüringer Klassiker-Cups. In: im puls. Nr.11 Erfurt 1999, S.6

OA: Endspurt vor Meldeschluß. In: . vom 30.4.1992

OA: Er ist für viele längst Kult. In: Neues Deutschland vom 2.2.2008

OA: Erbarmungslos. In: Kulturzeit. Heft Mai Suhl 1994

OA: Erfreuliche Meldezahlen. In: Laufzeit Heft3 Berlin 2009, S. 62

OA: Ergebnisse des 20. GutsMuths-Rennsteiglaufs. In: Schweriner Volkszeitung vom 18.5.1992

OA: Ergebnisse Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.5.1992

OA: Erfolgreicher Bergtripp. In: Märkische Allgemeine vom 8.4.1998

OA: Erfolgreiches Bergfest der Rennsteiglauforganisatoren. In: Laufzeit Heft September 12 Berlin 2012 S. 63

- OA: Erfolgsbilanz ist kein Selbstläufer. In: Laufzeit Heft 1 Berlin 2008, S. 109
- OA: Erneut unter den TOP TEN: In: Freies Wort vom 13.5.2004
- OA: Eröffnungsveranstaltung diesmal in Oberhof. In: Laufzeit. Heft 4 Berlin 2001, S. 34
- OA: Erste Anmeldungen für GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Thüringen Report. Nr. 16 vom 1991
- OA: Erste Favoritenmeldungen für Rennsteiglauf. In: Laufzeit. Heft 2Berlin 2008, S. 55
- OA:Erste Laufmeldung für 1995 kam von Jenaer Sportlerin. In: Freies Wort vom 6.8.1994
- OA:Erster Lauf vor vier Jahren. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.3.1975
- OA: I. Int. Deutsche Ultramarathonmeisterschaften im Cross- und Landschaftslauf. In: Ultra-Marathon. Heft 2Siegburg 2001, S. 37
- OA: Es ist für alles gesorgt. In: Laufzeit. Nr. 5 Berlin 2003, S. 58
- OA: Erster Schweizer Sieg. In: Spiridon. Heft5 Düsseldorf 1999, S.49
- OA: Erstmals mit Kinderlauf. In: Freies Wort vom 23.4.1993
- OA: Europacup. In: Marathon und mehr Nr. 4 Lohmar 2003, S. 34-35
- OA: Europacup am Rennsteig zu vergeben. In: Vogtland- Anzeiger vom 14.4.1998
- OA: Europacup der Ultramarathone. In: Ultra-Marathon. Heft 1Leipzig2005, S. 95 97
- OA: Europacup der Ultramarathons. In: Runners (Ziellinie). Heft 2 München 2001, S. 3
- OA: Europacup der Ultramarathons. In:Laufzeit. Heft 5Berlin 2006, S. 28
- OA: Europacup im Supermarathon. In: Ultra- Marathon. Heft 3, 1993 S.67
- OA: Europacup im Supermarathon. In: Ultra- Marathon. Heft 3, 1995 S.36
- OA: Europacupserie zukünftig mit fünf Laufangeboten. In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 2001, S. 55
- OA: Europacup: mehr Wettkämpfe und Teilnehmer. In: Laufzeit Nr. 12Berlin 2005, S. 56
- OA:Europapokal geplant. In: Freies Wort vom 28.9.1991
- OA: Europapokal gesichert. In: Wo läufts wie? Heft....1993
- OA:Europas größter Crosslauf. In: Südthüringer Tageblatt vom 21.5.1990
- OA:Europas größter Crosslauf. In: Coburger Tageblatt vom 21.5.1990
- OA: Europas größter Crosslauf. In: Rennsteigblickvom Frühjahr/Sommer 2005, S. 24
- OA:Europas größter Cross- Lauf auf dem Thüringer Wald- Kamm. In: Super vom ...1991
- OA:Europas größter Cross braucht Hilfe. In: Laufzeit. Heft 7. Berlin 1991
- OA: Europas größtes Cross- Jogging GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Kronacher Wochenblatt vom 27.4.1994
- OA: Fahrmöglichkeiten zum Rennsteiglauf gesucht. In: Potsdamer Neueste Nachrichten vom 8.5.1993
- OA: Fair geht vor. In: Condition Heft9 Mainz 1993, S.28
- OA: Fair- Play- Pokal nach Iserlohn. In: Marktredwitz Tageblatt vom 3.6.1993
- OA: Fakten rund um den 22. Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1994
- OA:Fast 1500 Meldungen. In: Neues Deutschland vom 23.12.1994
- OA: Fast 11 000 Athleten beim GutsMuths- Lauf. In: Neue Presse vom 30.5.1994
- OA: Faszination des Leidens. In: Thüringer Allgemeine vom 20.6.1994
- OA:Faszination Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 18.4.1992
- OA: Faszination Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.5.1992
- OA: Faszination zum Anfassen. In: Ostthüringer Zeitung vom 12.5.1992
- OA: Festschrift im Druck. In: Laufzeit Heft 3 Berlin 2002, S. 58
- OA: Flugticket zu gewinnen.In: Ostthüringer Zeitung vom 31.3.1994
- OA: Finsterwalder am Rennsteig. In: Lausitzer Rundschau vom 14.5.1993
- OA:Fit- Traben über den Rennsteig. In: Wochenpost vom....1.1977
- OA: Fit wie ein Turnschuh durch den Frühling. In: Freies Wort vom 12.4.2005
- OA: Fit für Europas größten Landschaftslauf. In: Freies Wort vom 7.4.2010

OA: Förderer des V. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1977. In: Ergebnisheft des V. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1977. Goldlauter 1977 S.57-59

OA: Keine Frauenduschen. In: Spiridon. Heft 7, Düsseldorf 1996, S. 65

OA:Frauen sind spendabler. In: Freies Wort vom 27.5.1991

OA: Freies Wort- Ergebnisse.In: Freies Wort vom 22.5.1992

OA: Freies Wort- Ergebnisdienst. In: Freies Wort vom 2.6.1994

OA: Frühe Anmeldung lohnt sich. In: Laufzeit. Heft 10. Berlin 2005, S. 56

OA: 85 Müllers beim Rennsteig- Lauf. In: Bild Zeitung vom 28.5.1994

OA: 500 Studenten liefen mit. In: Frankenpost vom 3.6.1993

OA: Fünfhundert Studenten liefen mit. In: Thüringer Allgemeine vom 2.6.1993

OA: Fünfter Rennsteig-Staffellauf war Rekordlauf.In: Laufzeit Heft 9. Berlin 2003, S. 54

OA: 75 km Strecke für 25. Rennsteiglauf. In: Vogtland- Anzeiger vom 5.7.1996

OA: Fünf- Seen- Lauf unter "Top Ten" in Deutschland.In: Schweriner Volkszeitung vom 18.3.1992

OA: 15 000 beim Rennsteiglauf. In: Bild vom 25.5.2002

OA: 50-Festvalmeilenlauf.In: OL- Information. Heft 7. Dresden 1973 S. 23

OA:50 Meilen GutsMuths- Gedenklauf 1975. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.3.1975

OA:50 Meilen- GutsMuths- Gedenklauf 1975. In: Strassenlauf, Sandersdorf Mai/ Juni 1975

OA:50 Meilen auf dem Rennsteig. In: Volkswacht vom 19.4.1975

OA:50- Meilen- Lauf 1975. In: Sozialistische Universität Jena2/1975, vom 25.2.1975

OA: 50% Rabatt für Erwerbslose. In: Spiridon. Heft2 Düsseldorf 1993

OA:55 Kilometer entlang des Rennsteiges. In: Märkische Oderzeitung vom 22.5.1992

OA:50 000 beim 50- Meilen- Lauf. In: Deutsches Sportecho vom 6.3.1975

OA:25. GutsMuths- Lauf mit Start am Markt. In: Eisenacher WM- TIP, vom 18.5.1997

OA: Für die Jüngsten ebenfalls ein weiterer Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 13.4.1994

OA: Für Europas größten Crosslauf In: Neues Deutschland vom 7.5.1992

OA: Für Nachzügler. In: Märkische Oderzeitung vom 12.5.1992

OA: Für Rennsteiglauf 1994 Melderekord in Sicht. In: Schweriner Volkszeitung vom 27.12.1993

OA: Für Rennsteigläufer. In: Nordkurier vom 11.5.1991

OA: Für's GutsMuths-Jahr gerüstet. In: Laufzeit. Heft 1 Berlin 2009. S. 108-109

OA: Für Wanderer. In: Freies Wort vom 19.3.1993

OA: Ganz im Alleingang ein starker Läufer. In: Sächsische Zeitung vom 18.2.1998

OA: Ganz in Familie auf Schusters Rappen. In: Freies Wort vom 5.5.1993

OA:Geburtsort eines Verbandes. In: Allgemeiner Anzeiger Arnstadt vom 29.3.1995

OA:Gedenklauf. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 6.3.1975

OA: Gedenkstein In: Thüringer Allgemeine vom 4.1.1992

OA: Geldsorgen drücken den Rennsteig- Verein. In: Oberhessische Presse vom 6.4.1993

OA:Gemeldet. In: Volksstimme am Sonntag vom 15.1.1995

OA:Gemeinnützigkeit des DTSB anerkennen. In: Thüringer Tag vom 21.5.1990

OA: Gemeinsames Training für den Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 26.3.1993

OA: Geringe Resonanz zu den Thüringer Marathonmeisterschaften im vogtländischen

Lengenfeld. In: Thüringer Leichtathletik Heft 4/.1996

OA: Geschichte des 50- Meilen- GutsMuths- Gedenklaufes. In: Programmheft des GutsMuths- Gedenklaufes 1975 Jena 1975

OA: Geschwister rannten davon. In: Märkische Allgemeine vom 18.5.1992

OA: Geschwisterpaar das Beste war. Schweriner Volkszeitung vom 18.5.1992

OA: Geschwisterpaar das Beste war. Der Prignitzer vom 18.5.1992

- OA: Geschwisterpaar sorgte für Novum. In: Berliner Morgenpost vom 17.5.1992
- OA: Gesucht Silber- GutsMuths- Jubiläumsläufer. In: Wochenblatt für Weimar vom 13.5.1998
- OA:Gesucht wird "Miss Rennsteiglauf". In: Thüringer Tageblatt vom 11.4.1991
- OA: Gesund ankommen. In: Laufzeit Heft 9 Berlin 2008, S. 60
- OA:Gesundheitshaus unterstützt Rennsteiglauf. In: Wochenspiegel Gera vom 1.12.1994
- OA: Gibt's Stress bei der Ausgabe der Startnummern? In: Freies Wort vom 10.5.2010
- OA: Glänzende Idee für 20. Rennsteig- Lauf. In: Thüringer Tageblattvom 18.1.1992
- OA: Gratulation für Prof. Dr. Willi Schröder. In: Laufzeit Nr. 9 Berlin 2007, S. 53
- OA:Größte Bratwurst. In: Schweriner Volkszeitung vom 22.5.1996
- OA:Größte massensportliche Veranstaltung. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 1.4.1977
- OA: Große Blutspendenaktion. In: Freies Wort vom ...1991
- OA: Großes Interesse am 22. GutsMuths- Lauf 94. In: Schweriner Volkszeitung vom 13.10.1993
- OA: Grünes Herz Deutschlands schlägt weiter in Thüringen. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1994
- OA: Grünes Herz Deutschlands schlägt weiter in Thüringen. In: Saarbrücker Zeitung vom 20.4.1994
- OA:Guinness- Rekord für Wanderer. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 9.11.1994
- OA: Guten Mutes mit GutsMuths. In: Junge Welt vom 28.5.1994
- OA: Guts- Muths- Lauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 23.3.1994
- OA:GutsMuths auf dem Rennsteig. In: Volkswacht vom 14.5.1989
- OA:GutsMuths- Gedenklauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 28.1.1975
- OA: GutsMuths- Gedenklauf. In: Volkswacht vom 17.7.1975
- OA: GutsMuths- Konsultation. In: Allgemeiner Anzeiger vom 23.2.1994
- OA:GutsMuths läßt grüßen. In: Freies Wort vom...10.1993
- OA: GutsMuths- Lauf. In: Thüringen Sport Heft3 Erfurt 1999, S.7
- OA: GutsMuths- Lauf über den gesamten Rennsteig. In: ...vom...2.1991
- OA:GutsMuths- Lauf am heutigen Samstag. In: Neue Presse Coburg vom25.5.1991
- OA:GutsMuthslauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 7.12.1994
- OA:GutsMuths- Lauf? In: Freies Wort vom 18.5.1985
- OA: GutsMuths ausgebucht. In: Dresdener Morgenpost vom 11.3.1998
- OA: GutsMuths- Lauf wird vorbereitet. In: Freies Wort vom 22.4.1998
- OA: GutsMuths- Läufer. In: Ostthüringer Nachrichten vom 12.2.1991
- OA:Gutsmuths meldet als 2000. Läuferin. In: Vogtland Anzeiger vom 16.1.1995
- OA:GutsMuths- Nachfahrin am Rennsteig. In: Berliner Morgenpost vom 15.1.1995
- OA:GutsMuths- Nachfahrin meldet für Rennsteiglauf. In: Leipziger Volkszeitung vom 16.1.1995
- OA:GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Kalikumpel vom 14.1.1976
- OA: GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Sozialistische Universität. Nr. 22 Jena 30.12.1976, S. 1
- OA: GutsMuths-Rennsteiglauf (Ausschreibung). In: der tourist Heft 1, Dresden 1977, S. 3-4
- OA: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: der tourist. Heft 10/11. Dresden 1979, S. 21
- OA: GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Frankfurter Allgemeine vom 18.5.1992
- OA: GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.5.1992
- OA: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Glaube und Heimat Nr. 24, Jena 12.6.1994, S. 7
- OA: GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Schweriner Volkszeitung vom 17.3.1994
- OA: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Runners World Heft 2/3. München 1994
- OA: GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Nürnberger Zeitung vom 30.5.1994
- OA: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Köstritzer Bierzeitung. Nr. 11Bad KöstritzApril 1998
- OA: GutsMuths-Rennsteiglauf am 16. Mai 1998. In: Thüringen Sport. Heft 4 Erfurt 1998, S.20
- OA: GutsMuths- Rennsteiglauf boomt! In: Sonneberger Wochenblatt vom ...5.1993

OA: GutsMuths-rennsteiglauf – Europas größter Crosslauf. In: Unterwegs im Ilm-Kreis Landratsamt Ilmkreis 2009, S.129

OA: GutsMuths- Rennsteiglauf mit fast 8000 Startern. In: Thüringische Landeszeitung vom 25.5.1981

OA: GutsMuths-Rennsteiglauf mit Prominenz. In: Sozialistische Universität Nr. 4.Jena 17.3.1976, S. 1

OA:GutsMuths- Rennsteiglauf 1978. In: Hochschulspiegel Karl- Marx- Stadt vom ...12.1977.

OA: GutsMuths-Rennsteiglauf 1978 - Teilnehmerrekord. In: Sozialistische Universität Nr. 9 vom März Jena 1978, S. 2

OA: GutsMuths-Rennsteiglauf 1979. In: Sozialistische Universität Nr. 11, Jena März 1979, S. 1

OA: GutsMuths-Rennsteiglaufverein. In: Spiridon. Heft12 Düsseldorf 1998, S.6

OA:GutsMuths- Rennsteiglauf wird e.V. In: Sportecho vom ..Mai. 1990 25.5.1991

OA: GutsMuths- Wanderung für Behinderte. In: Thüringen Sport. Heft3 Erfurt 1998, S.10

OA:Gwendolin Gutsmuths gab 2000. Meldung für den 23. Rennsteiglauf ab. In: Stadtanzeiger Gera vom....2.1995

OA: Gwendolin Gutsmuths. In: Spiridon. Heft 2, Düsseldorf 1995

OA: Gwendolin auf den Spuren ihres Ahnen. In: Freies Wort vom 11.4.1996

OA: Halbmarathon fand bei Jenaern großen Zuspruch. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.4.1993

OA: Halbmarathon voll. In: Spiridon. Heft5 Düsseldorf 2001, S. 63

OA: Halbzeit in Masserberg. In: Freies Wort vom 14.5.1993

OA: Hanauer Lauftreff beim Rennsteiglauf. In: Hanauer Anzeiger vom 18.6.1994

OA: Hartwig Gauder. In: Spiridon. Heft 4 Düsseldorf 1998, S.6

OA: Heftige Windböen und Regen getrotzt. In: Märkische Allgemeine vom 29.5.2006

OA: Heidrun Pecker gewinnt im Supermarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.5.2004

OA: Heidrun Pecker startet beim Namibia- Marathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.4.1999

OA: Helmbrechts vor Stadtsteinach. In: Frankenpost vom 17.9.1993

OA: Helmut Kreiß. In: Spiridon. Heft7 Düsseldorf 1999, S.7

OA: Herbert Pohl. In: Spiridon. Heft1 Düsseldorf 1994

OA:Herbstlicher Lauf- Wunsch. In: Freies Wort vom 1.3.1997

OA:Herrliches Abenteuer. In: Sozialistische Universität Jena 9/1975

OA: Hilferuf. In: Thüringer Allgemeine vom 25.4.1992

OA: Hinweis an die Gäste und Zuschauer des GutsMuths- Rennsteiglaufes. In: Laufzeit. Heft5 Berlin 1999, S.16

OA: Hinweise zum 34. GutsMuths Rennsteiglauf. In: Laufzeit. Heft 5 Berlin 2006, S. 60

OA: Höhenweg erwartet Rekordbeteiligung. In: Laufzeit. Heft 5 Berlin 2001, S. 54

OA:Höhepunkt GutsMuths- Lauf. In: Leipziger Volkszeitung vom.....5.1976

OA:Höhepunkt GutsMuths- Lauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 22.5.1978

OA:Hohe Beteiligung. In: Thüringische Landeszeitung vom 29.4.1975

OA: Hoher Besuch. In: Ostthüringer Nachrichten vom 13.5.1991

OA:Horst Scheler bereitet Archiv über 24 Jahre GuthsMuts- Lauf vor. In: Freies Wort vom 27.3.1996

OA:Im Laufschritt zum Supermarkt. In: Südthüringer Zeitung vom 22.5.1995

OA:Immer den Rennsteig entlang. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 9.5.1975

OA: Im ND-Team hat man viel Spaß. In: Neues Deutschland vom 22.3.2008

OA: Impulsgeber für die Laufbewegung. In: Laufzeit Dezember Berlin 2011, S. S 63

OA: Im Ziel war jeder ein Sieger In: Märkische Allgemeine vom 2.6.2005

OA: Im Verein ist es am schönsten. In: Laufzeit Heft 5 Berlin 2008, S. 69

- OA:Ingrid Koal gewann beim Rennsteiglauf. In: Lausitzer Rundschau vom 5.6.1996
- OA: In neuer Rekordzeit über den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 25.9.1999
- OA:In Neuhaus Volksfeststimmung. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.1990
- OA: In 29 Stunden per Ski über den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 9.2.1998
- OA: In Schmiedefeld. In: Junge Welt vom 18.5.1992
- OA: In zehn Wochen fällt der Startschuss. In: Neues Deutschland vom 8.3.2008
- OA:Ins Buch gelaufen. In: Braunschweiger Zeitung vom 15.5.1997
- OA: Intensives Training zahlt sich aus. In: Fränkischer Tag vom 21.5.1998
- OA: Internationaler Rennsteiglauf von Bayern nach Thüringen. In. Neue Presse Kronach vom 3.8.1991
- OA: Interesse am Rennsteiglauf aus den USA. In: Thüringen Sport. Heft3 Erfurt 1998, S.10
- OA: Interessengemeinschaft "Lauf" gegründet. In: Condition Heft 6, Mainz 1992
- OA:Interview: In: NBI Heft 17, Berlin 1975
- OA: In "überherrlicher Gegend". In: Amberger Zeitung vom 12.4.1994
- OA: In wenigen Zeilen. In: Junge Welt vom 8.5.1975
- OA: Jeder war Sieger. In: Thüringer Allgemeine vom 26.5.2005
- OA: Jenaer Rolf Schoder. In: Vogtland Anzeiger vom 20.4.1993
- OA: Jetzt geht's in den Tunnel. In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 2003, S. 50
- OA: Jetzt geht's aufs Ganze. In: Laufzeit. Heft 11 Berlin 2003, S. 63
- OA: Jetzt geht's aufs Ganze. In: Laufzeit. Heft 2 Berlin 2005, S. 32
- OA: Jetzt geht's wieder aufs Ganze. In: Laufzeit. Heft 10 Berlin 2007, S. 56
- OA: Jetzt Lauf- Hoch- Zeit. In: Freies Wort vom 23.4.1993
- OA: Joachim Meyer bewältigt Rennsteig als Triathlet. In: Ostthüringer Zeitung vom 19.6.2000
- OA: Journalistenpreis für Prignitzer- Chefreporter. In: Der Prignitzer vom 22.11.1994
- OA: Journalistenpreis'94 für SVZ- Chefreporter. In: Schweriner Volkszeitung vom 22.11.1994
- OA: Jubiläum auf dem Rennsteig. In: Campus Universität Erfurt Nr. 2 Erfurt 2009, S. 6
- OA: Jubiläum mit Rekordfeld. In: Freies Wort vom 27.5.2002
- OA: Jubiläums-Änderungen. In: Mitteldeutsche Allgemeine Gotha vom 20.8.1991
- OA: Jubiläumssouvenir. In: Freies Wort vom 24.5.2002
- OA: Jubiläum als Herausforderung. In: Laufzeit Heft 1 Berlin 2007, S. 109
- OA: Jubiläum bei Ausdauerlauf steht bevor. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.9.2000
- OA: Jubiläumslauf am Kyffhäuser. In: Condition. Heft3 Mainz 1998, S.26
- OA: Jubiläums-Cross mit Teilnehmerrekord. In: Thüringen Sport Heft 6 Erfurt 2002, S. 22
- OA: Julius- von- Plänckner- Preis. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.1991
- OA: Kahms. In: Freie Presse vom 12.5.1975
- OA:Katarina Hirsemann. In:Neue Presse vom 13.1.1995
- OA: Keine Laufpause auf dem Rennsteig. In: Laufzeit September, Berlin 2005, S. 54
- OA: Klassisch auf dem "rynnestig".In: .vom ...1997
- OA: Klöße werden wissenschaftlich. In: Freies Wort vom 21.5.1994
- OA: Klöße bleiben Staffel kommt. In: Laufzeit. Heft 1 Berlin 2004, S. 97
- OA: Kompetenz für Gesundheit. In: Laufzeit Heft 6Berlin 2008, S. 61
- OA: Kinderlauf. In: Thüringer Allgemeine vom 5.5.1993
- OA: Kinderlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.4.1994
- OA: Kinderlauf. In: Junge Welt vom 4.5.1994
- OA: Kinderlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1994
- OA: Kinderlauf 1994. In: Thüringen Sport. Heft7 Erfurt 1994, S.11
- OA:Kinderlauf in Schmiedefeld. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.2.1995
- OA: Königsdisziplin zieht. In: Spiridon Heft 3 Düsseldorf 2012, S. 29

- OA: Köstritzer beim Rennsteiglauf. In: Köstritzer Bierzeitung Nr. 17 vom August 2001
- OA: Kraus und Roth in Thüringen platziert. In: Main Echo vom 18.5.1993
- OA: Kurt Ost. In: Spiridon. Heft 7 Düsseldorf 2000, S. 7
- OA: Kurt Ost. In: Spiridon. Heft 5 Düsseldorf 2003, S. 7
- OA: Kurz und knapp. In: Ostthüringer Nachrichten vom 11.2.1991
- OA: Lächelnd ins Ziel. In: Laufzeit Heft 7/8 Berlin 2008, S. 94
- OA: Landschaftslauf- Mekka über Kammweg. In: Ostthüringer Zeitung vom 1.3.1993
- OA:Lange Rennsteigkarte. In: Thüringer Tageblatt vom 2.5.1991
- OA: Lange Kanten und Gänsehaut. In: Laufzeit Heft Juli/August. Berlin 2003, S. 84
- OA: Lange Rennsteig-Chef. In: Spiridon. Heft 2Düsseldorf 2005, S. 7
- OA: Langlauf auf dem Rennsteig im Winter. In: Allgemeiner Anzeiger vom 2.2.1994
- OA: Langstreckenlauf. In: Sozialistische Universität. Nr. 16 Jena 8.10.1976 S. 8
- OA: Langstreckenlauf. In: Vogtland Anzeiger vom 4.5.1993
- OA: Langstreckenwanderung- ein Erfolg. In: Laufzeit. Heft 11 Berlin 1998, S.41
- OA:Lauf am Rennsteig. In: Neues Deutschland 20.4.1978
- OA: Laufbewegung. In: Spiridon. Heft 4 Düsseldorf 1991
- OA: Laufbewegung. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.11.1992
- OA: Lauf der Superlative. In: Köstritzer Bierzeitung Nr. 25 Juli 2006, S. 2
- OA: Laufen in unvergleichbarer Atmosphäre. In: Gute bekannte. Zeitschrift der Stadtwerke Weimar. Nr. 1Weimar 2003, S.14 15
- OA:Lauffest am Rennsteig. In: Lausitzer Rundschau vom 23.5.1985
- OA: Lauffieber. In: Junge Welt vom 8.5.1992
- OA: Lauffreudigste Thüringer Gemeinde gesucht. In: die hallos vom 11.4.2009
- OA: Lauf- Größenordnung stößt an Grenzen. In: Freies Wort vom 30.5.1994
- OA:Laufgruppe Lusan zog Bilanz und lädt zum Mitmachen ein. In: Stadtanzeiger Gera vom 6.1.1995
- OA: Laufgruppen in allen Himmelsrichtungen. In: Laufzeit Heft11 Berlin 2007, S. 55
- OA: Lauf mit uns den Marathon. In: Sportstadt Magazin Jena, August Jena 2011
- OA: Lauf mit uns den Marathon. In: Sportstadt Magazin Jena, September Jena 2011
- OA: Lauf- Spitzenreiter. In: Junge Welt vom 6.3.1992
- OA: Lauf- Splitter. In: Freies Wort vom 9.5.1998
- OA:Lauf Statistik 1982. In: Ergebnisheft des XIII. Geraer Silvesterlaufes. Gera 1983, S. 33-34
- OA: Laufstatistik 1999. In: Running und Walking. Heft 5Freiburg 2000, S. 6
- OA: Lauftermine. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.4.1993
- OA:Lauftreff in Lusan. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 7.9.1994
- OA:Laufverein hat meisten Zuspruch. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.10.1994
- OA:Lauf- Vorbereitungen auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitungvom 29.4.1976
- OA: Läufer aus ganz Europa treffen sich am Rennsteig. In: Superillu Nr. 21 2009, S. 6
- OA: Läufer und Gäste spendeten Blut. In: Thüringer Allgemeine vom 1.6.1993
- OA: Läufer- Weitsicht: Rennsteig 94. In: Lausitzer Rundschau vom 2.8.1993
- OA: Lebenshilfe am Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 23.5.2006
- OA: Leichtathletik. In: Weser Kurier vom 1.6.1994
- OA: Leichtathletik. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.10.1993
- OA: Leichtathletik In: Berliner Zeitung vom 27.12.1993
- OA: Leichtathletik In: Magdeburger Volksstimme vom 2.3.1998
- OA: Leichtathletik. In: Landeszeitung Nieders. Tageblatt vom 18.5.1998
- OA: Leichtathletik. In: Kehler Zeitung vom 18.5.1998
- OA: Leichtathletik In: Berliner Zeitung vom 18.5.1998

- OA: Leichtathletik. In: Festschrift 50. Jahre USV Erfurt. Erfurt 2009, S. 20
- OA: Lesend auf dem Laufenden. In: Sonderausgabe 15. Jahre Zeitungsgruppe Thüringen vom Juni 2005
- OA: Leute, ich bewundere euch. In: Neues Deutschland vom 12.4.2008
- OA: LGO beim Rennsteig-Lauf. In: Neue Westfälische vom 28.5.2005
- OA: Liebe ist...beim Rennsteiglauf einen Heiratsantrag zu machen. In: Bild vom 17.5.2004
- OA: Lied der Rennsteigläufer. In: Programmheft des XIV. GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmalkalden 1984
- OA: Lockerer betrachten. In: Spiridon. Heft 4, Düsseldorf 2001, S. 65
- OA: Locker über mörderische Strecken.In: Frankenpost vom 22.5.1992
- OA: Lothar Oehler heute wieder beim GutsMuths-Lauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.5.2005
- OA: LOTTO Thüringen erneut Partner des GutsMuths-Rennsteiglaufs. In: Thüringen Sport März/April Erfurt 2010, S. 19
- OA: LTV startet erneut als Rennsteig- Staffel. In: impuls. Heft5 Erfurt 1999
- OA: Massenlauf in Thüringen. In: Nürnberger Nachrichten vom 18.5.1998
- OA: Mammut-Feld: In: Märkische Oderzeitung vom 7.5.1992
- OA: Marktbeginn verschiebt sich. In: Freies Wort vom 16.5.1998
- OA: Marathon- Boom. In: Volksstimme am Sonntag vom 16.5.1993
- OA: Marathon- Europacup. In: Vogtland Anzeiger vom 27.10.1993
- OA: Marathon- Matriarchat am Main. In: Spiridon. Heft11 Düsseldorf 1992
- OA: Marathon in Thüringen. In: Rheinische Post vom 9.6.1994
- OA: Marathon- Sieger. In: Stadtanzeiger Gera vom 20.5.1993
- OA: Maskottchen sucht Gefährten. In: Laufzeit. Heft 11 Berlin 1993
- OA: Medaillen auf allen Strecken. In: Laufzeit. Heft 1 Berlin 2010, S. 112
- OA: Medaillen für die Ordnungshüter. In: Laufzeit. Heft 12, Berlin 2004, S. 56
- OA:Mehr als 1000 Meldungen. In:Freie Pressevom7.12.1995
- OA: Mein Lebenselixier. In: Hallesches Tageblatt vom 10.4.1993
- OA: Mekka der Crossläufer. In: Neue Presse vom 14.5.1993
- OA: Medienereignis auf dem Höhenweg. In: Laufzeit. Heft 5 Berlin 2008, S. 76
- OA:Meldeboom wird erwartet. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.1.1995
- OA: Meldeeröffnung. In: Thüringen Sport. Heft 10 Erfurt 1998, S.20
- OA:Meldeeröffnung für den 23. GutsMuths- Rennsteiglauf. In:Stadtanzeiger Gera vom 7.10.1994
- OA:Meldeeröffnung für Rennsteiglauf. In: Geraer Wochenspiegel vom 7.10.1994
- OA:Meldeeröffnung für den 21. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Spiegel vom 4.11.1992
- OA: Meldeeröffnung zum 22. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Condition. Heft 12, Mainz 1993
- OA: Melderückgang und ein ärgerlicher Brief. In: Thüringer Allgemeine vom 16.4.1998
- OA: Melde- Rekord am Rennsteig. Märkische Allgemeine vom 7.3.1992
- OA: Meldungen für Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 31.12.1993
- OA: Meldungen noch möglich. In: ...vom 12.5.1993
- OA: Meldungen noch möglich. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1994
- OA:Methusalem macht mobil. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1995
- OA:Meyers Wochenendbrief. In: Thüringische Landeszeitung vom 15.3.1975
- OA: Millionending im Mai. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.3.1994
- OA: Millionending. In: Thüringer Allgemeine vom 17.3.1994
- OA: Minister wird Mitglied. In: Freies Wort vom 25.8.1992
- OA:Ministerpräsident macht mit. In: Spiridon. Heft 4, Düsseldorf 1996, S.47
- OA: Ministerpräsident will starten. In: Laufzeit Heft 10 Berlin 2006, S. 56

- OA: Mit Charme, Tablett und zwei Gläsern Cola. In: Thüringer Allgemeine vom 4.5.1998
- OA: Mit Frank Ulrich nach Schmiedefeld. In: Thüringer Wanderbote Heft 2 Schmalkalden 2006, S. 18
- OA: Mit dem Rennsteiglaufvirus infiziert. In: Thüringen Sport Heft Mai/JuniErfurt 2011, S. 34
- OA: Mit dem GutsMuths-Rennsteiglaufverein ins Jahr 2012. In: Laufzeit Heft 1Berlin 2012, S. 108
- OA:Mit den Schnellsten im Gespräch. In:Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1985Suhl 1985
- OA:Mit der Bergwacht über Stock und Stein. In: Thüringer Allgemeine vom 27.10.1994
- OA:Mit der Weihnachtspost. In: Lausitzer Rundschau vom 24.12.1994
- OA: Mit 101 und neuem Hüftgelenk..In: Schweriner Volkszeitung vom 16.5.1998
- OA: Mit 101 und neuem Hüftgelenk. In: Berliner Morgenpost vom 16.5.1998
- OA:Mit 99 Jahren geht Herr Ost noch 25km. In: Bild Zeitung- Thüringen vom 20.Mai 1996
- OA:Mit Rennsteiglaufverein nach Australien. In: Freies Wort vom 10.2.1997
- OA: Mit 70 über 75. In: Thüringer Allgemeine vom 11.4.1992
- OA: Mit und ohne Tempo. In: Thüringer Allgemeine vom 26.5.2005
- OA: Mittmachen im ND-Team! In: Neues Deutschland vom 2.5.2009
- OA: Mitteilungen des GutsMuths- Rennsteiglaufverein e. V. In: Thüringer Kulturspiegel vom April 1991
- OA: Modell "Rennsteiglauf" gesucht. In: Laufzeit. Heft5 Berlin 1993, S.36
- OA: Morgen Gottesdienst zur Eröffnung des GutsMuths- Rennsteiglaufes. In: Freies Wort vom 14.5.1998
- OA:M. Kuschmann gewann über 45km. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 25.5.1981
- OA:MTV 48- Langstreckler sind mittenmang. In: Extrablatt vom 22.5.1991
- OA: Müll- Lauf. In: Neues Deutschland vom 6.6.1994
- OA: Mützen- Schwein. In: Vogtland- Anzeiger vom 20.3.1998
- OA: Mythos und perfekte Organisation. In: Laufzeit. Heft 1 Berlin 2005, S. 28
- OA:Nach fünf Monaten nun Dritter beim Rennsteiglauf.In:Ostthüringer Zeitungvom17.10.1995
- OA:Nachfahrin von GutsMuths dabei. In: Freies Wort vom 16.1.1995
- OA:Nachfahrin 2000. Meldung. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.1.1995
- OA: Nachlese zum Laufjubiläum. In: Laufzeit Haft 7/8 Berlin 2002, S. 84 85
- OA: Nachmeldungen. In: Neues Deutschland vom 12.5.1992
- OA: Nachruf für unseren Bereichsleiter Ordnung und Sicherheit Hartmut Schmidt –
- unvergessen. In: Thüringer Wanderbote. Heft 3 Schmalkalden 2004, S. 20
- OA:Nachzügler ohne Einbuße. In: Thüringer Allgemeine vom 12.5.1992
- OA: Natur-Erlebnis. In: Lex-Laufexperten. SonderausgabeRömerstein-Zainingen 2000, S. 24
- OA: Naturerlebnis und Megaevent. In: Spiridon Nr. 5Düsseldorf 2011, S. 40
- OA: ND-Mannschaft steht! In: Neues Deutschland vom 14.5.2005
- OA: ND-Rennsteiglauf-Team 2005. In: Neues Deutschland vom 21.5.2005
- OA: ND-Rennsteiglauf-Mannschaft. In: Neues Deutschlandvom 17.5.2008
- OA: ND-Rennsteiglaufteam im Aufbautraining. In: Neues Deutschland vom 2.2.2008
- OA: ND-Team zum Rennsteiglauf. In: Neues Deutschland vom 9.4.2005
- OA: ND-TEAM, vorletzter Aufruf und so kommt man rein! In: Neues Deutschland vom 3 5 2008
- OA: Neuauflage Geraer Laufrangliste. In: Stadtanzeiger Gera vom 13.1.1995
- OA:Neue Mitglieder für den Rennsteiglaufverein. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 30.11.1994
- OA: Neue Miss Rennsteiglauf. In: Südthüringer Zeitung vom ...1992

- OA: Neue Rennsteiglauf-Bücher. In: Hallo Jena vom 1.4.2000
- OA: Neue Rennsteigwege. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.1.1993
- OA: Neue Seiten im Internet.In: Laufzeit. Nr. 4 Berlin 2008, S. 54
- OA: Neue Vermessung des Rennsteigs. In: Laufzeit. Heft 10 Berlin 2001, S. 60
- OA: Neuer Internetauftritt. In: Laufzeit Heft 4Berlin 2007 S. 53
- OA: Neuer Streckenrekord beim Rennsteiglauf. In: Volksblatt Berlin vom 26.5.1991
- OA:Neuerungen zum 20. Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.12.1991
- OA: Neuerungen beim 20. In: Thüringer Allgemeine vom 23.12.1991
- OA: Neues bei jedem Schritt. In: Rheinische Post vom 11.9.1993
- OA: Neues vom Rennsteig. In: Condition. Heft12 Mainz 1992, S.49
- OA:Neuhaus am Rennweg. In: Rheinische Post vom 17.12.1994
- OA: Neuigkeiten, alle Ergebnisse und Meldungen via Internet. In: Condition. Heft1/2 Aachen 1998, S.5
- OA:Neu: Rennsteig- Cup. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 9.11.1994
- OA: Neuer Partner mit Transponder. In: Laufzeit Heft 11 Berlin 2002, S. 31
- OA: Neues vom Rennsteig. In: Laufzeit Nr. 2 Berlin 2009, S. 62
- OA: 9000 Läufer gemeldet. In: BZ vom 24.4.1998
- OA: 99 Jahre. In: Ostthüringer Zeitung vom 4.10.1996
- OA: 19. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Alma Mater Jenensis Nr. 13, Jena, 19.3.1991, S. 8
- OA: "Nicht wurzeln, wo wir stehen, nein weiterschreiten. In: Starterliste. Verlagsbeilage der HNA vom 18.5.1990
- OA: "Nichts darf zur Routine werden". In: Freies Wort vom 17.5.1996
- OA: Nichts gegen ein Gläschen Bier. In: Sportzeit vom 26.5.1991
- OA: Nicht über, sondern unter dem Rennsteig. In: Laufzeit Heft 12 Berlin 2002, S. 50
- OA: Noch acht Tage bis zum 21. Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 7.5.1993
- OA: Noch drei Tage bis Nagano. In: Thüringische Landeszeitung vom 4.2.1998
- OA:Noch 39 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 7.4.1992
- OA:Noch 38 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 8.4.1992
- OA: Noch 37 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 9.4.1992
- OA: Noch 36 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 6.5.1992
- OA: Noch 35 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 11.4.1992
- OA: Noch 32 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 14.4.1992
- OA:Noch 30 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 16.4.1992
- OA: Noch 24 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 23.4.1992
- OA:Noch 18 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 28.4.1992
- OA:Noch 17 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 29.4.1992
- OA:Noch 13 Tage bis zum Zwanzigsten. In: Thüringer Allgemeine vom 4.5.1992
- OA: Nordic Walking Wandern mit Stöcken. In: Thüringer Wanderbote Heft 3Schmalkalden 2002. S. 19
- OA: Nordic Walking Touren beim GutsMuths Rennsteiglauf. In: Thüringer Wanderbote. Heft 1 Schmalkalden 2004, S. 22
- OA: Nordic Walking Trophy in Mitteldeutschland. In: Nordic Fitness Nr. 3Aitrang 2006, S. 23
- OA: Nummer 9000 am Rennsteig. In: Märkische Oderzeitung vom 24.4.1998
- OA: Nun auch Kinderlauf. In: Freies Wort vom 5.5.1993
- OA: Oberhofer Bauernmarkt. In: Fernsehfunk vom 4.4.1976
- OA: Oberhofer gewinnen Städtewettbewerb.In: Laufzeit Nr. 9 Berlin 2009, S. 62
- OA: Ohne Helfer und Vereine ginge nichts. In: Laufzeit Nr. 11Berlin 2005, S. 55
- OA: Online-Forum der Rennsteigläufer. In: Laufzeit Heft 2, Berlin 2007, S. 52

- OA: Ort ist wieder Startpunkt für Aktive beim GutsMuths-Rennsteiglauf am Sonnabend. In: Freies Wort vom 18.5.2006
- OA:Party steigt im Festzelt. In: Thüringer Allgemeine vom 19.5.1994
- OA: Per Bus zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 11.5.1993
- OA:Per Computer zum Rennsteiglauf. In: Märkische Oderzeitung vom 28.2.1996
- OA: Per Staffel übern Rennsteig. In: Laufzeit. Heft11 Berlin 1999, S.22
- OA: "Pflichtlektüre" für die Läufer. In: Thüringer Allgemeine vom 8.5.1992
- OA: Plakat und Werbekonstante.In: Programmheft des GutsMuths- Gedenklaufes 1975Jena 1975
- OA: Platz vier unter Deutschlands Halbmarathonläufen. In: Thüringen-Sport. Heft 2 Erfurt 2004, S. 13
- OA: Polizei- Marathon- Cup. In: ...vom ...1994
- OA: Polster: Disko- Hasen im Doppelpack. In: Bild vom 24.4.1998
- OA: Präsentation auf Outdoor-Messe. In: Laufzeit. Nr. 11 Berlin 2008, S. 63
- OA: Preisexplosion! In: Spiridon. Heft9 Düsseldorf 1999, S.24
- OA: Preisverlosung am Abend. In: Freies Wort vom 13.5.1993
- OA: Premiere auf altem Handelsweg. In: Runners World Probeheft. München 1993
- OA: Premiere für die "Nordic Walking Queen".In: Sportslife.running Frühjahr/Sommer Heilbronn 2011, S. 9
- OA:Premiere per pedes. In: Junge Welt vom 18.5.1989
- OA: Prof. Gerd Scarbata wiedergewählt. In: Laufzeit. Heft 1Berlin 2002, S. 96
- OA:Querfeldein. In: Siemens Welt. Ausgabe 7-8/1992
- OA: Rabatt ist verlängert. In: Freies Wort vom 11.4.1991
- OA: Rabatt verlängert. In: Thüringer Allgemeine vom 11.4.1991
- OA: Rainer Lindemann und Kerstin Gerdig. In: Spiridon. Heft6 Düsseldorf 1999, S.6
- OA: Rathenower Läufer beim Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 19.5.1993
- OA:Regina Krietzsch gewann Harzwaldlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 6.6.1995
- OA:Rekord am Rennsteig. In: Runners World. Heft 7, München 1995, S.77
- OA: Rekord bei Rennsteig- Lauf. In: Mitteldeutscher Express vom 28.12.1993
- OA:Rekord beim Rennsteiglauf. In: DDR- Sport. Heft 6, Berlin 1983
- OA: Rekord beim Rennsteiglauf. In: Bild Zeitung vom 30.5.1994
- OA: Rekordbeteiligung am Rennsteiglauf. In: Neue Zeit vom 30.5.1994
- OA: Rekordbeteiligung beim Rennsteiglauf. In: Hallesche Tageblatt vom 3.5.1993
- OA: Rekordbeteiligung beim Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 20.5.1994
- OA: Rekordbeteiligung beim Rennsteiglauf. In: HNA Sonntagszeitung vom 29.5.1994
- OA:Rekordlauf über den gesamten Rennsteig. In: Neue Presse Coburg vom 5.5.1995
- OA:Rekord- Meldungen erwartet. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 7.12.1994
- OA: Rekordverdächtiges Ehepaar. In: Laufzeit. Heft3 Berlin 1999, S.40
- OA: Rekordversuch am Rennsteig. In: Thüringen Post vom 29.4.1994
- OA: Rekordversuch. In: Junge Welt vom 30.4.1994
- OA: Rekordversuch am Rennsteig. In: Franken Post vom 29.4.1994
- OA: Rekordzahlen auf und an der Strecke. In: Südthüringer Zeitung vom 23.5.2005
- OA: Rekord zum Jubiläum. In: Weißer Ring Heft 3Mainz 1997
- OA: Rennen auf dem Rennsteig. In: Super-illu vom 21.5.2007
- OA: Rennsteig. In: Main Spitze vom 7.5.1994
- OA:Rennsteig boomt! In: Wo läufts wie. Heft 3, 1993, S.29
- OA: Rennsteig boomt! In: Condition. Heft4 Mainz 1993, S.29
- OA: Rennsteig- 3er für mehr Umweltschutz. In: Thüringen Sport. Heft5 Erfurt 1994
- OA: Rennsteig- Kinderlauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.4.1994

- OA: Rennsteig-Kinderlauf jetzt international. In: Thüringen Sport. Heft 1 Erfurt 2000, S. 19
- OA: Rennsteigläufer versammeln sich. In: Thüringische Landeszeitung vom 20.11.2010
- OA: Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 3.1.2005
- OA: Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 19.2.1993
- OA: Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 17.3.1994
- OA: Rennsteiglauf. In: Frankfurter Allgemeine vom 24.3.1993
- OA: Rennsteiglauf. In: Runners World. Heft 4. München 1994, S.14
- OA:Rennsteiglauf. In: Dresdener Neueste Nachrichten vom 18.2.1997
- OA: Rennsteiglauf Bayern- Thüringen. In: Fränkischer Tag vom 7.9.1993
- OA:Rennsteiglauf. In: Volkswacht vom 16.12.1976
- OA: Rennsteiglauf. In: Condition Heft 12.Mainz 1991
- OA:Rennsteiglauf: In:Condition. Heft 12,Mainz1992
- OA: Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.4.1993
- OA: Rennsteiglauf. In: Iserlohner Kreisanzeiger vom 3.6.1994
- OA: Rennsteiglauf. In: Dresdener Neueste Nachrichten vom 23.5.2005
- OA: Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 23.5.2005
- OA: Rennsteig- Lauf. In: Thüringer Allgemeine vom 24.4.1998
- OA: Rennsteiglauf In: Märkische Oderzeitung vom 20.5.1998
- OA: Rennsteiglauf auf Platz acht. In: Laufzeit. Heft2 Berlin 2005, S. 32
- OA: Rennsteiglauf auf Platz sechs. In: Thüringen Sport Heft 4 Erfurt 2002, S. 22
- OA: Rennsteiglauf auf Platz vier. In: Thüringen Sport. Heft 2 Erfurt 2002, S. 16
- OA: Rennsteiglauf aufs Ganze. In: LEX. Ausgabe 2005 Kassel 2005, S. 52
- OA: Rennsteiglauf: Bibliografie erweitert. In: Hallo Jena vom 30.12.2006
- OA:Rennsteiglauf ein Erlebnis. In: Der neue Tag vom 25.5.1996
- OA: Rennsteiglauf: erfolgreich, aber kein Selbstläufer. In: Thüringen Sport Nov./Dez. Erfurt 2007, S. 16
- OA: Rennsteig- Marathon. In: Berliner Kurier vom 18.7.1994
- OA: Rennsteiglauf-Nachrichten zum 35.In: Laufzeit Heft5 Berlin 2007, S. 37
- OA: Rennsteig: Schon 3000. In: Spiridon. Heft3 Düsseldorf 1993
- OA:Rennsteig erleben. In: Condition. Heft 4, Mainz 1992, S. 70
- OA: Rennsteiglauf: Halten die Thüringer Winterschlaf? In: Running und Walking. Heft5Freiburg 2000, S. 39
- OA:Rennsteig- Lauf 1990. In: Thüringer Anzeiger Nr. 3 März 1990
- OA: Rennsteiglauf immer beliebter. In: Märkische Allgemeine vom 11.4.1994
- OA: Rennsteiglauf ist offen für Rollstuhlfahrer. In: Thüringer Allgemeine vom 16.1.1993
- OA: Rennsteiglauf ist weit vorn. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.3.1994
- OA: Rennsteiglauf ist heute überfüllt. In: Bild Zeitung Leipzig vom 16.5.1992
- OA:Rennsteiglauf live im Fernsehen. In: Thüringer Tageblatt vom 9.4.1991
- OA: Rennsteiglauf lockt Studenten. In: Thüringische Landeszeitung vom 24.2.2011
- OA: Rennsteiglauf mit Marathon. In: Condition. Heft1 Mainz 1991
- OA: Rennsteiglauf: Prima Starthilfe für Leckeres aus Thüringen. In: Bild Zeitung vom 4.5.1993
- OA: Rennsteiglauf: 7500 Teilnehmer erwartet. In: Frankenpost vom 10.3.1992
- OA: Rennsteiglauf und Markt. In: Laufzeit Heft 12 Berlin 2009S. 58
- OA:Rennsteigläufe starten im Herbst.In:Neue Presse Kronachvom5.9.1995
- OA: Rennsteigläufer aktiv.In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 16.3.1994
- OA:Rennsteigläufer spenden Blut. In: Ostthüringer Nachrichten vom 7.5.1991
- OA: Rennsteigläufer spenden Blut: In: Thüringer Allgemeine vom 28.2.1992
- OA: Rennsteigläufer sind keine Schönwetterjocker. In: Runners World. Heft 6München 1996

- OA: Rennsteigläufer versuchen sich alpin. In: Laufzeit. Heft 10 Berlin 1999, S.39
- OA: Rennsteiglauf- Angebot gilt auch für Jugendliche und Behinderte. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 29.3.1993
- OA: Rennsteiglauf bleibt Magnet. In: Märkische Allgemeine vom 12.10.1992
- OA: Rennsteiglauf bleibt Volkssport. In: Laufzeit Nr. 1Berlin 2006, S. 100
- OA: Rennsteiglauf bringt Umsatz. In: Märkische Allgemeine vom 10.11.1993
- OA: Rennsteiglauf: Der MDR läuft mit. In: Running. Heft 4 Freiburg 2002, S. 13
- OA: Rennsteiglauf erfreut sich großer Beleibtheit. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 6.4.1993
- OA: Rennsteiglauf erhöht Startgebühren. In: Condition...Mainz 1991
- OA:Rennsteiglauf für das Guinness- Rekordbuch. In: Ostthüringer Zeitung Jena vom 13.5.1997
- OA: Rennsteiglauf: Für Kinder. In: Freies Wort vom 12.5.1993
- OA: Rennsteig-Lauf geselliges Erlebnis. In: Hellweger Anzeige vom 1.6.2005
- OA: Rennsteiglauf in Rekordzeit. In: Thüringer Allgemeine vom 29.9.1993
- OA: Rennsteiglauf ist großes Ziel. In: Leipziger Volkszeitung vom 6.1.1994
- OA: Rennsteiglauf ist weit vorn. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.3.1994
- OA: Rennsteig- Lauf lockt morgen 7000 Langstrecken- Enthusiasten nach Thüringen. In: Oberhessische Presse vom 24.5.1991
- OA: Rennsteiglauf lockt 12 000. In: Running und Walking .Heft4 Freiburg 1999, S.22
- OA: Rennsteiglauf mit Rekordbeteiligung. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.5.1994
- OA: Rennsteiglauf mit steigender Resonanz. In: Lübecker Nachrichten vom 9.6.1994
- OA: Rennsteiglauf: "Peinliche Einwegorgie".In: ...vom 2.6.1994
- OA: Rennsteiglauf und Ballonfahrt. In: Ostthüringer Zeitung vom 15.5.1992
- OA: Rennsteiglauf- Wer ist dabei? In: Ostthüringer Zeitung vom 28.3.1992
- OA:Rennsteiglauf wirft seine Schatten voraus. In: Leichtathletik. Heft 42,1990, S.15
- OA:Rennsteiglauf schon jetzt vorbereitet. In: Volkswacht vom 26.3.1979
- OA: Rennsteiglauf- Verein berichtet. In: Ultra Marathon. Heft 3...1993
- OA: Rennsteiglaufverein gratuliert Erich Banisch. In: Laufzeit Nr. 10. Berlin 2003, S. 57
- OA: Rennsteigläufe auch im Herbst. In: Allgemeiner Anzeiger vom 15.9.1993
- OA: Rennsteigläufer gewannen Wette. In: Thüringer Allgemeine vom 6.1.1998
- OA: Rennsteigläufer als Lebensretter aktiv. In: Freies Wort vom 4.2.1991
- OA: Rennsteigläufer in Aktion.In: Laufzeit. Heft4 Berlin 1991
- OA: Rennsteigläufer und Rekordwanderer war auch "Hobby- Sherlock- Holmes". In: ...vom 27.5.1994
- OA: Rennsteiglaufsplitter. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.5.1998
- OA: Rennsteiglauf- Teilnehmer treffen sich freitags. In: Leipziger Volkszeitung vom 12.5.1993
- OA: Rennsteiglauf- Verein. In: Freies Wort vom 2.2.1991
- OA: Rennsteiglauf- Verein hilft dem Weißen Ring. In: Thüringer Allgemeine vom 22.12.1997
- OA: Rennsteiglaufverein im Weißen Ring. In: Condition. Heft1 Aachen 1998, S.5
- OA: Rennsteiglauf: 10 000 Leute sind dabei. In: Sächsische Zeitung vom 24.4.1998
- OA: Rennsteiglauf: Mythos und Herausforderung. In: Thüringer Staatsanzeiger vom 8.Mai 2006
- OA: Rennsteiglauf 2010. In: Laufzeit Heft 12 Berlin 2010, S. 61
- OA: Rennsteig-Lauf: 131 im ND-Team. In: Neues Deutschland vom 18.5.2006
- OA:Rennsteigler vorm Berlin- Marathon. In:Freies Wort vom22.5.1995
- OA:Rennsteig lockt. In: Thüringer Tageblatt vom 13.4.1991
- OA: Rennsteig in Etappen. In: Condition. Heft 7-8Mainz 1991
- OA:Rennsteig- Jubiläumsbuch. In: Ostthüringer Nachrichten vom 7.5.1991
- OA:Rennsteig- Marathon startklar. In: Freies Wort vom.....5.1975
- OA: Rennsteig- Marathon auf Silberbarren. In: Nassauische Neue Presse vom 6.1.1992

- OA: Rennsteig- Marathon auf Silberbarren. In: Frankfurter Neue Presse vom 6.1.1992
- OA: Rennsteig- Rekord. In: Ostsee Zeitung vom 2.5.1994
- OA: Rennsteig- Ring für pausenlosen Skilauf. In: Thüringer Allgemeine vom 23.1.1998
- OA: Rennsteig: Schon 3000. In: Spiridon. Heft3 Düsseldorf 1993, S.45
- OA: Rennsteig: Schweizer top. In: Allgemeiner Anzeiger Apolda vom 16.5.1999
- OA: Rennsteigtour der Superlative. In: Ostthüringer Zeitung vom 30.4.1994
- OA: Rennsteig-Traditionslauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 20.4.2000
- OA: Rennsteig Volksskilauf im Februar. In: Laufzeit. Heft1 Berlin 1999, S.65
- OA: Rennsteig volle Distanz. In: Spiridon. Heft 8 Düsseldorf 2000, S. 50
- OA: Rennsteig 2005: Nur noch aus der Luft zu überblicken. In: Marathon & mehr. Heft 12 Lohmar 2005, S. 30-32
- OA: Rennsteiglauf 2009. In: Freies Wort vom 15.5.2009
- OA:Resonanz. In: Märkische Oderzeitung vom 24.12.1994
- OA:Riesendurst der 7800 Läufer. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 16.5.1988
- OA: Roll over Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 29.6.1998
- OA: Rollstuhlfahrer gesucht. In: Freies Wort vom 25.11.1992
- OA: Romy Lindners Rennsteig- Hattrick. In: ...vom 30.5.1994
- OA: Rundum-Betreuung für Marathonläufer. In: Laufzeit. Heft 2. Berlin 2004, S. 46
- OA: Rund 10 000 Starter. In: Braunschweiger Zeitungvom 18.5.1998
- OA: "Runst" auf dem Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1994
- OA: Running& Walking empfiehlt Bergläufe in Deutschland. In: Running& Walking. Heft Mai/Juni Münster 1998, S.19
- OA: "Ruppstock"-Festival soll ein Anfang sein. In: Freies Wort vom 16.5.2006
- OA: Sammlung der Rekorde. In: Thüringer Allgemeine vom 25.9.1999
- OA: Samstag ist Meldeschluss, In: Südthüringer Zeitung vom 21.4.2005
- OA:Scharen kündigen sich an. In: Freies Wort vom 16.11.1990
- OA: Scharfrichter Sonne. In: Südthüringer Zeitung vom 18.5.1992
- OA: Schenk beim Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 23.4.1998
- OA: Schirmherr. In: Thüringen Sport. Heft2 Erfurt 1993
- OA: Schmiedefeld. In: Köstritzer Bierzeitung vom Dezember 1998
- OA: Schmiedefeld. In: Freies Wort vom 23.5.2005
- OA: Schmiedefeld am Rennsteig erwartet seine Besucher. In: Den Thüringer Wald erleben. Heft Frühjahr/Sommer Suhl 1994
- OA: Schnee auf dem Kamm. In: Laufzeit Heft 6, Berlin 2006, S. 54
- OA: Schon 8000 Meldungen. In: Vogtland Anzeiger vom 12.5.1998
- OA: Schon 1330 war der Rennsteig als Route über drei Gebirge bekannt. In: Thüringer Allgemeine vom 27.1.1993
- OA:Schon 1500 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Berliner Morgenpost vom 23.12.1994
- OA: Schon 600 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Thüringer Tageblatt vom 11.2.1992
- OA: Schon 5000 Meldungen. In: Freies Wort vom 20.4.1993
- OA: Schon über 5000 Meldungen. In: Vogtland Anzeiger vom 24.4.1993
- OA: Schunkelmusik, Schläuche und viel, viel Schweiß. In: Deutsches Sportecho vom 22.5.1989
- OA: Schwäbisch- Alb- Marathon. In: Thüringische Landeszeitung vom 7.10.1993
- OA: Schwarzbier steht bereit. In: Laufzeit. Heft5, Berlin 2005, S. 52
- OA: "Schwein" hat nur der Tüchtige. In: Freies Wort vom 6.6.1996
- OA: Schwerpunkt auf das Unverwechselbare. In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 2003, S. 56
- OA: Sehr positive Bilanz. In: Freies Wort vom 17.5.1993
- OA: VI. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Sozialistische Universität Nr. 5Jena 16.12.1977

OA: VI. GutsMuths-Lauf – Rennsteig war wieder größter Sportplatz. In: Sozialistische Universität. Nr. 16 vom Juni Jena 1978, S. 8

OA: 690 Kinder und Jugendliche absolvierten den Rennsteig-Junior Cross 2001. In: Thüringen Sport. Heft 6 Erfurt 2001, S. 18

OA: "60 laufen 60" mit USV. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.3.1998

OA: 600 Meldungen beim "20". In: Thüringer Tageblatt vom 4.1.1992

OA:6000. Meldung eingegangen. In: Artos. Heft 3, 1995

OA: 6000. Meldung für GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Schweriner Volkszeitung vom 2.4.1994

OA:6000 Startmeldungen. In: Freies Wort vom 20.3.1991

OA:VI. GutsMuths- Rennsteiglauf 1978. In: Im Takt (Betriebszeitung Wema Saalfeld) vom 15.12.1977

OA: 6813 sind mit von der Partie. In: Freies Wort vom 3.5.1991

OA:6950 Starter beim Rennsteiglauf. In: Thüringenpost vom 19.5.1992

OA: 26. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Stadtkurier Neuhaus vom 8.5.1998

OA: 26. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ultra- Marathon. Heft3 Siegburg1998, S.15

OA: 26. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Magdeburger Volksstimme vom 18.5.1998

OA: Sektion Sportwissenschaft. In: Informationsblatt der Friedrich-Schiller-Universität (Nr. 3/1975) vom 29.7.1975

OA: VII. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Sozialistische Universität Nr. 17, Jena Juni 1979, S. 1

OA: 700 neue Bäume gepflanzt. In: Thüringische Landeszeitung vom 18.11.2011

OA: 37. Rennsteiglauf dem Namenspatron gewidmet. In: Laufzeit Nr. 4Berlin 2007, S. 63

OA: 7 000 auf dem Rennsteig. In: Potsdamer Neueste Nachrichten vom 11.5.1993

OA:7500 Nennungen für Rennsteig- Lauf. In: Vogtland- Anzeiger vom 18.2.1997

OA: 7 865 Starter- Gedrängel auf dem Rennsteig. In: Dresdener Morgenpost vom 1.4.1998

OA: 7471 auf dem Rennsteig. In: Sportecho vom 19.5.1980

OA: 27. / 28. / 29. 5. In: Freies Wort vom 17.1.1994

OA: 27. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Ultra Marathon. Heft3 Siegburg 1999, S.36

OA: 27. Rennsteiglauf. In: Thüringen Sport. Heft 11Erfurt 1998, S.11

OA: Sieger eines Super- Marathons. In: Rheinische Post vom 17.5.1993

OA: Sieger hatte fast fünf Minuten Vorsprung. In: Thüringer Tag vom 21.5.1990

OA:Siegerländer Langstreckler starteten im Thüringer Wald. In: Siegerländer Zeitung vom 30.6.1989

OA: Siegerliste des Rennsteiglaufs. In: Neue Presse Coburg vom 27.5.1991

OA: Silberbarren für den Lauf. In: Freies Wort vom 26.6.1991

OA: Silberhochzeit mit dem Rennsteig. In: Freies Wort vom 19.5.2006

OA: Sind immer gut drauf. In: Freies Wort vom 15.5.1993

OA: Skifahrer des USV Jena wollen winterlichen Rennsteig zwingen. In: Ostthüringer Zeitung vom 5.1.1998

OA: Sonderwertungen attraktiv, originell In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1992

OA: Sonderbeilage der Zeitungen der Thüringer Zeitungsgruppe; mehrere Artikel zum

Rennsteiglauf ohne Autorenangabe z. T. übernommen aus Buch der Rennsteig-Rekorde 2000 von

H.-G. Kremer. In: Thüringer Zeitungsgruppe vom 14.5.2003

OA:Sonnabend lockt wieder der Rennsteig. In: Neues Deutschland vom 18.5.1989

OA: Sonnenstrom beim Rennsteiglauf. In: Jahresbericht 2002 der Naturstiftung David. Erfurt 2003, S. 13

OA: Sonntag: Seniorengala im CCS. In: Freies Wort vom 4.4.1998

OA: Souvenirjagd leicht gemacht. In: Thüringische Landeszeitung vom 27.3.1999

OA: Sperling lief allen davon. In: Märkische Allgemeine vom 17.5.1993

- OA: Sperrungen zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 13.5.1992
- OA: Spezielle Maßnahmen zum Schutz von Schwarzstorch und Birkhuhn. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 6.4.1993
- OA: Sponsoren der ND-Tombola. In: Neues Deutschland vom 21.5.2005
- OA: Sport in Kürze. In: Sächsische Zeitung vom 15.7.1992
- OA: Sportlich- schön: Miss Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 12.4.1991
- OA:Sportsgeist bei Ordnungshütern. In: Eisenacher WM vom 26.5.1996
- OA: Sprechzeit des Rennsteiglaufvereins. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.2.1994
- OA: Spurt am 20. Mai auf den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 5.5.2006
- OA:Stackmann Sechster. In: Erlanger Nachrichten vom 21.5.1992
- OA: Staffelauf zum Jubiläum "Rund um Jena".In: Ostthüringer Zeitung vom 9.9.2000
- OA: Starke Gruppe aus Schleusingen startet heute beim GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 16.5.1998
- OA: Starker Zulauf beim GutsMuths-Rennsteiglauf.In: Condition. Heft1 Aachen 1998, S.6
- OA: Stars und Stimmung. In: Freies Wort vom 30.4.1991
- OA: Start frei! Beim 21. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Stadtkurier Neuhaus vom 23.4.1993
- OA:Start in den Haag beim Halbmarathon. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.3.1997
- OA:Start zum Supermarathon erfolgte pünktlich 7 Uhr. In: Eisenacher WM vom 19.5.1996
- OA:Startkarten sind weg. In: Thüringische Landeszeitung vom 17.1.1979
- OA:Startkarten für den Rennsteiglauf fast weg. In: Frankenpost vom 6.3.1997
- OA: Startkarten nun in Gera. In: Allgemeiner Anzeiger vom 19.1.1994
- OA:Startschuß zum Rennsteig- Cup. In: Schweriner Volkszeitung vom 16.12.1994
- OA: Statistik gibt Aufschlüsse. In: Laufzeit. Nr. 11 Berlin 2009, S. 63
- OA: Stimmen der Sieger. In: Saale Zeitung vom 18.5.1998
- OA: Stork behauptet sich. In: Spiridon Heft 12 Düsseldorf 2010, S. 50
- OA: Straßen heute ganz oder teilweise gesperrt. In: Freies Wort vom 21.5.2005
- OA: Streckenrekord beim Jubiläum. In: Laufzeit Heft 10 Berlin 2008, S. 62
- OA:Streckenrekord und Hat-Trick am Rennsteig. In: Thüringer Tageblatt vom 27.5.1991
- OA: Studenten damals und heute. In: Laufzeit Nr. 10Berlin 2004, S. 60
- OA: Studenten geben Gas. In: Laufzeit. Heft 3Berlin 2005, S. 54
- OA: Super- Marathon. In: Junge Welt vom 17.1.1992
- OA: Super- Marathon. In: Berliner Morgenpost vom 11.5.1993
- OA: Supermarathon an Sperling In: Berliner Morgenpost vom 16.5.1993
- OA: Supermarathon als adh-Open. In: Laufzeit. Heft 4 Berlin 2006. S. 41
- OA: Supermarathon wird aufgewertet. In: Laufzeit. Heft10 Berlin 1998, S.51
- OA: Superskilauf auf dem Rennsteig. In: Thüringische Landeszeitungvom 12.2.1999
- OA: Superski- Marathon. In: Spiridon. Heft1 Düsseldorf 1999, S.44
- OA: Täve Schur ist Schirmherr des ND-Rennsteiglaufteams 2006. In: Neues Deutschland vom 22.4.2006
- OA: 1000 Meldung. In: Freies Wort vom 27.1.1993
- OA: 1000 Meldung für GutsMuths- Lauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 26.1.1993
- OA:1000. Meldung kommt aus Gera. In: Stadtanzeiger Gera vom 6.1.1995
- OA: 1000 Starter beim Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 26.1.1993
- OA: Tausende Laufen in Thüringen. In: Ultra Marathon Nr. 2 Berlin 2009, S. 63
- OA:Tausendfüßler auf dem Thüringer Kammweg. In: Starterliste. Verlagsbeilage der Thüringer Zeitungsgruppe vom 15.5.1992
- OA: Teilnahme am Rennsteiglauf. In: Rhein- Ahr Rundschau vom 7.6.1991
- OA: Teilnehmerrekord beim Rennsteiglauf. In: Berliner Morgenpost vom 28.5.1994

- OA: Teilnehmer-Rekord beim Rennsteiglauf. In: 20 Cent vom 13.5.2005
- OA: Telekom- Europa- Pokal. In. Thüringen Sport. Heft 1, Erfurt 1995
- OA:Telefonkarten mit Motiven des Sports aus Thüringen. In: Thüringen Sport. Heft 1, Erfurt 1995
- OA:Templiner Treueschwur.In:Freies Wortvom22.5.1995
- OA: Testläufe vor dem Rennsteiglauf. In: Laufzeit. Heft 3 Berlin 2008, S. 52
- OA:Test für den Rennsteiglauf. In: Laufzeit 3, Berlin1997
- OA: Thomas Sperling: In: Thüringische Landeszeitung vom 27.5.1991
- OA: Thüringen- Magnet.In: Junge Welt vom 7.3.1992
- OA: Thüringer Feste. In: Berliner Zeitung vom 4.3.1994
- OA: Thüringer Marathonmeister fliegen nach New York. In: Thüringen Sport. Heft5. Erfurt 1994
- OA:Thüringer feiern drei Siege. In: Vogtland Anzeiger vom 20.5.1996
- OA: Thüringer Sozialministerium fördert acht Höhepunkte. In: ...vom12/1991
- OA: Thüringer Uwe Michel siegte auf der Marathonstrecke. In: Eisenacher Presse vom 30.5.1994
- OA: Thüringer "Wasa" Lauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.12.1998
- OA: Thüringische Faszination. In: Lausitzer Rundschau vom 22.5.1992
- OA: Tipps für Läufer und Betreuer. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1992
- OA: Tolles Rennen auf dem Rennsteig. In: Nordsee- Zeitung vom 7.6.1994
- OA: Topereignis Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 18.5.1998
- OA: TOP- Ten 91.In: Laufzeit Heft 3, Berlin 1992
- OA:Tortur am Rennsteig lockte 7000 Läufer. In: Neue Presse Kronach vom 27.5.1991
- OA: Tradition hat sich bewährt. In: Condition. Heft Dezember/ Januar. Aachen 1998, S.74
- OA: Traditioneller Läuferstammtisch. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.4.1999
- OA:Traditionshintergrund zum GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1977Suhl1977
- OA: Traditionslauf über Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.4.1999
- OA: Traditionslauf am 1. Mai. In: Mitteilungsblatt für den Landkreis Köthen vom 30.4.1999
- OA: Trainieren für den Rennsteiglauf. In: Allgemeiner Anzeiger vom 3.3.2007
- OA: Trainingsläufe fürs Ganze. In: Laufzeit. Nr. 4Berlin 2005, S. 52
- OA: Trainingswoche im Angebot. In: Thüringer Allgemeine vom 17.2.1993
- OA:Trainer Schinkitz zum drittenmal hintereinander Rennsteig- Sieger. In: Super vom 27.5.1991
- OA: Tretroller- Rekord auf dem Rennsteig. In: Bild vom 29.6.1998
- OA: Treue Sponsoren auf dem Rennsteig. In: Laufzeit. Nr. 3Berlin 2006, S. 52
- OA: Tscheche siegt bei Europacup der Ultras. In: Laufzeit Heft 12Berlin 2006, S. 56
- OA: TSV Erfurt erhielt Umwelturkunde. In: Thüringer Allgemeine vom 21.5.1992
- OA: Über 80 Geraer liefen mit. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 6.7.1994
- OA: Überherrlich. In: Neues Deutschland vom 16.4.1993
- OA: Über 3000 Meldungen. In: Wetzlarer Neue Zeitung vom 26.2.1993
- OA: Über 500 Dauerläufer. In: Hallo Jena vom 12.4.2008
- OA: Über 5000 Meldungen für den Rennsteiglauf. In: Wetzlarer Zeitung vom 24.4.1993
- OA: Über Geröllfelder dem Ziel entgegen. In: Frankenpost vom 29.5.1991
- OA: Über 6000 Anmeldungen. In: Berliner Zeitung vom 1.5.1993
- OA: Über 7000 Aktive auf dem Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.1992
- OA: Über Stock und über Stein. In: Westfälische Nachrichten vom 26.5.2005
- OA: Über 10 000 Meldungen für Rennsteiglauf. In: Sächsische Zeitung vom 9.5.1998
- OA: Über Stock und Stein: Rennsteiglauf. In: Westfälische Rundschau vom 8.5.1998
- OA:Ultraläufer in Thüringen. In: Rheinische Post vom 23.5.1996
- OA:Ultramarathon am 8. April. In: Ostthüringer Zeitung vom 28.3.1995

- OA: "Unglaublich gutes Gefühl". In: Granseer Tageblatt vom 5.7.1998
- OA: Umfangreicher Service zum Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 27.5.1994
- OA: Umfrage In: Märkische Allgemeine vom 5.3.1992
- OA: Um Telekom- Europapokal. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1993
- OA:Umwelt- Ehe mit BUND.In:Freies Wortvom 22.5.1995
- OA:Umweltpreis für Rennsteiglaufverein. In: DVV- Kurier. Heft 3, Mainz 1994
- OA:UNESCO- Preis für Rennsteiglauf. In: Neue Presse vom 15.11.1990
- OA:UNESCO- Sportpreis für Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft 12, Düsseldorf 1990, S. 64
- OA: Unterstützung für teilnehmende Arbeitslose und Behinderte. In: Freies Wort vom 16.1.1993
- OA: Unvergessliches Erlebnis für alle. In: Freies Wort vom 18.5.2006
- OA:USV Jena stärkster Thüringer Verein. In:...vom ...2.1995
- OA: USV gut bei Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 29.5.2000
- OA:USV mit Walkingkursen vor dem Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 22.2.1995
- OA:USV Jena am größten. In: Vogtlandanzeiger vom 13.12.1995
- OA: Vereinsmeisterschaften des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins.In:Freies Wortvom23.11.1995
- OA: Vereinsmitglieder als Aktivposten. In: Laufzeit Juli 09 Berlin 2009, S. 95
- OA: Vereinsnachrichten. In: Laufzeit. Heft 9 Berlin 1999, S.42
- OA: Verkehrssicherung für Läufer. In: Freies Wort vom 15.5.1996
- OA: Verspätete Siegerehrung. In: Condition. Heft 10, Mainz 1991, S.7
- OA: Versuch eines Wander- Weltrekordes. In: Kronacher Wochenblatt vom 20.4.1994
- OA:VfB- Läufer erfolgreich. In: Neue Presse Kronach vom 30.5.1991
- OA: Viel Prominenz am Start. In: Thüringische Landeszeitung vom 31.3.1977
- OA: Viel Frauenpower auf dem Kammweg. In: Freies Wort vom 19.5.2009
- OA: Viel Wind um Nichts. In: Thüringer Allgemeine vom 29.4.1992
- OA: Viel Neues beim "Oberhofer Gespräch". In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 2000, S. 59
- OA:IV. GutsMuths-Rennsteiglauf 1976. In: Thüringer Neueste Nachrichten vom 14.5.1976
- OA: IV. GutsMuthslauf Kampf gegen sich selbst. In: Sozialistische Universität. Nr. 10 Jena 29.6.1976, S. 8
- OA: Vier Läufer der HSG Uni Jena. In: Volkswachtvom...5.1973
- OA: Vier Routen. In: Freies Wort vom 5.2.1994
- OA: Vier Tage im Team: Hustigs mit Familienrekord. In: Neues Deutschland vom 29.3.2008
- OA: 4. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Magdeburger Volksstimme vom 22.5.2006
- OA: 4400 Mark Schmerzensgeld. In: Dresdener Morgenpost vom 19.5.1998
- OA: Vierzig Kilo abgespeckt. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1994
- OA: 40. Rennsteiglauf. In: Puls aktiv 15. JG. Ausgabe 20122012 S. 2
- OA: Volk auf den Beinen. In: Dates vom Mai 2008, S. 6
- OA: Volksfest beim Rennsteiglauf. In: Spiridon Heft 7, Düsseldorf 1983, S. 25
- OA: Volkslauf. In: Frankenpost vom 16.9.1993
- OA: Vom Rennrad zum Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1991
- OA: Vom Rennsteig zur Datenautobahn. In: Runners World Heft 11, München 1995
- OA: Vom Anfängerlaufkurs zum Rennsteiglauf. In: Ergebnisheft des GutsMuths Rennsteiglaufes 1985, Suhl 1985
- OA: Vom Selbstversuch aufs Treppchen. In: Laufzeit. Heft10 Berlin 1998, S.50
- OA: Von Cierpinski bis Gutsmuths. In: Freies Wort vom 22.5.1991
- OA: Von der Stirne heiß, rinnen muß der Schweiß. In: Hallo (Weimar) vom 4.5.1996
- OA: Von Dieben heimgesucht. In: Neues Deutschlandvom 22.11.1995
- OA: Vor dem Jubiläum. In ...vom12.12.1991
- OA: Von Taschenlampen und Champion Chips. In: Freies Wort vom 19.5.2005

- OA: Vor dem 19. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Thüringische Landeszeitung vom 21.5.1991
- OA: Von der Sahara auf den Rennsteig. In: Thüringer Allgemeine vom 29.4.2000
- OA: Vorgestellt- Dr. Hans- Georg Kremer. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1985, Suhl 1985
- OA: Vorsitzender präsentiert die USV- Statistik. In: Ostthüringer Zeitung vom 27.1.1997
- OA:Waldemar Cierpinski startet über 45 km. In: Freies Wort vom 2.5.1991
- OA: Waldemar Cierpinski. In: Spiridon. Heft3 Düsseldorf 1991
- OA: Walking als neues Angebot. In: Ostthüringer Zeitung vom 17.1.1996
- OA: Walpurgislauf zur Expo. In: Spiridon. Heft9 Düsseldorf 1998, S.42
- OA: Wanderer beim Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 14.5.1993
- OA: Wanderer im Guinness- Buch. In: Thüringer Allgemeine vom 12.10.1994
- OA: Wandern mit Familie. In: Freies Wort vom 28.4.1993
- OA: Wandern auf dem Rennsteig. In: Neue Presse vom 28.5.1998
- OA:Wandern exklusiv zum Grenzadler. In: Volkswacht vom...12.1988
- OA: Wandern mit GutsMuths. In: Freies Wort vom 6.5.1998
- OA: Wandern und Laufen von der Werra bis zur Saale. In: Thüringer Allgemeine vom 2.3.1994
- OA: Wandertag zum Rennsteiglauf. In: Thüringer Allgemeine vom 4.5.1993
- OA: Wanderung auch für Behinderte. In: Freies Wort vom 21.5.1994
- OA: Wanderungen zum Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 11.5.1993
- OA: Was Kleindehsa mit dem Rennsteig verbindet. In: Sächsische Zeitung vom 22. /23.6.1991
- OA: Was letztlich wirklich zählt. In: Neues Deutschland vom 19.5.2008
- OA: Was- wann- wo beim 22. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Wochenspiegel vom 27.5.1994
- OA: Weit bekannter Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 25.5.1994
- OA: Weiterer Testlauf. In: Hallo Jena vom 21.4.2007
- OA: Weltrekord ist erklärtes Ziel. In: Frankenpost vom 9.4.1994
- OA: Weltrekord- Versuch im Wandern auf Rennsteig. In: Ostthüringer Zeitung vom 21.4.1994
- OA: Wenn der Rennsteig seine Läufer ruft. In: Thüringer Allgemeine vom 18.5.1998
- OA: Wenn nun noch die Werbung stimmt...In: Berliner Allgemeine vom 21.5.1990
- OA. Wenn sie...In: Freies Wort vom ...4.1991
- OA: Wer ist Europas größter Cross. In: Condition. Heft3Mainz 1998, S.5
- OA:Westdeutscher gewann auf den Höhenweg. In: Hessische Zeitung vom 21.5.1990
- OA: Widrige Witterung und tolle Stimmung. In: Laufzeit. Heft 9 Berlin 2000, S. 43
- OA: Wieder ND-Team beim Rennsteiglauf. In: Neues Deutschland vom 14.1.2006
- OA: Wie der Rennsteiglauf zu seinem Namen kam. In: Programmheft des 27. GutsMuths-Rennsteiglaufes Schmiedefeld 1999, S.21
- OA: Wie kommt der größte Cross zu seinem Namen? In: Stadtkurier Neuhaus vom 2.5.1992
- OA: Wieder in das Guinness- Buch der Rekorde. In:....vom 10.5.1997
- OA: Wieder ND-Team beim Rennsteiglauf. In: Neues Deutschland vom 14.1.2006
- OA: Wießner und Dr. Schön beim Rennsteiglauf. In: Nordbayrischer Kurier vom 27.5.2006
- OA: Wildenhayn nach über 7 Stunden zufrieden im Ziel. In: Wolfhagener Allgemeine vom 25.5.2006
- OA: Wilhelm Dietrich. In: Spiridon. Heft 12, Düsseldorf 1994, S. 75
- OA: Wintersportasse beim Rennsteiglauf. In: Freies Wort vom 13.5.2004
- OA:Wir rennen ja so gerne am Rennsteig. In: Super TV 3. Maiwoche 1997
- OA: Wissenswertes vom Lauf. In: Programmheft des XIV: GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmalkalden 1986
- OA:Wo sich einmal im Jahr die Rennsteigläufer treffen. In: Ostthüringer Zeitung vom 13.10.1997

- OA: Wochenendtips: Fliegen, Laufen, Swingen, Kegeln In: Leipziger Volkszeitung vom 27.5.1994
- OA: Wunder gibt es immer wieder. In: Thüringer Allgemeine vom 31.121998
- OA: Wurstbrot und Schwarzbacher. In: Freies Wort vom 2.4.2008
- OA: Zahl des Tages. In: Die Welt vom 10.11.1993
- OA: Zehdenicker auf dem Hainich- Rennsteig. In: Märkische Zeitung vom 8.4.1998
- OA: Zehn Jahre Sportmanagement und Touristik. In: Laufzeit. Heft 9, Berlin 2004, S. 60
- OA: 10 Vorteile, ein Mitglied des GutsMuths-Rennsteiglauf-Vereins zu sein. In: Laufzeit. Heft 12 Berlin 1993
- OA:10 000 Läufer am Rennsteig Startschuß in Blankenstein. In: Hofer Anzeiger vom 17.5.1990
- OA:10 000 Starter beim Rennsteiglauf. In: Fränkischer Tag vom 28.5.1994
- OA:10 000 Starter beim Rennsteiglauf. In: Frankenpost vom 16.5.1996
- OA: 10 000 Starter beim Rennsteiglauf. In: HNA- Hessische Allgemeine vom 18.5.1998
- OA: Zehnstündige Tortur zur Premiere. In: Freies Wort vom 17.4.2007
- OA:Zeitplan wurde "überrannt". In: Freies Wort vom 12.5.1975
- OA: Ziel erreicht, Film vergessen. In: Neues Deutschland vom 16.2.2008
- OA: Zu einem Wettbewerb. In: Spiridon. Heft 3 Düsseldorf 1991
- OA:Zum 16. Mal in Folge den Rennsteiglauf beendet. In: Märkische Oderzeitung vom 22.5.1996
- OA: Zum 20. Mal. In: Allgemeiner Anzeiger Eisenach extra vom 26.2.1992
- OA:Zur Geschichte des Rennsteiglaufes. In: Kalikumpel vom 14.1.1976
- OA: Zur Vorbereitung Rennsteiglauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 24.10.1998
- OA: Zuwachs für den Europacup der Supermarathon In: Ultra-Marathon. Heft 2Lohmar 2000, S. 23
- OA:2. Serie läuft. In: Allgemeiner Anzeiger Gera vom 26.10.1994
- OA: Zwei Frauen auch beim Superskilauf. In: Ostthüringer Zeitung vom 16.2.1999
- OA: Zwei Mal Hattrick beim Rennsteiglauf. In: Neues Deutschland vom 18.5.2009
- OA: Zwei Steine in die Werra. In: Impuls. Heft10 Erfurt 1998, S.6
- OA: Zwei Tage auf dem Lulluspfad. In: Thüringer Allgemeine vom 27.5.1994
- OA: 2. Rennsteig-Staffellauf. In: Running. Heft 8 Freiburg 2000, S. 47
- OA:20. Guts- Muths- Rennsteiglauf. In: SV Wartburgstadt Eisenach e. V.. Nr. 9, 1992
- OA: XX. GutsMuths- Rennsteiglauf 1992. In: Thüringer Allgemeine vom 30.5.1992
- OA: 20. GutsMuths- Lauf- ein großes Sportereignis in Thüringen. In: Ostthüringer Spiegel vom 25.3.1992
- OA: 2000 Antworten und die nächste Frage. In: Freies Wort vom 7.5.1991
- OA:2000. Meldung für Rennsteiglauf. In: Märkische Allgemeine vom 16.1.1995
- OA:2500 Teilnehmer erwartet. In: Freies Wort vom 18.5.1996
- OA: 82 Läufer laufen 82km. In: Amtsblatt der Stadt Mössingen vom 7.5.1999
- OA: 82 Läufer und ein Hund. In: Thüringer Allgemeine vom 3.5.1999
- OA: 22 Finsterwalder waren beim Rennsteiglauf dabei. In: Lausitzer Rundschau vom 30.5.1994
- OA: 22. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Der Tagesspiegel vom 29.5.1994
- OA: 22. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Berliner Zeitung vom 30.5.1994
- OA:Zwei Geschwister siegten. In: Ostthüringer Zeitung vom 18.5.1992
- OA: Zwischen Bittbrief und Limitierung. In: Laufzeit Heft 3Berlin 2012, S. 64
- OA: Zwischen Tradition und Fortschritt. In: Laufzeit Heft9 Berlin 2006, S. 60
- OA: Zwischen Wartburg und Gotha. In: Rheinische Post vom 28.3.1998
- OA: Zwischenwertung im Europacup der Supermarathone. In: Ultra Marathon. Heft1 Siegburg 1999, S.10
- OA: 12.000 am Rennsteig. In: Spiridon Heft 5 Düsseldorf 2007, S. 54

Bücher, Zeitschriften, Fachzeitschriften, Monographien

ARNDT: Trainingsmethodische Aspekte der Laufbewegung. In:Protokollband des 2. Thüringer Läufertages. Jena 1981, S. 16-18

ARNDT, K.- H.:Laufen ist gesund- Vielseitigkeit ist gesünder. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes.Erfurt 1988,S.7

ARNDT, K.- H.: Eintönigkeit- vieler Beschwerden Anfang. In: Ergebnisheft des 17. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1989, S.7

AUSTERMÜHLE, T.: Konflikte und Konfliktlösungen im Sport. In: HINSCHING, J.:

Alltagssport in der DDR. Aachen 1998, S.142

AUSTERMÜHLE, THEO: Vom Studentensport zum Hochschulsport. Aachen 2000, S.97 - 99 BARTHEL, C.:Bemerkenswertes zum 25. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Thüringen Sport. Heft 5, Erfurt 1997,S.3

BIECHELE, C.; HAMPE, B.; STRAUB, B.; WALTHER, H.: Der Rennsteiglauf. In: Textfundus Leipzig 1996, S.73

BÖHME, JANINE: Statistische Analyse der Struktur und Veränderung des Teilnehmerfeldes bim GutsMuths-Rennsteiglauf nach verschiedenen Merkmalen. In:Diplomarbeit MS TU Ilmenau2003 BORRMANN, R.:Rennsteiglauf- und Lieben ist schöner. In: Ergebniszeitung des GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1988, S.11- 12

BRANDNER, H.-G.: Rennsteig-Lust im grünen Herz. Leizig 1997

BROCKHAUS: Rennsteiglauf. In: Brockhaus, Die Enzyklopädie. Band 18 Leipzig 1996, S.269 BUHL, HERRMANN:Die Belastbarkeit des älteren Menschen im Ausdauerbereich. In:

Protokollband des 4. Thüringer Läufertages. Jena 1983, S.8- 9

BUHL, H.; HENNIG, K.; ISRAEL, S.:Zu Problemen der Laufbewegung. In: Medizin und Sport. Heft 1, Berlin 1980, S.1- 3

BUHL; GERBER; ISRAEL; SCHEIBE: Leben Ausdauersportler gesünder? In: Protokollband I. Wissenschaftliches Kolloquium des GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmalkalden 1978, S. 27-36 CIERPINSKI, W.: Die Alternative- Rennsteiglauf- echtes Breitensport- Spektakel. In: DVV-Kurier. Heft 1, Mainz 1994, S.8-9

DAHMS, K.: Doll verlief sich im Thüringer Wald. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1991, S.16-18

DAHMS, K.: Über uralte Handelswege. In: Wo läufts wie? Düsseldorf 1991, S 170- 173

DAHMS, K.: Rennsteiglauf durchbrach Schallmauer. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf1994, S.14-15

DAHMS, K.: Dieser GutsMuths- Lauf ist eine prima Sache! In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1995, S.8- 9

DAHMS, K.: Schlammdurchtränkt in Schmiedefeld. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1996, S.10-11

DAHMS, K.: Charly Doll lief zweimal ins Ziel. In: Spiridon. Heft 6Düsseldorf 1998, S.12-14 DRESCHER, A.: Schweres Geläuf beim 24. Rennsteiglauf. In: Runners World. Heft 7, München 1996, S.26-30

EHRLER; W.: Was hat es mit den Wettkämpfen im Langzeitausdauerbereich auf sich? In:

Protokollband I. Wissenschaftliches Kolloquium des GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmalkalden 1978, S. 65-70

EHRLER, W.:Trainingshinweise für Rennsteigläufer.In: Der Leichtathlet. Heft 10, Berlin 1982, S. 10-11

- EHRLER; W.: Lebensgewohnheiten und Gesundheitsverhalten von Rennsteigläufern. In: Der GutsMuths- Rennsteiglauf im Spiegel der Sportwissenschaft, Heft 2. Jena 1986, S. 12- 20 EHRLER, W.: Die Tage danach. In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes. Erfurt 1988, S.13
- EHRLER, W.; ERPEL, M.: Zehnmalige Teilnahme am GutsMuths- Rennsteiglauf.In: Der GutsMuths- Rennsteiglauf im Spiegel der Sportwissenschaft. Heft 3, Jena 1987
- EHRLER, W.; UNGER, J.: Analyse der Ursachen für das vorzeitige Ausscheiden von Läufern während des Rennsteiglaufes 1980. In: Manuskriptdruck. Leipzig 1981, 8 Seiten
- EHRLER, W.; UNGER, J.: Analyse der Ursachen für das vorzeitige Ausscheiden von Läufern während des Rennsteiglaufes 1980. In: Protokollband des 2. Thüringer Läufertages. Jena1981, S. 23-35
- EHRLER, W.; UNGER, J.: Analyse der Ursachen für das vorzeitige Ausscheiden von Läufern während des Rennsteiglaufes 1980.In: Der Leichtathlet. Heft 39, Berlin 1981, S.7-9
- EHRLER, W.; FRANZ, E.; SCHUCKMANN, B.: Das Soziale Bild sowie die Trainings- und Wettkampfgewohnheiten von Rennsteigläuferinnen. In: Der GutsMuths- Rennsteiglauf im Spiegel der Sportwissenschaft. Heft 2Jena 1986, S. 1-11
- EICHLER, K.: Der Sport des Volkes- GutsMuths Ziel wurde in unserem Staat verwirklicht.In: Deutsches Sportecho vom 23.5.1989
- ERBACH, G.: Richtungsweisende Ideen für eine allseitige Bildung und Erziehung. In: Ergebnisheft des 17. GutsMuths- Rennsteiglaufes. Erfurt 1989, S.9
- ERLER, M.; SCHEIBE, J.; KEIL, E.: Der Einfluß eines extremen Ausdauerlaufes auf die esterolytischen Aktivitäten des Plasmas gegenüber dem Substrat Benzol- L- Carnitinäthylester. In: Medizin und Sport, Heft 22, Berlin 1982, S.326- 328
- FEHR, H.: Volkslauf im Thüringer Wald. In Läufer. Heft 6, Aarau Schweiz 1995, S.30-31
- FISCHER, H.: Sie rennen und laufen meilenweit. In: Wochenpost. Heft 24, Berlin 1980
- FISCHER, H.: Rennsteig- Lauf 90. In: Olympisches Feuer. Heft 4, Frankfurt 1990, S.14-17
- GOLCHERT, H.: Geschichten vom GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Kleine Rennsteig- Geschichte. Erfurt 1998, S.107- 111
- GOLCHERT, H.: Geschichten vom GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Kleine Rennsteig- Geschichte. Erfurt 1998, S.107- 111
- GROSSMANN, G.; GÜNTHER, E.; KÖNIG, E.: Zur hygienischen Absicherung von Massenveranstaltungen des Sports. In: Medizin und Sport. Heft 1, Berlin 1980, S.26-30
- GEORGIEV, C., KREMER, H.- G.: Sport als Ausdruck persönlichen Lebensstils und individueller Wertorientierung. In: Hochschulsport. Heft 1-2, Darmstadt 1992, S.24- 26
- HÄBER, H.: Rennsteig- Abkehr vom Massentourismus. In: Marktwirtschaft. Heft4, Berlin 1992, S. 40-41
- HAFERMANN, RALF; LÖLKE, JÖRG: Streifzüge durch die Thüringer Leichtathletik. Erfurt 1998, S. 39
- HARTENHAUER, HANS-PETER; HAUBOLD, OLAF: Laufende Beine Laufende Gedanken Zieleinlauf 80. Lugau 2010
- HEINEMANN, D., KEMPER, R., TEIPEL, D.: Motivationale- und belastungsbezogene Aspekte beim Weltrekordversuch von 100 Läuferinnen und Läufern über 100km auf dem Rennsteig. In: Jenaer Beiträge zum Sport. Heft1 Jena 1998, S.5- 21
- HENNIG, K.: Aufgaben für die weitere Entwicklung der Laufbewegung. In: Protokollband des 2. Thüringer Läufertages. Jena 1981, S.3- 9
- HENNIG, K. (Herausgeber): Laufen und Wandern. Berlin 1982
- HERBURGER, G.: Rennsteig. In: UZ (Zeitung der DKP)vom 21.7.1988
- HERBURGER, G.: Rennsteig. In: UZ (Zeitung der DKP) vom 23.7.1988

```
HERRMANN, S.: Gute Dehnung- der halbe Lauf. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1988, S.4
```

HERZOG, J.: Rekord beim Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1990, S. 56 HERZOG, J.: Rekord beim Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft 7, Düsseldorf 1984, S.56-57

HESSE, V.; VILSER, C.; SCHEIBE, J.; JAHREIS, G.; FOLEY, T.: Thyroid Hormone Metabolism under Extreme Dody Exercise. In: Exp. Clin. Endocrinol. Vol. 94, 82-88 1989

HEUSING, J.: Alle Rennsteigläufe (Statistik). In: Faszination Rennsteiglauf. Erfurt 1992, S.178-179

HESSE, V.; VILSER, C.; SCHEIBE, J.; JAHREIS, G.; FOLEY, T.: Thyroid Hormone Metabolism under Extreme Body Exercise. In: Exp. Clin. Endocrinol. Vol. 94, 82-88 1989 HEUSING, J.: Alle Rennsteigläufe (Statistik). In: Faszination Rennsteiglauf. Erfurt 1992, S.178 HINSCHING, J.: Der Bereich "Freizeit- und Erholungssport" im "ausdifferenzierten" Sport der DDR. In: HINSCHING, J.: Alltagssport in der DDR. Aachen 1998, S.23, 25

HINSCHING, J.: Sportangebot zwischen Planangebot und Improvisation. In: HINSCHING, J.: Alltagssport in der DDR. Aachen 1998, S.190

HINSCHING, JOCHEN: Zu Theorienansätzen für eine Reflexion von "Breitensport" in der DDR. In: HINSCHING, JOCHEN: Breitensport in Ostdeutschland. Hamburg 2000, S. 111 – 117 HOCHMUTH, HELMUT: Schattenläufer auf der Sonnenseite. Rostock 2012

HÜBSCHER, J.: Beobachtungen zu Veränderungen ausgewählter Untersuchungsparameter beim Weltrekord 168,3km- Dauerwandern. In: Wissenschaftlicher Protokollband zur Weltrekordwanderung. Jena 1994, S.47- 106

HÜBSCHER, J.; KEIL, E.; ABENDROTH, K.; FÜNFSTÜCK, R.; BITSCH, R.; JAHREIS, G.; BARTSCH, R.:Rennsteigrekordlauf "100 laufen 100" Beobachtungen aus sportmedizinischer Sicht. In: Jenaer Beiträge zum Sport. Heft2 Jena1999, S.1-

ISRAEL, S.: Das Erwärmen als Startvorbereitung. In: der Leichtathlet.....Juli, Berlin 1981, S.7-9 Laufen statt Pillen. In: Neue Berliner Illustrierte. Heft 34, Berlin 1979, S.12- 16

ISRAEL, S.; EHRLER, W.; BUHL, B.: Ergebnisse leistungsphysiologischer Untersuchungen an Teilnehmern des Rennsteiglaufes. In: Medizin und Sport. Heft 1, Berlin 1980, S.6- 9

ISRAEL, S.; EHRLER, W.; BUHL, B.: Ergebnisse leistungsphysiologischer Untersuchungen an Teilnehmern des Rennsteiglaufs. In: Der GutsMuths- Rennsteiglauf im Spiegel der Sportwissenschaft. Heft 2Jena, 1986, S.21- 32

JAHREIS, G.; HESSE, V.; SCHMIDT, H.; SCHEIBE, J.: Effekt of Endurane Exercise on Somatotropin- C/ Insulin like Growth Faktor I Concentration in male and female runners. In: Exp. Clin. Endocrinol. Vol. 94, 89- 96 1989

KASTNER, MANDRED/RÜGER, ULRICH: Spiegel der Jahreszahlen vom Rennsteig des Thüringer Waldes. In: Mitteilungsblatt des Rennsteig-Museums. Sonderheft 3, Neustadt2004, S. 75

KEIL, E.; SCHEIBE, J.; BÖRNER, A.: Der Einfluß des extremen Ausdauerlaufs auf den Östradiol-, Testosteron- und Kortisolspiegels im Blut bei Frauen. In: Medizin und Sport. Heft 19, Berlin 1979, S.373- 374

KEIL, M.; SCHEIBE, J.; STUMPE, H.: Zur Atiologie von Enzymveränderungen nach Muskeltätigkeit. In: Wissenschaftliche Zeitschrift der Friedrich Schiller Universität Jena, Naturwissenschaftliche Reihe. Heft 32, Jena, 1983, S.603-607

KLAGES, WOLFGANG: Rennsteigläufer leben gesünder!?. Berlin 2012

KLEMM, W.: Der längste Crosslauf der Welt. In: Spiridon. Heft1Düsseldorf 1976, S.14 KOINZER, K.: Die Ausdauerbelastbarkeit des Kindes. In: Protokollband des 4. Thüringer Läufertages. Jena 1983, S. 3-6

KINSKI, KLAUS: Erfolg kann man nicht buchen. Pasewalk 2010.

KIRKAMM, W.: 75 Kilometer in der Knete. In: Wochenpost. Heft 25, Berlin 1977, S.18

KITTEL, V.: Die betreuenden Sportvereine. In: Faszination Rennsteiglauf. Erfurt 1992, S.14-58

KITTEL, V.: Natur- und Umweltschutz bei Großsportveranstaltungen am Beispiel des

GutsMuths- Rennsteiglaufes. In: Sport und Umwelt- Probleme und Lösungsansätze in Thüringen und Rheinland- Pfalz. Erfurt 1992, S.26- 29

KITTEL, V.: Das war der 21. In: Jahrbuch des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. Heft 1, Schmalkalden,1993, S.2

KITTEL, VOLKER: 4.3. GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Kittel, Volker. Ein Verein und seine Wanderhütte im Wandel der Zeiten. Schmalkalden 2005, 18 - 21

KITTEL, V.: Dr. Hans- Georg Kremer: Ein Leben für den Lauf. In: DVV- Kurier. Heft 1, Mainz 1994, S.10

KITTEL, VOLKER; SCHELER, HORST; SCHULZE, HORST: Vom Abenteuer zum Kultlauf. Schmiedefeld 2012

KLUGE, V.: Auf grünen Pfaden. In: Neue Berliner Illustrierte. Heft 23, Berlin 1983, S. 12-15 KNIES, DIETMAR: Alle Rennsteiglaufsieger von 1973 bis 2010 in Wort und Bild vorgestellt. Leipzig, 2010

KNIES, DIETMAR: Einmal Läufer – immer Läufer. Leipzig, 2011

KNIES, DIETMAR: Leipziger Laufidole. Leipzig 2012

KÖHLER, HELMUT; HENNIG, KLAUS; OSWALD, FRITZ: Laufen. Berlin 1981, S. 43 und 78 KÖHLER, W.; SCHEIBE, J.; PROKOP, J.; KEIL, E.; GERLACH, D.: Beeinflussung der Haptoglobine durch Marathonlauf. In: Österreichisches Journal der Sportmedizin. Heft 9, Wien 1979, S.3- 10

KÖHLER, E.; ISRAEL, S.: Leistungsdeterminierende Faktoren bei überlangen Läufen. In: Medizin und Sport. Heft 1, Berlin 1980, S.3- 5

KOHLHAAS, M.: Rennsteiglauf- wo sind die Grenzen. In: Runners World. Heft 6, München 1994, S.44- 45

KRAMER, M.; ALMONAT, H.: Rechenschaft am Rennsteig. In: Deutsches Sportecho vom 6.2.1986

KRÄMER, R.: Rennsteiglauf jetzt auch für Wessis. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1989, S.20-21

KRÄMER, H., ZOBEL, K.: Wir sind die Rennsteigläufer. In: Marathon. Hamburg 1995, S.57- 63 KREMER, H. (Hsg.) Für einen glücklichen Augenblick. Beiträge des Literaturwettbewerbes des GutsMuths-Rennsteiglaufes 1979. Suhl 1980

KREMER, H.: Der USV Jena e. V. wurde 50. In: Manuskriptdruck. Jena 1999

KREMER, H.-G.: GutsMuths-Vater des Orientierungslaufes. In: der tourist. Heft 6, Dresden,

1970, S. 11/12

KREMER, H.-G.: Vergangenheit- Gegenwart- Zukunft des GutsMuths- Rensteiglaufes als Beispiel für die Lauf- und Wanderbewegung in der DDR. In: Protokollband I. Wissenschaftliches Kolloquium des GutsMuths- Rennsteiglaufes. Schmalkalden 1977, S. 13- 26

KREMER, H.-G.: Aufbau einer Traditionsveranstaltung am Beispiel des GutsMuths-

Rennsteiglaufes. In: Wissenschaftliche Beiträge der Friedrich- Schiller- Universität - Sport. Jena 1979, S. 71- 76

KREMER, H.-G.: Motive und Einstellungen bei Teilnehmern an Lauftreffs. In: Theorie und Praxis der Körperkultur. Berlin 1983, Heft 4, S. 280 f

- KREMER, H.-G.: IV. Thüringer Läufertag. In: Theorie und Praxis der Körperkultur. Berlin 1983, Heft 10, S. 787f
- KREMER, H.-G.: Aufbau einer volkssportlichen Ausdauerlaufbewegung. Jena o. J., S. 2-14
- KREMER, H.-G.: Sportkurse in der BSG Wismut Gera. In: Theorie und Praxis der Körperkultur, Heft 6, 34. Jahrgang, Berlin 1985, S.438 442
- KREMER, H.-G.: Die Entwicklung der Betriebssportgemeinschaft Wismut Gera seit 1973. In: Veröffentlichungen der Museen der Stadt Gera. Historische Reihe Heft 3, Gera 1987, S. 29 34 KREMER; H.-G.: Faszination Rennsteiglauf. Erfurt 1992
- KREMER, H.- G.: Am Drumherum ist alles dran. In: Nordlauf. Heft 8, Bremen 1992/93, S.13
- KREMER, H.- G.: Ausdauerlauf im Hochschulsport. In: Hochschulsport. Heft 2, Darmstadt 1993, S.30
- KREMER, H.- G.: Der GutsMuths- Rennsteiglauf- Identifikation und Neuanfang. In: Jahrbuch des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. Heft 1, Schmalkalden 1993, S.1
- KREMER, H.- G.: Der GutsMuths- Rennsteiglauf. In: DVV- Kurier. Heft 1. Mainz 1994, S.24-26
- KREMER, H.- G.: Positive Vereinsentwicklung. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins. Schmalkalden 1994, S.3
- KREMER, H.- G. Eine Weltrekordidee und deren Verwirklichung. In: Jahrbuch des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins. Schmalkalden 1994, S.10- 12
- KREMER, H.- G.: Eine Idee und ihre Verwirklichung. In: Wissenschaftlicher Protokollband zur Weltrekordwanderung. Jena 1994, S. 1- 19
- KREMER, H.- G.: Ins Guinness- Buch gelaufen. In: Laufzeit. Heft6, Berlin 1994, S.14-15
- KREMER, H.- G.: Tradition und Erneuerung. In: Thüringen Sport. Heft6, Erfurt 1994, S.3
- KREMER, H.- G.: Unser Verein lebt. In: Jahrbuch des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. Schmalkalden 1995, S.1
- KREMER, H.- G.: 25 Jahre Rennsteiglauf. In: Jahrbuch des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. Schmalkalden 1996, S.1- 6
- KREMER, H.- G.: Who is Who auf dem Rennsteig (Der Dauerbrenner). 1. Auflage, Jena 1995, S.1- 16
- KREMER, H.- G.: Who is Who auf dem Rennsteig (Der Dauerrenner). 2. Auflage, Jena 1996, S 1- 20
- KREMER, H.- G.: Who is Who auf dem Rennsteig. 3. Auflage, Jena 1996, S.3- 19
- KREMER, H.-G.: Who is who auf dem Rennsteig. 4. Auflage, Jena 1997, S. 1-72
- KREMER, H.- G.: Entstehung des Rennsteiglaufes. In: Who is Who auf dem Rennsteig. 4. Auflage, Jena 1997, S.3- 19
- KREMER, HANS-GEORG: Who is who Rennsteiglaufbiografien. Jena2010
- KREMER, H.- G.: Wissenswertes und Historisches über den Rennsteiglauf. In: Thüringen Sport. Heft 5, Erfurt 1997, S.15- 18
- KREMER, H.-G.: Weniger Strecken an einem Tag. In: Laufzeit. Heft 7, Berlin 1997, S.35
- KREMER, H.- G.:25 Jahre Rennsteiglauf im Spiegel wichtiger Veröffentlichungen. Jena,1997,40 Seiten
- KREMER, H.- G.: Der Rennsteiglauf in der DDR. In: Hochschulsport. Heft1 Darmstadt 1998, S.36-39
- KREMER, H.- G.: Der Rennsteiglauf: Symbol der Laufbewegung in der DDR. In: HINSCHING, J.: Alltagssport in der DDR. Aachen 1998, S.227- 258
- KREMER, H.-G.:Historische Hintergründe. In: Jenaer Beiträge zum Sport. Heft1 Jena 1998, S.3
- KREMER, H.- G.: Rekordlauf erfolgreich beendet "60 laufen 60" unter 9 Stunden.In: Jenaer Beiträge zum Sport. Heft1 Jena 1998, S.35

KREMER, H.- G.: Unter 20 Stunden über den gesamten Rennsteig gerollert. In: Jenaer Beiträge zum Sport. Heft1 Jena 1998, S.36

KREMER, H.- G.: Hochschulsport. In: Institut für Sportwissenschaft. Jena 1998, S.13- 14

KREMER, H.- G.: Vorwort. In: 82 laufen 82. Programmheft zum Traditions- Rennsteiglauf. Jena 1999, S.2

KREMER, H.- G.: Statistische Auswertung der Bibliographie "25 Jahre GutsMuths-

Rennsteiglauf 'In: Sportwissenschaftliche Forschungsprojekte. Erhebung 1998Köln1999, S.159 KREMER, H.-G.: Der GutsMuths-Rennsteiglauf im Spiegel der Veröffentlichungen. Materialsammlung. In: Jenaer Beiträge zum Sport. Heft2 Jena1999, S.28-36

KREMER, H.-G.: Vereinschronik, In: Vereinszeitung des USV Jena. 2000, S.32

KREMER, H.-G.: Who is Who – Buch der Rennsteig-Rekorde. Zella-Mehlis, 2000

KREMER, HANS-GEORG: Möglichkeiten und Grenzen eines hauptamtlichen Sportfunktionärs in einer großen Betriebssportgemeinschaft in der DDR. In: HINSCHING, JOCHEN(Hrsg):

Breitensport in Ostdeutschland. Hamburg 2000, S. 131 – 137

KREMER, HANS-GEORG: Der GutsMuths-Rennsteiglauf – eine Jenaer Erfindung. In: Kremer, Hans-Georg: Zur Geschichte des Sports an der Jenaer Universität. Jena 2002, S. 143 – 147

KREMER, HANS-GEORG: Zur Geschichte des Sports an der Universität Jena. Jena 2002

KREMER, HANS-GEORG: Zum Geleit.In: Knies, Dietmar: Alle Rennsteiglaufsieger von 1973 bis 2010 in Wort und Bild vorgestellt. Leipzig, 2010, S. 3

KREMER, HANS-GEORG: Who is Who – Rennsteiglaufbiografien 2012. Jena2012

KREMER, H.-G.; NIMPTSCH, M.:Verallgemeinerung der Erfahrungen bei der Organisation von Sportkursen bei der BSG Wismut Gera. In: Protokollband des 8. Thüringer Läufertages. Jena 1988, S. 33-40

KREMER, H.; WILL, B.: GutsMuths- Rennsteiglauf- wichtiger Bestandteil der Entwicklung des Ausdauersports in der DDR. In: Protokollband, Ausdauerkolloquium. DHFK Leipzig 1978, S. 83-85

KREMER, H.; SCHEIBE, J.: Protokollband des 4. Thüringer Läufertages. Jena 1983, S. 29

KREMER; JOHN; LEOPOLD: Die Verpflegung bei Laufveranstaltungen. In: Protokollband des 6. Thüringer Läufertages. Jena 1985, S.14- 17

KREMER, H.- G.; LÖLKE, J.: Crosslauf in Thüringen als sportliches und politisches Ereignis.In: Thüringen – Blätter zur Landeskunde. Erfurt 1997

KREMER, H.- G.; MASUHR, M.: Bibliographie 25 Jahre GutsMuths- Rennsteiglauf.In:

Sportwissenschaftliche Forschungsprojekte. Erhebung 1997. Köln 1998, S.142

KREMER, HANS-GEORG (Hsg); SCARBATA, GERD; WÖTZEL, JENS: Who is Who - Buch der Rennsteig-Rekorde. Zella-Mehlis, 2000

KREMER, H.- G.; SCHEIBE, J.; SCHRÖDER, W.: Rennsteiglauf. Berlin 1982

In: Thüringen Blätter zur Landeskunde. Sömmerda 1997, S. 1-8

KREMER, HANS-GEORG; WEIDT, KLAUS: Who is who 2008 – Rennsteiglaufbiografien. Jena, 2008, S. 1-143

LÄMCHEN, E.; WÖTZEL, J.; KREMER, H.-G.: Entwicklung der Sektion Ausdauerlauf. In: 30 Jahre BSG Wismut Gera 1951-1981. Gera 1981, S. 10 - 11

KUNST, M.: Rennsteig bleibt Rennsteig. In: Condition. Heft 9, Mainz 1991, S.60-65

LATZEL, P.; HEINRICHS, P.: Datenerfassung und Datenverarbeitung bei Massenläufen am

Beispiel des Rennsteiglaufes mittels EDVA R 300 und Mikrorechnersystem K 1510. In:

Protokollband I. Wissenschaftliches Kolloquium des GutsMuths- Rennsteiglaufes, Schmalkalden 1978. S. 37-64

- LEIDENFROST, Christine: Bedeutung von Langzeitausdauerläufen- dargestellt am Beispiel des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1978. Diplomarbeit Deutschen Hochschule für Körperkultur, Leipzig 1979, 82 Seiten
- LIDNER, FRANK: Salzmanns Schnepfenthal. Jena Bucha 2004, S. 146 147
- LÖFFLER, Gudrun: Berichterstattung des Bezirksfachausschusses Leichtathletik über Ergebnisse, Erfahrungen und Probleme bei der Entwicklung der Laufbewegung im Bezirk Gera.
- In: Tagungsmaterial des Bezirksvorstandes des DTSB Gera. Archiv des Landessportbundes Thüringen I/2. Nr. 140 vom 28.11.1984
- LÖLKE, J.: Sport in Thüringen von 1918 bis heute. In: Thüringen Blätter zur Landeskunde Sömmerda 1995
- LÖLKE, JÖRG unter Mitarbeit von KREMER, HANS-GEORG und MIETH, MATIAS:
- Körperkämpfe Sport in Jena von der Frühen Neuzeit bis zur Gegenwart. Jena 2012.
- LÖLKE, J.; SCHRÖDER, W.; THIEß, M.: Thüringer Sportgeschichte. Erfurt 1996
- LUTZ, R.: Der Rennsteig: eine sporthistorische Strecke. In: Condition. Heft 6, 1991, S.30-31
- MASUHR, M.: Rennsteigweltrekord auf Anhieb geglückt. In: Ergebnisheft des 25. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Schmiedefeld 1997, S.9
- MEFFERT, H.; KREMER, H.- G.: Entwicklung des Laufens aus der Sicht eines
- Laufveranstalters.In: Leichtathletik im Spannungsfeld von Tradition und Wandel, Schriften der
- Deutschen Vereinigung für Sportwissenschaft. Band 89 Hamburg 1998, S.217-220
- MEMPEL, H.: Ich dachte, dieser Lauf geht nie zu Ende. In: Neues Leben. Heft 10, Berlin 1978
- MÖLLER, M.: Teilnahmemotivation der Rennsteiglaufteilnehmer. In: Ergebnisheft des 50-Meilen-GutsMuths-Gedenklaufes. Jena 1975, o.S.
- MÖLLER, U.: Rennsteiglauf: Der längste Cross Europas. In: Condition. Mainz Juli/August 1990, S.18-19
- MÖLLER, M.; SEIDE, J.: Teilnahmemotivation und Belastungsempfindungen bei Teilnehmern des GutsMuths- Laufes 1975. In: Dr. Scheibe, J., Ergebnisse der sportmedizinischen Untersuchungen. Jena 1976, S. 27- 36
- MORITZ, MARINA; MORITZ, HORST: Zwischen Freizeitsport und Sportpolitik Der Rennsteiglauf. In: Ausstellungskatalog Ein besonderes Jahr Thüringen: mai 1989 / Mai 1990 Erfurt 2009, S. 192 195
- MÜLLER, J.: Brillenträger beim GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Augenoptik. Heft 2, Berlin 1986, S.42
- MUND, A.; BRODMANN, M.: Großveranstaltungen und ihre Abfallproblematik- Fallbeispiel GutsMuths- Rennsteiglauf. Studie für das Thüringer Landesamt für Umweltschutz Weimar 1995, unveröffentlicht.
- MUND, A.: Großveranstaltungen und ihre Abfallproblematik- Fallbeispiel Einsatz kompostiertbarer Materialien. Studie für das Thüringer Landesamt für Umweltschutz Weimar 1996, unveröffentlicht.
- MUND, A.: Großveranstaltungen und ihre Abfallproblematik. Großversuch mit kompostierbaren Verpackungen beim Rennsteiglauf 1997. Studie für das Bundeslandwirtschaftsministerium Weimar1997
- NEUMANN, U.; KRAUSE, H. P.; SCHEIBE, J.; HOFFMANN, A.: Influence of Physical Training on the Pharmacokinetics of Modell Substances. In: Klinische Pharmakologie. Vol. 6, Zuckschwerdt Verlag 1990, S.103- 105
- NOWAK, J.: Was hat Sie ins Laufen gebracht? In: Das Magazin, Heft 9, Berlin 1984, S.32- 35 PALZKILL, L.; RINKENS, H.- D.; HÖNISCH, K.: Rennsteiglauf. In: Die Welt der Zahlen (Mathematisches Unterrichtswerk für Grundschule), Hannover 1994, Übung H 24
- PAMPEL, J.: Als der Mann mit dem Hammer kam. In: Sonntag. Nr.35, Berlin 1984, S.8

PAMPEL, J.: Käfer am Kilometer 20. In: Sonntag. Nr.47, Berlin 1988, S.8

PAMPEL, J.: Am Rennsteig unterwegs. In: Urania. Heft 4, Berlin 1989, S.56-59

PREIßEL, H.: Stammkunden. In: Armeerundschau. Heft 6, Berlin 1983, S.74-77

PROCHNOW, T.: Trainingsplan Rennsteiglauf- Fette für den Rennsteiglauf In: Laufzeit Heft 11, Berlin 1996, S.33- 34

PROCHNOW, T.: Trainingsplan Rennsteiglauf- Basistraining ist der erste Schritt. In: Laufzeit, Heft 12Berlin 1996, S.9- 10

PROCHNOW, T.: Trainingsplan Rennsteiglauf- Progressiver Belastungsaufbau. In: Laufzeit, Heft 1, Berlin 1997, S.7-8

PROCHNOW, T.: Trainingsplan Rennsteiglauf- Die Umfangsspitze.In: Laufzeit, Heft 2; Berlin 1997, S.39- 40

PROCHNOW, T.: Trainingsplan Rennsteiglauf- Trainingswettkämpfe. In:Laufzeit, Heft 3 Berlin 1997, S.39- 40

PROCHNOW, T.: Trainingsplan Rennsteiglauf- Das Training "wachsen" lassen. In: Laufzeit, Heft 4; Berlin 1997, S.39- 40

PROCHNOW, T.; WELZ, R.; KREMER, H.- G.: Laufen in JenaRegensburg 1999, S.164 u.a.

PROCHNOW, T.; WELZ, R.; KREMER, H.-G.: Laufen auf dem Rennsteig Regensburg2000

PURSCHKE, T.: Letztes Abenteuer in der DDR: In: Gerberstraße 18. Heft II, Jena 1997, S.30-31

PURSCHKE, T.: Breitensportklassiker der DDR wurde gesamtdeutsche Angelegenheit. In: DSB Presse. Dokumentation IV, Nr. 25, Frankfurt vom 17.6.1997

PURSCHKE; T.: Das "letzte Abenteuer" der DDR überlebt die Wende. In: Frankfurter Allgemeine Zeitung vom 23.5.1997

RECH, P.: Les descendants des GutsMuths. In: VO" Magazinee. Nr. 6 Paris 1993, S.33-36

RAATZ, W.: 20. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Berglaufjournal. Fischbach 1992, S. 46-47

REGENHARDT, W.: Über die Sportfestmeile zum Rennsteig- Marathon. In: Ergebniszeitung des 15. GutsMuths- Rennsteiglaufes. Erfurt 1987, S.3- 4

REGENHARDT, W.: Jeder Läufer braucht ein Ziel. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1988, S.9

REGENHARDT, W.: Härtetest und hohe Gäste. In: Ergebnisheft des 17. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1989, S.2

REINHART, KAI; KRÜGER, MICHAEL: Herrschafts-Praxis im DDR-Sport-das Beispiel des "GutsMuths-Rennsteiglaufs". In: Deutschland Archiv: Zeitschrift für das vereinigte Deutschland 37, Nr. 3 Bielefeld 2004, S. 430 - 437

REINSCH, M.: Bergauf, bergab, und wird die Luft auch knapp. In: Frankfurter Allgemeine Zeitungvom 28.5.1986

REINSCH, M.: Erfolgreiche Verstärkung für Rennsteig- Nostalgiker. In: Ultra Marathon. Heft 3, Siegburg 1997, S.49

REINSCH, M.: Die Nachläufer der Meilen-Bewegung fassen allmählich wieder Fuß. In: Frankfurter Allgemeine Zeitung vom 19.9.1998

RINGER, U., WEIDT, K.: R wie Rekord. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1995, S.4-5

ROSCHER, J.: Nur lieben ist schöner. In: Marathonführer. Berlin 1994, S.86-88

ROSCHER, J.: Zwei wollten sich finden. In: Condition. Heft 7/8, Mainz 1997, S.8-9

ROSCHER, J.: Rynnestig in Top-Form. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1997, S.26-30

RUHTZ, MARTIN: 70 Sportgeschichten. Berlin 2004

RUHTZ, MARTIN: und noch kein Ende. Berlin 2011

SÄNGER, R.: Matrosen auf grosser Fahrt.: In: Armeerundschau Heft 6, Berlin 1980, S.64-69

- SAUERSTEIN, ULRICH; EHRLER, WILFRIED; KREMER, HANS-GEORG: Läuferpass. Erfurt1987
- SCH., M: Der Rennsteiglauf boomt. In: Condition. Heft 6, Mainz 1994, S.12-14
- SCHWINGER, GERD: Joggen am Rennsteig. Suhl 2008, S. 1-168
- SANDHOLZER, W.: Walking hält jung. In: Running und Walking. Heft Herbst/ Winter, Münster 1997, S.26- 27
- SAUERSTEIN, U.: Die Belastung des Organismus bei sportlicher Betätigung im Langzeitausdauerbereich LAUF. Disssertationsschrift Jena 1983
- SAUERSTEIN, U.; EHRLER, W.; KREMER, H.: Läuferpaß. Erfurt 1987, 64 Seiten
- SCHAFFER; W.: Einmal Mitläufer- immer Mitläufer. In: Neue Thüringer Illustrierte. Mai Heft, Weimar 1996, S. 43- 44
- SCHELER, HORST; KITTEL, VOLKER: 30 Jahre GutsMuths-Rennsteiglauf. Bad Blankenburg 2002
- SCHEIBE, J.: Zur Antropometrie der Teilnehmer an einem überlangen Ausdauerlauf. In: Medizin und Sport. Heft 17, Berlin 1977, S.334-335
- SCHEIBE, J.: Veränderungen im inneren Milieu nach erschöpfenden körperlichen Belastungen. In: Zeitschrift für Militärmedizin. Heft 22, Berlin 1981, S.252- 254
- SCHEIBE, J.: Wirkung des Ausdauertrainings auf den Organismus. In: Rennsteiglauf. Berlin 1982, S.34-68
- SCHEIBE, J.: Grundzüge der medizinischen Betreuung von Laufwettbewerben. In: Rennsteiglauf. Berlin 1982, S.69-72
- SCHEIBE, J.: Die energetische Absicherung von Ausdauerläufen. In: Protokollband des 6. Thüringer Läufertages. Jena 1985, S.2-7
- SCHEIBE, J.: Leben Rennsteigläufer wirklich gesünder? In: Ergebniszeitung des 15. GutsMuths-Rennsteiglaufes 1987. Erfurt 1987, S.5
- SCHEIBE, J.; Die Regulation des Wärmehaushaltes bei Ausdauerläufern. In: Protokollband des 8. Thüringer Läufertages. Jena 1988, S. 2- 9
- SCHEIBE, J.: Eisbein oder Eier? In: Ergebnisheft des GutsMuths- Rennsteiglaufes. Erfurt 1989, S. 4
- SCHEIBE, J.: Auch Schwitzen muß man üben. In: Ergebnisheft des 17. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1989, S.7
- SCHEIBE, J.: Damit Gelenke gesund bleiben- Empfehlungen für Ausdauerläufer. In: Sport Medizin Aktuell. Heft 2, 1990, S.23- 24
- SCHEIBE, J.: Zum Wert populärer Ausdauerwettbewerbe für Gesunderhaltung und Motivation zum Sportreiben. In. Theorie und Praxis der Körperkultur. Heft 4, Berlin 1990, 246- 249
- SCHEIBE, J., GREITER, F., BACHL, N.: Medizin und Sport. Thun 1990, S. 49
- SCHEIBE, J.; KÖHLER, E.; ISRAEL, S.: Die Veränderung von Stoffwechselgrößen während und nach einer extensiven Ausdauerbelastung. In: Medizin und Sport. Heft 16, Berlin 1976, S.356-360
- SCHEIBE, J.; ISRAEL, S.; KÖHLER, E.: Zur Antropometrie der Teilnehmer an einem überlangen Ausdauerlauf. In: Medizin und Sport. Heft 4/5/6, Berlin 1979, S.334-335
- SCHEIBE, J.; ISRAEL, S.; KÖHLER, E.; STUMPE, H.: Enzymaktivitäten im Serum nach einem 88- km- Lauf. In: Medizin und Sport. Heft 16, Berlin 1976, S. 363- 367
- SCHEIBE, J.; ISRAEL, S.; KÖHLER, E.; MAUE, M.: Die Veränderungen des Blutbildes nach einem 88- km- Lauf. In: Medizin und Sport. Heft 16, Berlin 1976, S. 360- 367
- SCHEIBE, J.; ISRAEL, S.; BUHL, H.; KÖHLER, E.: Der Einfluß extremer Ausdauerläufe auf einzelne Organsysteme und Schlußfolgerungen für die sportmedizinische
- Tauglichkeitsuntersuchung. In: Medizin und Sport Heft 4/5/6, Berlin 1979, S.137f.

- SCHEIBE, J.; SAUERSTEIN, K.: Probleme der Laufbewegung aus medizinischer Sicht. In: Protokollband des 2. Thüringer Läufertages. Jena 1981, S. 9- 16
- SCHEIBE, J.; BUHL, H.; KEIL, E.: Wiederherstellung nach extremen Ausdauerbelastungen. In: Medizin und Sport 21, Berlin1981, S.12f.
- SCHEIBE, J.; ISRAEL, S.; KEIL, E.: Physiologische Reaktionen der Frau auf eine extreme Ausdauerbelastung. In: Medizin und Sport. Heft 1, Berlin 1980, S.19- 22
- SCHEIBE, J.; ISRAEL, S.; KEIL, E.: Die Dynamik von Enzymaktivitäten nach einen 75-km-Lauf. In: Medizin und Sport. Heft 1, Berlin 1980, S.9- 11
- SCHEIBE, J.; SEIDEL, E.; STANEK, D.; WICK, C.: Prävention von Schädigungen des Stützund Bewegungsapparates bei Ausdauerläufern. In: Deutsche Zeitschrift für Sportmedizin. Heft 42, 1991, S.280- 282
- SCHEIBE, J.; SEIDEL, E.; C.; WICK, C.: Einsatz der Hauttemperaturmessung zur Therapieplanung bei Schäden am Stütz- und Bewegungsapparat. In: Kongreßband 5.

Internationaler Kongreß für Sportphysiotherapie. Innsbruck 1994, S.32-34

- SCHEIBE, J.; KREMER, H.(Herausgeber): Die Belastungen des Bewegungsapparates beim Ausdauerlauf. In: Der GutsMuths- Rennsteiglauf im Spiegel der Sportwissenschaft. Heft 1 Jena 1984
- SCHILLING, A.: Grundlagen eines Kommunikationskonzeptes zur Sponsorengewinnungaufgezeigt am Beispiel des GutsMuths- Rennsteiglaufs. Diplomarbeit Fulda 1995
- SCHLÄBITZ, M., Roscher, J.: 19. Rennsteiglauf des GutsMuths- Rennsteiglaufvereins. In: Marathonführer. Eichen/ Berlin 1992, S.95- 96
- SCHLÄBITZ, M.: Märchen aus 1001 Baum. In: Condition. Heft 7/8, Mainz 1995, S.8- 11
- SCHLÄBITZ, M.: 22. GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Condition. Heft 4, Mainz 1994, S.26- 27 SCHMIDT, W.: Jenaer Beiträge zum Sport- eine Einführung. In: Jenaer Beiträge zum Sport. Heft1 Jena 1998, S.2
- SCHMIDT, A.; PIEPER, K. S.; SCHEIBE, J.; BUHL, H.: Die Reaktion der Skelettmuskulatur auf Grenzbelastungen. In: Wissenschaftliche Zeitschrift der Friedrich Schiller Universität, Mathematisch- Naturwissenschaftliche Reihe. Heft 30 Jena 1981, S.355- 361
- SCHOLICH, M.: Auch Technik gehört zum Ausdauerlauf. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1988, S. 8
- SCHRÖDER, WILLI: Traditionspflege in Schnepfenthal. In: Theorien und Praxis der Körperkultur. Heft 4, Berlin 1976, S. 263 268
- SCHRÖDER, WILLI: Besuch der GutsMuths- Gedenkstätte in Schnepfenthal. In: Theorie und Praxis der Körperkultur. Heft 6, Berlin 1976, S. 414- 418
- SCHRÖDER, WILLI: Der GutsMuths- Rennsteiglauf im Blickwinkel sozialistischer Traditionspflege. In: Protokollband I.Wissenschaftliches Kolloquium des GutsMuths-Rennsteiglaufes. Schmalkalden 1978, S.3- 12
- SCHRÖDER, WILLI: Der GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Rennsteiglauf. Berlin 1982, S.7- 21
- SCHRÖDER, WILLI: Wissenswertes über die Historie und den Traditionsbezug des GMRL. In: Ergebniszeitung des GutsMuths- Rennsteiglaufes 1986. Erfurt 1986, S.7- 9
- SCHRÖDER, WILLI: Traditionspflege in der Praxis. In: Theorie und Praxis der Körperkultur.
- Beiheft 1 Berlin 1988, S.40-44 SCHRÖDER; WILLI: Zur Wertorientierung beim GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Ergebnisheft des 17. GutsMuths- Rennsteiglaufes. Erfurt 1989, S.16
- SCHRÖDER, WILLI: Wie der Rennsteiglauf zu seinem Namen gekommen ist. In: alma mater jenensis. Heft5, Jena 1991, S. 3
- SCHRÖDER, WILLI: Aus dem Leben von Johann Christoph Friedrich GutsMuths. In: Faszination Rennsteiglauf. Erfurt 1992, S.107- 142

```
SCHRÖDER, WILLI: Johann Friedrich GutsMuths- Leben und Wirken des Schnepfenthaler Pädagogen. Sankt Augustin 1996
```

SCHRÖDER, WILLI: Johann Christoph Friedrich GutsMuths und die "Gymnastik für die Jugend.Rudolstadt 1999, S.87-88

SEIFERT, M.: Rum und Elend des DDR- Sports. Woltersdorf 1990, S.159- 160

SEIDEL, E.; WICK, C.; SCHEIBE, J.: Einsatz der Sauna zur Wiederherstellung nach sportlichen Belastungen. In: Internationales Sauna Archiv. Heft 7, 1990, S.51-57

SEIDEL, E.; WICK, C.; SCHEIBE, J.; GOTTERT, K.: Die Bedeutung der

Hauttemperaturmessungen zur Beurteilung der Beanspruchung der unteren Extremitäten bei Ausdauerlaufbelastungen. In: Medizin und Sport. Heft 30, Berlin 1990, S. 50-52

SEIDEL, E. J.; KLINGER, G.; MICHELS, E.; SCHEIBE, J.: Neue Aspekte der Beeinflussung der Pharmakokinetik steroidaler Kontrazeptiva durch körperliche Beanspruchung. In: LIESEN,

H.; WEIß, M.; BAUM, M.: Regulations- und Repairmechanismen. Köln 1994, S.625- 628

SIMONKOW, S.: Ot renstaiga do narotschi. In: Panama. Heft 3, Minsk 1995, S.3-4

SONNTAG, WERNER: Siebenhundert und der Sieger kamen aus dem Westen. In: Spiridon. Heft 6, Düsseldorf 1990,S.43- 44

SONNTAG, WERNER: Rennsteiglauf- Es ist alles ganz normal- bis auf die Strecke. In: Condition. Heft 4, Mainz 1983, S.4- 9

SONNTAG, WERNER: Der populärste Lauf der DDR. In: Herausforderung Marathon. Stuttgart 1988

SONNTAG, WERNER: Vom Volkslauf zum Erlebnislauf. In: Runners World. Heft2/3, München 1994, S.54-59

SONNTAG; WERNER: Rennsteiglauf- Symbol deutscher Vergangenheit und Gegenwart. In: Runners World. Heft 5, München 1994, S.44- 48

SONNTAG, WERNER: Der Lauf der Zeit. In: Runners World. Heft 7, München 1997, S.12-17 STANEK, FRANK-DETLEF: Die Wirkung durchblutungsfördernder Einreibemittel bei sportlicher Belastung. In: Protokollband des 8. Thüringer Läufertages. Jena 1988, S. 21-29 STEFFENS, T.: Rennsteiglauf- Erlebnis. In: Der Läufer. Heft 6, Aarau/ Schweiz 1990, S.18-20 STEFFNY, M.: 100 Tage Training für den Rennsteiglauf. In: Spiridon. Heft 1, Düsseldorf 1991,

STEINBACH, MATTHIAS: Universitätserfahrungen Ost. Jena 2005, S. 274 f

STEINKE, HEINZ-GEORG: Altersklassensport in der DDR Teil I. In: Condition. Heft 3 Aachen 2000, S. 24 - 25

STEINKE, HEINZ-GEORG: Altersklassensport in der DDR Teil II. In: Condition. Heft 4 Aachen 2000, S. 25 - 26

STUBENRAUCH, G.: Sportlich laufen- gesund leben. Berlin 1998

STÜTZLE, WILLI: Der Marathonwahnsinn. In: Bleib Gesund. Heft 3 1992, S4-12

SV TU Ilmenau (Hrsg): 50 Jahre Hochschulsportverein. Ilmenau 2004 S. 65 + 79

TEIPEL, D.: Motivation und Beanspruchung der Weltrekordwanderer auf dem Rennsteig. In:

Wissenschaftlicher Protokollband zur Weltrekordwanderung. Jena 1994, S.21-31

THORHAUER, H.- A.: 100 Meilen Rennsteigwanderung im Spiegel der Herzfrequenz-

Dynamik. In: Wissenschaftlicher Protokollband zur Weltrekordwanderung. Jena 1994, S. 34-46 THORHAUER, H.- A., TÜRK- NOAK, U.: Zur Objektivierung der individuellen Beanspruchung mit Hilfe von Herz- Frequenz- Aufzeichungen beim 100km- Gruppen- Lauf.In: Jenaer Beitrage zum Sport. Heft1. Jena 1998, S.22-33

THIEß, M.; LÖLKE, J.; SCHRÖDER, WILLI: GutsMuths-Rennsteiglauf. In: Thüringer Sportgeschichte. Erfurt 1992, S.120-121

ULRICH, E.: Lauf dich gesund! In: Zahntechnik. Heft 2, Berlin 1980, S.45-47

ULRICH, E.: Lauf dich gesund. In: Zahntechnik. Heft 3, Berlin 1980, S. 96-99

VOLLBRECHT, H.- R.: Nicht Schnaufen- Laufen. In: Deine Gesundheit. Heft 1, Berlin 1984, S.360

WACKERNAGEL, BRITTA: Das Laufende Lächeln. Berlin 2010

WEIDT, K.: Helden laufen vorn und hinten....In: Ergebnisheft des 15. GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1987, S.2

WEIDT, K.: Der Kampf auf dem Kamm. In: Volksarmee Nr. 22, Berlin 1987, S. 16

WEIDT, K.: Gut Runst 93. In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1993, S.8-9

WEIDT, KLAUS: GutsMuths-Rennsteiglauf. In:Laufend im Osten. Berlin 2005, S. 120 – 126

WEIDT, KLAUS: Laufend auf dem Rennsteig.Berlin 2007

WEIDT, K., WEISING, WILLI: Rennsteigläufer sind die Wetterhärtesten! In: Laufzeit. Heft 6, Berlin 1996, S.8- 11

WEIGEL, E. u. H.: Europas größter Crosslauf. In: Das grüne Herz Deutschlands. Berlin 1993, S.7

WICK, C.; GÖLITZER, M.; HOFFMANN, F.: Untersuchungen zur Belastungsverarbeitung nach Ausdauerlauf. In: Protokollband des 8. Thüringer Läufertages. Jena 1988, S. 10- 20

WILL, B.; KREMER, H.- G.: GutsMuths- Rennsteiglauf. In: Laufen und Wandern. Berlin 1983, S. 19- 24

WITTER, MANFRED (Hrsg.): Der Rennsteig ruft – Der GutsMuths-Lauf ist 40. Berlin 2012

WITZMANN, P.: Und keiner fragte nach der Zeit...In: Laufzeit. Heft 7/8, Berlin 1993, S.40

WÖTZEL, J.: Rückblick auf 17 mal "GutsMuths". In: Condition. Heft 4, Mainz 1990, S.46- 47

WOLFRAM, WILLI- D.: Wie ein Gedanke Gestalt annahm. In: Faszination Rennsteiglauf. Erfurt 1992, S.64-78

ZEITLER, D.: Guten Muts über den Rennsteig. In: Die Zeit vom 17.5.1985

ZERBES, H.: Viel Sonne- viel Salz? Abschied von alten Hüten. In: Ergebnisheft des GutsMuths-Rennsteiglaufes. Erfurt 1989, S.8

Autorenkollegium: Ausdauerentwicklung im Freizeit- und Erholungssport und Übungs-, Trainings- und Wettkampfbetrieb. In: Tagungsbericht; Herausgeber: Deutsche Hochschule für Körperkultur. Leipzig 1978

ZIEMS, HANS: Eigensinn versus Systemzwang im Ostdeutschen Breitensport. Berlin 2006

Allgemeiner Anzeiger/USV Kremer

ADN: - Allgemeiner Deutscher Nachrichtendienst

ABE: - Schwabe

AG: - A. Gehrmann

ALU: - Axel Lukacsek

BAC:.- Bache

BS: - Bernd Scheffel

DIPI: - Dirk Pille

DPI: - Dirk Pille

DP: - Dirk Pille

DK: - Dietmar Knies

DPA: - Deutsche Presse Agentur

ENG: - Klaus Engemann

EW: - Egbert Witzlau

EW: - Erich Wenzel

FZ: - Fuldaer Zeitung

GH: - Gert Hellmann

GR: - Greiner

HÄ: - Häselbarth

HAG: - Langenhagen

H.F.: - Horst Freudenberg

HGK: - Hans- Georg Kremer

HI: - Hinterberger

HJB: - Hans- J. Brandt (Frankenpost)

HJB: - Hans-Jürgen Burow (Zossener Rundschau)

HB: - Hans-Jürgen Burow (MAZ)

HK: - Hans -Georg Kremer

HKR: - Hans - Georg Kremer

HÖF: - Höfling

IO: - Ingrid Otto

JA: - Jahn

JG: - Johann Gundel

JH: - Jürgen Herrmann

KAR: - Karisch

KE: - Klaus Engemann

KM: - Hans –Georg Kremer

KR: - Hans - Georg Kremer

KRE: - Hans –Georg Kremer

KRM: - Hans -Georg Kremer

KÜB: - Kübrich

MAO: - Matthias Opatz

MS: - Michael Schläbitz

MSCHL: - Michael Schläbitz

MT: - Martin Trinks

NK: - Norbert Kleinteich

NÜ: - Angela Nüske

OA: - Ohne Autor

OBE.:- Theo Schwabe

Cld.: - Claus Dahms

DP: - Dirk Pille

DPI: - Dirk Pille

 $K_{\cdot} = Kittel$

MIM = Michael Müller

MOZ: Märkische Oderzeitung

MT: - Martin Trinks

MST: - Manfred Steffny

MU: - Michael Ulbrich

MW: - M. Wenzel

MZ: Mitteldeutsche Zeitung

S.SA.:- Sabine Sakuth

RK:- Dr. Kremer

REBU: - Reinhard Butzek

RÖ: Röder

RP: R. Palitzsch

RP: Purschke

RS: Russek

rs: Ronald Schulze

RU:- Russek

SCW:- Schwabe

SID:- Sport Informationsdienst

SK: Siegfried Karneth

SSA: - Sabine Sakuth

STS:- Steffens

SW: - Siegfried Weihbrecht

SWC: - Theo Schwabe

TH: - Thomas Höfling

T. Sch. - Theo Schwabe

TS. – Theo Schwabe

V.K. – Volker Kittel

TSCH:- Theo Schwabe

TSJ:- Thüringer Sportjugend

UJ:- Uwe Jentzsch

ULO: Udo Lohrengel

UN:- Unger

UR:- Ulli Röder

VK: - Volker Kittel

WE: - Wenzel

WK:- Wilfried Keller

WL:- Wolfgang Löscher

WOVO: - Wolfgang Vogt

WU:- Wolfgang Unger

WW: - Wolfgang Weising

13. Februar 2013